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El Protocolo de Rick Simpson  
“La gente debe empezar con dosis minúsculas, del tamaño de medio grano de arroz seco y 
corto. Aunque el aceite es inofensivo, menos es mejor que más para aquellos de empiezan con 
el tratamiento. Al principio tomar sólo una pequeña mota de esta increíble sustancia cada 
ocho horas después aumentar las dosis de forma regular cada cuatro días y pronto tu 
tolerancia se incrementará. Si la persona dice que él o ella no ha sentido sus efectos o que sólo 
lo ha notado levemente, considero que esa es una buena dosis para un principiante. Lo que se 
desea es proporcionar un poco de medicina a tu organismo para que este pueda empezar a 
acostumbrarse a ella. 
 
Nunca se sabe exactamente cómo la persona va a responder, por lo que es mejor proceder 
lentamente, y aumentando la dosificación cada cuatro días hasta que el paciente pueda ingerir 
un total de un gramo cada 24 horas. La mejor forma de lograr esto es administrar dosis que 
equivalen a alrededor de un tercio de un gramo cada ocho horas, una vez que estén 
acostumbrados a su uso. Aún así, me gustaría recordar a aquellos que experimenten 
dificultades, que sus dosis pueden subirse más lentamente, pero para obtener mejores 
resultados, debe ingerirse lo más rápidamente posible. 
 
Estas son las instrucciones de dosificación que Rick recomienda, así el paciente puede 
aumentar su tolerancia con la suficiente rapidez. Si se sigue este protocolo, muchos pacientes 
pueden facilitar su camino hasta el punto que en tres semanas pueden ingerir un tercio de 
gramo cada 8 horas. Pero, de promedio y por lo general la mayoría de los pacientes les cuesta 
entre cuatro y cinco semanas antes de que puedan ingerir esta cantidad por dosis, después de 
lo cual pueden seguir tomando un gramo al día hasta que se curen o su condición está bajo 
control. 
 
A Rick le gusta suministrar este medicamento en jeringas de plástico, que no tengan agujas, en 
su lugar sólo hay una pequeña abertura por donde el aceite al exprimirse sale a través de esta. 
Se dice que suministrar de aceite de esta manera hace que sea más fácil para el paciente el 
medir sus dosis y para evitar que la medicación se contamine con substancias extrañas. 
 
La forma más fácil de comprender para la mayoría sobre la cantidad que se debe ingerir es 
compararlo con algo así como un grano de arroz corto y seco. La dosis de un principiante debe 
ser aproximadamente la mitad del tamaño de uno de estos granos de arroz o cerca de un 
octavo de pulgada de largo, esta cantidad sería el equivalente cercano a un cuarto de gota. En 
algunos casos, los que tienen una tolerancia muy baja, incluso pueden encontrar al principio 
que esta cantidad puede ser demasiado alta para ellos como para estar cómodos, por lo que, 
de ser necesario, se podría empezar con incluso menos. 
 
Las dosis de este tamaño deben ser ingeridas tres veces al día, por la mañana temprano, a 
media tarde, y alrededor de una hora antes de que el paciente se vaya a la cama. Todo lo que 
un principiante tiene que hacer es expulsar de la jeringa de plástico el equivalente a la mitad 
de un grano de arroz seco siendo esta su dosis. A pesar de que estamos hablando de una 
cantidad muy pequeña y que no va a hacer ningún daño al paciente, debido a su potencia, esta 
sustancia debe utilizarse con respeto. 
 
Después de cuatro días con esta dosis, entonces esta se duplica a un tamaño equivalente a un 
grano de arroz, o una dosis que es alrededor de un cuarto de pulgada de largo cuando se 
aprieta la jeringa. Entonces, cuatro días más tarde, la dosis se duplica de nuevo y esto continúa 
así cada cuatro días hasta que el paciente pueda ingerir el equivalente de dieciséis granos de 
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arroz por dosis. Esta cantidad equivale a unos ocho a nueve gotas de aceite por dosis, lo que 
representa aproximadamente el tercio de un gramo. 
 
Un mililitro es sólo un poco más que un gramo de peso, por lo que si los pacientes lo desean, 
pueden utilizar esta medida para determinar su dosificación. En ese momento, los pacientes 
generalmente continúan con esta dosis hasta lograr el efecto deseado para su condición 
médica. Habrá pacientes que no serán capaces de aumentar sus dosis tan rápidamente, pero 
Rick les insta a hacerlo lo más rápido como les sea posible, para que el aceite pueda aliviar su 
sufrimiento. Además, habrá algunos que puedan tomar este medicamento con mayor rapidez 
y Rick no tiene ningún problema con eso, siempre y cuando el paciente se sienta cómodo al 
tomarlo más rápidamente, ya que eso simplemente significa que se curarán más rápido. 
 
En realidad, Rick cree que los pacientes deben permanecer en su propia zona de confort 
cuando se trata de la utilización de este medicamento. Pero él todavía piensa que cualquier 
persona con una enfermedad seria no debería jugar con esta sustancia, ya que si no se toma 
correctamente, puede que no sea capaz de superar la enfermedad que se pretende tratar. 
 
Debido a que este medicamento es muy seguro de usar, no solemos medir la dosis con 
exactitud, pero para aquellos que les gustan sus propias medidas exactas con escalas de 
precisión suficiente, comenzaremos con aproximadamente 0,01 g (10 mg) o menos tres veces 
al día durante los primeros cuatro días. Entonces, si se puede, doblar a 0,02 g (20 mg) durante 
cuatro días, y luego a 0,04 g (40 mg) durante cuatro días, 0,08 g (80 mg) durante cuatro días, 
0,16 g (160 mg) durante cuatro días, y luego 0,32 de un gramo (320 mg). Este sería el esquema 
de dosificación ideal para aquellos que puedan ingerir esta sustancia rápidamente. También es 
bueno saber que las dosis de 1‐5 mg se toleran generalmente sin síntomas. 
 
Cuando puedas conseguir cogollos de cepas Indicas de alto grado para trabajar, el aceite 
producido será muy sedante. Este es el efecto que el aceite tendrá si se ha producido el 
verdadero “Aceite de Rick Simpson” y de poco habrá qué preocuparse. Los pacientes 
simplemente se quedan dormidos y con tiempo se despiertan. Algunos pueden sentirse un 
poco colocados al principio, pero saldrán ilesos, por lo general al cabo de una hora después de 
levantarse, esa sensación de sueño desaparece. Si el aceite se produce a partir de variedades 
de cáñamo Sativa, cabrá esperar problemas y un colocón de Sativa energizante de larga 
duración. Tú no querrás que personas con enfermedades graves como un cáncer pruebe de 
tomar un aceite con estos efectos y eso sin contar que el paciente no recibirá los beneficios 
medicinales que una buena variedad Indica puede proporcionar. No a todo el mundo le gusta 
colocarse y el sentirse excesivamente colocado no es el objetivo medicinalmente hablando de 
esta substancia. Pero en algunos casos, cuando la vida del paciente está en peligro, dándoles 
dosis más grandes puede ser la única cosa que puede salvar su vida. 
 
La cuestión es hacer que el medicamento los pacientes se lo tomen tres veces al día. El 
paciente puede simplemente ponérselo en su dedo y luego raspárselo en sus dientes. Luego, 
beber un vaso de agua fría o té debiendo encontrarlo bastante fácil de tragar. Algunas cepas 
producen un extracto que no tiene un sabor muy agradable, pero esto es fácil de resolver. En 
pocas palabras poner las dosis de los pacientes en un pequeño trozo de pan y doblarlo, luego 
que se lo pongan en la boca y a continuación darles un poco de agua. Lo mismo se puede hacer 
usando plátanos y otros tipos de frutas. La idea es conseguir que el aceite esté dentro del 
paciente lo más rápidamente posible, pero siempre dentro de la zona de confort, como a Rick 
le gusta. 
 
Todo el mundo es diferente y nuestra tolerancia para esta medicación variará de una persona 
a otra, así que asegúrate de que el paciente se sienta cómodo con la cantidad que ingiere. Con 
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muchas enfermedades graves, es importante que los pacientes ingieran este medicamento con 
rapidez, por lo que podría tener una mejor oportunidad de sobrevivir. Como ya he 
mencionado, a pesar de que el aceite es inofensivo, si se toma en exceso, a menudo los 
pacientes no les gusta la experiencia. Así que trabajad hasta llegar a sus dosis lentamente; de 
esa manera van a sentirse cómodos con su uso. 
 
Sin embargo, como nos gusta decir, las enfermedades agresivas deben ser tratadas 
agresivamente, por lo que si tuviera algo que pusiera en peligro mi vida, yo ingeriría la mayor 
cantidad de extracto que pudiese tomar en el período de tiempo más corto posible. Creo que 
vale la pena estar preparado, así que aquellos que puedan que se acostumbren a los efectos 
del aceite lo más pronto posible, porque entonces ellos sabrán qué esperar, en caso de que 
alguna vez tengan que tomar dosis más grandes. 
 
El tratamiento estándar para restablecer tu cuerpo a un buen estado de salud es de 60 gramos 
de aceite de alta calidad ingeridos en un período de tres meses. Para aquellos que han tenido 
quimioterapia y radiación, es una buena idea ingerir de 120 a 180 gramos de aceite tan pronto 
como sea posible. Por lo general, con 60 g se puede curar un cáncer grave, pero para aquellos 
que han sido dañados por el sistema médico, a menudo se requiere más cantidad para 
prevenir que el cáncer regrese y para deshacer el daño que estos tratamientos han dejado 
atrás. 
 
Una vez que el paciente está sano de nuevo, se puede bajar la dosis de nuevo a uno o dos 
gramos al mes o tanto como al paciente le guste ingerir; desde nuestra perspectiva, cuanto 
más mejor. No te saltes las dosis de mantenimiento, ya que son importantes para mantener 
una buena salud. Un gramo al mes o una gota al día después del trabajo por la noche no 
suenan a mucho, pero, de acuerdo con Rick, debería ser suficiente para mantener tu cuerpo 
sano. 
 
Además, a él le gusta que los pacientes usen otras cosas naturales como las semillas de 
manzana y el germen de trigo junto al tratamiento con aceite. Desde mi experiencia, yo 
también he visto a pacientes comer semillas de cáñamo, ya que el aceite que contienen es 
muy nutritivo y bueno para el cuerpo. 
 
Rick también cree que los pacientes deberían tratar de conseguir subir el pH de sus cuerpos lo 
más rápidamente posible ingiriendo cosas tales como la sandía o jugo de limón, etc. Él dice que 
esto es de la mayor importancia y que al hacerlo puede dar al paciente una mejor oportunidad 
de sobrevivir. 
 
Los pacientes también deberían empezar a comer más frutas y verduras crudas y comer menos 
carne, especialmente las variedades procesadas, que contiene más toxinas. Rick es un firme 
creyente en el uso de las exprimidoras, y cree que grandes dosis de vitamina C también 
pueden ser de gran beneficio. 
 
Este es el protocolo de Rick Simpson y esa es la razón de que su nombre será conocido por 
toda la eternidad. Es probablemente el descubrimiento más importante de todos los tiempos y 
el efecto beneficioso de lo que este hombre nos ha dado no es para nada exagerado. ¿De qué 
sirve la medicina y la tecnología moderna, cuando estas no funcionan? Si deseas ver 
resultados, dale al método de curación de Rick una oportunidad. 
 
Se nos ha criticado por llamar a este aceite una cura para todo, pero ¿Como más se le puede 
llamar a una sustancia que puede ser utilizada con éxito para tratar muchos problemas de 
salud? Algunos parece que piensan que las palabras curar todo significa que este aceite 
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proporcionará la vida eterna, pero esa no era la intención de Rick. Ciertamente, este 
medicamento puede extender tu vida y puedes vivir mucho más tiempo con su uso, de eso no 
hay duda. Sin embargo, esto no quiere decir que vaya proporcionar la vida eterna. 
 
Este aceite todavía no está legalmente disponible para la mayoría por lo que se necesitará 
mucho tiempo para determinar cuántos años adicionales puede proporcionar. Por el 
momento, no vemos a este medicamento como un elixir de la inmortalidad y creemos 
firmemente que no te hace a prueba de balas. Aún así, como dice Rick, si alguna vez nos 
encontramos con la clave de la inmortalidad, seguramente el cáñamo será un ingrediente 
importante. 
 
Por favor, no pienses que cuando lo estés utilizando, no podrás contraer ningún virus. Todavía 
podrás coger cosas tales como la gripe, pero sus efectos disminuirán notablemente y te 
recuperaras mucho más rápido. En el caso de una pandemia, o algo por el estilo, si ingieres o si 
ya estas ingiriendo el maravilloso aceite que esta planta puede proporcionar, tu probabilidad 
de supervivencia sin duda se incrementará en gran medida”. Jindřich Bayer, Phoenix Tears: La 
Historia de Rick Simpson, primera edición. 
 

Información sobre dosis  
 
¿Existe algún protocolo para el tratamiento?  
“Hay un protocolo y debe seguirse para asegurarse de que el tratamiento es eficaz. Pequeñas 
cantidades de aceite se pueden utilizar para tratar el cáncer de piel y otras enfermedades 
tópicamente o también puede ser vaporizado e inhalado para ayudar a tratar enfermedades 
de los pulmones. El aceite también puede ser absorbido por el cuerpo si se suministra en 
forma de supositorio o, por supuesto, puede ser ingerido directamente por la boca. Para el 
tratamiento de cánceres internos, el paciente debe ingerir el aceite lo más rápido posible. Por 
lo general, siempre se quiere conseguir que este medicamento esté en el área que está 
causando el problema de la manera más sensata. Por ejemplo, si te tratas de cáncer de 
intestino, los medios más eficaces de tratamiento probablemente sería tomar el aceite en 
forma de supositorios. 
 
El paciente promedio puede ingerir un tratamiento completo de cáncer de 60 gramos en unos 
90 días. Las personas que han sufrido de radiación y daño por quimioterapia, o en pacientes 
que han sufrido durante años de esclerosis múltiple y otras enfermedades graves se 
encuentran en algunos de los casos que sus problemas médicos pueden tomar bastante 
tiempo en sanar. 
 
Los que hayan sufrido daños graves por el sistema médico y acaben de iniciar el tratamiento 
deben darse cuenta de que este aceite natural no produce una cura instantánea. A menudo, 
estos pacientes requieren mucho más aceite y este debe tomarse durante un período de 
tiempo más largo. Estos pacientes deben tratar de ingerir entre 120 a 180 gramos durante más 
de seis meses para deshacer el daño de toda la quimioterapia y la radiación usadas y para 
reparar el daño causado por otras enfermedades de larga duración y lo que se ha utilizado de 
para tratar a estas. Una vez que el paciente está curado y todo el daño se ha deshecho o la 
enfermedad esté bajo control, te recomiendo que continúes tomando una dosis de 
mantenimiento de 1‐2 gramos de aceite al mes para mantener una buena salud. Para un 
adulto, esto equivaldría a una gota de un día, y una vez que te acostumbres a su uso, ni 
siquiera sentirás sus efectos, así que realmente no puedo imaginar que este sea un precio 
demasiado alto a pagar por una buena salud”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta más medicinal 
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¿Por qué son las dosis de mantenimiento tan importantes? 
“Todo el mundo debe tomar dosis de mantenimiento para mantener su cuerpo desintoxicado 
y en un buen estado de salud. Todo lo que se requiere es de 1 a 2 gramos de aceite al mes, 
sólo ingerir una gota por la noche alrededor de una hora antes de acostarse. Esto te dará una 
buena noche de sueño y podrás disponer de algún tipo de protección contra la radiación que 
emana de Japón y otros lugares. 
 
El aceite trabaja en tu cuerpo para mantenerlo saludable y para proporcionar protección 
contra una amplia variedad de problemas de salud. Yo ni siquiera permitiría que a un hijo mío 
le inyectaran esas vacunas e inyecciones horribles que gente como Bill Gates, están tratando 
de meter por nuestras gargantas. Si quiero proteger a mis hijos de cosas tales como la gripe, 
voy a poner mi confianza en un aceite de cáñamo producido correctamente, ya que sé que es 
eficaz y no causará ningún daño. 
 
Sugiero a los pacientes que empiecen con tres dosis al día sobre el tamaño de la mitad de un 
grano de arroz corto y seco. Una dosis de este tipo sería igual a aproximadamente ¼ de una 
gota, como puedes ver, en la mayoría de los casos los principiantes deben comenzar con dosis 
muy pequeñas. 
 
La única vez que me gustaría recomendar a los pacientes que comenzaran con dosis más 
grandes sería para sacarlos de peligrosos analgésicos adictivos rápidamente o desde luego si 
estuviesen al borde de la muerte. Cuando las personas que usan estos medicamentos 
comienzan el tratamiento con el aceite, por lo general reducen sus medicamentos para el 
dolor a la mitad. El objetivo es ingerir suficiente aceite como para tratar el dolor y ayudar al 
paciente a liberarse de la utilización de estos peligrosos y adictivos fármacos. Tomando el 
aceite hace que todo sea mucho más fácil para el paciente el llevar a cabo esta tarea sufriendo 
menos problemas de abstinencia porque el aceite funciona de maravilla para ayudar a superar 
adicciones. 
 
Para aquellos que están en esta situación, creo que la primera dosis debería ser 
aproximadamente el doble de lo que el principiante promedio tendría que ingerir. Entonces 
tendrían que ir subiendo su dosis lo antes posible hasta llegar al punto en el que no se 
requiriese de otros medicamentos para controlar el dolor. La gente al tomar cosas tales como 
la morfina, posiblemente les surja algunos problemas. A veces, cuando se mezcla el aceite y la 
morfina, puede hacer que los efectos de la morfina sean aun más pronunciados y el paciente 
puede comenzar a tener alucinaciones. 
 
Esto es sólo un inconveniente a corto plazo, ya que la ingesta por parte del paciente de 
morfina se reduce, las alucinaciones disminuirán hasta que ya no tengan lugar. En la mayoría 
de los casos, los pacientes que no están bajo la influencia de dichas substancias no deberían 
tener muchos problemas. A medida que se va aumentando su dosis, el paciente desarrollará 
una mayor tolerancia y pronto incluso no sentirá los efectos del aceite. Una vez que esto 
ocurre, entonces este podrá ingerir muy rápidamente cualquier cantidad necesaria de aceite 
hasta su curación. 
 
Después de cuatro días tomando la dosis de principiante, la mayoría de las personas son 
capaces de aumentar la cantidad que ingieren. Sugiero que esto debería tener lugar cada 
cuatro días, porque esto permite con el tiempo que el paciente aumente su tolerancia a esta 
sustancia. Una persona media necesita de promedio de cuatro a cinco semanas para llegar al 
punto donde estas pueden ingerir un gramo por día. Esto significa que el paciente estaría 
ingiriendo 8‐9 gotas de aceite de alta calidad cada ocho horas. Una vez que se llegue a esta 
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dosis, el paciente puede mantener este ritmo hasta que su enfermedad desaparezca o esté 
bajo control. 
 
Muchos pacientes desarrollan una tolerancia a este medicamento muy rápidamente y pueden 
consumir el aceite a un ritmo mucho más rápido. Si quieres ser una de esas personas, no dudes 
en ingerir esta sustancia tan rápido como puedas, de esta forma el resultado final será que te 
ayudará a sanar mucho más rápido. Yo siempre advierto a los pacientes que permanezcan en 
su propia zona de confort cuando usan este medicamento, pero si el aceite se puede tomar 
con mayor rapidez, esto le da al paciente una mejor oportunidad de sobrevivir. 
 
Este método permite al cuerpo aumentar su tolerancia lentamente y después de cuatro o 
cinco semanas, la mayoría de las personas no tienen ningún problema de ingerir un gramo al 
día o incluso en algunos casos más. Para la persona media aumentar su dosis cada cuatro días, 
por lo general se encuentran con pocos problemas. De hecho, tengo informes de personas que 
tomaron el aceite, que afirmaron que nunca se sintieron colocados durante el tratamiento. 
Todos tenemos diferentes tolerancias para cualquier medicamento, así que creo que lo mejor 
es permitir que el paciente determine qué cantidad de esta sustancia tomar para sentirse 
cómodo. 
 
Tu tamaño y peso corporal tienen poco que ver con tu tolerancia al aceite de cáñamo. He visto 
a principiantes que eran hombres muy grandes tomar una gota de este aceite y en una hora, ni 
siquiera podían levantarse del sofá. Mientras que sus esposas que eran mucho más pequeñas 
podrían tomar la misma dosis sin sentir nada en absoluto. Así que, como puedes ver, el 
tamaño no es un factor importante cuando se trata de determinar cuánto puede tomar el 
paciente, en realidad depende más de los propios pacientes. 
 
Ten en cuenta al iniciar el tratamiento con este medicamento que te va a bajar la presión 
arterial. Si en la actualidad estas tomando medicamentos para la presión arterial, contrólate la 
presión a menudo, porque es muy probable que en un tiempo muy corto no necesites nada 
más que el aceite para controlar tu presión arterial. Además, si el paciente es diabético, este 
debería controlar su azúcar en sangre. En la mayoría de los casos, su necesidad de insulina 
disminuye y algunos ya no la requerirían en absoluto. 
 
Cuando la gente está tomando el aceite, me gusta verla mantenerse dentro de su zona de 
confort, aunque ciertamente como más rápido se lo tomen, mayor será la probabilidad de 
sobrevivir. 
 
Tuve a un hombre con una muy baja tolerancia llegando a tardar siete meses en ingerir el 
tratamiento 60g. Lo hizo para curar su linfoma terminal, aunque yo hubiera preferido que él 
hubiese tomado el tratamiento más rápidamente. 
 
Por suerte, rara vez me encuentro con pacientes que necesiten tanto tiempo para ingerir el 
tratamiento, pero a veces ocurre. Incluso he visto pacientes que han tomado todo el 
tratamiento en un mes y fueron capaces de curar sus cánceres terminales. Por lo tanto, la tasa 
de aceite que puede ser ingerido en su mayor parte depende de los propios pacientes y de la 
rapidez con que estos pueden construir su tolerancia. 
 
Al final de su tratamiento, la mayoría de la gente sigue tomando el aceite, pero a un ritmo 
mucho más lento. Como he mencionado antes, de uno a dos gramos al mes, lo que equivale a 
una gota de aceite antes de acostarse cada noche, esta sería una buena dosis de 
mantenimiento. 
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No me gusta ver a la gente con una sobredosis de aceite, pero una sobredosis no hace daño, 
así que no te preocupes si esto ocurre. El efecto secundario principal de esta medicina es 
dormir y descansar, lo cual desempeña un papel importante en el proceso de curación. Por lo 
general, una hora después de tomar una dosis, el aceite te dice que te sientes y te relajes. No 
luches contra la sensación de sueño, sólo ponte cómodo y deja que el aceite te dé el descanso 
que necesitas. En la mayoría de los casos, al cabo de un mes, el cansancio durante el día 
asociado con este tratamiento se desvanece, pero el paciente sigue durmiendo muy bien por 
la noche. 
 
A los pacientes que están muriendo de cáncer les digo que el aceite va a hacer una de estas 
dos cosas: o bien curar su cáncer y poder continuar viviendo, o, en los casos en los que sea 
demasiado tarde conseguir una cura, el aceite facilitará el traspaso y por lo menos podrán 
morir sin tanto sufrimiento y manteniendo su dignidad. 
 
El aceite de cáñamo tiene una muy alta tasa de éxito en el tratamiento del cáncer y la mayoría 
tienden a sobrevivir. Desafortunadamente, muchas personas que vienen a mí han sido muy 
dañadas por el sistema médico con su quimioterapia y radiación, etc. El daño que tales 
tratamientos hacen causan un efecto duradero y las personas que han sufrido de estos 
llamados tratamientos son los más difíciles de curar. Pero no desesperes, porque incluso si has 
sido gravemente dañado, este aceite todavía tiene una tasa de éxito del 70 al 80%. 
 
Si se produce y se utiliza adecuadamente, la medicina de cáñamo es el mayor sanador natural 
en este planeta. No importa lo que una persona esté sufriendo, se debería dar al aceite una 
oportunidad y ver lo que puede hacer para ayudarlos. Si estás realmente cansado de sufrir, 
darte un descanso y prueba algo que realmente funciona. Una vez que experimentes lo que 
este medicamento puede hacer, entenderás por qué la historia y la medicina llaman al cáñamo 
una cura para todo”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 

Otras cosas naturales que puedes hacer que podrían ayudar 
 
“Cuando los pacientes vienen a mí en busca de aceite para tratar su cáncer, lo primero que les 
digo que deben hacer es cambiar su dieta. Tratar de mantenerse alejado de las proteínas 
animales tanto como sea posible, ya que este tipo de proteínas promueve el crecimiento del 
cáncer. Consigue una licuadora y empieza a comer la mayor cantidad de frutas y vegetales 
crudos como sea posible, ya que la proteína vegetal combate el crecimiento del cáncer. Deja 
de usar azúcar y sustitúyelo por edulcorantes naturales como la miel cruda. 
 
Consigue que el pH del paciente suba lo más rápidamente posible ingiriendo cosas tales como 
sandía y jugo de limón, etc. Al cáncer le gusta un ambiente ácido y al subir el pH del cuerpo, 
hace que sea difícil para las células cancerosas sobrevivir. 
 
Hace décadas, los investigadores tuvieron grandes resultados tratando el cáncer con mega 
dosis de vitamina C, inyectándolas directamente en el torrente sanguíneo del paciente de 
forma muy similar a como los médicos inyectan la quimioterapia, pero sin los efectos 
secundarios devastadores que pueden causar la muerte del paciente. Por lo tanto, creo que las 
grandes dosis de vitaminas pueden ser de gran beneficio para los pacientes que sufren de 
enfermedades graves como el cáncer. 
 
El paciente también tendría que empezar a comer las semillas de dos manzanas todos los días, 
esto les dará una buena dosis diaria de B17, que también se conoce como laetril. Hace años, 
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hubo un montón de propaganda diciendo que este tratamiento no era seguro, pero estas 
acusaciones resultaron ser falsas. En realidad, la B17 en sí misma tiene un buen historial en el 
tratamiento del cáncer. También hay otras cosas naturales como el germen de trigo y las algas 
verdes azules también pueden ser muy beneficiosas. Hace unos años, un médico en Italia 
incluso curó algunos tipos de cáncer con el uso de bicarbonato de sodio, por lo que debemos 
mantener la mente abierta a todas las posibilidades. 
 
Muchas personas que han utilizado el aceite para el tratamiento de su cáncer no han 
cambiado nada, pero el aceite seguían trabajando su magia y todos eran sanados. Sin 
embargo, si tienes una enfermedad grave como el cáncer, creo que es una buena idea tomar 
otras cosas naturales que puedan ayudar a que el aceite erradique el cáncer dándote una 
mejor oportunidad de sobrevivir. 
 
Lo más importante de todo es que la gente tiene que darse cuenta de que la mayor parte de lo 
que el sistema médico proporciona hace mucho más daño que bien. Esa es la razón por qué 
digo a la gente que me contacta que si quieren sobrevivir, lo mejor es mantenerse lo más lejos 
posible del sistema médico. 
 
Ese es el triste estado del sistema médico que tenemos hoy en día y esto no va a cambiar hasta 
que la gente que trabaja dentro de ese sistema finalmente no se den cuenta de que los 
productos químicos y el veneno no curan. Por lo que a mí respecta, lo que la mayoría de los 
médicos practican hoy difícilmente podría ser considerado como medicina. Sería mucho más 
exacto llamarlo por su nombre real, locura. 
 
Desde mi punto de vista, cualquier persona con cáncer debería estar haciendo todo lo posible 
para optimizar sus posibilidades de supervivencia. Así que, por supuesto, tomar el aceite de 
cáñamo para tratar su cáncer, pero creo que también sería mejor incluir otros tratamientos 
beneficiosos naturales”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 

Consejos adicionales para pacientes con cáncer de pulmón 
 
P. Tuve a alguien con el aceite durante algún tiempo y todavía tenía que usar analgésicos, así 
que estamos buscando más formas de ayudar al paciente.  
A. 1) Hacer otro lote de aceite y tratar de mezclarlo con el que tienes, busca el aceite más 
sedante posible, Ya que tú no querrás dar energía al paciente.  
2) Sí es posible, tratar de producir el aceite con más de una cepa a la vez, ya que por lo general 
tiene un mejor abanico de efectos de esta forma. Una vez más, buscar el material de partida 
con el poder más brutal y sedante.  
3) Sería mejor si ella dejara de usar el aceite en cápsulas. Ponle un poco en su boca para una 
absorción sublingual adicional (tiene un mejor efecto para matar el dolor de esa manera)  
4) Hacer supositorios 0.3‐0.5g con manteca de cacao y dile que los use por lo menos dos veces 
al día, ella puede usarlos analmente así como al revés. 
5) Hazle realizar vaporaciones de aceite varias veces al día – si ella lo desea que tosa, ella tiene 
que toser todo lo que no tiene cabida en sus pulmones, incluyendo los tumores (que 
simplemente se encogen y luego cuando toses estos se deshacen).  
6) Hacer una infusión de aceite con alcohol (20‐30‐50%, dependiendo de la cantidad de aceite 
que tienes; 1‐2 ml de aceite en 4 ml de alcohol de 96 a 99%) y aplicarlo sobre el punto por 
donde ella ha sido operada usando un cuentagotas o un gotero – con una o dos gotas suele 
bastar, de esta forma ahorraras una gran cantidad de aceite. Por supuesto, también se puede 
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aplicar un poco de aceite directamente en el lugar y cubrirlo con un vendaje repitiendo cada 
tres días o cuando el vendaje se cae. 
7) Hacer un ungüento con manteca de karité o disolver un poco de aceite en aceite de semilla 
de cáñamo caliente o en aceite de oliva virgen extra de gran calidad y frotárselo en la zona 
varias veces al día. Esto debería ayudar a eliminar el dolor en sus costillas y también se puede 
utilizar para las úlceras de cama y para cualquier problema en su piel.  
8) Incluir las semillas de cáñamo, corazones de cáñamo y aceite de semillas de cáñamo en su 
dieta ‐ al menos un puñado de semillas /corazones, o 1‐3 cucharadas de aceite de semilla de 
cáñamo.  
9) Aumentar el pH de su cuerpo con sandía y jugo de limón, etc., pídele que coma semillas de 
las dos manzanas todos los días (B17). 
10) Trata de sustituir los analgésicos y los parches por el aceite tan pronto como sea posible. Si 
comienzas a aplicarte el aceite de forma tópica, eso debería ser de gran ayuda. Los 
supositorios también hacer maravillas para las afecciones pulmonares. Cuanto más aceite 
ingiera y de la forma más rápida posible, mejor para ella. Ella debería quedarse en un gramo o 
más al día hasta que se venza a la enfermedad y luego quedarse en una dosis de 
mantenimiento de 1‐2g un mes. Lee y sigue también todas las demás instrucciones que 
aparecen en nuestro sitio. Nuestros mejores deseos, JB y RS. 
 

Vías de administración 
¿Qué vías de administración del aceite me recomendáis y cuáles son sus respectivas 
ventajas? 
“Yo siempre sugiero a los pacientes que deben ingerir el aceite por la boca para las 
enfermedades internas, o simplemente para traer su cuerpo de vuelta a un estado de buena 
salud. Después de algunas décadas de haber estado expuesto a toxinas en nuestras vidas 
cotidianas, e incluso a los que piensan de sí mismos que están saludables deberían considerar 
la ingesta de un tratamiento de 60 g completo para desintoxicar sus cuerpos antes de que 
estas sustancias puedan causar problemas con su salud. 
 
Para el tratamiento de muchas enfermedades como las hemorroides o cáncer de intestino, 
etc., puede ser mejor utilizar el aceite en forma de supositorio. La mayoría de las personas no 
se dan cuenta, pero teniendo el aceite en su cuerpo de esta manera es una de las maneras más 
eficaces para llevar a cabo la tarea. 
 
Creo que es beneficioso para el paciente que el aceite sea suministrado lo más cerca posible 
del tumor o de lo que se esté tratando. Por lo tanto si tienes problemas intestinales, los 
supositorios probablemente funcionarían mejor, pero si tienes algo así como un cáncer de 
garganta ingerir el aceite por la boca. 
 
Durante años, los médicos y los investigadores han estado inyectando THC a tumores en 
animales de laboratorio y han logrado buenos resultados. Sin embargo, por desgracia, no van a 
hacer lo mismo a un paciente con cáncer que se está muriendo, así que una vez más esto pone 
de manifiesto el fracaso de nuestro sistema médico para hacer lo que es correcto para el 
paciente. Si los médicos sólo reconocerían este medicamento increíble para lo que es y 
comenzaran a trabajar correctamente con esta sustancia, muchos de los que ahora se están 
muriendo podrían salvarse. 
 
A menudo, los pacientes vienen a mí con cáncer de pulmón y otras enfermedades pulmonares. 
Para estas personas, recomiendo el uso de un vaporizador, además de ingerir el aceite. La 
vaporización de este medicamento junto con la ingestión puede tener un efecto muy 
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beneficioso para aquellos que sufren de cáncer de pulmón y otras enfermedades pulmonares. 
Todo lo que un paciente tiene que hacer es ingerir su dosis regular y luego calentar un 
vaporizador e inhalar los cannabinoides vaporizados en sus pulmones. Esto podría hacerse 
cada ocho horas cuando se ingieren su dosis regular y sólo se requeriría al paciente a inhalar 
los cannabinoides vaporizados un par de veces en cada ajuste. Mediante el uso de este 
método, el cáncer de pulmón está siendo atacado desde ambas direcciones y esto puede 
aumentar en gran medida la eficacia del tratamiento. 
 
En la mayoría de los casos, el tumor acaba desapareciendo, pero he oído que algunos 
pacientes han tosido pedazos muertos de los tumores que estaban sufriendo. Estoy seguro de 
que esto no es una experiencia de la que uno disfrute, pero es la manera natural de nuestros 
pulmones para librarse de las cosas que no deberían estar allí. 
 
Además, sé de pacientes que han evacuado sus tumores durante la defecación, pero por 
supuesto, esto también es natural. En algunos casos, estos tumores encapsulados y muertos, 
sobre todo si son demasiado grandes para pasar por medios naturales, puede que tengan que 
ser extirpados quirúrgicamente por lo que en una situación como esta, sería necesario un 
médico. 
 
A juzgar por los que he proporcionado el aceite los cuales estaban sufriendo de diversas 
formas de cáncer, yo no sé de ningún tipo de cáncer que este aceite no sea eficaz para tratar. 
Para mí, todas las formas de cáncer son curables, no importa donde este elija manifestarse en 
tu cuerpo. Cuanto menos daño el paciente hayas recibido del sistema médico, mejores serán 
tus posibilidades de recuperación, por lo que en mi opinión los que quieran curar su cáncer 
deben utilizar este método natural y probado”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas 
medicinal 
 

Uso Tópico 
 
“Para uso tópico, el aceite puede mezclarse con cremas para la piel, lociones bronceadoras, 
etc. Sin embargo, para las enfermedades graves de la piel, aconsejo que sólo se utilice el aceite 
en su forma más pura. Mezclando el aceite con cualquier cosa reducirá la potencia de este 
medicamento. Sin embargo, muchas de estas formas debilitadas de medicina de cáñamo 
pueden ser muy eficaces para tratar problemas de la piel.  
 
A menudo, las personas con enfermedades muy malas de la piel las cuales se extienden a lo 
largo de grandes áreas de su cuerpo, les recomiendo una tintura de cannabis. Una tintura es 
simplemente aceite mezclado con alcohol o algún otro medio portador. Cuando se utiliza un 
cuentagotas para aplicar una tintura a una condición de la piel, el alcohol produce una gota 
que se extiende sobre una zona bastante grande. El alcohol se evapora en pocos segundos, 
dejando el área cubierta con una fina película de aceite. 
 
Las tinturas son una manera rentable para administrar el aceite por grandes áreas y los propios 
pacientes pueden ajustar la potencia de la tintura como para satisfacer sus necesidades. Si se 
desea una tintura más fuerte, sólo se tiene que añadir más aceite; si se quiere debilitarlo, 
entonces sólo se tiene que añadir más alcohol. 
 
¿Crees que las tinturas de cáñamo posiblemente podrían llegar a ser tan potentes como el 
aceite de cáñamo?  



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

16 

En volumen, sería imposible que una tintura de cáñamo sea tan potente como el aceite puro. 
Un paciente podría ingerir sus dosis mezcladas con alcohol, pero ¿De qué le serviría al paciente 
tomar este medicamento con alcohol? El aceite es la medicina y mezclarlo con alcohol u otros 
portadores en mi opinión no es de ningún beneficio para su uso interno. 
 
Actualmente, existe una compañía farmacéutica que vende una cara tintura basada en el 
cannabis llamada Sativex, que se pulveriza bajo la lengua para aliviar el dolor, etc. He 
proporcionado aceite a pacientes que utilizaban esta sustancia y después de experimentar los 
efectos del aceite, estos no tenían ninguna necesidad de comprar Sativex, ya que encontraron 
que el aceite que les proporcione era más eficaz. Para las condiciones de uso tópico, se puede 
utilizar una tintura basada en aceite, pero para una enfermedad grave de la piel o una 
infección, yo preferiría utilizar aceite puro como tratamiento. 
 
¿Cuáles son los principales usos en aplicaciones tópicas y si han presenciado cualquier 
reacción alérgica al aceite? 
He encontrado tinturas eficaces en el tratamiento de muchas enfermedades de la piel y 
usando el aceite de esta forma se desperdicia menos cantidad. Para las personas que se 
preocupan por su tez, simplemente mezclando el aceite con su crema facial favorita y dándose 
un buen masaje facial puede tener resultados increíbles. 
El herpes, cáncer de piel, verrugas, lunares y otras condiciones de la piel pueden ser tratadas 
con aceite puro sin reacciones alérgicas, que yo sepa. En realidad, la única reacción que he sido 
testigo de cuando el aceite se usa tópicamente fue causada por los vendajes utilizados para 
cubrirlo. Cuando se utiliza un vendaje durante períodos prolongados, puede causar que el área 
cubierta con la parte adhesiva del vendaje se irrite. Uno simplemente tiene que dejar de usar 
las vendas por un día o dos y las molestias desaparecerán. 
 
Otra cosa que debo mencionar es que el aceite no permite que los vendajes se peguen a la 
herida o infección que está siendo sanada. Esto puede no parecer demasiado importante, pero 
si alguna vez has sufrido la agonía de tener que sacar un vendaje el cual se ha pegado a una 
herida, entenderás lo que quiero decir. 
 
Cuando yo estaba en Canadá, a menudo mezclé aceites de diferentes variedades, ya que estos 
pueden variar mucho en sus virtudes medicinales. Al hacer esto, me di cuenta que dichos 
aceites mezclados tenían un efecto curativo en general mejor para muchas enfermedades, por 
lo que si estas pensando en producir aceite a una escala más grande, considera la posibilidad 
de hacer lo mismo”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
¿Se pueden combinar varias formas de administrar el aceite?  
“Todas las diferentes maneras de administrar el aceite se pueden combinar sin efectos 
secundarios dañinos y de hecho hacerlo puede ser de gran utilidad en ciertas situaciones. Por 
ejemplo, si tuvieses cáncer de pulmón, podrías combinar la ingestión del aceite con el uso de 
supositorios y también vaporizando aceite el cual podría ser inhalado directamente a los 
pulmones. Tanto la ingestión oral y supositorios funcionan bien para tratar el cáncer de 
pulmón y la vaporización del aceite también puede ser beneficioso para aquellos que sufren de 
esta enfermedad. 
 
La literatura científica dice que el cuerpo no puede procesar THC a menos que se disuelva en 
grasa animal. ¿No sería más eficiente utilizar el aceite de esa manera?  
 
Realmente tengo poca preocupación por lo que dice la literatura científica y no creo que la 
grasa animal sea buena para los pacientes que sufren de enfermedades como el cáncer. Desde 
mi experiencia, el aceite no tiene que ser mezclado con nada que no sea efectivo. Desde 
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entonces lo he tomado muchas veces sin comida y aun así sentía sus efectos, creo que hay una 
buena posibilidad de que lo que se nos ha dicho sea erróneo. Si el cuerpo no puede procesar 
THC sin ser mezclados con grasa animal, ¿Por qué todavía podía sentir los efectos del aceite? 
Además, cuando se fuma cannabis, no hay grasa animal presente en el porro, así que ¿Por qué 
la gente se coloca? 
 
Mediante el uso de procesos que disuelven el THC en grasa animal, mantequilla, manteca de 
cerdo, etc., creo que la potencia del medicamento se reduce. Es el aceite que está haciendo la 
curación, no la mantequilla o la grasa animal, por lo tanto, creo que esta medicación debe ser 
usada de la forma más pura para lograr la máxima eficacia. Si tomase a una persona que 
tuviese dos tipos de cáncer de piel y tratara a uno con aceite puro y el otro con una mezcla de 
grasa animal y aceite, tengo pocas dudas de que el cáncer tratado con aceite puro sanaría 
mucho más rápido y con mayor eficacia”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 

Fumando Cannabis 
¿Se puede comparar el valor médico entre fumar o comer cáñamo? 
“Cuando una persona fuma un porro, más del 90% de los aspectos medicinales del material 
vegetal se convierten solo en humo. Es irónico para mí ver a pacientes que han tomado 
quimioterapia fumar cáñamo para reducir sus náuseas, porque ellos están fumando la misma 
sustancia que, si la tomarán correctamente, podría curarlos. 
 
Para mí, hay poca o ninguna comparación posible entre fumar cannabis y la ingestión del 
aceite esencial de esta planta para tratar una condición médica. Si simplemente estás 
buscando un poco de alivio para tu enfermedad, fumar cannabis puede ser de algún beneficio. 
Pero si lo que quieres es tratar la enfermedad correctamente, la ingestión de aceite es la mejor 
manera de lograr esto. No hay duda de que incluso fumar cannabis tiene algunos beneficios 
medicinales, pero no esperes curar una enfermedad grave de esta forma. 
 
¿Para qué es bueno fumar marihuana desde un punto de vista médico? 
Desde un punto de vista médico, fumar cannabis limita el valor medicinal de este en 
comparación con la ingesta del aceite. Fumar marihuana con frecuencia puede tener un efecto 
sobre los niveles de azúcar en la sangre para personas con diabetes y también puede ayudar a 
reducir la presión ocular para personas que sufren de glaucoma. Todos sabemos de la 
capacidad del cáñamo para reducir las náuseas y el fumar esta sustancia a menudo ayuda a 
combatir el dolor asociado con muchas enfermedades médicas. 
 
El simple hecho de fumar una buena cepa de Indica tiende a hacer que una persona se relaje, 
lo que en sí mismo puede ser muy beneficioso. Fumar marihuana puede ayudar a reducir los 
síntomas de muchas enfermedades como la esclerosis múltiple y a menudo también es muy 
beneficioso para las personas con afecciones espasmódicas. No hay escasez de evidencias que 
demuestran claramente que incluso el cáñamo fumado puede hacer mucho para ayudar al 
bienestar de innumerables personas en todo el mundo. Pero, desde mi punto de vista, ¿Por 
qué contentarse solo con reducir los síntomas cuando una cura o un control mucho mejor para 
el problema puede ser posible si el medicamento se toma adecuadamente en forma de aceite? 
 
Existe poca comparación posible entre fumar cáñamo o ingerir el aceite de cáñamo. Fumar es 
el método menos eficaz para utilizar el cáñamo como medicina. El poder curativo del cáñamo 
aumenta muchas veces cuando se produce el aceite esencial concentrado de la planta del 
cáñamo. Si quieres ver la magia medicinal real en esta planta, comienza a ingerir aceite de 
cáñamo de alta calidad. Cuando uno comienza a ingerir el THC no quemado en crudo junto con 
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sus cannabinoides asociados, a menudo el resultado es un milagro medico”. Rick Simpson, 
Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
¿En que debería centrarse la investigación? 
“En un futuro próximo, la cosa más importante que se debería hacer es cultivar las mejores 
variedades medicinales posibles, y poder determinar sus verdaderas virtudes médicas. Ya que 
este medicamento es inofensivo, podemos hacer las oportunas investigaciones mientras 
estamos ayudando a la gente. 
 
Algunas cepas de cáñamo son mucho más eficaces que otras para tratar diferentes situaciones 
médicas. En poco tiempo, deberíamos ser capaces de determinar las mejores cepas para tratar 
cualquier condición dada y esto permitirá tratar estos trastornos de una manera más eficaz. 
Además, tenemos que poner algún tipo de control de calidad lo antes posible y elaborar 
normas que los proveedores deberán cumplir. En la actualidad, los pacientes no tienen ni idea 
acerca de la calidad o la eficacia de los aceites que están comprando de los demás. En verdad, 
aún no se ha hecho muchas investigaciones referentes a las cualidades medicinales de esta 
planta, pero sí vamos por el buen camino, en poco tiempo creo que podremos aprender 
mucho”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
“Mi amiga de 28 años de edad fue operada hoy de cáncer de mama, nos han dicho que el 
cáncer ha sido eliminado pero aún así quieren que ella haga quimioterapia. Hablamos antes y 
le dije que rechazara la quimioterapia y que solo tomara RSO. ¿Estoy en lo cierto acerca de 
esto? Por lo que he leído en Phoenix Tears me gustaría pensar que esto es así, pero me 
gustaría tu ayuda con una respuesta. Gracias”. Justin 
‐ Bien hecho, Justin. Ni quimio ni escáneres. La cirugía fue innecesaria. Dile que ingiera de 120‐
a 180g de aceite en los próximos seis meses, y sigue las instrucciones que aparecen en nuestra 
web. JB 
 
“Imagínate tratando de enseñar a la gente a usar sus pantalones... Parece fácil. ¿Qué pasaría si 
la gente te envía mensajes de texto todos los días preguntándote como ponerse sus 
pantalones? (exasperado) ¡Es como el día de la marmota! Si me pongo mis pantalones y lo 
hago bien, entonces esta será la manera que voy a enseñar a otra persona. Yo podría reírme 
de las personas que quieren intentar poner sus pantalones al revés y decir: “Oye, que encajan 
muy bien, claro, pero eso no cambia el hecho de que están al revés! (Funcionó para Kris 
Kross)”. 
 
JB simplemente nos está diciendo lo que funciona y no nos dice ninguna otra manera, porque 
no hay necesidad de otras maneras. Sigue las instrucciones o ves andando por ahí con los 
pantalones al revés, pero no te enojes con JB, sobre todo cuando te das cuenta de que sólo 
estaba mostrando el camino correcto para hacerlo! Nosotros no tratamos de cambiar el texto 
en un libro, ¡sólo vamos buscar más libros”! Chad 
‐ Gracias, Chad, esta fue una gran explicación y sí, tienes razón. Todo este asunto de la 
medicina RSO es tan ofensivamente sencilla que lo que realmente hace es que sea más 
complicada. Es demasiado simple para que la gente se lo crea, es decir, cuando no pueden 
probar la medicina ellos mismos y solo pueden leer sobre ella. 
 
Y todo esto es lo que hace que las vidas de las personas estén en juego. Hablo con ellos en 
persona, veo el dolor en sus rostros, y no me preguntes lo que esto hace en mí después de 
todos estos años. Para mí aquí no hay mucho espacio para la improvisación, no hay tiempo 
para los solos de bebop largos o el free jazz. Este es un sólido old‐timer blues de doce 
compases y es de doce compases. Rick nos dio direcciones a seguir, pero todo el mundo quiere 
volver a inventar la rueda, debido a algunos problemas de ego o algo así. 
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Todo lo que digo sobre esto es: “Maestro una olla de arroz y un ventilador de primera. RSO 
primero, y luego todas las demás formas (menos potentes) de la medicina de cannabis. Debido 
a cuestiones de potencia. El aceite más potente y sedativo lo mejor para el paciente. No lo 
tienes que probar en las enfermedades internas, pruébalo primero en enfermedades de la piel 
y mira si se cura más rápidamente con el real, el muy potente y sedante RSO con 95‐98% de 
THC, o con cualquier otra cosa, entonces saldrás de dudas. Sabrás que lo mismo que está 
sucediendo en tu piel está sucediendo dentro de tu cuerpo cuando ingieres este medicamento. 
 
Una vez hecho eso, básicamente perderás el interés en formas menos potentes de medicina 
de cannabis. No porque estas no puedan ayudar en algunos casos, pero ¿Por qué volar en 
segunda o tercera clase cuando se puede volar en primera clase por el mismo dinero y salvar 
tu vida de una forma más rápida y fiable? 
 
RSO es medicina de alta calidad, y desde mi punto de vista el resto no es medicina de alta 
calidad. Y yo quiero medicina de alta calidad, ¿Por qué iba yo a querer medicina diluida en 
lugar de la auténtica? El más brutal, potente y sedante aceite es el que mejor funciona como 
medicina ‐ y esto no va a cambiar, nunca”. JB 
 
“El mejor RSO tiene 95‐98% de THC y es extremadamente potente y sedante. Todo lo demás 
como (cannabis crudo, jugos, productos comestibles, aceites con altos niveles de CDB, formas 
no descarboxiladas BHO, tinturas, ungüentos, brebajes, macerados, o lo que sea) son formas 
menos potentes de medicina de cannabis. Todas las formas de medicina cannabis son 
beneficiosas hasta cierto punto, por supuesto, pero no apuestes tu vida en formas menos 
potentes de medicina de cannabis”. JB 
 

El Proceso De Rick Simpson Para Producir El Aceite De Cáñamo 
 
“Yo suelo trabajar con una libra o más de hierba de una calidad muy potente de Indica o cruces 
de Indica Sativa con dominancia Indica. Una onza de buenas yemas suele producir de 3 a 4 
gramos de aceite de alta calidad y la cantidad de aceite que se produce varía de una cepa a 
otra. Nunca estarás realmente seguro de cuánto aceite obtendrás hasta que hayas procesado 
el material que estás trabajando. En promedio, medio kilo de buenos brotes por lo general 
producen alrededor de 60 gramos de aceite de alta calidad, a veces incluso puedes conseguir 
mucho más de algunas variedades.  
 
Muchos parecen creer que el aceite debe ser de color ámbar y que deberías ser capaz de ver a 
través de él. A menudo, los aceites que produzco exhiben estos rasgos, pero no siempre. El 
color y la textura del aceite que produzcas dependerán en gran medida de la variedad, el 
método, y el disolvente que se utiliza para producir el aceite. No te preocupes si el aceite que 
produces pasa a ser de color más oscuro, esto no quiere decir que este tipo de aceite no sea 
un medicamento potente. De hecho, algunos de los más fuertes aceites que he producido eran 
de color oscuro, y aún así tuvo los efectos medicinales deseados. 
 
Creo que estas instrucciones deben hacer la producción de este aceite muy fácil para cualquier 
persona, pero antes de empezar, asegúrate de que tienes todo lo necesario para hacerlo 
correctamente. Todo lo que uno necesita es el material de partida, disolvente, un trozo de 
madera, dos cubos de plástico, unos contenedores pequeños con embudos y filtros de café, 
una olla arrocera eléctrica, un ventilador, una taza de medición de acero inoxidable, un 
calienta cafés y jeringas. 
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El proceso que voy a describir implica lavar el material de partida dos veces con un buen 
disolvente tal como nafta alifática ligera o alcohol isopropílico al 99% para retirar la resina 
disponible en el material vegetal. La Nafta ha demostrado ser muy buen solvente para 
producir el aceite, también es bastante barata comparado con el coste de otros disolventes. Se 
presenta de diferentes formas y con diferentes nombres pero el disolvente que utilizo se 
denomina en Canadá nafta ligera y en Europa a menudo se llama bencina (e). Se vende bajo 
muchos nombres pero si vas a un proveedor de combustible, no deberías tener demasiados 
problemas para encontrarla. Hidrotratado ligero disolvente alifático nafta / éter de petróleo / 
benzina / disolvente con un punto de ebullición de 60 a 100 ° C (140‐212 ° F), CAS 64742‐49‐0.  
 
La nafta ligera tiene muchos usos industriales, y se utiliza a menudo para desengrasar las 
piezas del motor, etc., así que estoy seguro de que no deberías tener problemas para 
encontrar lo que necesitas. Sólo para darte una idea de sus muchos usos, es la misma 
sustancia utilizada para alimentar las lámparas Coleman y estufas. Pero, por desgracia, se 
añaden inhibidores de corrosión al combustible Coleman, por lo que no se recomienda que 
este combustible se utilice para producir el aceite. También hay nafta (hexano) de grado 
médico disponible en muchos países del mundo, pero es un poco más caro y por lo general 
más difícil de conseguir, y no he encontrado ninguna diferencia significativa entre la nafta 
ligera y la versión de grado medicinal de la misma. 
 
Con butano se puede producir aceite pero no recomiendo su uso como disolvente para 
producir este medicamento, ya que es muy volátil y requeriría el uso de equipo costoso para 
neutralizar el peligro. Además, utilizar butano para producir el aceite no descarboxila el 
producto acabado, por lo que los aceites obtenidos de esta manera serían menos eficaces para 
uso medicinal, a menos que se dedique un tiempo adicional para descarboxilarlo 
adecuadamente. 
 
Los únicos disolventes que tengo en diferente medida experiencia directa son, el éter, la nafta 
y el alcohol isopropílico al 99%. El éter es mi favorito, es un disolvente muy efectivo pero es 
caro y puede ser muy difícil de conseguir. Creo que el uso del éter es más adecuado para los 
dispositivos cerrados de destilación, ya que es muy volátil y sus vapores son peligrosos al 
trabajar con ellos.  
 
Tanto el éter y la nafta ligera son disolventes muy selectivos en la naturaleza, lo que significa 
que el alcohol no es tan efectivo como disolvente, pero todavía funciona bien. El alcohol 
disuelve más clorofila del material de partida y, debido a esto, los aceites producidos con 
alcohol por lo general serán apreciablemente de color más oscuro. 
 
Para que un disolvente sea eficaz, debe ser 100% puro y alcohol puro 100% es caro y puede ser 
bastante difícil de encontrar. La nafta ligera por otra parte es bastante barata de adquirir y 
generalmente no es demasiado difícil de localizar. Junto con el éter, la nafta alifática pura 
ligera es mi disolvente de elección.  
 
Todos estos disolventes como el alcohol son venenosos en la naturaleza, pero si se siguen 
estas instrucciones, los residuos de solvente en el aceite final no serán preocupantes. Después 
de que el producto acabado se enfría a temperatura ambiente, en vez de aceite parece más 
una sustancia grasa y gruesa y es seguramente el mejor anti veneno que puedas conseguir. 
Incluso si hubiera un ligero rastro de residuo de disolvente restante, el aceite en sí, actuaría 
sobre él para neutralizar cualquier efecto tóxico perjudicial. En esencia, todo lo que estamos 
haciendo es sacar las resinas medicinales fuera del material de yema. Entonces, después de 
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que la mezcla de aceite disolvente se ha filtrado y el disolvente se ha evaporado, te quedas con 
las resinas en su forma más medicinal. 
 
Para obtener los mejores resultados, el material de partida debe estar lo más seco posible. 
Asegúrate de que donde estás trabajando está bien ventilado y no hay chispas, llamas abiertas 
o elementos al rojo vivo en la zona.  
 
Coloca el material de partida en un recipiente con buena profundidad para evitar que la 
mezcla de aceite y disolvente salpique durante el proceso de lavado. Luego, humedece los 
cogollos con el disolvente utilizado y tritura el material usando una madera de una longitud tal 
como una pieza de 2 × 2.  
 
Después de haberlo triturado, añadir más disolvente hasta que el material esté 
completamente sumergido en el. Trabajar el material durante unos tres minutos con el trozo 
de madera que utilizaste para aplastarlo. A continuación, vierte lentamente la mezcla de aceite 
y disolvente en otro recipiente limpio, dejando el material de partida en el envase original, 
para que pueda ser lavado por segunda vez. 
 
Nuevamente añadir disolvente nuevo al material de partida hasta que una vez más quede 
sumergido en el disolvente, luego trabajar durante tres minutos más con la madera que has 
estado utilizando. A continuación, se vierte la mezcla de aceite y disolvente en el mismo 
recipiente donde pusiste la mezcla de aceite y disolvente del primer lavado.  
 
Tratar de hacer un tercer lavado del material planta produce muy poco aceite y sería de poco o 
ningún beneficio como medicina. En el primer lavado se disuelve del 70 al 80% de la resina 
disponible en el material de partida; el segundo lavado retira entonces el resto de resina 
beneficiosa.  
 
Los aceites producidos a partir del primer lavado son los más potentes medicinalmente pero si 
el material de partida que se usa es de alta calidad, el aceite del segundo lavado también tiene 
beneficios. Si, por alguna razón, tienes que trabajar con material que no es tan potente como 
debiera ser, lo mejor es usar el aceite del primer lavado sólo para uso interno y, a continuación 
empiezan a cultivar o buscar material de partida que sea de mejor calidad. Recuerda que la 
calidad es más importante que la cantidad y el mejor material de partida, es la mejor medicina. 
 
Usar algo como recipientes para agua limpia con una pequeña abertura en la parte superior e 
inserta embudos en las aberturas, a continuación, poner filtros grandes de café en los 
embudos. Verter la mezcla de aceite disolvente del primer y segundo lavado en los filtros de 
café y permitir que la mezcla de aceite disolvente se drene a través de los filtros para eliminar 
cualquier material de la planta no deseado. Cuantos más embudos y recipientes uses, más 
rápido se va a filtrar. Una vez que la mezcla de aceite de disolvente se ha filtrado, ahora está 
listo para evaporar el disolvente. 
 
Si no posees ninguna, puedes comprar una barata arrocera eléctrica con la parte superior 
abierta que tiene la configuración de calor alto y bajo para hervir el disolvente y el aceite. 
Asegúrate de que la olla se coloca en un área bien ventilada y coloca un ventilador cerca para 
dispersar los vapores de disolvente. Esto evitará que los gases se condensen y representen un 
peligro. Las ollas arroceras están diseñadas para no quemar el arroz mientras se cocina. Los 
sensores de temperatura que incorporan cambiaran de forma automática a baja temperatura 
si en el interior de la olla la temperatura empieza a ser demasiado alta. 
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En la producción del aceite, si la temperatura sube un poco más de 300 ° F (148 ° C), se 
comenzarán a vaporizar los cannabinoides del aceite, y por supuesto, tú no quieres que esto 
ocurra. Si la arrocera eléctrica está funcionando adecuadamente, automáticamente cambiara 
de posición de temperatura aproximadamente a 230 ° F (110 ° C), que está por encima de la 
temperatura donde se dice que se produce la descarboxilación y está muy por debajo del 
punto en que el THC y los otros cannabinoides se evaporan. Es por eso que recomendamos el 
uso de una olla de arroz para los que nunca han producido antes el aceite, ya que elimina 
cualquier peligro de dañar el aceite en cuestión. Además, el aceite resultante se descarboxila, 
que también es importante, por lo que puedes lograr sus efectos medicinales completamente. 
 
Sugiero a la gente que no trate de usar ollas de barro y aparatos análogos para la producción 
de aceite. La primera vez que traté de producir el aceite, utilicé una olla a presión y como yo 
no sabía cuánto calor pueden llegar a generar estos dispositivos el aceite se sobrecalentó y se 
estropeó. Así que creo que es más sensato que un principiante comience usando una olla de 
arroz y siga nuestras instrucciones cuidadosamente. Si lo haces te ahorraras más de un 
disgusto. 
 
Un dispositivo de destilación también puede ser utilizado para producir este medicamento y 
así recuperar el disolvente que se está usando. Este método realmente tiene más sentido que 
el uso de una olla de arroz, pero los alambiques que están diseñados para evaporar los 
solventes con seguridad son caros y la mayoría de la gente no sabe cómo hacer funcionar 
correctamente un dispositivo de estos. Si hay alguno disponible, yo prefiero utilizarlo, pero en 
algunos países, poseer uno va en contra de la ley. Si uno es serio y quiere producir grandes 
cantidades de aceite, examina la destilación e infórmate sobre el uso adecuado de este 
equipo. 
 
Asegúrate siempre de que no haya chispas, llamas abiertas o elementos al rojo vivo en el área 
mientras se está llenando la olla de arroz, o mientras se hierve el disolvente, debido a que los 
humos producidos a partir de disolventes son muy inflamables y tóxicos. He utilizado este 
proceso miles de veces y nunca he tenido un contratiempo, pero para tu propia seguridad, por 
favor, sigue las instrucciones y asegúrate de que el área esté bien ventilada. También 
advertimos que se evite la inhalación de los vapores producidos por los solventes, ya que 
pueden tener efectos desagradables en cualquiera que esté cerca. 
 
Asegúrate de que el ventilador está funcionando y produce suficiente flujo de aire para soplar 
el humo, luego llena la olla hasta que esté cerca de tres cuartos de su capacidad. Esto deja 
espacio para que la mezcla de aceite y solvente hierva sin derramarse. Coloca la olla de arroz 
en su ajuste de calor alto y empezar a hervir el disolvente. Nunca intentes hacer esto sin el uso 
de un ventilador, ya que los vapores se pueden condensar y si entran en contacto con el 
elemento de calentamiento, podría provocar un incendio.  
 
A medida que el nivel en la olla de arroz cae, sigue añadiendo con cuidado la mezcla de aceite 
y solvente que queda, hasta que no quede nada. Cuando el nivel en la cocina de arroz se 
reduzca por última vez y quede alrededor de dos pulgadas de mezcla de aceite y de disolvente, 
añadir aproximadamente de 10 a 12 gotas de agua a lo que queda de mezcla de aceite y 
disolvente. Esta pequeña cantidad de agua permite que el disolvente restante que queda en el 
aceite de la olla hierva más fácilmente. 
 
Cuando ya queda muy poco en la olla, por lo general me pongo un par de guantes y luego cojo 
la olla y empiezo a girar su contenido. Esto se hace delante del flujo de aire del ventilador para 
así tener los humos a distancia y acelerando ligeramente el proceso de acabado. En poco 
tiempo, la olla inicia automáticamente su configuración de alta temperatura a fuego lento. A 
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medida que la última parte del disolvente se elimina por ebullición, se oye un crujido del aceite 
que queda en la olla y podrás ver un poco de burbujeo que tiene lugar en el aceite que queda. 
Además, te darás cuenta de lo que parece una pequeña cantidad de humo o vapor saliendo del 
aceite en la olla de arroz, pero no te preocupes, ya que esto no es nada más que el vapor 
producido por las gotas de agua que as agregado. Después de que la olla arrocera ha cambiado 
automáticamente a baja temperatura, suelo dejar que se enfríe hasta que se puede cambiar al 
ajuste de calor alto de nuevo. Después de que la cocina automáticamente se cambia a baja 
temperatura por segunda vez, cojo la olla interior de la olla y vierto su contenido en una taza 
de medición de acero inoxidable. 
 
Habrá una pequeña cantidad de aceite que queda en la olla y que encontraras casi imposible 
de sacar, a menos que use algo como pan seco para absorber el aceite, mientras todavía está 
caliente. Entonces, pequeñas cantidades de este pan se puede comer como medicina, pero 
recuerda que a veces puedes tardar una hora o más antes de que sientas sus efectos. Así que 
ten cuidado con la cantidad de este pan que consumes, ya que incluso una pequeña cantidad 
te puede poner a dormir por unas cuantas horas, al igual que lo hace el aceite crudo. Otra 
buena manera de limpiar cualquier aceite que permanece en el bote es lavar la olla con una 
pequeña cantidad de alcohol para producir una tintura de aceite de cáñamo. 
 
Una tintura como esta puede ser muy eficaz en el tratamiento de enfermedades de la piel 
haciéndote ahorrar un poco de dinero. Puesto que de todos modos a menudo nos gusta 
mezclar el aceite de varias cepas, por lo general simplemente dejamos el resto del aceite en la 
olla hasta la próxima. Sí mezclas aceites de diferentes cepas, recibirás los beneficios 
medicinales de todos estos tipos diferentes de aceite, y he encontrado que tales aceites son 
eficaces para el tratamiento de todo. Si tienes muchas variedades de buen cáñamo a tu 
disposición, creo que la mezcla de los aceites es una buena idea, pero si no lo haces, creo que 
el aceite de una sola cepa probablemente va a satisfacer tus necesidades. 
 
Pon el aceite que as vertido en el cazo de medición de acero inoxidable y ponlo en un 
dispositivo de calentamiento suave tal como un calentador de café para evaporar cualquier 
resto de agua que permanezca en el aceite. Muy a menudo, sólo se necesita un tiempo corto 
para evaporar el agua que queda, pero también algunas cepas producen terpenos más 
naturales que otros. Los terpenos pueden hacer que el aceite que ahora tienes en el 
calentador de café hierva durante bastante tiempo y puede tomar un tiempo para que estos 
aceites pongan fin a esa actividad. Cuando el aceite del calentador ha dejado de burbujear y 
hay poca o ninguna actividad visible, coge el aceite del calentador y deja que se enfríe un poco. 
Otra manera de terminar el aceite sin el uso de un calentador de café es poner el aceite en un 
horno a 130 °C durante aproximadamente una hora. Ambos métodos descarboxílan el aceite 
final y sin dejar restos de disolventes. 
 
Luego, utilizando aplicadores de plástico o jeringas sin agujas las cuales están disponibles en tu 
farmacia local, utiliza el émbolo para extraer lentamente el aceite caliente con las jeringas y 
deja que se enfríe. En poco tiempo, la resina se convertirá en una sustancia grasa y espesa. A 
veces, la resina es tan espesa que puede ser difícil de forzar la salida de las jeringas cuando se 
enfría. Si tal cosa ocurre, simplemente poner la jeringa en una taza de agua caliente y en poco 
tiempo serás capaz de exprimir tu dosis con más facilidad. A veces, puede que algún paciente 
saque aceite en exceso, si esto ocurre, simplemente tira hacia atrás el émbolo de la jeringa y el 
exceso de aceite por lo general se puede devolver a la jeringa sin demasiada dificultad. 
 
En promedio, una libra de material seco requiere alrededor de 2 galones (8‐9 litros) de 
disolvente para hacer los dos lavados que se requieren. Si vas a producir el aceite con más o 
menos material de partida, simplemente hacer los cálculos para determinar aproximadamente 
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la cantidad de disolvente que vas a necesitar. De principio a fin, por lo general se tarda de tres 
a cuatro horas para llevar a cabo todo el proceso, y luego el medicamento está ya listo para ser 
utilizado.  
 
También hay que mencionar que este aceite tiene una vida útil extremadamente larga. Sin 
embargo, para un almacenamiento a largo plazo, yo lo pondría en una botella oscura con tapa 
o un recipiente de acero inoxidable. Si se mantiene en un lugar fresco y oscuro durante su 
almacenamiento, puede mantener su potencia medicinal durante años. 
 
Al principio, puede parecer intimidante para algunos el tratar de producir su propia medicina, 
pero en realidad, este proceso es muy simple. Todo lo que tienes que hacer es seguir 
cuidadosamente las instrucciones y después de producir este medicamento un par de veces, 
verás que no es mucho más difícil que hacer una taza de café. Una vez que has producido tú 
propia medicina, ya no tienes que hacer nada más y ya no tendrás que depender, en la 
mayoría de los casos, de los médicos, porque ahora te has convertido en tu propio médico”. 
Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
P. ¿Por qué moler el material seco conduce a la pérdida de THC? ¿Hay alguna explicación para 
esto? 
A. ¿Alguna vez has molido hierba muy potente? Si es así, deberías saber por qué. Ese polvo 
blanco que queda alrededor de la mesa después de moler es THC (o tricomas) y eso debería 
haber estado en el aceite. Además, cuando está en el suelo, entonces es demasiado fino y se 
tira mucho, realmente no creo que quieras tener esta pérdida para tu aceite. 
 
Procesar los cogollos secos después de humedecerlos con nafta o el solvente que hayas 
escogido, pero no lo toques mucho antes de procesar, porque cada vez que lo tocas, se pierde 
algo. Los aceites obtenidos a partir de material molido son significativamente menos potentes 
que los aceites producidos a partir de cogollos los cuales fueron aplastados después de que 
fueran humedecidos. 
 
El primer lavado rápido es el más potente y sacas aproximadamente el 70% del THC disponible, 
en el segundo sacas aproximadamente el 20% y en el tercero aproximadamente un 5%. 
Cuando se muele, se obtienen los tres lavados (en realidad cuatro) en el aceite y tú no quieres 
eso. Calidad sobre cantidad. JB 
 
“Hola JB. ¿Cuál es el tiempo más corto posible para dejar secar un cogollo si lo necesitas 
urgentemente? Gracias”. Priscilla  
‐ Hasta que esté seco. Pero yo diría que sólo secando rápidamente de 5‐7 g de cogollos, te dará 
alrededor de un gramo de aceite, lo suficiente como para empezar, y entonces podrás 
finalizarlo cuando el resto se seque correctamente, en una semana más o menos. Cuanto 
menos manipules el material de partida antes de procesarlo menos resina vas a desperdiciar. 
Así que lo mejor es no descarboxilar el material de partida (como lo hace GW sin ninguna 
razón en absoluto, puedes descarboxilar el aceite con menos problemas calentándolo, de 
todos modos lo tendrás que hacer para eliminar los residuos de solvente). Lo mejor que 
puedes hacer es poner el cogollo en un cubo para su correcto procesamiento en la sala de 
secado, sin manipulación adicional, siempre que sea posible. Cuanto menos se toque el cogollo 
mejor. JB 
 
1. Yo solo muelo los cogollos secos con mis manos, no utilizo el grinder. El material de partida 
se parece a cogollos muy pequeños de aprox. 5 a 10 mm de diámetro, en su mayoría sin polvo. 
Como ahora tengo mi propia experiencia »cocinando«, estoy totalmente de acuerdo contigo 
en todos los puntos, excepto en el punto C. He visto que los aceites a base de alcohol suelen 
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ser mucho más oscuros ya que el agua que contiene el alcohol disuelve las clorofilas. Hice mi 
aceite con éter de petróleo puro con grado de laboratorio. Este aceite es mucho más brillante 
en color (marrón dorado) y tiene un sabor excelente, deliciosamente picante, en comparación 
con el alco‐aceite que tuve la oportunidad de probar. Mi punto de vista aquí es que creo que la 
nafta no quita muchos de los terpenos y clorofilas tal y como lo hace el alcohol. También 
hierve de una forma más controlada y manejable al igual que el alcohol. Así que mi pregunta 
es la siguiente, ¿Crees que es posible que la combinación moler/lavado con nafta no es tan 
perjudicial para un aceite de buena calidad como moler/lavado con alcohol? 
 
‐‐Primero, no moler el material. Cualquier manipulación del material de cogollos secos 
provocará que se pierda THC y otros cannabinoides (el polvo fino sobre la mesa es lo que 
debería haber quedado en el cubo). Me dices que sí sería “mejor” moler y nafta que moler y 
alcohol – esa combinación es un fracaso casi garantizado, simplemente no puedes hacer un 
buen aceite de esta manera. 
 
Coloca los cogollos en un cubo, humedécelos con nafta, aplástalos con un palo durante unos 
dos o tres minutos, vierte la mezcla de aceite‐solvente en un cubo. Si se trabaja con material 
de buena calidad, hacer un segundo lavado y vierte la segunda mezcla en la cubeta con el 
primer lavado. Si no estás usando un buen material, utiliza el primer lavado sólo para fines 
internos (y seguir buscando un buen material). 
 
El éter produce grandes aceites (nos gustan más los aceites ámbar que los aceites oscuros, 
pero recuerda que algunas cepas producen aceites más oscuros que otros). También nos 
gustan más los aceites ámbar, por razones prácticas ‐ ¿Quien quiere tener los dientes de color 
negro con manchas de clorofila en ellos? Pero por el momento nosotros no lo recomendamos 
mucho, ya que es bastante peligroso trabajar con éter, es difícil de conseguir en la mayoría de 
las partes del mundo, y estamos muy preocupados por la seguridad de los que producen el 
aceite. Se puede estallar con mucha facilidad a temperaturas relativamente bajas. Por lo tanto, 
para la mayoría de la gente, la nafta alifática ligera funcionará bien. Solemos utilizar nafta, 
pero el éter sería el disolvente de nuestra elección. 
 
Actualmente la lista de los disolventes que utilizaríamos personalmente es: 1. éter, 2. nafta 
pura ligera, 3. alcohol isopropílico 99.9%, 4. alcohol de calidad alimentaria – preferentemente 
del 99%, pero esto es por lo general difícil de conseguir y muy caro. Cuando se trabaja con 
alcohol al 96%, el 4% restante es generalmente agua. 4% de 10 litros es 4dcl, casi medio litro 
de agua que vas a tener para hervir ‐ y esto toma invertir razonablemente más tiempo. 
 
2. Al final también puse el aceite caliente a 60 ° C durante 1,5 horas en el horno con el fin de 
eliminar totalmente todos los restos de disolvente. Tal y como te escribí, descarboxilé los 35 
gramos de aceite para consumidos después. El sabor del aceite antes de la descarboxilación 
era mucho más picante, aunque no mucho peor, pero tienes razón sobre el eructo.  
‐ Como te dije la última vez, el eructar probablemente sea producido por el agua sobrante. Y el 
agua estaba allí debido a la “científica” baja temperatura que usaste. Necesitas descarboxilar 
el aceite de todas formas, por lo que una olla de arroz que se apaga a 110 ° C funciona bien. O, 
por supuesto, lo mejor que puede utilizarse sería un alambique ‐ pero de nuevo, muchas 
personas no tienen y tampoco saben cómo funcionan, y el riesgo de una explosión está 
siempre presente. Cuando un alambique explota, por lo general demuele toda la casa. Cuando 
el contenido de una olla de arroz explota, sólo hará una llama alta de dos o tres metros de 
altura que es muy fácil de tratar.  
 
En cuanto al horno ‐ por supuesto, por qué no. Si tienes el equipo y sabes cómo usarlo 
correctamente, no es una mala idea para terminar el aceite así, si quieres estar 100% seguro 
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de que no hay residuos de solvente en el o si deseas cerrar la boca de los que están en contra 
de solventes petroquímicos. Algunas personas lo utilizan con gran éxito y no estoy en contra 
de ello. Pero como sabes, la mayoría de la gente no posee este equipo y muchos de nuestros 
pacientes no pueden o no podrían darse el lujo ni siquiera de una olla de arroz y un ventilador, 
por lo que no recomendamos el horno como algo necesario. 
 
Fíjate en el método de Rick con lo sencillo que es y la cantidad de preguntas que todavía hay 
que responder. Ahora imagínate lo que sucede cuando se añade información sobre otros 
métodos para producir el aceite. Esto sólo causará confusión y voy a tener que pasar días y 
semanas tratando de responder a las preguntas de la gente “confundida”, cosa que no voy 
hacer durante mucho más tiempo. 
 
Por favor, explícame por qué sugieres ingerir el aceite que sacas de la jeringa directamente en 
la boca, ¿Sin cápsulas? ¿Es por cuestión de absorción? Yo como casi siempre el aceite sobre 
papel de fumar, pero alguna vez utilizo cápsulas, sobre todo si tengo que salir de casa por más 
horas. Además, no me gusta tener todo eso en los dientes, ya que es muy difícil de quitar. 
 
‐ Debido a varias razones. La principal es que este método de ingestión ha demostrado ser el 
más eficaz y beneficioso para los pacientes. Mejora la higiene bucal, ya que también desinfecta 
la boca y luego ayuda con las enfermedades en el tracto digestivo o en la garganta, etc. De 
hecho, cuando tengo dolor de garganta, intento extender el aceite por la parte posterior de la 
boca y luego lo mantengo en la boca todo el tiempo que puedo. En la mayoría de los casos, 
una gripe o un dolor de garganta (o sus síntomas) se alivian durante la noche. 
 
Tal como dices, un poco de aceite se queda en los dientes y debajo de la lengua, por lo que 
este método de ingestión en realidad combina el procesamiento sublingual del aceite (ala 
Sativex y otros aerosoles sublinguales y tinturas usados por la gente) y el procesamiento en el 
estómago y los intestinos. Lo más importante es conseguir llevar el aceite a tu estómago. Por 
lo tanto, si tienes un aceite con mal sabor, siempre puedes ponerlo en un trozo de pan o un 
plátano, etc. (o papel de fumar, si te gusta comer los productos químicos que lleva), lo doblas y 
te lo tragas como si fuera una píldora y lo acompañas con agua, té o lo que quieras. Cepíllate 
los dientes con aceite durante unos diez minutos, esto también te ayudará con la higiene 
bucal. Muchos aceites tienen un sabor delicioso (especialmente cuando el material de partida 
no es molido y cuando no se utiliza alcohol para producir el aceite ya que por lo general sabe 
mal y puede causar mucho malestar debido a la clorofila, incluso cuando se utiliza por vía 
tópica. Los aceites oscuros pueden manchar la ropa, y seguramente tu no deseas que eso 
ocurra.) 
 
Cápsulas ‐ a) Tienes que comprarlas a las grandes empresas farmacéuticas, con lo cual les estás 
apoyando con tu dinero, b) algunas personas son alérgicas a ellas, c) algunas se disuelven en 
los intestinos y no en el estómago, d) los distribuidores suelen poner menos aceite en una 
cápsula de lo que deberían) no funcionan tan bien para tantas enfermedades, f) es difícil sacar 
el aceite de ellas cuando quieres hacerte un porro o vaporizar el aceite para afecciones 
pulmonares o cuando deseas utilizar el aceite tópicamente. No estoy diciendo que no se pueda 
utilizar cápsulas, todo lo que estoy diciendo es que es mejor aprender a utilizar el aceite 
usando la jeringa. Después de ganar más de práctica, aprenderás cómo utilizar el aceite sin 
ninguna molestia en absoluto. Personalmente, me gusta comer directamente el aceite de la 
olla arrocera, sumerjo mi dedo en ella y tomo tanto hasta que yo crea que lo podré aguantar. 
Eso sí, esto es consumir “mucho aceite” y de esta forma se suele tomar más que de una 
jeringa. Cuando el aceite es bueno, una “sobredosis” sólo te pondrá a dormir, gran cosa más. 
Pero, por supuesto, yo lo puedo hacer debido a mi experiencia y tolerancia, yo no lo 
recomendaría a los principiantes o a los que no tengan tanta experiencia. Todo el resto de la 
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información se encuentra en nuestro sitio web. Con mis mejores deseos, también, Stefan. 
Jindrich” 
 
“Si estas preocupado por el costo, es mucho más barato que el copago de la mayoría de los 
medicamentos contra el cáncer y algunos de los medicamentos que tomas en tu casa para que 
el cáncer y que no están cubiertos por el seguro. Si alguien de mi familia necesitase este aceite 
para el cáncer encontraría una manera. ¡¡Buena suerte!!” Lisa  
‐ “Estoy de acuerdo, Lisa, el aceite es un tratamiento mucho más barato cuando se toman en 
cuenta todos los demás costos y gastos. Además de que es incomparablemente más seguro 
que cualquier cosa que el sistema médico suministrará, por no hablar de que funciona de una 
forma mucho más eficiente y fiable y es definitivamente más divertido de tomar que el veneno 
o la radiación”. JB 
 
P. Sé que me recomiendas hacer el RSO ti mismo, pero hay dispensarios que cuentan con 
algunos locales y me preguntaba cual debería ser un precio justo en uno de estos.  
R. Uno necesita entre 4‐7 g de cogollos de alta calidad para producir un gramo de aceite, por lo 
que ese debería ser el “precio justo”. No discutamos los precios ridículos del cáñamo, para mí 
el precio correcto para un tratamiento de 60 g es de 50 ‐100 USD (o menos, si se cultiva 
legalmente al aire libre a gran escala). No estoy diciendo cuándo ni dónde conseguirlo a ese 
precio por el momento, ni los altos costos del aceite de grado superior o los costes de material 
de calidad de donde tú vives. JB 
 

Otras formas de extracción 
 
¿Has encontrado alguna otra manera de hacer el aceite?  
“Hay muchas maneras de producir el aceite y yo no pretendo que mi método sea 
necesariamente la mejor, pero que yo sepa es el único que ha demostrado su eficacia en miles 
de casos. 
 
De hecho, el método que hemos demostrado el mundo se consideraría a lo sumo tosco, pero 
de esta forma se puede producir una forma muy pura de este medicamento. Mi intención es 
presentar un método para producir el aceite con un equipo el cual esté fácilmente disponible, 
por lo que si fuera necesario, casi todo el mundo podría producir su propia medicina de una 
forma sencilla. 
 
Hasta que me hicieron la redada en 2005, yo había utilizado procesos de destilación para 
producir el medicamento y así poder recuperar los disolventes. Este método es mucho menos 
peligroso y es más 'amigable con el planeta', ya que el disolvente no se desperdicia. Pero la 
policía confiscó mi equipo, lo que me obligó a empezar a utilizar ollas arroceras para realizar la 
tarea. 
 
¿Qué otras formas de extracción se pueden utilizar entonces? 
Una vez más, hay una serie de métodos de extracción aunque yo no pretendo ser un experto 
en este tipo de cosas. El problema con los métodos científicos como las extracciones con gases 
nobles, etc. es que la mayoría de personas no tienen los equipos y conocimientos necesarios 
para llevar a cabo este tipo de extracciones. Es por eso mismo que hemos mostrado al público 
la forma más sencilla posible para producir este medicamento por sí mismos. 
 
Hay también métodos de extracción con agua fría que se pueden utilizar para extraer las 
resinas. Sólo he tratado de hacer este tipo de extracción de un par de veces y los resultados no 



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

28 

fueron tan buenos como esperaba. Sin embargo, yo sé de personas que dicen que han 
producido aceite de alta calidad de esta manera. Obviamente, el agua fría no puede 
incendiarse o explotar, por lo que los métodos de extracción de agua fría sin duda podrían ser 
una opción, pero hay que asegurarse de que el aceite se descarboxila antes de dárselo al 
paciente. 
 
¿Qué es la descarboxilación?  
La descarboxilación se produce cuando las moléculas dentro del aceite han sido cambiadas a la 
posición delta 9 con el uso de calor, de manera que se convierten medicinalmente más activos. 
La temperatura a la que ocurre esto es discutible, ya que muchos informes que he visto sobre 
el tema no están de acuerdo. Haciendo lo que he sugerido, el aceite se calienta a temperaturas 
muy por encima de aquella a la que se dice que ocurre la descarboxilación. El grupo carboxilo 
se elimina, a continuación, permite que las moléculas se encajen en los receptores CB1 y CB2 
de nuestro sistema endocannabinoide y les permite pasar la barrera del cerebro. 
 
¿Hay alguna manera de hacer el aceite más potente?  
Hay varias formas de aumentar la potencia del aceite, pero una vez más, muchos de estos 
métodos requieren equipo y conocimientos especializados que la persona media no tiene. En 
el pasado, produje tales aceites y considero que son más potentes y medicinales, pero con las 
leyes que están en vigor y el equipo que se necesita, me fue imposible producir cantidad 
alguna. 
 
¿Hay algo que pueda hacer cuando el aceite producido o comprado no es lo suficientemente 
potente?  
Si el material de partida que se utiliza para producir el aceite es bueno, no deberías 
encontrarte con este problema, pero estoy seguro de que habrá a quienes le pase. En el 
tratamiento de una enfermedad grave, sólo lo mejor sirve, así que sí el aceite no está a la 
altura de la tarea en cuestión, conseguiría más cogollos y lo produciría correctamente. Con la 
vida de alguien en la cuerda floja, no es el momento de estar jugando con aceite de baja 
calidad. Si tú fueses el que está sufriendo, ¿No te gustaría tener la mejor medicación posible? 
Así que por favor trata de proporcionar lo mismo para los demás”. Rick Simpson, Cáñamo: La 
planta mas medicinal 
 

Produciendo los aceites de más calidad posible 
 
“Con el fin de permitir que las personas corrientes puedan producir la más alta calidad posible 
en aceites medicinales, he descubierto un método sencillo que permite a casi todo el mundo 
producir aceites con propiedades medicinales aún más eficaces que las que mostré al público 
en el pasado. Todo lo que realmente tienes que hacer es agregar un par de pasos más al 
proceso anteriormente mostrado, así cuando produzcas el aceite de esta forma creo que 
estarás de acuerdo que hay una gran diferencia. 
Si tienes cogollos de alta calidad para trabajar, deberías ser capaz de fabricar aceites con muy 
altos niveles de cannabinoides, simplemente utilizando un buen disolvente y una olla de arroz 
eléctrica. Los aceites que he producido de esta manera por lo general mostraron niveles de 
THC del 95% o más, junto con niveles variables de otros cannabinoides y ceras vegetales. El 
poder curativo de los aceites como este son lo que en definitiva han dado a la planta de 
cáñamo el reconocimiento médico que se merece, pero aún así he encontrado la forma para 
que el poder curativo de esta sustancia pueda ser llevado a un nivel completamente nuevo sin 
mucha dificultad.  
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Todo lo que tienes que hacer es tomar el aceite y ponerlo en una unidad de calentamiento que 
pueda atrapar a los cannabinoides al evaporarlos, de esta forma podemos producir aceites de 
mayor calidad y pureza. Aunque un vaporizador común puede realizar esta tarea, en realidad 
estos no están diseñados adecuadamente para cumplir esta función, ya que tomaría mucho 
tiempo el producir cualquier cantidad de medicamento y la mayoría de los vaporizadores que 
están disponibles tienden a tener fugas. 
Para la producción de aceite a una escala más grande uno requeriría una unidad de 
vaporización hermética mucho más grande y también implicaría el uso de una cúpula mucho 
más grande y con cierto ángulo de inclinación, de modo que una vez que los cannabinoides 
comenzaran a condensarse se desplazarían hasta el punto más bajo de la cúpula, donde 
podrían recogerse en un pequeño agujero de drenaje y ya en forma de aceite altamente 
purificado. Cualquiera que esté especializado con este tipo de dispositivos no debería tener 
demasiados problemas para armar un equipo para realizar esta tarea, aunque tomará un poco 
de tiempo y esfuerzo para montar el dispositivo.  
 
La cantidad de aceite que se puede recoger después de haberse vaporizado depende del 
porcentaje en peso de cannabinoides el cual el aceite de partida original tenía. Si el aceite que 
estás utilizando tenía un 99% de cannabinoides de peso, entonces después de que se haya 
vaporizado deberías conseguir más o menos esa cantidad de nuevo.  
 
También debo mencionar que esta es una excelente manera de mejorar la calidad de los 
aceites de calidad inferior, los cuales tienen una gran cantidad de impurezas, por lo que 
pueden ser utilizados como medicamentos más potentes y eficaces. Incluso una partida de 
aceite con mucho menos contenido en cannabinoides puede producir un medicamento 
decente, si los cannabinoides son vaporizados y las impurezas se quedan en el fondo del tazón. 
Tú ya no puedes hacer nada más, pero al menos sabrás que ahora el aceite es mucho mas 
medicinal que al principio. Cuando se trata de curación, pureza y eficacia de un medicamento, 
eso es lo más importante para el paciente, por lo que si deseas producir los aceites más 
medicinales posibles, creo que deberías dar a lo que estoy diciendo una seria consideración. 
 
Hasta el momento, no puedo explicar por qué los aceites producidos de esta manera son 
mucho más activamente medicinales que incluso los mejores aceites que han sido producidos 
utilizando otros métodos. Dado que los aceites vaporicé fueron descarboxilados antes incluso 
de ponerlos en el vaporizador, eso debería significar que ya estaban máximamente activados 
medicinalmente hablando, por lo que uno esperaría ver poca diferencia en potencia después 
de recoger el aceite desde el vaporizador. Cuando los cannabinoides son vaporizados de estos 
aceites de alta calidad, todo lo que queda en el recipiente del vaporizador son ceras vegetales 
y otros contaminantes no deseados. Al dejar esas sustancias no deseadas al fondo de la taza, el 
aceite que recoges será mucho más puro, pero dado que estos aceites ya tenían pocas 
impurezas antes de que siquiera se pusieran en el vaporizador, esto hace poco para explicar 
por qué el aceite es ahora mucho más potente. 
 
Los cannabinoides se vaporizan del aceite entre 300 y 400 grados Fahrenheit, estas 
temperaturas son mucho más altas que las que siempre nos han dicho que se requieren para 
llevar a cabo la descarboxilación. O hay algo que nosotros todavía no entendemos acerca de la 
descarboxilación la cual está causando este increíble aumento de la potencia, o todo este calor 
extra que se requiere para vaporizar los cannabinoides puede hacer algo para el aceite y que 
en el pasado nunca hemos sido realmente conscientes. 
 
He estado hablando de este nuevo proceso durante estas últimas semanas cuando hago 
entrevistas, y ahora hay algunos individuos que ya han comenzado a fabricar aceites de esta 
manera y por lo que me han dicho se quedaron impactados por la diferencia de potencia. 
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Desde mi experiencia, incluso los aceites de mayor calidad producidos con el uso de equipos 
de destilación o con una olla de arroz no pueden ser comparados con los aceites que se 
recogen después de vaporizar los cannabinoides. Pueden parecer un poco de lo mismo, pero 
creo que los aceites vaporizados son muchas veces más fuertes y de hecho esto debería 
hacerlos aún más adecuados para el tratamiento de personas con enfermedades graves. 
Algunas personas simplemente ponen el material vegetal en un vaporizador y luego recogen 
los cannabinoides en forma de aceite por la cúpula del vaporizador, después de que el material 
vegetal haya sido calentado. Mediante el uso de la materia prima vegetal se puede producir un 
aceite decente, pero las pruebas me han demostrado que estos aceites no son iguales en 
potencia a los aceites producidos en una olla de arroz eléctrica y esa es la razón por la que 
instruyo a la gente para producir el aceite usando mis métodos. Si pones aceite de alta calidad 
en un vaporizador, el aceite resultante que se producirá después de que los cannabinoides se 
hayan evaporado, será mucho más fuerte que incluso los mejores aceites que pueden ser 
vaporizados a través de cogollos de alta calidad. Así que si quieres ver los grandes resultados 
que se pueden lograr simplemente vaporizando el mejor aceite posible, verás un medicamento 
que creo que no tiene comparación. 
 
No importa si a los gobiernos les gusta o no, en un futuro próximo muchos de nosotros vamos 
a producir nuestras propias medicinas y como estos aceites son tan eficaces para una amplia 
gama de problemas médicos, espero ver esta sencilla medicina popular fabricarse por todas 
partes, por aquellos que no tienen el dinero para jugar con los juegos de las compañías 
farmacéuticas. En el futuro, estoy seguro de que las compañías farmacéuticas tratarán de decir 
que ellos son los únicos calificados para producir este medicamento, pero todos sabemos que 
cualquier cosa que estos criminales estén dispuestos a proporcionarnos llegaría a un precio 
muy alto, y ya que casi cualquiera puede producir esta sustancia, no veo ninguna necesidad de 
que las compañías farmacéuticas jueguen ningún un papel en todo esto. Después de hacer la 
sencilla investigación que se requiere, seremos capaces de combinar los diferentes 
cannabinoides naturales y producir aceites diseñados específicamente para el tratamiento de 
diferentes enfermedades, pero a pesar de que estos nuevos aceites tienen capacidades 
curativas increíbles, los aceites que nosotros mismos podemos producir tendrán siempre un 
lugar en nuestros botiquines. Nunca he tratado de patentar ninguno de los métodos que he 
descubierto, ya que siento que este conocimiento debe estar disponible para cualquier 
persona que opte por utilizarlo, y nadie tiene el derecho de ocultar nada que pueda salvar la 
vida de alguien, sinceramente creo que este mundo sería un lugar mejor si no existieran tales 
cosas como las patentes. 
 
Aunque aquellos que desean prohibir el uso de este medicamento, al igual que las compañías 
farmacéuticas, demostraron en el pasado que están más que dispuestos a envenenarnos y 
matarnos con la basura que nos han estado proporcionando, estoy seguro que van a tratar de 
decirnos que son los únicos que pueden producir este medicamento correctamente. Usando el 
nuevo método que acabo de describir, cualquiera puede fabricar medicamentos que son tan 
puros como cualquier cosa que una compañía farmacéutica pueda proporcionarnos. Además, 
creo que los medicamentos que podemos producir nosotros mismos serán mucho más 
eficaces que los que ofreciesen cualquier empresa de medicamentos, ya que a diferencia de 
ellos, no estamos en esto por el dinero y nuestro objetivo es simplemente el sanarnos a 
nosotros mismos. 
 
Ahora no hay razón sensata para que no podamos producir nuestros propios medicamentos y 
cuando nuestros gobiernos comprados y pagados traten de impedir que lo hagamos, será sólo 
un ejemplo más de por qué tenemos que librarnos de su corrupción y liberar de una vez por 
todas a la humanidad de sus garras. A estas alturas debería ser más que obvio que las 
compañías farmacéuticas y los gobiernos se preocupan poco o nada acerca de nuestra salud y 
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bienestar, así que vamos a tener sentido común y darle a la madre naturaleza la oportunidad 
de ver lo que se puede hacer para mejorar nuestra salud en general, y una vez que lo hagamos, 
estoy seguro de que ya no aceptaremos más lo ocurrido en el pasado”. Rick Simpson, Cáñamo: 
La planta mas medicinal 
 

¿Cáñamo o Marihuana? 
 
“A lo largo de la historia, el cannabis ha sido siempre conocido por aquellos que desde hace 
miles de años ya lo cultivaban como cáñamo. Con la manipulación por parte de las grandes 
fortunas y la de los gobiernos que estas controlan, las cepas de cáñamo con un alto contenido 
de resina fueron renombradas a marihuana y satanizadas por el público en general. Ya en la 
época en que esto ocurrió, el público en su mayoría no tenía idea de lo que era la marihuana. 
Todo lo que se les dijo fue que la marihuana es una droga adictiva mortal y peligrosa. A todos 
nos hicieron creer que fumar un porro era casi lo más auto‐destructivo y dañino que 
podríamos hacer para con nosotros mismos. Por supuesto, todo esto fueron simplemente un 
montón de mentiras, pero en ese momento, el público no tenía los medios para averiguar lo 
contrario.  
 
El público no tenía conocimiento de que estaban tratando de poner esta planta fuera de la ley 
y que muchos de los padres fundadores y presidentes anteriores de los EE.UU. durante sus 
carreras fumaban cáñamo frecuentemente, ellos no habrían digerido estas nuevas 
restricciones fácilmente sobre tal prohibición. Hay un gran número de cuentas documentadas 
que describen vívidamente las prácticas de fumar de muchos estadistas conocidos e incluso de 
presidentes como Abraham Lincoln, este solía disfrutar del tiempo libre fumando cáñamo en 
su pipa y sentado en el porche.  
 
A juzgar por algunos de los documentos, los líderes políticos que en esa época crearon la 
Declaración de Independencia y la Constitución, creo que es seguro decir que, en realidad, 
tenían las ideas muy claras. Parece que los temidos efectos de la marihuana, ya que estos eran 
fumadores, y que ahora están contando al público que eso es tan perjudicial, no tuvieron 
impacto alguno sobre tales personas o en su capacidad de pensar racionalmente. Sin embargo, 
décadas más tarde, cuando las leyes que restringen el uso del cáñamo en el año 1900 se 
pusieron en marcha, muy pocas personas tenían conocimiento de estas cosas.  
 
El uso medicinal del cáñamo a lo largo de la historia es legendario. Se utilizaba para tratar 
prácticamente todos los tipos de enfermedades y lesiones. Sólo en los últimos decenios se ha 
negado el uso medicinal del cáñamo para el público. Para reconocer la planta del cáñamo 
como lo que realmente es, lo único que tenemos que hacer es separar los hechos de la ficción.  
 
El sistema ha villanizado el cáñamo al público cambiando su nombre por el de marihuana. 
Nuestros padres y abuelos fueron informados por las noticias, los medios y las películas que la 
marihuana y / o planta del cáñamo era una droga mortal, peligrosa y adictiva. Nada podría 
estar más lejos de la verdad, pero de nuevo en esa época era casi imposible que el público se 
informara de los hechos por sí mismos.  
 
Los que realizaron esta propaganda ridícula murieron hace mucho, así que ¿Por qué las 
mentiras y engaños sobre el cáñamo aún persisten? La respuesta es simple ‐ el dinero. Estamos 
sufriendo y muriendo porque las compañías farmacéuticas y otros grandes capitales quieren 
mejorar sus márgenes de beneficio. Para que puedan seguir haciendo esto, deben asegurarse 
de que el cáñamo se mantiene ilegal y lejos del público, para uso medicinal y otros fines.  
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Si nos fijamos en la historia detrás de todo esto, nos encontraremos a John D. Rockefeller y a 
sus amigos ricos, junto con la corrupción que implico a los gobiernos de esa época y los cuales 
nos dieron el sistema médico que tenemos hoy en día. En las facultades de medicina 
financiadas por los ricos y poderosos, los médicos se les enseñó la medicina alopática, es decir, 
la medicina de los productos químicos y venenos. Con el tiempo, sus mentiras y engaños han 
convencido no sólo a los médicos, sino también al público en general de que los productos 
químicos y venenos son beneficiosos para las enfermedades médicas. En otras palabras, estas 
llamadas escuelas de medicina han lavado el cerebro a los médicos y al público en general para 
que crean que el negro es blanco”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
¿Qué variedad o variedades debo utilizar para hacer el aceite? 
“Esta es una pregunta bastante difícil de responder, ya que en realidad todos estamos a 
merced de las compañías de semillas, porque ellas son las que tienen la última palabra sobre lo 
que estamos cultivando. 
 
El problema es que si fueras a pedir una cepa como la White Widow de cinco proveedores de 
semillas diferentes, cuando las cultives, lo más probable es que terminen creciendo cinco tipos 
de plantas totalmente diferentes. El tipo de White Widow que cultivé de vuelta en Canadá 
tuvo un efecto sedante muy pesado como una buena variedad Indica y era uno de los mejores 
analgésicos que me he encontrado. Pero si tratase de pedir las mismas semillas en la misma 
compañía donde originalmente las compré, hoy probablemente me enviarían unas semillas 
con valores medicinales completamente diferentes. 
 
La White Widow que he visto en Europa es mucho más energizante que la que yo estaba 
cultivando en Canadá, por lo que parece las semillas que están disponibles aquí deben tener 
más de Sativa dominante. Por desgracia, la mayoría de estas no tiene las propiedades 
medicinales que estoy buscando para producir el efecto de sueño pesado como la que tenía la 
White Widow que cultivé de regreso a Canadá. 
 
Algunas cepas son mejores para el alivio del dolor, mientras que otras serán más eficaces para 
controlar los niveles de azúcar en sangre en diabéticos o para disminuir la presión ocular para 
quienes sufren de glaucoma. Necesitamos un buen suministro constante y permanente de 
semillas las cuales se conozcan sus valores medicinales, de este modo una persona corriente 
sabría lo que está cultivando. Todo lo que necesitamos es libertad para cultivar las cepas más 
medicinales sobre la tierra, entonces usando un simple proceso de eliminación, podríamos 
determinar qué cepas producirían el mejor aceite para el tratamiento de diferentes afecciones. 
 
Una vez hecho esto, un suministro estable de estas semillas podría estar disponible para el 
público y luego este podría cultivar cepas que se adaptasen a sus necesidades médicas. Pero 
hasta que llegue ese día, realmente no puedo recomendar una determinada cepa o compañía 
de semillas y poder decir que “esta es para ti” y tiene “efectos garantizados”. 
 
Algunas compañías de semillas tienen información disponible sobre los valores medicinales de 
las cepas que están vendiendo. Así que sería una buena idea examinar esta información antes 
de realizar tu compra. 
 
¿Qué variedades deberían buscar los pacientes? 
En este momento, lo único que puedo hacer es decirles que pidan Indicas muy fuertes y 
sedativas o cruces de Sativa e Indica dominante que posean un 20% de THC o más para 
producir el aceite. Además, las personas siempre me preguntan dónde pueden obtener 
semillas y esto puede ser un verdadero problema sobre todo para los que viven en algunos 
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países que no permiten su venta. Si navegas por Internet encontrarás muchas empresas de 
semillas que suministran semillas de cannabis por todo el mundo. (Sugerencia: escribe en 
Google las palabras semillas de marihuana en todo el mundo y verás una selección de tiendas 
en línea que pueden satisfacer tus necesidades). 
 
¿Qué tiene uno que tener en cuenta al elegir y comprar plantas para la producción del 
aceite? 
Para las personas que no tienen experiencia con el cáñamo, tienen que tener cuidado, ya que 
muchos de los productores y distribuidores simplemente trataran de vender todo lo que 
tienen. Para aquellos que nunca han fumado cáñamo, os sugiero que vayáis con alguien con 
experiencia cuando se proceda con la compra.  
No siempre te puedes fiar de la apariencia la y el olfato para determinar la potencia del 
cáñamo. He visto brotes con resina que brillaban y olían muy bien pero que carecían de la 
potencia para producir un buen medicamento. Así que lo mejor es encontrar la manera de 
saber lo potente que es el material antes de comprar grandes cantidades. 
 
Cuando alguien trae una libra para producir la medicina, la Primero que hago es probar sus 
efectos conmigo mismo. Corto un poco de yema y me hago un porro con ella. Si el cáñamo es 
bueno, cuando voy por la mitad del porro, siento sus efectos. Lo que busco es una sensación 
de sueño pesado que te hace querer ir a acostarte. Si estoy fumando una buena Indica o un 
buen cruce Sativa e Indica dominante, por lo general este tipo de variedades exhibirán estos 
efectos. 
 
He encontrado que la práctica totalidad de las variedades de cáñamo que producen este 
efecto, la sensación de sueño son muy medicinales. Estas son las variedades que he utilizado 
con tanto éxito para producir aceites y tratar el cáncer y otros problemas internos graves”. 
Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
¿Cómo determinar qué material de partida comprar? 
“La forma más fácil para determinar qué rasgos materiales tiene el cogollo en su interior es 
simplemente fumar un poco y ver qué efecto tiene en ti. Cuando la gente me trae el cáñamo 
para producir este medicamento, me lio un porro. En el momento que me he fumado 
alrededor de la mitad, sé si este posee el efecto sedante que estoy buscando y así es como 
puedo seleccionar el material que utilizo. 
 
Si vas a comprar cáñamo para producir el medicamento y tú no lo fumas, lleva a alguien 
contigo que sea fumador experimentado y que pruebe algo del material que estás pensando 
en comprar. Diles que estás buscando un efecto sedante y que no quieres comprar algo que 
sea estimulante o energizante. 
 
Tampoco es una mala idea traer una lupa de bolsillo consigo, así podrás examinar la resina en 
la yema que tienes intención de comprar. Los buenos brotes parecen que están cubiertos de 
escarcha, la mayoría de las veces ni siquiera se puede ver a simple vista. Una vez que te 
acostumbras a la producción del aceite, a menudo se puede obtener una idea bastante buena 
de cuánto aceite puede llegar a producir por libra con sólo mirar el material de yema con una 
lupa. La resina que se observa es la medicina y, por lo general, cuanta más tenga el material de 
yema, más grande será la cantidad de aceite que se va a producir. 
 
¿Por qué recomiendas que la gente haga el aceite con una libra o más de materia prima? ¿Se 
Podría producir a partir digamos de una onza de cáñamo seco? 
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Sí, por supuesto, el aceite puede ser producido en pequeñas cantidades. Una onza de buenos 
brotes de cáñamo seco debería producir de 3 a 4 gramos de aceite de alta calidad y serían 
necesarias unas 16 onzas de solvente para realizar los dos lavados. 
 
Pero hay razones por las que creo que los pacientes deberían producir el aceite con una libra si 
fuera posible y que implicaría que el paciente estuviera cómodo con su uso. Incluso aquellos 
que están relativamente saludables deberían ingerir un tratamiento completo de 60 gramos 
para desintoxicar sus cuerpos y llevarlos de vuelta a un estado de buena salud. Para producir 
esta cantidad de aceite por lo general se requiere alrededor de una libra de yemas y creo que 
así es un poco más fácil para el paciente sobre todo si no se trata de producir aceites de 
muchas variedades diferentes. 
 
Cada cepa produce aceites con diferentes efectos por lo que si el paciente se cambia de una 
cepa a otra, no saben nunca qué esperar. Para aquellos que están a gusto con el uso de la 
medicación, el cambio de aceites presentan pocos o ningún problema. Sin embargo, para los 
pacientes que están experimentando sus efectos por primera vez, creo que es mejor si sólo 
ingieren un tipo de aceite. 
 
¿Qué tan fuertes y potentes son las plantas que utilizas para hacer el aceite? 
Siempre hago la medicina a partir del material más fuerte y más sedante que esté a mi 
disposición y a menudo las cepas con las que trabajo también producen un efecto eufórico. Los 
aceites obtenidos a partir de cepas con estas características tienen efectos muy agradables y 
los pacientes tienden a disfrutar de ellos.  
A nivel local, muchos fumadores de marihuana se quejan de que yo compro todo el buen 
cáñamo para la medicina y no dejo nada para aquellos que desean fumar. Yo no le presto 
mucha atención a esto, ya que considero que salvar vidas es mucho más importante que las 
necesidades recreativas de aquellos que no están enfermos. 
 
Siempre estoy buscando las cepas que muestren mucho contenido en resina y que tengan los 
valores medicinales adecuados. Gran parte del material que utilizo para producir el 
medicamento proviene de variedades, que se supone que deben estar en el rango del 20% de 
THC. Por supuesto, si estas cepas contuvieran en realidad tanto THC, una libra tendría que 
producir de 90 a 100 gramos de aceite. Realmente hay quienes cultivan cáñamo medicinal de 
esta calidad, pero podéis estar seguros, que un cáñamo como este puede ser muy caro y difícil 
de encontrar. 
 
La mayor parte del material de yema que tuve disponible producía alrededor de 60 gramos de 
aceite de alta calidad por libra seca; así que no hay duda de que la calidad podría haber sido 
mejor. En realidad, no tuve muchas opciones al respecto. Si quería salvar las vidas de los 
pacientes, tenía que usar lo que estuviera disponible. Lo que la gente realmente necesita saber 
es que cada cepa variará la cantidad de aceite que produce y que estos aceites pueden variar 
su valor medicinal también. 
 
Además, los métodos utilizados para cultivar el cáñamo tienen mucho que ver con la cantidad 
de THC presente en el material de yema seca. La cepas cultivadas pueden ser capaces de 
producir brotes que pueden contener un 20% de THC, o incluso más, pero muchos productores 
no tienen las habilidades o el equipo necesario para lograrlo. He trabajado con cepas que 
producen 90 gramos de aceite por libra seca de yema y, a veces incluso un poco más. 
Desafortunadamente, el cáñamo de esta calidad es bastante raro, así que si puedes conseguir 
60 gramos de buen aceite por libra seca de brotes de cáñamo, estate contento. Siempre 
busqué el cáñamo más potente posible en la compra de la materia prima; la vida de alguien 
puede depender de ello”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
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Cannabis Sativa Vs Cannabis Indica 
¿Cuál es la principal diferencia entre cannabis Sativa y cannabis Indica en el tratamiento? 
“No me gusta ver a nadie ingerir aceite de Sativa para intentar tratar el cáncer y otras 
enfermedades graves. Ciertamente, hay una posibilidad de que el aceite hecho a partir de una 
buena Sativa podría curar el cáncer, pero el efecto energizante de este aceite no es propicio 
para la curación. Ciertamente, yo no dudaría en tratar el cáncer de piel por fuera con un aceite 
así, pero la ingestión de los aceites de las variedades Sativas pueden afectar los patrones de 
sueño del paciente. También considero a estos aceites muy eficaces en el tratamiento de 
personas que sufren de depresión. En algunos casos, las personas que sufren de depresión 
podrían beneficiarse si tuvieran que tomar una pequeña dosis de este aceite cuando se 
levantan de la cama. Esto les energizaría y les levantaría el ánimo, pero si se toma en exceso, 
algunos aceites fuertes de Sativa pueden ser demasiado estimulantes y a la mayoría de la 
gente no le gusta este efecto. 
 
Aunque los aceites producidos a partir de Sativas pueden ser beneficiosos en algunas 
situaciones, en su mayor parte trato de evitar su uso. A menudo, estos aceites son demasiado 
energizantes y no quiero ver a alguien con cáncer terminal u otras condiciones serias tratando 
de pintar el granero. Algunos pacientes no pueden manejar los efectos de los aceites 
energizantes, ya que a menudo les puede inquietar mucho. Desde mi experiencia, el paciente 
va a responder mucho mejor si el aceite se produce a partir de cepas con rasgos sedantes 
como los que he mencionado antes. 
 
El sueño extra que el paciente experimentará es muy refrescante y lógicamente, un paciente 
bien descansado sanará mejor que uno que está experimentando dificultades para dormir. 
Para uso interno y para el tratamiento de la mayoría de las condiciones médicas, te 
recomiendo encarecidamente que se utilicen variedades índicas o cruces de Indica dominante 
con Sativa. Las Indicas relajan a la persona y le proporcionan más descanso, sueño y paz para la 
mente. 
 
También he descubierto que los aceites producidos a partir de cepas dominantes de Indica son 
eficaces para tratar la depresión y otros problemas relacionados con la salud. Desde mi 
perspectiva, los aceites producidos con buenas variedades índicas son más medicinalmente 
deseables que la mayoría de los aceites producidos a partir de Sativa. 
 
He probado aceites de muchas cepas y combinaciones de estas. Me acuerdo de un aceite que 
casi me provoca un nirvana. ¿Cómo se describiría el aceite ideal el cual produjese la 
experiencia más agradable para los pacientes? 
 
Alcanzar el nirvana no es necesario cuando se utiliza este aceite para curar con eficacia tu 
cuerpo, pero incluso si has tomado demasiado y has logrado este estado, no te verías 
perjudicado. De hecho, para aquellos que están muy cerca de la muerte por culpa de cosas 
tales como el cáncer, una gran sobredosis de aceite de alta calidad aumentaría sus 
posibilidades de supervivencia. 
 
El paciente puede hacer esto en casa, pero sí el aceite fuese permitido, creo que esto podría 
llevarse a cabo mucho mejor en un entorno hospitalario. A menos que el paciente se 
encuentre cerca de la muerte, les digo que sigan nuestras instrucciones de dosificación, pero 
para los que tienen su vida en peligro recomiendo que tomen este medicamento tan pronto 
como sea posible. 
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Muchos de los que han fumado de cáñamo en el pasado no tienen miedo de esta sustancia y 
he visto a algunas personas con cáncer terminal curar su enfermedad en un mes. En realidad, 
depende de los propios pacientes la rapidez con que se toma este medicamento. Una vez que 
sea de dominio público lo seguro que es éste de ingerir, espero que muchos más tratarán de 
ingerirlo de manera más rápida. 
 

Indica, Sativa o Ruderalis? 
 
Por suerte, parece que la mayor parte de buenas variedades índicas de cannabis son eficaces 
para el tratamiento de todos los tipos de cáncer. En la actualidad hay miles de diferentes tipos 
de cáñamo los cuales han sido creados por los criadores cruzando diferentes cepas. Las tres 
variedades principales de esta planta son cannabis Indica, cannabis Sativa y cannabis ruderalis. 
Las Indicas puras producen un medicamento muy sedante que es eficaz en el tratamiento de la 
mayoría de las condiciones médicas. 
 
Las buenas variedades Indica que se han cruzado con Sativa o rudelaris también pueden 
poseer este efecto medicinal sedante pesado. Sin embargo, esto dependerá en gran medida 
del porcentaje de Indica que esté presente en estos nuevos cruces y cómo de efectivos serán 
como medicamento. Generalmente, cuanto mayor sea el contenido de Indica, más sedantes y 
eficaces serán estos cruces como medicina. 
 
Una Sativa pura, por otro lado, produce un efecto energético, que no es propicio en la mayoría 
de los casos para promover la curación y puede interferir con los patrones de sueño de los que 
tratan de utilizarlo como medicamento. Los medicamentos producidos a partir de Sativa pura 
o Sativa con Indica dominante o cruces con ruderalis pueden ser beneficiosos en el 
tratamiento de alguien que sufre de depresión o enfermedades de la piel que pueden ser 
tratados por vía tópica.  
 
A efectos de ingestión, los aceites producidos a partir de Sativa y cruces de Sativa dominantes, 
deben ser utilizados con precaución. Estos aceites pueden ser increíblemente energizantes 
cuando se ingieren y este efecto, en mi opinión, no promueve el proceso de curación. 
 
En los últimos años, el cannabis ruderalis ha ganado mucha atención en el mundo del cáñamo. 
Como yo lo entiendo, ruderalis se cruzó con índicas y Sativas para hacer estas cepas más 
resistentes al moho. Además, las variedades ruderalis son ricas en CBD y algunos piensan que 
esto podría ser de gran importancia, pero aún está por demostrar. No puedo dar una opinión 
sobre cómo serán de eficaces los medicamentos producidos a partir de esta variedad. Como 
no tengo experiencia trabajando con variedades rudelaris, en este momento no me siento 
cualificado para ofrecer mis puntos de vista. 
 
Sin embargo, para obtener los mejores resultados, me gusta utilizar índicas puras o cruces de 
Sativa con dominancia Indica para producir este medicamento, debido a que ya han 
demostrado su eficacia. 
 
Desde mi experiencia, la práctica totalidad de las cepas de Indica dominante pueden producir 
un medicamento el cual es un tratamiento eficaz para muchas condiciones médicas. Incluso las 
personas que sufren de depresión pueden beneficiarse de los efectos de los aceites producidos 
a partir de buenas índicas. Así que lo mejor es mantenerse alejado de Sativas a la hora de 
producir medicamentos para la mayoría de las afecciones internas. Aún así, si quieres tratar 
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una enfermedad de la piel o cáncer de piel por vía tópica, creo que encontrarás los aceites 
producidos a partir de variedades Sativa que puede ser muy eficaces en el tratamiento de este 
tipo de cosas. No hay duda de que algunas cepas producen una medicina mucho más potente 
que otras para diferentes condiciones médicas. En el futuro, hay es donde se debe realizar la 
investigación”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 

Exterior Versus Interior 
 
¿Hay diferencias entre los aceites de plantas de interior y las de exterior?  
“He producido el aceite de cáñamo cultivado tanto en interiores como en exteriores, con 
buenos resultados. Yo prefiero trabajar con cáñamo cultivado al aire libre, ya que, de 
promedio, el cáñamo de alta calidad cultivado al aire libre durante una buena temporada de 
cultivo puede ser más potente y con frecuencia produce más resina. Lo atribuyo 
principalmente al sol, porque no creo que la mayoría de los sistemas de iluminación interior 
puedan competir con esta fuente de luz. Además, hay otros factores de estrés y factores en la 
naturaleza que pueden afectar a la potencia de las cepas y que las plantas cultivadas en el 
interior no encuentran. 
 
El cáñamo que se cultiva en un interior, por supuesto, puede ser muy potente y llegar a 
producir una buena medicina, pero hay muchos inconvenientes involucrados en un cultivo de 
interior. Las plantas que se cultivan en el interior son generalmente mucho más pequeñas en 
estatura que las cultivadas al aire libre. También, las configuraciones de un interior, los 
problemas surgen en relación con el olfato, el movimiento del aire, plagas, y el calor. Los 
sistemas de cultivo de interior por lo general producen una gran cantidad de exceso de calor y 
con frecuencia las plagas y el crecimiento de las plantas se controlan con el uso de productos 
químicos. 
 
No puedo decir que me haya encontrado con algún problema con medicamentos producidos a 
partir de cultivos de interior; así que si no tienes otra alternativa, esta es una buena manera de 
suministrarte por ti mismo. Para aquellos que no viven en un entorno rural, les sugiero que 
construyan o compren un pequeño sistema de cultivo de interior para que puedan 
proporcionar las necesidades medicinales de toda su familia. Actualmente hay muchos tipos 
diferentes de cámaras de cultivo de interior disponibles o si lo deseas, siempre puedes crear el 
tuyo propio. Sin embargo, desde mi punto de vista, sólo hay una manera correcta de cultivar 
cáñamo correctamente y está en el aire libre. Un espacio abierto con un buen drenaje y un pH 
adecuado es lo que se requiere. Esto, junto con una gran cantidad de sol, estiércol de caballo y 
abundantes cantidades de agua puede producir una cosecha increíble. 
 
No he notado ninguna diferencia en el aceite de cáñamo producido a partir de plantas de 
interior o al aire libre que no sea el hecho de que las plantas de interior parecen ser 
ligeramente menos potentes. Pero podría haber varias razones de por qué ocurre esto y, 
posiblemente, en las condiciones adecuadas, las plantas de interior pueden llegar a ser tan 
fuertes como las cultivadas al aire libre. 
 
Los aceites más potentes que he producido en Canadá provenían de plantas al aire libre. Las 
plantas de interior pueden producir un aceite un poco menos potente pero sigue siendo muy 
eficaz como medicamento. Así, en la actualidad, me gustaría trabajar con la yema sedante más 
potente que uno pueda conseguir, no importa si viene de un interior o al aire libre”. Rick 
Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
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¿Con que tipo de luz artificial puedes obtener los mejores resultados? 
“He logrado los mejores resultados en interiores utilizando una combinación de luces de alta 
presión. Usamos luces de sodio de alta presión de 1000 vatios y halogenuros metálicos de 
1000 W en la misma cámara de cultivo para producir los cogollos más grandes que he 
cultivado en el interior. Aunque nunca he usado el sistema de sodio de alta presión de 600 
vatios en un sistema de cultivo en interior, por lo que tengo entendido, estas bombillas son las 
más eficientes, ya que generan un mayor número de lúmenes por vatio. El principal problema 
de los sistemas de iluminación de alta presión es el calor que producen y la energía que 
consumen, por lo que me he buscado otras formas de iluminación para ayudar a resolver estos 
problemas. 
 
Las bombillas luz fluorescente blanca y fría estándar de 4 pies hace crecer el cáñamo bastante 
bien durante el estado vegetativo; pero para floración yo recomendaría mucha más intensidad 
de luz. Hoy en día hay disponibles muchos tipos de luz LED de alta intensidad y lámparas 
fluorescentes compactas que los productores han dicho lograr buenos resultados. Este tipo de 
iluminación produce muy poco calor, tiene bajo consumo de energía, y estos accesorios tienen 
una esperanza de vida larga.  
 
En los últimos años, el costo de las diferentes formas de iluminación se ha reducido 
drásticamente, por lo que estos aparatos se encuentran ahora en un rango de precios que 
muchos productores pueden permitirse. Para cualquier persona nueva en el arte del cultivo de 
interior, creo que esta forma de iluminación en conjunto con el uso de lámparas fluorescentes 
es una buena manera de empezar pudiéndose eliminar muchos de los problemas asociados a 
los sistemas de iluminación de alta presión. 
 
Aunque los LED y las lámparas fluorescentes pueden hacer crecer un cultivo de interior 
agradable, la fuente de luz de la cual estoy más entusiasmado es la iluminación de plasma. Por 
lo que tengo entendido, es muy eficiente en energía con baja emisión de calor y la cantidad de 
luz de sólo una bombilla de 1.000 vatios genera es casi increíble. Sólo con el uso de una de 
estas bombillas puedes eliminar la necesidad de utilizar muchos sodios de alta presión de 1000 
vatios. Para los grandes productores, esto puede ayudar a resolver sus problemas de calor y 
reducir sus costos de energía y cableado de forma espectacular. En la actualidad, este tipo de 
iluminación es bastante cara, pero, al igual que los aparatos de LED, el precio pronto bajará. 
 
Creo que un accesorio de plasma con el mismo espectro de luz que el Sol en nuestro cuarto de 
cultivo sería una buena inversión para los productores más serios. En poco tiempo, espero ver 
los fluorescentes compactos, los LED y las lámparas de plasma cambiarle la cara al cultivo de 
interior para siempre y poder hacer las cosas mucho menos complicadas para todos los que 
están involucrados en el cultivo de la planta de cáñamo cannabis”. Rick Simpson, Cáñamo: La 
planta mas medicinal 
 
¿Qué necesitan saber los pacientes para cultivar cáñamo?  
“Para cualquier persona nueva en el cultivo del cáñamo, tener un buen libro o un vídeo sobre 
el tema es básico. Basta con mirar revistas sobre cannabis en línea o comprar una de estas 
publicaciones en una tienda local por la zona en donde vives. Por lo general, estas revistas te 
dirán donde encontrar buenos libros sobre el tema. Mi favorito es “La Biblia del cultivador 
Medico de Interior y exterior” de Jorge Cervantes. Además, Ed Rosenthal y muchos otros 
tienen disponibles excelentes libros sobre el tema. 
 
Para aquellos que quieran aprender más sobre el cáñamo y sus múltiples usos, te recomiendo 
que leas el libro de Jack Herer, “El Emperador Desnudo” o mira el video de Jack “Emperador 
del Cáñamo”. 
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Después del viaje de descubrimientos que esta planta me ha aportado, no importa cuál sea tu 
problema médico, sí siento que esta medicina no te puede ayudar, entonces creo que es muy 
poco probable que encuentres algo que lo haga. Tengo buenas razones para llamar a esta 
maravilla de la naturaleza la planta con un millar de diferentes perfiles medicinales. Una vez 
que experimentes los efectos médicos que los aceites producidos a partir de diferentes cepas 
pueden proporcionar, entenderás lo que quiero decir”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas 
medicinal 
 
P. ¿Es la Afghan Kush adecuada para hacer aceite? He hecho un poco de aceite a partir de 
material de la calle y lo he estado usando desde las dos últimas semanas, ya que tenía 
problemas para dormir, ahora duermo como un bebé y me levanto descansado por la mañana. 
El problema es que es difícil de conseguir cosas buenas en Londres, es por eso que pedí AK, 
ahora sólo necesito tu opinión. Muchas gracias. 
 
R: Realmente no puedo guiarme por el nombre de la cepa. Si es potente y te da sueño, podría 
producir una buena medicina. Como sabéis, se recomiendan las cepas más potentes sedantes 
(de preferencia con 20% de THC o más) y los mejores aceites se producen a partir de una 
combinación de varias cepas muy potentes y sedantes, por lo que me gustaría tratar de 
solicitar varias cepas sedantes siempre que fuese posible, eso sería lo ideal. Pero incluso los 
aceites hechos solamente con una cepa pueden hacer maravillas, todo lo que estoy diciendo es 
que los mejores aceites se producen generalmente a partir de una combinación de varias 
cepas. Mis mejores deseos, JB 
 
“Hola, Te recomendó mi amigo Bobby... Soy un cuidador / productor en RI y me acabo de 
enterar de que mi padre tiene cáncer, por lo que, naturalmente, hacer un poco del aceite de 
Rick Simpson se ha convertido en una prioridad. Tengo una pregunta rápida sobre el material 
utilizado para fabricar el aceite... 
 
¿Siempre tiene que ser Indica‐dominante? Tengo acceso a un montón de material de primera, 
pero la mayor parte es Sativa dominante ya que no soy de Indicas... east coast sour diesel, 
chemdog d, chemdog 4, chemdog sister, clones de Sativa blueberry, galletas girl scout, OG 
Kush etc... Todo se inclina más al espectro Sativa... puedo obtener material más Indica 
dominante si fuese necesario... Gracias por todo lo que haces”. Sam 
 
‐ Sam, necesitas que el aceite se haga a partir del material más sedante, las Sativas 
energizarían al paciente demasiado y no tendría los efectos sanadores que estamos buscando. 
Así que selecciona los brotes más sedantes, haz unos pocos gramos de aceite para que pueda 
iniciar el tratamiento, y sigue buscando el material de partida adecuado. Mis mejores deseos, 
JB 
 
¿Existen cepas que no son eficaces contra el cáncer? 
“Por suerte para nosotros, si el aceite se produce correctamente a partir de variedades 
sedantes, parece que funciona muy bien en el tratamiento de todos los tipos de cáncer. Como 
ya he mencionado, por lo general este aceite se produce con fuertes variedades índicas pero 
también se puede utilizar Sativas con dominancia Indica, a menudo estos cruces también 
pueden producir excelentes resultados”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
“Después de perder a mi esposa por cáncer a los 35 años, y con mi hermano a la espera de un 
trasplante de hígado durante los últimos cinco años debido a un cáncer, he estado buscando 
RSO en dispensarios. El precio ronda entre los 100 $ / g a 30 $ /g en el estado de Washington. 
Uno de esos lugares RSO tenían un aceite con un diabólico 7% de THC y con un alto nivel de 
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CBD, ¿Acaso merece la pena? Ese fue el aceite de 30 $ /g. El aceite de cien dólares el gramo 
estaba por encima de 90, creo que 92%. ¿Cuál es el equilibrio perfecto entre las tres sustancias 
químicas psicoactivas? Gracias”. Heath 
 
‐ Heath, el mejor RSO está alrededor del 95‐98% de THC, por lo general alrededor de 1% CBD y 
es extremadamente potente y sedante, con énfasis en las palabras potente y sedante (sofá‐
bloqueo, que tiene que ponerte muy somnoliento y relajado cuando lo ingieres. Cuando no es 
así, prueba con otro lote y mantén el aceite energizante para uso tópico). 
 
En cuanto a los aceites con “altos niveles de CDB “con un 7% de THC, por lo menos ahora sabes 
por qué estamos en contra de este tipo de aceites – los aceites más altos en CDB que se 
suministran en la actualidad son sinónimos de lo que nosotros llamamos basura, porque 
sabemos la diferencia entre un aceite de alto grado y básicamente todo lo demás. 
 
En realidad lo es mejor simplemente hacer tu propio aceite siempre que sea posible. Obtener 
los cogollos de los dispensarios, comprar lo mejor que tengan, y luego hacer el aceite, no hay 
nada más. Yo mismo no compraría el aceite de nadie, siempre me lo hago yo. Sí quieres hacer 
tu propio control de calidad, no quieras depender de nadie. 
 
Si puedes hacerte una taza de café o un mojito, también puedes hacer el aceite. JB 
 

Almacenamiento 
¿Cuánto tiempo puede estar el aceite almacenado? 
“Desde mi experiencia, no hay ‘fecha de consumo preferente ‘en relación con el 
almacenamiento de la medicina de cáñamo. Hay tres cosas que pueden afectar la potencia del 
aceite de cáñamo: aire, luz, y calor. Yo digo a la gente que almacene este medicamento en un 
lugar fresco y oscuro, pero que no requiere refrigeración. Ten cuidado con los problemas 
asociados con la luz y el calor. En cuanto a las dificultades provocadas por el aire, el aceite es 
una grasa espesa, por lo tanto el aire no puede entrar en él, y por consiguiente, el aceite puede 
ser almacenado durante décadas y mantener aún su potencia. 
 
Por razones prácticas, normalmente proporciono el aceite en jeringas para hacer más fácil para 
los pacientes medir su dosis, y para evitar contaminaciones. Para almacenar el aceite durante 
un largo periodo de tiempo, sugeriría un recipiente de acero inoxidable o una botella de color 
oscuro con una tapa hermética. Sí el aceite se almacena correctamente, las preocupaciones 
sobre su fecha de fabricación pueden ser pasadas por alto durante mucho tiempo”. Rick 
Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
¿Sería mejor o más seguro producir el aceite con alcohol alimenticio? 
“A menudo, las personas me comentan que preferirían para producir el aceite usar alcohol de 
grano. Por alguna razón, parecen pensar que el alcohol de grano sería más seguro de usar, 
pero en realidad sigue siendo veneno al igual que cualquier otro solvente. Uno de los 
principales problemas con el alcohol de grano es que es muy difícil de encontrar sobre todo 
cuando se trata de alcohol con una pureza del 99 o 100%. En la mayoría de los casos, es difícil 
de encontrar alcohol de más del 95% siendo el otro 5% restante agua. Dado que esta agua está 
presente, hace que el alcohol sea menos eficaz como disolvente y al final del proceso, habrá un 
poco de agua la cual quedará en el aceite y deberá ser evaporada. 
 
Desde mi experiencia, yo no considero que usar alcohol de grano sea más seguro que el 
alcohol isopropílico o la nafta ligera para producir el aceite. No importa cómo se mire, el 
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alcohol es un veneno y cuando consumes alcohol, se produce un venenoso efecto en tus 
habilidades motoras dando como resultado lo que se conoce como estar borracho. No estoy 
diciendo que el aceite de alta calidad no se pueda producir usando alcohol de grano. Más bien, 
estoy diciendo que deberías ser consciente de que esta sustancia no es mejor o más segura 
que otros disolventes que he utilizado y que de alguna manera no funciona tan bien. 
 
A menudo, contacta gente conmigo que desea extraer el aceite con cosas tales como la 
mantequilla o con aceite de oliva, etc. Con bastante frecuencia, se preguntan si creo que una 
extracción hecha de esta manera podría producir un medicamento con una potencia similar a 
la medicina que produzco utilizando mi método. La respuesta es no. Considero que las 
extracciones realizadas de esta manera simplemente son formas rebajadas de medicina de 
cáñamo. Por volumen, no hay manera posible de que un medicamento producido de este 
modo pudiese llegar a tener la misma potencia que el medicamento que produzco. Si tuvieras 
un cáncer grave, ¿Te gustaría tratarlo con una forma de medicina de cáñamo aguada o usarías 
rápidamente la autentica para su tratamiento? 
 
¿Puede el aceite de cáñamo utilizarse con alcohol?  
He visto a muchas personas muy afectadas por el alcohol calmarse justo después de fumar un 
porro. Hay pocas dudas de que el alcohol es una de las cosas más destructivas en este planeta, 
pero la gente es la gente y muchos lo hacen como licor. Desde nuestra experiencia, parece que 
el aceite de cáñamo no presenta ningún peligro para un bebedor y de hecho a menudo puede 
disminuir su ingesta de esta sustancia nociva. A menudo, los grandes bebedores que han 
tomado el tratamiento con aceite de cáñamo para sus problemas médicos reportan que su sed 
de alcohol ha disminuido en gran medida, y algunos incluso han dejado de beber por 
completo”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 

Solventes y residuos de solvente en el aceite 
“Con los años, he sido contactado por un buen número de personas que estaban preocupados 
por la posibilidad de que los residuos de disolvente que podrían quedar en el aceite terminado. 
Desde mi experiencia, creo que no hay peligro en el aceite que se consume, si se siguen las 
instrucciones que se han sido puestas a disposición para producir el aceite correctamente. He 
estado ingiriendo este aceite por mí mismo durante unos diez años sin efectos nocivos. 
Además, he puesto este aceite a disposición de miles de personas y he recibido muy pocas 
quejas. Si alguien tiene algún problema con el sabor del aceite, este no es causado por 
residuos de disolventes. En su lugar la causa de esto son los terpenos naturales que contiene el 
aceite. Algunos aceites tienen muy poco sabor, mientras que otros pueden tener un sabor 
desagradable, pero hasta donde yo sé no se supone que la medicina tenga que tener buen 
sabor, así que tengo poco interés por este tipo de cosas. 
 
En pruebas de laboratorio realizadas a los aceites que produje, no se encontró ningún residuo 
de disolvente. Parece absurdo que alguien se preocupe de residuos de disolvente en el aceite, 
sobre todo teniendo en cuenta lo que el sistema médico ha estado dando al público. Productos 
químicos tóxicos para el hígado, venenos, quimioterapia, radiación, vacunas, etc. Me parece 
que cualquier persona preocupada por ser envenenada debería estar mucho más preocupada 
con los suministros médicos del sistema, en lugar de los residuos de un solvente que ha sido 
completamente evaporado. 
 
Si alguien tiene problemas para tomar el aceite, por lo general es debido a que una 
energizante Sativa se ha utilizado para producir la sustancia. Además, pueden surgir otros 
problemas si el paciente está tratando de tomar fármacos junto con el tratamiento de aceite, o 
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si él o ella no lo está usando de la manera correcta. En una situación ideal, otros miembros de 
la familia podrían tomar el aceite junto con el paciente. Esto ayudaría a entender los efectos 
del aceite y así luego no me preocuparía tanto por el efecto que está teniendo en el paciente. 
Ya que ellos no saben qué esperar con el uso del aceite, los miembros de la familia a menudo 
tienden a reaccionar de forma exagerada si el paciente ingiere demasiado. Sin embargo, los 
efectos desaparecerán en poco tiempo y el paciente no quedará dañado. Por lo tanto, creo 
que los demás miembros de la familia también deben tratarse con aceite en pequeñas dosis, 
para así tener una mejor comprensión sobre este medicamento. 
 
El aceite de cáñamo de alto grado tiene la capacidad de sustituir el uso de la mayoría de los 
productos farmacéuticos, pero cuando un paciente trata de tomar productos farmacéuticos 
junto con el aceite, a veces pueden surgir problemas debido a las interacciones. Muchas de las 
sustancias que los médicos proporcionan son venenosas por naturaleza y al aceite no le gusta 
la presencia de este tipo de cosas en el cuerpo del paciente. Por lo general, poco después de 
que el paciente deje el uso de las drogas farmacéuticas, los problemas que estaban 
experimentando simplemente desaparecen”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
“La nafta es el nombre comercial para el éter de petróleo, prueba de buscarlo así, el éter de 
petróleo tiene muchos usos industriales, diluyentes y desengrasantes para pintar”. Al 
 
“Recuerda que el THC y CBD es no polar... y la clorofila y el H2O es polar... Así que el mejor 
aceite se realiza con disolvente no polar... estará limpio... sin clorofila”. Michael 
 
“Un amigo mío químico me ha simplificado toda la historia y me ha explicado por qué la nafta 
podría ser mejor (aunque él piensa que no significativamente): la nafta es un solvente no polar 
por lo que extrae moléculas no polares de una forma más fácil y eficiente (THC y CDB son 
básicamente moléculas no polares) y deja fuera las moléculas polares. 
 
El alcohol isopropílico (y éter para el caso) es un disolvente polar débil por lo que es muy 
bueno para este propósito, pero tal vez un poco menos que la nafta ‐ desde que JB dijo que 
probaron ambos, y que aquellos eran más potentes. EDIT: Ah, sí, se me olvidaba: también dijo 
que no hay temor en la nafta (o iso) que queda en el producto final, si sigues la receta 
proporcionada por Rick Simpson (sin embargo mi amigo dijo que no utilizase un cubo de 
plástico, sino uno de vidrio o acero inoxidable) y si no estás seguro, sólo tienes que hacer lo 
que JB siempre dice ‐ añadir un poco de agua y ponerlo en el horno para que se evapore 
completamente. Sin embargo él usaría alcohol isopropílico, porque puedes estar seguro de 
que es lo que se supone que es”. Sandra 
 
‐ Sandra, el método que Rick mostró al mundo es el más básico, sencillo y asequible. Es casi 
infalible cuando uno sigue las instrucciones para una T. El vidrio es bueno, pero se rompe y tú 
no quieres que eso suceda, nunca. El acero inoxidable está bien, y por supuesto 99.9% iso 
funciona bien, pero nosotros todavía preferimos usar nafta alifática ligera, siempre que sea 
posible. JB 
 
“También recomiendo ponerlo todo tan frío como puedas antes de la extracción. Poner el 
alcohol, el cannabis, los contenedores y todo lo relacionado con la extracción en el congelador 
durante 24 a 48 horas. Así tendrás un producto mucho más limpio de esa manera. Tus 
rendimientos serán menores, pero no necesitas tanto. Lo siento por cualquier error ortográfico 
o palabras que faltan, MS chupa y no tengo medicinas, lol. Bendiciones”. Chuck 
 
‐ Chuck, la congelación es buena, pero no es necesario hacerlo cuando se trabaja con 
disolventes y material de partida de calidad. Además, no nos gusta poner nuestras manos frías, 
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la temperatura ambiente ya funciona bien para nosotros y no vamos a tener problemas con la 
artritis después de unos meses o años congelando cogollos. Además, con frecuencia el aceite 
se hace en lugares donde no hay congeladores a cientos de kilómetros a la redonda. Así que, 
sí, puedes congelar si quieres, pero nosotros no lo hacemos. 
 
No me gustan las verduras congeladas, Yo mismo evito comerlas siempre que sea posible, así 
que no veo por qué tengo que hacer una excepción y congelar la verdura que más me gusta de 
todas. Pero sí, puede ayudar cuando tienes que utilizar alcohol para extraer el aceite, así que 
no estoy totalmente en contra de ello. 
 
Justamente por eso nosotros no utilizamos el alcohol como disolvente (o mejor aún: este 
solvente no es nuestra primera opción), no veo ni una sola razón por la que debería pagar al 
Estado un impuesto adicional para un solvente que de todos modos se evaporará (a menos 
que se utilice un alambique, el cual nos haremos con uno en cuando sea posible). Puedo 
comprar un litro de nafta ligera por unos 3‐4 dólares, un litro de alcohol de 99% costaría 
alrededor de cinco veces más y produciría menos aceite y probablemente dicho aceite no sería 
tan bueno como si se utilizara nafta ligera o alcohol isopropílico de 99.9%. Además, obtendrías 
menos aceite. 
 
Entonces, ¿Dónde está exactamente la ventaja de utilizar el alcohol como disolvente? No 
puedo ver ni un solo motivo racional por el qué se debería preferir el alcohol sobre la naphta 
alifática ligera con un bajo punto de ebullición, es decir, que se considera que no hay ningún 
residuo de disolvente en el aceite del cual preocuparse cuando el aceite se produce 
correctamente. Cuando no se produce correctamente, hay o puede haber residuos de 
disolvente en el aceite. Pero no nos culpes de los aceites que no han sido producidos 
correctamente, realmente no podemos ser responsables de la falta de calidad de los aceites 
suministrados por otros. Es tan simple como eso. JB 
 
“Una explicación muy sencilla a una pregunta que nunca termina ... Yo personalmente he 
utilizado nafta ... alcohol isopropílico ... y butano para hacer aceite ... y de lejos el mejor ... 
limpio ... más fuerte ... y con la mejor degustación de aceite era el de la nafta ... no entiendo 
porque a la gente no les gusta ... no queda combustible en absoluto cuando se hace 
correctamente ... y la nafta también extrae más de las plantas ... y lo hace de un modo mucho 
más rápido ... Un aceite más limpio ... (dorado)”. Peter 
 
“La nafta ligera tiene un punto de ebullición de entre 30 ° C y 90 ° C y se compone de 
moléculas con 5‐6 átomos de carbono. La nafta pesada hierve entre 90 ° C y 200 ° C y se 
compone de moléculas con 6‐12 átomos de carbono. La nafta se utiliza principalmente como 
materia prima en la producción de gasolina de alto octanaje (a través del proceso de 
reformado catalítico). También se utiliza en la industria de la minería de betún como diluyente, 
la industria petroquímica para la producción de refinados, y la industria química para 
aplicaciones de solventes (limpieza). Los productos más comunes que se fabrican con nafta son 
líquidos de mechero, el combustible para las estufas de campamento, y algunos disolventes de 
limpieza”. 
 
“La nafta tiene una fórmula química de CnH2n 2. La nafta ligera tiene entre 5 y 6 átomos de 
carbono, que se reducen a C5H12 y C6H14, también conocido como pentano y hexano. Así que 
si la estas buscando, la nafta es puramente una mezcla de pentano y hexano”. Wouter 
 
“Yo sólo quería escribir algo sobre disolventes. Fui a un amigo mío que tiene varios doctorados 
y másteres en química, y le pregunté qué podía hacer para eliminar por completo la nafta del 
aceite. Él dijo: “Toma 5 ml de alcohol isopropílico y remueve una vez hasta que al final éste 
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haya dejado de burbujeante. Se evaporará tomando la nafta con él. El solvente tóxico se 
convierte entonces en solvente no tóxico. Este no es mi verdadero nombre, es una pena que 
no pueda usar mi cuenta real por miedo a ser despedido o ser contratado como enfermero”. 
Bobbie 
 
“Para encontrar nafta en el Reino Unido, busca ”panel wipe“ o ”fast panel wipe”. Es un 
producto utilizado en s trabajos de reparación de carrocerías, para limpiar el metal sin dejar 
residuos. La dificultad es encontrar una lista detallada de los ingredientes exactos, ya que estos 
pueden variar. Isopropanol de 99.9% debería ser fácil de encontrar”. Em 
 
“Rick Simpson hemos seguido tu proceso utilizando VM & P nafta y todo salió de acuerdo al 
plan, con la excepción de que el primer par de jeringas salieron un poco mas liquidas de lo que 
esperábamos. He añadido un par de gotas de agua y lo intentamos de nuevo y parece estar 
bien. Mi única preocupación / pregunta es el sabor. Todavía sabe como solvente. ¿Está bien o 
tengo que hacer algo más? El destinatario de este duerme durante aproximadamente 12 horas 
cada vez que toma el aceite. ¿Es normal esto hasta que desarrolle la tolerancia? Cualquier 
ayuda es muy apreciada”. Pamela 
‐ VM&P no parece ser un buen solvente (aunque algunos MSDS dicen que es la misma 
sustancia que nos gusta usar). Parece que es nafta pesada y no parece hervir por completo 
requiriendo un proceso adicional. 
 
Yo añadiría un poco de agua y lo pondría en un horno eléctrico establecido a 130 ° Celsius 
durante un par de horas, tal vez durante toda la noche, o hasta que el disolvente haya 
desaparecido por completo, algunos dicen que se necesita un máximo de cuatro días para 
eliminar los residuos de solvente. No debería haber ningún regusto solvente si el aceite es 
producido correctamente y el aceite no debe estar líquido, debería ser más como una grasa. 
Asegúrate de que el aceite se filtra muy bien, ya que los residuos de disolvente tienden a 
pegarse a los materiales vegetales. 
 
Basta con hacer la prueba del dedo con el disolvente que se desea utilizar. Sumerge tu dedo en 
él y mira si se evapora por completo en 30 segundos o más rápido. Cuanto más rápido se 
evapore sin dejar película, mejor. 
 
Si no puedes conseguir nafta pura alifática ligera (también llamada gasolina en Europa, pedir el 
número CAS 64742‐49‐0. Se vende bajo muchos nombres diferentes. No es del tipo que se 
utiliza como combustible en los coches, pero si del tipo que se utiliza como disolvente o 
diluyente de pintura o desengrasante), me quedaría con el alcohol isopropílico al 99% o incluso 
mejor al 99,9% ‐ ya que posiblemente sea fácil de encontrar en casi cualquier parte del mundo. 
 
Sin embargo por el momento preferimos la nafta alifática ligera (punto de ebullición bajo, 
hidrogenado), que produce aceites mejores y más potentes que la mayoría de los otros 
solventes que se están utilizando actualmente. Cuantos menos materiales de las plantas y 
clorofila haya en el aceite mejor funciona como medicina, la mejor prueba es ver lo potente 
que es. El truco está en cómo de potente y sedante es el aceite. Cuanto más potente y sedante 
mejor. JB 
 
“La nafta correcta no se vende en los EE.UU. Ni en Tractor Supply o Home Depot o Lowes o 
incluso Sherwin Williams. Aunque todavía se vende en Canadá. Tengo un amigo que la destila a 
100 ° F y guarda el solvente se sale, el cual utilizará para hacer aceite”. Steve 
 
“Si vives en los EE.UU., entonces no vas a encontrar la nafta correcta, toda la nafta fabricada 
en los EE.UU. no se puede confiar, debido a la floja regulación floja sobre los ingredientes de 
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este tipo de disolvente. Nunca conseguirás nafta pura en los EE.UU., incluso el VM&P puede 
ser completamente diferente una botella de la otra y ni siquiera la anuncian como pura. En 
Canadá hacen nafta pura y es el mejor disolvente para usar en comparación con la norma ISO 
o el alcohol de grano, no cometas un gran error produciendo medicinas con residuos o peor 
aún para dárselo a alguien más provocando incluso que se ponga más enfermo por usar un 
solvente equivocado. Ten cuidado con la nafta en los EE.UU. incluso hará un aceite que se verá 
completamente normal, pero que te pondrá muy enfermo”. Chase 
 
‐ El hecho de que la nafta alifática pura parece que no se vende por todas partes en los EE.UU. 
no quiere decir que la nafta alifática pura con número CAS 64742‐49‐0 y un punto de ebullición 
de alrededor de 60 a 80 ° C no exista o que no produzca un aceite mejor que la mayoría de 
otros disolventes, cuando se usa correctamente. Si no puedes conseguir nafta pura ligera, el 
alcohol isopropílico de 99% o incluso mejor de 99,9% sería nuestra segunda elección. 
 
Pero todavía no me rendiría – la nafta ligera (benceno) o disolventes similares se utilizan para 
extraer los aceites de las plantas, por lo que me gustaría echar un vistazo a los productores de 
aceite vegetal y ver lo que utilizan. Donde yo vivo en Europa, puedo comprar el disolvente en 
prácticamente todas las tiendas de hardware o de pintura, que es uno de los líquidos técnicos 
más comunes que recuerdo de mi infancia, lo utilizaba para desengrasar las cadenas de 
bicicleta, etc., y prácticamente todo el mundo tenía una botella de ella en casa. Entonces todo 
este debate sobre los disolventes de nunca acabar me parece un poco ridículo. Cuando se 
utiliza la nafta ligera correctamente, no hay residuos de solvente como para estar 
preocupados, tal vez unas pocas ppm, al igual que en los aceites vegetales más baratos que a 
menudo se producen casi exactamente con el mismo disolvente que recomendamos. JB 
 
“La nafta alifática ligera funcionó fenomenal y magníficamente, no hubo ningún indicio de 
disolvente en mi aceite. Si sigues las instrucciones de Rick a rajatabla no deberías tener ningún 
problema en absoluto”. Rick 
 
“Hay 2 tipos principales de nafta ‐ ligera y pesada. La nafta ligera NO contiene benceno, que es 
lo que Raina quería decir (no hexano). Aunque de todos modos yo no recomendaría la nafta 
ligera a menos que el extracto de cannabis pueda ser analizado después de su producción para 
residuos de la nafta, úsalo en el caso de que sea lo único que puedas conseguir como 
disolvente. La clave es asegurarse de que hierves el extracto hasta un estado de grasa espesa ‐ 
en ese momento la mayor parte de la nafta debería haber desaparecido. El uso de equipos de 
destilación es la manera de hacer el aceite más puro, un aceite sin disolventes, pero esto va 
más allá de las capacidades para mayoría de la gente común. Espero sea de ayuda”. Mark 
 
“Raina, no voy a discutir contigo. De Wikipedia: “El éter de petróleo, a pesar de su sinónimo 
bencina, no debe ser confundido con el benceno o bencina, ni debe ser confundida con la 
gasolina a pesar de que muchos idiomas lo llaman con un nombre derivado del benceno, por 
ejemplo, “Benzin” (alemán) o “benzina” (italiano). El éter de petróleo es una mezcla de 
alcanos, por ejemplo, pentano, hexano, y heptano, mientras que el benceno es un 
hidrocarburo cíclico, aromático, C6H6. Del mismo modo, el éter de petróleo no debe 
confundirse con la clase de compuestos orgánicos llamados éteres, que contienen el grupo 
funcional R‐O‐R’. Mi formación es la microbiología ‐ en donde estudié química orgánica, algo 
de bioquímica / y algo de química inorgánica... yo ciertamente no lo sé todo, pero sé un poco. 
La nafta ligera NO contiene benceno ‐ y punto. Voy a ignorar tu comentario, “Sería mejor para 
todos si no hicieras afirmaciones fuera de los datos científicos”. Mark 
 
“¿Qué te gustaría darle a tu padre? ¿Lo mejor de lo mejor o algo parecido pero que 
simplemente no tiene los efectos adecuados? Cuando tomas la medicina de acuerdo con las 
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instrucciones de Rick, la posibilidad de fracaso durante el tratamiento es muy baja. Cuando 
haces el aceite de acuerdo con las instrucciones de “expertos y científicos”, estás haciendo un 
producto diferente. Y en base a nuestra experiencia, no podría hacer el trabajo tan bien como 
el que te recomendamos. 
 
Entonces ¿Te gustaría que yo me callara y dejase que se suministrara basura de baja calidad? 
¿O más bien aprender de mí / nosotros y saber cómo hacer las cosas bien y por lo tanto tener 
los mismos resultados que nuestros pacientes comentan”? JB (de un hilo en FB) 
 
“Yo uso alcohol isopropílico al 99%, que es lo que más fácilmente está a mi disposición. Yo uso 
los mejores brotes de mis cultivos, cultivo 100% orgánico y sin pesticidas, bien manicurado, y 
seco. Lo mezclo con múltiples variedades índicas. Yo traté a un paciente con linfoma de 
Hodgkin, que estaba en estadio 4 y a los 6 meses de tomar el aceite tal como Indicaron, ¡él 
ahora está libre de cáncer! ¡Gracias Rick Simpson por los sacrificios que has hecho para que 
esta información esté disponible para todos! Recientemente otro paciente con cáncer en 
estadio 4 se acercó a mí para pedirme un poco de ayuda, él tiene un tumor en uno de sus 
riñones que es inoperable. Rezad para obtener dos curas confirmadas consecutivas. Que Dios 
os bendiga Rick Simpson y JB, seguid difundiendo la palabra y educad a la gente acerca de este 
maravilloso aceite de cáñamo de curación”. GrowGoddess 
 
‐ La mezcla de varias cepas es siempre una buena idea. Mira, sencillamente tú no sabes 
exactamente para que es buena una cepa particular, por lo que cuando se mezclan varias 
cepas, se obtiene un efecto abanico mucho mejor. Además estos aceites te colocaran mucho 
más ‐ los que fuman cannabis “recreativo” sabrán de lo que estoy hablando. Imagínate 
sentada con tus amigos y que cada uno trajera el mejor cogollo que tuvieran. En un par de 
horas, no serías capaz de hacer mucho. Y ese es el efecto que se necesita para obtener los 
mejores resultados, por lo que una vez más, la mezcla de las cepas es el camino a seguir. Mis 
mejores deseos y gracias, GrowGoddess, siempre estoy feliz de escuchar sobre la gente que 
simplemente siguen las instrucciones y obtienen los resultados que hablamos. JB 
 
“Hola JB, tengo un problema con la arrocera eléctrica, todas las que he visto bajan de 100 ° C, 
miré todas las marcas existentes en el mercado y todo lo que tienen es un termostato que se 
apaga cuando el contenido alcanza la temperatura. ¿Qué me recomiendas”? Cristina 
‐ Cristina, ¿cuál es exactamente el problema? Siempre puedes poner el aceite en un horno 
eléctrico ajustado a 130 ° C dejarlo allí durante aproximadamente una hora y de esta manera 
descarboxilarlo. JB 
 
“Cuando la temperatura llega a 100 ° C, la olla arrocera eléctrica se ¡apaga! El disolvente no 
llega a 110 ° C”. Cristina 
 
‐ El disolvente realmente no puede llegar a esa temperatura porque se evaporaría, creo. Hay 
que mantener la ebullición del disolvente hasta que la olla se apaga por primera vez (se 
añaden unas gotas de agua para la última tanda). Luego dejar que se enfríe y volver a 
encenderlo. Eso es todo lo que hacemos. JB 
 
“¿Se vuelve a encender, y se dejar hasta que vuelva a hervir? ¿Entonces se apaga y el aceite ya 
está hecho”? Cristina 
‐ Enciende la olla de arroz, y que hierva hasta que se detenga por primera vez, y luego espera 
cinco minutos hasta que se enfríe, vuelva a encenderlo y espera hasta que se apague por 
segunda vez. A continuación, vierte el aceite en una taza de acero inoxidable y lo colocas en un 
horno a 130 ° C durante una hora y el aceite está listo. JB 
‐ Gracias JB, me has salvado la vida. Cristina 
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“Estás respirando nafta mientras haces el aceite. De esta forma estás respirando veneno. Si 
puedes olerlo, ya estás muerto. He olido combustible Coleman de campamento, el 
combustible del encendedor zippo y la nafta que se utiliza en la limpieza y en aplicaciones 
industriales cientos de veces en mi vida ... y no estoy muerto todavía. Lol. 
 
En serio... Si utilizas un disolvente puro (sin aditivos), y hierves el solvente correctamente 
agregando un poco de agua al final ya que esta tiene un punto de ebullición más alto, y ya sea 
iso, alcohol o nafta, al final no quedará ni rastro. Ingieres mucha más nafta repostando tu 
coche durante un año, que lo que puedas ingerir a lo largo de toda la vida usando un aceite 
fabricado correctamente”. Matthew 
 
“Hola Rick (o los que leen este correo), en primer lugar quiero decir que estás haciendo un 
gran trabajo promoviendo lo que parece ser un medicamento maravilloso para tantas cosas! 
Yo vivo en Noruega y me han diagnosticado la enfermedad de Crohn. También tengo un amigo 
muy cercano que tiene cáncer y los médicos han dejado de tratarlo porque no hay nada más 
que puedan hacer. Quiero probar el aceite en ambas condiciones. 
 
Tengo una pregunta sobre la fabricación de aceite. Aquí en Noruega es muy difícil de encontrar 
nafta pura (al menos desde mi experiencia) así que estoy buscando una buena alternativa. 
Hace algunos años me compré un “extractor de miel de abejas” (un cilindro que se llena con la 
hierba seca de y se utiliza gas butano para extraer el aceite). ¿Es esto tan bueno como cocinar 
el aceite con nafta? 
 
¿Y cómo saldría utilizando licor? ¿Cuál contiene más del 90% de alcohol? Tengo algunos 
amigos que hacen su propio alcohol y no es una opción muy cara para mí el adquirirlo. ¿Es esta 
una mejor opción que el butano? Fumé la “extracción de miel” la última vez que hice, y me 
preguntaba si sería una buena medicina para estas 2 condiciones sí esta se ingiriera. Si el 
butano o el alcohol no fueran buenas opciones ‐ ¿Me podrías recomendar otras opciones las 
cuales se pudiesen encontrar fácilmente en alguna bodega de Noruega o de Suecia? 
¡Muchas gracias! Tengo muchas ganas de probar el aceite en mi enfermedad. Un cordial 
saludo, Henry” 
 
“Querido Henry, no tengo ninguna experiencia con extracciones de este tipo, pero no creo que 
este método sea tan efectivo como los métodos que yo utilizo. La producción de aceite que yo 
hago calienta el aceite a una temperatura la cual descarboxila el producto final consiguiendo 
un aceite tan potente como sea posible. Este proceso de calentamiento hace girar las 
moléculas hasta la posición delta 9 esto hace el aceite mucho más fuerte. Si estás teniendo 
problemas para encontrar el disolvente adecuado puedes probar con acetona. Nunca he 
probado por mí mismo la acetona para producir el aceite, pero no veo ninguna razón por la 
que la acetona no funcionase igual que el alcohol o la nafta para producir el medicamento. 
Deberías ser capaz de conseguir nafta alifática ligera en las tiendas que venden pinturas, ya 
que suelen vender nafta como diluyente de pintura. 
 
Un aceite correctamente bien hecho debería poder hacerse cargo de tus problemas y también 
debería dar a tu amigo con cáncer una oportunidad de sobrevivir. El alcohol de 90% es un 
disolvente menos efectivo ya que el otro 10% es por lo general agua y durante el proceso de 
acabado habrá un gran exceso de agua para evaporar. Mis mejores deseos, Rick Simpson” 
 
“Una correcta descarboxilación es una parte muy importante para conseguir un aceite 
perfecto porque la planta cruda no proporciona mucho delta9‐THC y CBD puro, en vez de eso 
dispone de ácidos en forma THCA y CBDA. Para eliminar el grupo carboxilo el calentamiento es 
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fundamental. Haz esto con mucho cuidado para que no se quemen las valiosas moléculas. Me 
encontré en Journal of Chromatography un buen artículo de cuál debería ser la temperatura y 
el tiempo necesarios para calentar el aceite, porque dependiendo de la olla arrocera las 
temperaturas alcanzadas pueden no ser suficientes. Como puedes observar es una buena idea 
tener tu aceite caliente un mínimo de 27 minutos a 122 grados Celsius. Comprueba siempre la 
placa de calentamiento temporal con un dispositivo de medición digital para evitar 
sobrecalentar el aceite. En la siguiente tabla se ven los puntos de ebullición de los principales 
cannabinoides los cuales nunca hay que rebasar. Además ten en cuenta que es justo lo que 
Rick comentaba todo el tiempo en sus videos de no recalentar el aceite, pero el calor es 
necesario para hacer que el aceite sea medicinal. Una temperatura mínima de 106,2 grados 
Celsius es necesaria para el proceso de descarboxilación y por el tiempo especificado en el 
diagrama es de alrededor de una hora. Si el aceite tiene solamente la forma ácida de THCA y 
CBDA no es tan eficaz porque los ácidos no se ajustan bien a los receptores CB1 y CB2. Así que 
ten cuidado y hazlo todo correctamente, porque lo que Rick dijo es verdad, sólo el aceite 
mejor hecho puede hacer el trabajo cuando tu vida depende de ello. (...) 
 
Si, mira e interpreta este diagrama científico para entender como el proceso de 
descarboxilación se lleva a cabo todo el tiempo mientras se calienta la mezcla de fluido de 
cannabinoides y el disolvente de la arrocera. Así los gráficos muestran que es muy importante 
mantener la temperatura a 130 grados centígrados durante el tiempo suficiente para obtener 
la máxima descarboxilación.  
 
Si utilizas un instrumento de medición de temperatura digital y lo pones en la parte inferior de 
la arrocera eléctrica durante todo el proceso para vaporizar el disolvente, verás que sólo en la 
última fase del proceso, cuando al final echas las gotas de agua en la arrocera, la temperatura 
está alrededor de 100‐110 ° C. Pero este rango de tiempo no dura lo suficiente para todo el 
proceso de descarboxilación. Después de esto calienta el aceite en una olla de acero pequeña 
en una placa calefactora durante un poco más de tiempo. Cuando este no muestre actividad 
(que no burbujee) calentar y esperar. Controlar la temperatura y mejor que no suba a más de 
130 grados Celsius durante alrededor de una media hora. Recuerda que el THC tiene un punto 
de ebullición de 157 grados C. Así que por favor no te arriesgues a sobrecalentarlo, de lo 
contrario los cannabinoides se evaporaran y se los llevará el viento… 
 
En esencia esto no es importante para obtener la cantidad máxima de descarboxilación, 
siempre que luego tengas suficiente aceite en tu cuerpo. Lo interesante es la cantidad de un 
gramo por día o más, la cual debes tomar. Por supuesto, la cantidad de aceite necesario 
dependerá de cuanto delta9THC tenga realmente el aceite – y eso mostrará qué tan efectiva 
fue la descarboxilación. Si sigues la recomendación de Rick y te aseguras de tener el aceite 
durante el tiempo suficiente calentado a 130 ° C ‐ todo estará bien. Independientemente del 
solvente que utilices”. Stephan 
 
“Hola JB, he encontrado esta Nafta en donde resido... (Link) No dice Nafta ligera... aun así, 
¿funcionaría? Gracias de nuevo por toda tu ayuda y gran info”.  
‐ Tiene que ser nafta alifática ligera ‐ comprobar el MSDS para ver si se trata de nafta ligera 
pura sin aditivos), (bencina técnica o industrial) en Europa (bencina, benceno y no, no es del 
tipo que se utiliza como combustible en los automóviles). Se vende bajo muchos nombres 
diferentes. Se utiliza como diluyente de pintura, disolvente, desengrasante, antes solía ser un 
disolvente muy común en el hogar o como desengrasante textil, también se puede utilizar 
como fluido de mechero etc. Su punto de ebullición está alrededor de 60‐80 ° C, cuanto menos 
mejor.  
Unta un poco sobre una placa de Petri limpia o sumerge tu dedo en ella y si en treinta 
segundos se evapora sin dejar residuos aceitosos, se puede usar correctamente. Hay muchos 
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proveedores, yo no te puedo decir cual es mejor o recomendarte alguno ahora mismo, por lo 
que sólo te proporcionaré las instrucciones generales.  
Número CAS 64742‐49‐0, puro, destilado de petróleo, sin aditivos, si es posible, y el punto de 
ebullición debe ser lo más bajo como sea posible. La mayoría de las refinerías producen, 
simplemente pregúntales cual te recomendarían para extractos de hierbas. 
 
La segunda opción es alcohol isopropílico al 99% o 99,99% o el muy caro alcohol de grado 
alimenticio al 99%. El alcohol isopropílico y alcohol de calidad alimentaria no son tan eficaces 
como disolvente como la nafta, arrastrando más materiales vegetales y clorofila en el aceite, 
por lo que es menos potente y de sabor, es por eso que recomendamos el uso de nafta 
siempre que sea posible / disponible. Mis mejores deseos, JB 
 
P. Rick, en México “nafta” no es sino uno de los varios nombres de diferentes tipos de nafta. 
Con el fin de evitar un error fatal, ¿Podrías darme el nombre científico que tiene la “nafta” que 
tu utilizas, por favor?  
R. Busca nafta pura ligera sin ingredientes adicionales. Es básicamente igual que el combustible 
Coleman que se puede ver en la foto de abajo, pero busca la nafta sin aditivos antioxidantes 
los cuales se le añaden al combustible Coleman. 
 
Si te encuentras de que la nafta alifática ligera está prohibida en tu país (como es el caso de 
Honduras, por ejemplo), busca alcohol isopropílico al 99% o mejor aun al 99.9%, este debería 
ser fácil de encontrar. El alcohol al 99% es el tercer tipo de disolvente que usaríamos, pero yo 
haría todo lo posible para evitar su uso porque arrastra demasiada clorofila y otros materiales 
no deseadas de las plantas. Algunos congelan el disolvente y el material de partida cuando 
utilizan alcohol isopropílico o alcohol como disolvente. Nosotros, personalmente, no usamos 
esos disolventes a menos que sea totalmente necesario y no nos gustaría salir con las manos 
congeladas, así que realmente no promovemos la congelación, pero algunos dicen que ayuda a 
mejorar la calidad del aceite. Cuando se utiliza nafta pura ligera pura con un punto de 
ebullición bajo y no polar, no tienes que congelar nada y seguirás recibiendo un buen producto 
si se siguen las instrucciones. JB 
 
“Hola JB, ¿qué pasa si aparece una alergia por utilizar nafta? Tenemos un miembro de nuestra 
familia que tiene reacciones alérgicas severas con cualquier cosa, especialmente disolventes. 
Queremos hacer aceite para ella, pero tenemos que utilizar un disolvente orgánico. Pensamos 
en hacer un “luz de luna” orgánico el cual se destiló varias veces para obtener la máxima 
pureza pero ¿Qué piensas sobre esto? ¿Cuál es tu recomendación para la gente con alergia 
severa? Ella no puede tomar medicamentos en absoluto, porque es alérgica a los excipientes, 
ella sufre mucho a causa de sus alergias a todo. Gracias por adelantado”. Sara  
‐ Bueno, puedes utilizar el alcohol al 99%, nunca dijimos que no puedes. Es sólo que la 
experiencia que tenemos con nuestros aceites producidos con solventes no polares son 
ligeramente más potentes y por lo general contienen menos materiales vegetales. Algunos 
congelan del alcohol y los brotes antes de procesarlos para obtener un aceite más de color 
ámbar. Así que supongo que ese es el camino que tendrás que seguir, Sara. JB 
 
¿Aceite de alto grado de THC o de CBD?  
“Estoy un poco confundido. Mi amigo tiene cáncer de riñón en estadio 4 y también cáncer en 
sus pulmones. ¿Es mejor darle aceite con altos niveles de THC o de CDB? ¿El aceite con CDB 
sólo tiene un una pequeña proporción de THC? Tengo un tubo de diez gramos y tiene un 18% 
de CBD y menos del 1% de THC. ¿Voy por un camino equivocado”? Richard 
 
Mikees: Sí, ese no es. Tienes que conseguir el verdadero RSO 
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‐‐Un 95‐98% de THC no es un 18% de CBD, ¿no? Dile a quien lo esté distribuyendo que deje de 
hacerlo. El marketing publicitario sobre el CDB va a matar a muchos pacientes confiados, eso 
es triste. ¿Por qué no pueden simplemente seguir las instrucciones que realmente funcionan? 
El uso de aceites con altos niveles de CBD es muy limitado, y no funcionan tan bien, incluso en 
condiciones de la piel, yo realmente no entiendo por qué todo el mundo es tan entusiasta 
acerca de esas tontería del CDB. Sí, es un fármaco muy eficaz, también, pero sus usos son 
realmente limitados en comparación con el verdadero RSO. 
 
Un 95‐98% de THC, 1‐2% de CBD, extremadamente potente, sedante y eufórico; ese es tu 
mejor aceite y es el que funciona mejor. Prueba este primero. Y cuando ya lo has hecho, no 
tocaras ni te acercaras a los aceites con alto grado de CDB, entonces sabrás la diferencia y 
nadie va a robarte. Primero RSO. JB 
 
“Me gusta mucho esta página y la información que puedo sacar de ella. Sin embargo, es tan 
decepcionante escuchar como otros cannabinoides a parte del THC se dejan en segundo plano. 
Esta chica, y sus padres, no ven el CDB como secundario. Le ha devuelto su vida. No fue el THC 
el que lo hizo, fue el CDB. Dejad de burlaros sobre esto por favor. Estáis desalentando a la 
gente a tratarse con cepas con altos niveles de CDB, cuando en realidad estas pueden 
ayudarlos. Los niveles altos en THC no son la respuesta para todo y es por eso que hay más de 
un cannabinoide dentro de la planta”. Tina 
 
“JB ya respondió sobre el cáncer de pulmón, no sobre el Síndrome de Dravet, nadie se está 
burlando de nadie. Los informes de los pacientes y los estudios científicos sobre el cáncer 
Indican que es el THC lo que mata el cáncer. Hay algunos estudios que dicen que el CDB es 
beneficioso para algunos tipos de cáncer, pero pocos en comparación con los estudios 
realizados con el THC. Ahora bien, para convulsiones y algunas otras condiciones un alto 
contenido en CBD es lo que necesitas”. Kellin 
 
‐ Kellin y Tina, los aceites que utilizamos también funcionan con las convulsiones. Y los 
pacientes obtendrían incomparablemente mejores resultados si se utiliza lo autentico para 
tratar de curar la causa y no sólo los síntomas. 
 
Yo no estoy menospreciando al CBD, este es un medicamento muy potente ya de por sí, y creo 
que es genial en la goma de mascar para los niños, etc., por ejemplo. Pero si deseas el poder 
real, necesitas el RSO más brutalmente potente y con gran cantidad de THC. Ese es mi punto 
de vista y no va a cambiar. 
 
Simplemente haced la prueba en condiciones de la piel y mirad si una quemadura o una herida 
sana más rápido con el verdadero RSO o con una versión de bajo grado con alto contenido en 
CDB. Lo he visto con mis propios ojos, no necesito experimentar con aceites con altos niveles 
de CDB conmigo mismo. Quiero lo mejor para mí y para mis pacientes. 
 
La mayoría de los aceites con altos niveles de CDB son de calidad secundaria en comparación 
con el más narcótico, potente y sedante RSO con 95‐98% de THC. 
 
Tu principal problema es que has comprado la idea de cannabinoides únicos que Big Pharma te 
ha vendido para que ellos pudieran beneficiarse de medicamentos de cannabis. Realmente tú 
no quieres medicamentos basados en cannabinoides individuales, necesitas el aceite más 
brutalmente potente y sedante para los mejores resultados. 
 
Y puedes cultivar las plantas por ti mismo y puedes hacer el aceite por ti mismo también, 
realmente no es necesario comprar a las grandes empresas farmacéuticas ya que estas 
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tratarán de poner una enorme etiqueta de precio en la resina de cannabis descarboxilada por 
ninguna otra razón más que su codicia. 
 
Sí algún motivo necesitases un día kilos de aceite ‐ para ti mismo o para tu familia ‐ ¿cuánto 
deseas pagar por gramo? Un dólar es demasiado, sí las plantas se cultivasen al aire libre y en 
gran escala. Y por supuesto sin impuestos especiales. 100% legalización es el único camino y 
tiene que ser ahora, no hay ninguna razón para dejar que cientos de millones de pacientes en 
todo el mundo sufran. Siéntete libre de discutir sobre ello; pero de todos modos eso es todo lo 
que puedes hacer al respecto. Mis mejores deseos, JB 
 
“Por favor, continua explicándolo todo a tu manera, yo estoy tomando notas y aprendo lo 
máximo que puedo de ti acerca de lo que es bueno y para qué, así sucesivamente, quiero estar 
lista y preparada con el conocimiento adecuado para mí y los míos... Si no hubieras comentado 
sobre la necesidad de un alto nivel de THC yo habría pensado que cualquier cosa estaba bien, 
estoy muy agradecida por toda la información”. Vicky 
 
“Rick siempre ha mantenido que un nivel alto de THC es imperativo para darte una mejor 
oportunidad, eso es obviamente con lo que él obtuvo los mejores resultados. Hay muchas 
cosas en las que el CDB puede ser mejor, por lo general se utiliza en niños con el Síndrome de 
Dravet, el TDAH y el trastorno obsesivo compulsivo grave ya que muchas personas todavía 
tienen miedo de colocar a los niños. El THC es lo que te coloca. He encontrado algunas 
personas que utilizan el aceite con THC alto para tratar a la mayoría de la gente, pero si el 
paciente no está respondiendo como uno se esperaba lo cambiamos al de CDB alto y esto ha 
funcionado mejor. 
 
Supongo que todo el mundo es diferente y cada cáncer es diferente. Pero hasta que se 
permitan realizar todas las investigaciones necesarias para saber qué hacer, probablemente lo 
mejor sea ceñirse al método de Rick. THC, con dominancia Indica y siguiendo el protocolo. Se 
dice que si comienzas con dosis pequeñas y duplicas dichas dosis cada 4 días el paciente puede 
desarrollar una tolerancia rápida y la somnolencia severa disminuirá después de llevar poco 
tiempo con el aceite. El aceite de Rick es 95‐98% de THC, pero los efectos psicoactivos no te 
harán daño. 
 
Y cuando se trata de decidir que método a seguir no creo que alguien haya tenido más 
experiencia con este medicamento que Rick. He visto el método holandés y realmente sí 
alguien se está muriendo ¿Por qué diluir la cura”? Nick 
 
“Desde que oí hablar de que los aceites con altos niveles de CDB ayudan con las convulsiones 
siempre he sido de la idea de que si los padres dan a sus hijos un aceite híbrido de Indica y 
Sativa el niño sanaría. Sé que las convulsiones se pueden controlar con aceites CDB y estoy 
muy contenta de que algo así pueda ayudar a los niños como Charlotte pero imagínate que se 
puedan curar dándoles THC junto con el otro espectro de los cannabinoides de la planta. Sí tú 
niño duerme mucho a causa del THC, al final su cuerpo se ajustará a la dosis. Sólo creo que la 
planta completa es más útil, y no solo un cannabinoide”. Sara 
 
“Los medios de comunicación siguen centrándose en la separación de los cannabinoides, pero 
se ha demostrado que tanto el THC como el CBD matan al cáncer y reducen los tumores. El 
aceite de Rick Simpson hecho de Cannabis Indica es un medicamento que está curando a 
Landon y Brave Mykayla y a muchos otros y cualquier persona puede hacerlo. No dejes que los 
medios te hagan creer que es necesario esperar a una cura, o separar el CDB! El THC también 
trabaja con nuestro sistema endocannabinoide. Informate sobre la cura que puede con todo”. 
Hanan 



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

52 

 
¿Es seguro utilizar el aceite? 
“La seguridad de este medicamento no tiene comparación y por lo que he sido testigo, no es 
más peligroso que beber un vaso de agua fresca. Incluso si una persona tiene una sobredosis, 
este no produce le ningún daño una vez que los efectos del aceite desaparecen. El efecto 
secundario más común que hemos observado de la gente que ingiere el aceite de cáñamo para 
tratar sus condiciones médicas es una gran cantidad de descanso y una sonrisa en sus rostros. 
 
Al igual que cualquier otro medicamento potente, si algunas personas ingieren demasiado, 
puede dar lugar a efectos secundarios indeseables. Aunque los efectos que este aceite puede 
producir no representan un peligro, hay quienes no disfrutan si les ocurre una sobredosis. A 
pesar de que este medicamento es seguro y la mayoría no tienen problemas con su uso, 
también hay que tener en cuenta que habrá algunos que experimentarán dificultades. 
 
Esa es la razón por la que instruyo a todo el mundo con empezar con dosis muy pequeñas, y 
luego aumentar esa cantidad ingerida cada cuatro días. De este modo, se ofrece a la persona 
que está tomando esta sustancia la oportunidad de construir su tolerancia, muchos pacientes 
han informado de que ni siquiera se drogan durante el tratamiento. Si el aceite de cáñamo se 
produce correctamente a partir de cepas sedantes muy potentes de cannabis Indica, o incluso 
cuando se fabrica a partir de algunos tipos de Indica dominante con cruce Sativa, uno 
encontrará que los efectos de tales aceites promoverán la somnolencia y el sueño, que son, 
obviamente, una parte importante del proceso de curación. 
 
Los pacientes deben ser conscientes del hecho de que este aceite también puede reducir su 
presión arterial, presión ocular, y los niveles de azúcar en la sangre. Si las personas están 
tomando medicamentos para tratar estas cuestiones, estas deberían ser capaces de reducir su 
necesidad de utilizar estos medicamentos en la mayoría de los casos de forma muy rápida. 
Debo informar a los pacientes que toman medicamentos para la presión arterial que una vez 
que comienzan con el aceite, a menudo sus problemas de presión arterial ya no requerirán el 
uso de productos farmacéuticos y esto también es válido para los diabéticos y aquellos que 
sufren de glaucoma. 
 
Ten en cuenta que si el aceite se ingiere para tratar otras condiciones y se toma junto con 
medicamentos para regular la presión sanguínea, puede que en algunos casos haga bajar 
demasiado la presión arterial del paciente. Aunque yo no conozco a nadie que haya sufrido 
algún daño por ello, creo que uno debe evitar este tipo de situaciones, siempre que sea 
posible. Así que revisa tu presión arterial con frecuencia y si ya no son necesarios los productos 
farmacéuticos no los ingieras. 
 
Puede parecer increíble para algunos individuos el poder interrumpir el uso de estas sustancias 
prescritas. Sin embargo, una vez que uno se da cuenta del potencial curativo de esta medicina 
natural, pronto llegan a entender que este asombroso aceite puede reemplazar el uso de 
prácticamente todos los productos farmacéuticos. 
 
¿Cómo se tolera normalmente el aceite? 
Todos tenemos diferentes tolerancias para los medicamentos potentes, por lo que animamos 
a los pacientes a permanecer en su propia zona de confort para determinar cuál es la dosis a 
ingerir. La mayoría de la gente construye su tolerancia muy rápidamente y, de promedio, una 
persona normal tarda generalmente cerca de 90 días en ingerir el tratamiento de 60 gramos. 
60 gramos de aceite producido correctamente parece ser capaz de curar la mayoría de los 
cánceres a menos que el paciente haya sido gravemente dañado por el sistema médico con su 
quimioterapia y la radiación, etc. 
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Los pacientes que han sufrido los efectos de la quimioterapia y la radiación requieren más 
aceite para deshacer el daño que el sistema médico les ha causado. En su mayor parte, una vez 
que una persona se acostumbra a los efectos del aceite, los pacientes parecen disfrutar 
tomando la sustancia. Pero debido a la naturaleza no adictiva de este medicamento, a menudo 
aquellos que están usando la sustancia se olvidan de tomar sus dosis correctamente. No es 
que el aceite esté provocando que se olviden, es simplemente porque sus cuerpos no sienten 
la necesidad de su presencia y esto sólo pone de relieve el hecho de que la sustancia es 
realmente no adictiva. Aun así, es poco probable que el paciente se olvide de tomar su dosis, 
porque si fuese adictivo, después de ocho horas, sus propios cuerpos clamarían por la 
sustancia. 
 
¿Hay algún efecto secundario del cual debería estar preocupado? 
Algunos pacientes han informado de que han experimentado ansiedad o paranoia con el uso 
de este medicamento. Las maneras de hacer frente a esto se discutirán cuando surja la 
pregunta un poco más adelante en este libro. 
 
Los principales efectos secundarios del aceite de cáñamo que me han reportado son una 
buena salud, felicidad y una buena noche de sueño, así que ¿Qué más se le puede pedir a un 
medicamento el cual estás utilizando? 
 
Muchas personas ingieren un gran número de productos farmacéuticos cada día. ¿Es esto 
bueno para el cuerpo? 
No tengo ni idea de por qué los que ven los peligrosos efectos secundarios de los 
medicamentos alopáticos en publicidad sobre fármacos siguen considerando tomar estos 
medicamentos. Parece que muchas personas hacen sin pensar lo que el médico le ordena y un 
buen número de estas mismas personas tienden a rechazar el uso de la medicina cáñamo. 
Simplemente debido a las mentiras que se han dicho por sus gobiernos y de los que se 
interponen en las sombras detrás de la industria farmacéutica. Nadie muere por el uso de la 
medicina de cáñamo y tampoco causa daño alguno. Me gustaría poder decir lo mismo de lo 
que los médicos prescriben para nosotros todos los días, pero por desgracia, este no es el caso. 
 
A veces las diferentes interacciones que estos mal llamados medicamentos causan son 
suficientes para darnos una muerte prematura. Pero incluso si no experimentamos problemas 
inmediatos, su uso todavía representa un peligro. Con el tiempo, los productos químicos y 
venenos que estos medicamentos contienen se acumulan en nuestros cuerpos y esto también 
puede provocar problemas graves en nuestra salud y que a menudo pueden conducir a la 
muerte. Incluso cosas simples como tabletas de aspirina causan miles de muertes en el mundo 
cada año. Así que no creo que ninguno de nosotros debería poner nuestra confianza en la 
industria farmacéutica ni en nada que estos nos proporcionen. Si deseas ver el poder curativo 
real, entonces vuelve a la Madre Naturaleza, para que así puedas ver que hay muy poco 
beneficio en cada píldora procesada. 
 
¿Cómo comparan los pacientes los efectos secundarios del aceite de cáñamo a los de los 
medicamentos químicos? 
No hay comparación real entre los efectos secundarios del aceite de cáñamo y los productos 
químicos tóxicos que el sistema médico nos proporciona. Estas sustancias que suministran los 
médicos son algo que no deberíamos tener en nuestros cuerpos, ya que son tóxicos para el 
hígado. Esto significa que estos llamados medicamentos no deberían ser ingeridos porque van 
a envenenar a nuestro hígado y afectar a su funcionamiento. Además, su uso puede causar 
toda una serie de otros problemas de salud que podrían evitarse si el aceite de cáñamo se 
utilizase en su lugar. 
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Con el uso de medicamentos químicos, a menudo nos exponemos a los efectos secundarios 
que pueden ser incluso peores de lo que originalmente estábamos siendo tratados. Algunos 
pacientes con enfermedades como el cáncer, diabetes, etc., me han dicho que sus condiciones 
incluso fueron causadas por los medicamentos que los médicos les habían estado 
suministrando. Así que parece que muy a menudo los propios médicos son al menos 
parcialmente responsables de la situación médica actual del paciente. Muchos pacientes me 
han descrito con detalle los efectos secundarios horribles que se encontraron y que fueron 
causados por los medicamentos que les recetan, así que yo trataría de evitar su uso si es 
posible. 
 
La química de nuestro cuerpo y nuestra tolerancia para muchas otras sustancias varía mucho. 
A menudo, los médicos no tienen idea de los efectos que una acumulación de diferentes 
medicamentos químicos puedan tener en nuestra salud y bienestar. No hay dos de nosotros 
iguales, y diferentes medicamentos mezclados son nada menos que un cóctel químico 
venenoso, que en algunos casos podría tener consecuencias totalmente inesperadas en cuanto 
a la salud del paciente. Entonces, ¿Cómo podría cualquier médico ser capaz de tener en cuenta 
todas las incógnitas para determinar qué es seguro y qué es inaceptable? 
 
Creo sinceramente que las condiciones como el Alzheimer y otras muchas enfermedades son a 
menudo causadas por la mezcla de los productos químicos que los médicos prescriben. 
Muchos pacientes me han hablado de los problemas que se encontraron con el uso de 
productos farmacéuticos, Pero una vez que dejaron de tomar estas sustancias y comenzaron a 
ingerir el aceite, los problemas desaparecieron. En modo de resumen, si los medicamentos de 
cáñamo se producen correctamente, estos son extremadamente seguros y sencillos de usar, 
Pero lo que los profesionales médicos nos recetan no lo sé. 
 
¿Es posible comparar los efectos entre la medicina alopática y la medicina empírica? 
Por lo que a mí respecta, no hay comparación posible entre la medicina alopática y la medicina 
empírica. La medicina alopática es en su mayor parte sólo una mezcla de productos químicos y 
venenos los cuales nadie debería ingerir por dañinos. La medicina empírica (la medicina de las 
plantas) se ha utilizado durante miles de años y los medicamentos producidos a partir del 
cáñamo son incomparables cuando de seguridad se trata. La naturaleza medicinal eficaz e 
inocua de las resinas de cáñamo de las cuales se produce el aceite hace de la planta de cáñamo 
“La Reina de toda la Medicina Empírica”.  
 
A lo largo de los años, he estado en contacto con muchos pacientes que tomaron todo lo que 
estaba disponible para tratar sus condiciones y después de que todo esto fallara estos vinieron 
a mí. Creo que los pacientes que han utilizado la medicina alopática y empírica están más 
calificados para hablar sobre la diferencia entre los medicamentos químicos y el aceite de 
cáñamo que yo mismo. Pero, lamentablemente, muchos todavía tienen miedo a dar la cara, 
por lo que sólo puedo transmitir lo que me han informado. 
 
La mayoría de estos pacientes me dijeron directamente que tenían que haber utilizado antes el 
aceite de cáñamo en lugar de los medicamentos proporcionados por sus médicos. 
Simplemente porque funcionaba mucho mejor, no tiene efectos secundarios desagradables, y 
en poco tiempo, muchos podían volver a vivir una vida normal. Ellos no experimentaron esos 
efectos curativos anunciados por la utilización de medicamentos alopáticos, y la mayoría 
consideraron que estos medicamentos les estaban causando un gran daño. Creo que esto dice 
mucho de por qué yo ahora ni siquiera consideraría el uso de los medicamentos alopáticos y 
en un futuro próximo creo que muchos más comenzarán a sentir lo mismo. 
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¿Hay alguna razón para estar preocupado por la adicción al THC?  
Los extractos de la planta de cáñamo también se pueden utilizar para hacer más fácil a 
aquellos que son adictos a sustancias peligrosas abandonar su uso. El sistema nos dice que la 
marihuana tiene un efecto de puerta de entrada, o lo que es lo mismo arruinaran sus vidas y se 
convertirán en adictos de las drogas duras. Declaraciones como esta son un completo 
disparate. ¿Cómo puede un medicamento que es útil para romper las adicciones convertir a 
alguien en adicto a las mismas sustancias peligrosas que causan el problema? 
 
Estoy de acuerdo que el aceite de cáñamo es una droga de entrada, pero es una puerta de 
acceso posterior para personas que sufren de adicciones y no hace falta ser de los que lo usan 
para llevarlos al camino a la destrucción, que es justamente lo que nuestros gobiernos nos 
quieren hacer creer. Una vez que realmente entiendas qué puedes hacer medicamentos a 
partir de esta planta, encontrarás que sus usos medicinales son ilimitados. 
 
Ahora vamos a echar un vistazo a los efectos “devastadores” de una dosis muy grande de 
aceite de cáñamo. Este medicamento causa una condición semi comatosa llamada sueño y, 
cuando se produce a partir de las cepas adecuadas, también es un analgésico mucho más 
eficaz que la morfina. Si una persona ordinaria tomase demasiado, sin duda, dormiría un buen 
rato, pero cuando se despertara, estaría ileso y no sufriría adicción. 
 
He proporcionado este medicamento a muchos pacientes, sin embargo no conozco de ninguna 
enfermedad que impida al paciente no usar esta sustancia como una gran ventaja; Todavía, 
hoy en el tiempo podemos encontrar a quienes no lo ven así. Todo lo que digo es que no 
conozco ningún medicamento que sea más eficaz y seguro de usar y estoy seguro que el 
sistema médico no pueden decir lo mismo. Ahora mira a los efectos del aceite de cáñamo y 
compáralo con los efectos de lo que el sistema médico ofrece. Creo que estarás de acuerdo en 
que el colocón que los medicamentos de cáñamo producen es casi la peor excusa que podían 
haber elegido, si tenemos en cuenta el carácter nocivo y peligroso de las sustancias que se 
utilizan en la actualidad en su lugar. 
 
Este medicamento se puede ingerir, usar tópicamente, vaporizado, o incluso puede ser usado 
en forma de supositorio con buenos resultados. Cuando comiences a ingerir el aceite, hazlo en 
pequeñas dosis tomadas cada ocho horas eso es lo mejor al principio. Si estás sufriendo de una 
enfermedad grave y estás tomando medicamentos fuertes para el dolor, aumentar el tamaño 
de la dosis lo más rápido posible y trata de interrumpir el uso de esas sustancias peligrosas. 
Para aquellos que piensan que necesitan orientación, ya que tu médico fue el que te puso en 
primera instancia todos estos productos químicos repugnantes y adictivos, pedirles su consejo 
sobre cómo interrumpir mejor el uso de estas sustancias. Si tu médico no está dispuesto a 
ayudar, ve a un naturópata o médico homeopático para su consejo. En muchos casos en el 
pasado, he visto a gente dejar de tomar medicamentos innecesarios por sí mismos y sin el 
consejo de nadie. 
 
Al comenzar el tratamiento con el aceite, muchos pacientes que estén tomando 
medicamentos a base de opiáceos, pueden reducir su consumo al instante y así quitarse del 
medio esas sustancias peligrosas. En la mayoría de los casos, en una o dos semanas, el 
paciente puede dejar estos medicamentos por completo y sufriendo menos síntomas de 
abstinencia. 
 
Este medicamento no es realmente para colocarte, se trata de conseguir sanarte por medio de 
una sustancia natural que no hace ningún daño. Ahora ¿Por qué nosotros, como seres 
humanos permitimos que otros nos sigan negando el uso de este medicamento? El uso 
medicinal libre del cáñamo es el tema más importante de nuestro tiempo y ya que muchos 
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están muriendo innecesariamente, todas las otras preocupaciones palidecen en comparación. 
El cáñamo es medicina para las masas y que prácticamente cualquier persona puede cultivar y 
producir. Ahora un sinnúmero de personas en todo el mundo están produciendo sus propios 
medicamentos y están logrando los mismos resultados que hemos descrito a través de nuestra 
información. El tiempo para el cambio está al alcance de la mano, por favor, únete a nosotros 
para ayudar a poner fin al sufrimiento de tantas personas y para llevar la esperanza a un 
mundo sin ella. 
 
La planta del cáñamo fue puesta en esta tierra para que todos nosotros la usemos libremente 
como alimentos, fibras, medicinas, energía y una multitud de otras aplicaciones. En el último 
recuento, más de 50.000 cosas diferentes se pueden producir a partir de esta planta 
asombrosa. Cuando se eliminen estas restricciones ilegales, será cuando la gente vuelva a la 
tierra de donde pertenecen. Una vez más, van a estar en contacto con la naturaleza y llegaran 
a ser mucho más autosuficientes. Millones de empleos se crearían para las industrias basadas 
en el cáñamo y amigables con el planeta y, en poco tiempo, podríamos tener una economía 
basada en el cáñamo”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
“Cuando empecé a tomar el aceite que tuve efectos secundarios horribles, debo haber comido 
la mitad de una caja de donuts!!! Ha Ha Ha!!! Me hubiera gustado haber comido algunos más, 
dormí maravillosamente! Cada día tenía ganas de que fuera la noche, así podía dormir. Me 
gustaría tomar un poco de aceite a las 7:00 hasta alrededor de las 9:30 y dormir hasta las 8:30. 
Maravilloso!!!” Tom 
 
“Irónico que escuchemos muchas historias de personas que toman concentrados de cannabis 
todos los días, y sin historias de horror, ni adicción, no hay efectos secundarios o muertes 
relacionadas pero los legisladores locales luchan contra el cultivo, uso y venta de marihuana en 
el interés de “problemas de seguridad pública”, que es un encubrimiento por su lealtad a las 
grandes empresas farmacéuticas y la 'corrupción financiera de Booze‐Baron para restringir el 
crecimiento de la industria del cannabis en los EE.UU”. Raphael 
 
“Empecé a dar el aceite a mi padre esta semana. El cáncer de próstata avanzado se ha 
extendido a algunos puntos en los huesos. Por ahora duerme mucho y ha recuperado su 
apetito. Él no estaba comiendo nada debido al dolor de la radiación en la garganta. También se 
le ha quitado algo la ansiedad por tejemanejes aparentemente alegres en su cabeza! 
 
Él todavía está recibiendo medicamentos para el dolor en el hospital, que son útiles para el 
dolor agudo hasta que las cosas estén bajo control. Sin embargo los doctores no saben nada 
sobre el aceite. Incluso insinuamos la idea de combinar el aceite con los medicamentos, pero 
los médicos nos avisaron de efectos secundarios monstruosos. Quería pedirles que nos 
mostraran los estudios, pero no lo hice por no poner en peligro la libertad de mi padre dado 
que hemos sido marcados como “difíciles” por cuestionar la necesidad de medicamentos 
excesivos que lo hacen de mal en peor. 
 
No le deseo el tratamiento del cáncer del hospital ni a mi peor enemigo. Había escuchado las 
historias de horror, pero supongo que en algún nivel pensé que las cosas serían diferentes para 
papá. Sinceramente espero que no sea tarde”. Edmund 
 
‐ Edmund, estaban en lo cierto acerca de los posibles efectos secundarios, pero estos serian 
causados por los productos químicos que le dan, no por el petróleo. Cuanto antes te lo lleves 
de vuelva a casa y lo llenes de aceite mayor será la probabilidad. Nunca es demasiado tarde 
para empezar con el aceite, la única pregunta no es si es demasiado tarde para que pueda salir 
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adelante de la enfermedad. Pero esto está directamente conectado con la cantidad de aceite 
que seas capaz de proporcionarle y con qué rapidez. 
 
Con esto no estoy diciendo que no se deba seguir el protocolo de phoenixtears.ca o que debas 
comenzar con dosis enormes. Llévalo a casa, sigue el protocolo y esperemos lo mejor. JB 
 
“Hola Jindrich, quiero compartir algunos de los “efectos secundarios” del aceite. En primer 
lugar he estado haciendo el mío propio desde hace un tiempo y también compro algo en un 
dispensario (¡como el mío o mejor!), No tengo ninguna condición o enfermedad especial, 
probablemente habré ingerido cerca de 30 ml desde 2012, así que...  
‐ No puedo beber alcohol más que... una copa de vino y listo! Yo no estaba tratando de dejar 
de beber, pero realmente mi cuerpo lo está rechazando por completo y realmente es 
agradable sentir la cabeza clara!!  
‐ El iris de los ojos son completamente verdes... no más pequeños puntos marrones, aquí y allá 
(si sabes Iridología esos pequeños puntos son una Indicación de mal funcionamiento de 
órganos o incluso defunciones), los ojos tan claros significan buena salud! 
 
‐ El mismo efecto para mi perro pastor de 10 años, ojos claros y mucha energía! (Le he dado 
cerca de 6 dosis). El aceite y todos los efectos secundarios inesperados!! Gracias a ti y a Rick 
por todos vuestros esfuerzos para compartir este medicamento con el mundo. Mucho amor, 
Estelle” 
 
“Te puedo decir que mi niña‐perro (perro pastor) tenía cáncer de glándula mamaria, grandes 
bultos. Le di 2 gotas diarias antes de acostarse. En 3 semanas todo se ha ido!!! (Es como el 
cáncer de mama en los seres humanos también sensible a los estrógenos!!!). Y se salvó la vida 
de mi amiga, que tenía cáncer de vejiga. Muyyy contenta de poder ayudar a las personas y los 
animales”. Dolly 
 
“Yo doy a mis tres perros una gota de aceite diariamente como preventivo para el cáncer, 
sobre todo después de perder en el pasado a todos los perros a causa del cáncer”. Roger 
 
“Yo sólo noté la semana pasada vómitos con en el aceite. Finalmente estos se detuvieron y 
todavía estoy utilizando el mismo lote de aceite. Me siento muy bien ahora. Creo que me 
estaba desintoxicando de todas las drogas farmacéuticas que tenía en mi organismo. Fue una 
experiencia horrible, pero una desintoxicación nunca es divertida”. Robin 
“No lo sé con seguridad, pero creo que debo haber tomado mucho demasiado pronto. Sí te 
colocas demasiado esto hace que las personas puedan vomitan. Lo sé por experiencia 
personal. (Acabo de darme cuenta de que sonaba algo condescendiente no quise decirlo de 
esa manera.)” Tina 
 
“Tina, pensé en eso también y tenía muchas preguntas sobre por qué estaba tan enfermo. 
Realmente creo que la desintoxicación era la causa de lo que me sucedió en diciembre pasado. 
Me dijeron que por mi oncólogo yo me encontraba en mi “etapa final” me había quedado sin 
aceite y tenía una vía intravenosa con Zometa para ayudar a fortalecer los huesos. Resulta que 
el aceite estaba trabajando como una píldora para la alergia salvándome de los efectos de 
Zometa. Sin el aceite, me convertí en anoréxica, estaba con mucho dolor y como el Zometa iba 
a mis huesos y estaba vomitando, tenía escalofríos y hospitalizado. 
 
Desde ese incidente, ni siquiera podía sentarse al estilo indio porque mis articulaciones y 
caderas me dolían mucho. Cuando empecé de nuevo en el aceite, al principio estuve bien, 
pero luego paulatinamente me sentí enferma. Entonces me puse muy enferma y comencé a 
vomitar durante unos miserables días, luego algo extraño sucedió, todas mis articulaciones 
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quedaron limpias sin más dolor articular después de 6 meses. Ahora soy de nuevo flexible. 
Sinceramente creo que el aceite expulsó toda esa porquería que estuvo conmigo durante un 
año de mis articulaciones”. Robin 
 
“Es muy importante dar la mayor cantidad posible al enfermo terminal tan pronto como sea 
posible. La mayoría de los pacientes terminales han sufrido por la quimioterapia / radioterapia, 
analgésicos, etc. Asegúrate de que está hecho correctamente y empiézalo a tomar tan pronto 
como sea posible y yo no dejaría de tomarlo hasta que el cáncer no se haya ido 
completamente!” Bonny 
 
“Cuando los doctores te dicen,” estás terminal, “¿No quieres probar cualquier cosa disponible? 
Piensa en ello... Después de un diagnóstico así, ¿Qué tienes que perder? Tengo una sobrina 
que está viva hoy... gracias a este aceite... ¿Tengo que decir algo más”? Carol 
 
“Ésa soy yo su sobrina. Realmente funcionó”. Joanne 
 
“Hice una media maratón, recaudé $ 5000 para la investigación del cáncer. Yo no sabía que ya 
había una jodida cura y la cual no se me dio. Me dieron quimioterapia muy fuerte dos veces. 
Me arruinaron mi hígado; arruinaron mis riñones. Me enviaron a casa a morir en abril del año 
pasado. Me dijeron que no iba a vivir ni seis semanas. 
 
Y aquí estoy hoy, aún con vida, porque encontré como hacer mi propia medicina para que yo 
pudiera estar hoy aquí. 
 
Tenemos que decirles a todos sobre esta cura. Todo el mundo tiene que saberlo: existen 
productos de marihuana medicinal reales que te ayudarán a vivir, y ayudarán a tus amigos con 
cáncer a vivir. Todo el mundo tiene que saberlo: nadie tiene que morir de cáncer. Es una cura, 
siempre ha habido una cura. Ellas simplemente... las grandes farmacéuticas no nos dejan 
tenerla. ¿Cómo se atreven?! La investigación del cáncer es una industria de billones de 
dólares... ¿Y qué están haciendo? Están matando a la gente como yo, con sus medicamentos. 
Es una mierda! Hay una cura! El aceite de Phoenix Tears funciona! Díselo a todo el mundo. Por 
favor”! Joanne 
 
“Hola, tengo fe en el aceite y actualmente estoy usándolo para mi madre que tiene cáncer, 
pero tengo una pregunta, dices que se debe consumir 2 oz en tres meses, pero mi mamá está 
muy débil debido a la enfermedad y sólo ha tomado como una onza y está a punto de cumplir 
tres meses, pero todavía lo toma, y quiero saber si tiene el mismo efecto, ya que dijiste que 
debería hacerse en tres meses. Por favor, respóndeme al mensaje porque estoy muy 
preocupada”. Esmeralda 
 
“No te preocupes demasiado acerca de lo mucho que ha tomado hasta ahora. Sólo intenta 
hacer que coma un poco más. Dile que coma un pedazo más grande de lo que nunca ha hecho 
antes, cuando ella vaya a dormir por la noche y poco a poco, ella será capaz de comer más. 
Asegúrate de que ella come una dosis mayor por la noche y así ella irá acumulando tolerancia 
más rápidamente. Mi padre hizo lo mismo los tres primeros meses. Le tomó mucho tiempo 
antes de que fuese capaz de comer más de la mitad de un gramo al día y el cáncer estaba 
desapareciendo incluso cuando estaba comiendo apenas un cuarto de gramo al día‐(el tumor 
se hizo más pequeño). Ahora él está por alrededor de un gramo al día, y ha comido más de un 
centenar de gramos en 10 meses. ¡Buena suerte”! Jose 
 
Reemplazo de Medicamentos  



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

59 

“Dada mi experiencia con el aceite, yo personalmente no conozco ni un solo medicamento 
farmacéutico que yo estuviese dispuesto a utilizar. Tengo varias razones para ello, pero la 
principal es que estos no son necesarios. Tu cuerpo sólo puede procesar lo que tus 
antepasados solían comer; no está listo para procesar productos químicos de ningún tipo y los 
que son consumidos finalmente traerán problemas. Ellos te pueden ayudar con la condición 
que estás sufriendo ahora, pero tendrás que pagar un precio más adelante. El aceite vibra con 
el ADN humano y ayuda a regenerar y rejuvenecer las células en todo el cuerpo. El aceite 
funciona de forma selectiva y ataca a todo lo no es saludable para el cuerpo. Además, el aceite 
no produce efectos secundarios dañinos. A modo de pequeña exageración, nos gusta decir que 
los únicos efectos secundarios por el uso del aceite son el sueño, la felicidad y la salud. No 
vamos a decir que el paciente no vaya a experimentar estados inusuales de cuerpo y mente, 
especialmente cuando se toma más aceite de lo que se está acostumbrado. Pero incluso si esto 
se hace, si se utiliza aceite de cáñamo de alta calidad, simplemente vete a tomar una siesta y a 
dormir la mona. No tiene sentido tratar de luchar contra los efectos del aceite, lo mejor es 
simplemente dejarlo trabajar y fluir con él”. JB 
 
“Muy bien, tengo que compartir esto. Tengo un poco de aceite de un amigo de otro estado. La 
primera vez que lo probé fue de un dispensario y tuve la sensación de que no era lo que tenía 
que ser. Yo estaba tomando una dosis bastante generosa de tamaño cada pocas horas y no 
parecía que estuviera haciendo mucho. Cuando ayer probé el de mi amigo pensé que podría 
utilizar la misma cantidad de material que tomaba del dispensario. Chico que equivocado que 
estaba! No bromeabais cuando decíais que se ha de comenzar lentamente! Cuando tienes el 
genuino este es sin duda potente! Por desgracia no tuve una buena experiencia en general, 
gran paranoia y sin poder dormir toda la noche. Mi hijo tuvo que venir y “¡cuidarme!” Estoy 
muy cansado hoy y sigo sintiendo los efectos, así que probablemente hoy no voy a tomar nada 
y si lo hago usaré menos de la mitad de un grano de arroz! El lado bueno es que no tengo dolor 
esta mañana. Lol me quedo con las directrices a partir de ahora”! 
 
‐ Casey, lol. Probablemente hay algo de Sativa en el nuevo lote, así que trata de conseguir otro. 
No se recomienda producir el aceite con Sativas. Me gustaría probar un nuevo lote o la mitad 
de lo que tomaste. Estas sensaciones desagradables a veces pueden ocurrir a alguien, pero una 
vez que se aprende a lidiar con ello ya no representa un gran problema, como tu niñera 
probablemente podrá confirmar. 
 
Pero, de nuevo, como ya dije, es probable que haya algo de Sativa energizante en el aceite. 
Pero tal vez tiene mejores efectos calmantes que el aceite anterior. Trata de tomar menos y 
mira que tal funciona. Si no te gusta la segunda vez tampoco, dáselo a tu hijo para fines 
recreativos o utilízalo de forma tópica (para la belleza, etc), y dile que conseguiras algo más 
potente y sedante para cumplir con los requisitos especificados en nuestra “direcciones”. Mis 
mejores deseos, JB 
 
“Funciona para todo tipo de sufrimientos y enfermedades. Si lo estás tomando, ten cuidado 
con los niveles de potasio, ya que parecen caer en algunas personas. Para cualquier persona 
con los riñones, el hígado y problemas de corazón, mira en los suplementos glandulares en 
combinación con RSO y q10 para efectos regeneradores”. Mateo Melvin 
 
“Sólo los cannabinoides regulan las células. La mayoría de los ungüentos / sustancias para las 
heridas son desinfectantes y sólo tratan de poner al cuerpo en una situación ideal de curación. 
Los cannabinoides son antibacterianos / anti fúngicos / antivirales, etc, etc y regulan las células 
de modo que las células dañadas estén reguladas y no medio reparadas y replicadas. En otras 
palabras, serás menos propenso a tener cicatrices usando los cannabinoides sobre las heridas 
porque las células están reguladas con la siguiente lógica: 
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¿Estoy dañada un poco? ‐ Sí = Autofagia para reciclar / reparar la célula. 
¿Estoy dañada mucho? ‐ Sí = Muerte celular programada (apoptosis). 
¿Estoy más allá de mi duración normal? ‐ Sí = Muerte celular programada (apoptosis). 
¿Estoy extremadamente dañada? Sí = Necrosis. Cuando el daño es tan grave, a menos que los 
cannabinoides se apliquen a la zona, los cannabinoides endógenos en la sangre por lo general 
no podrán llegar a las células y regularlas dando lugar a carne podrida / necrosis. 
 
El cáncer suele ser el resultado de una célula dañada que sigue sin estar regulada debido a que 
sus receptores CB no funcionan debido a los daños.  
Las sustancias que se sabe que causan cáncer son generalmente sustancias que tardan en salir 
del cuerpo y causan un daño celular constante durante todo el proceso.  
Cuanto más a menudo se dañen las células, mayor será la probabilidad de que exista una celda 
con receptores CB sin funcionamiento”. Scott 
 

Curación del Cáncer con el aceite  
 
A juzgar por las observaciones hechas al gran número de pacientes que ha tratado, el aceite 
es eficaz en todos los tipos de cáncer, o ¿Estás enterado de algún tipo de cáncer el cual no 
pueda ayudarte? 
“El aceite es eficaz en el tratamiento de todos los tipos de cáncer de piel y eso en la medida de 
mis conocimientos, lo mismo ocurre para los cánceres internos y otras condiciones médicas. 
Después de años de experiencia en el trato con pacientes que han sufrido todo tipo de 
problemas médicos. Honestamente puedo decir que no conozco ninguna condición para que el 
aceite no sea un tratamiento eficaz. 
 
El aceite de cáñamo de alta calidad, cuando se hace y se utiliza de acuerdo con mis 
instrucciones, parece que funciona en todos los tipos de cáncer y no estoy al tanto de ningún 
tipo de cáncer que este no sea capaz de tratar. Hace un tiempo, escuché acerca de un estudio 
que decía que el THC puede causar un cierto tipo de cáncer, pero sinceramente creo que esto 
no era sólo más que propaganda lanzada para mantener al público alejado de la verdad. Sólo 
puedo decir que este estudio debe ser defectuoso y ahora voy a explicar por qué he llegado a 
esta conclusión. 
En pocas palabras, muchas investigaciones nos dicen que el cáncer es provocado por células a 
las que se les permitió multiplicarse debido a un problema de fondo presente en el cuerpo del 
paciente. El THC mata las células mutadas. Entonces, ¿Cómo puede el THC producir las mismas 
células de las que es tan bueno destruyendo? 
 
Si estás buscando tratamientos que puedan causar cáncer, no busques más que la 
quimioterapia y la radiación. Ambos de estos llamados “tratamientos” son muy cancerígenos, 
por lo que, en otras palabras, estos pueden y causan cáncer. Incluso una tomografía 
computarizada expone al cuerpo a una dosis masiva de radiación. La radiación hace que las 
células muten y esto es lo que a todos nos han dicho que es el cáncer, células mutando”. Rick 
Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
¿Puede el aceite utilizarse junto con quimioterapia y radiación?  
“Cuando los pacientes me hacen esta pregunta, yo les digo que sí, el aceite podría usarse junto 
con quimioterapia y radiación. No tengo ninguna duda de que el uso de este aceite sería muy 
beneficioso y les daría una mejor oportunidad de sobrevivir a los efectos que estos 
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tratamientos causan. Aún así, ¿Por qué alguien en su sano juicio, consideraría la adopción de 
usar quimioterapia y radiación? 
 
La quimioterapia y la radiación no curan el cáncer, lo causan, y en el pasado, yo rechacé a 
proporcionar aceite a las personas que estaban pensando en tomar estos mal llamados 
tratamientos. ¿Por qué debería correr el riesgo de ir a la cárcel en producir el aceite para 
alguien que planea tomar tratamientos como éstos dados por el sistema médico? Si una 
persona por todos los medios decide tomar quimioterapia o radiación, esa es su elección. Pero 
desde mi punto de vista creo que sería estúpido por mi parte proporcionar la cura, si estas 
personas están tan decididas a dejar que el sistema médico los envenene. Es como el 
suministrar un antídoto mientras se bombea veneno en las venas del paciente. 
 
En el pasado, proporcioné esta medicina a los pacientes que deseaban un tratamiento efectivo 
que no les hiciera daño y que les diera una muy buena oportunidad de sobrevivir. Pero 
considero que la mayor parte de lo que el sistema médico está suministrando es más asesinato 
que medicina. Esa es la razón por la que le digo a la gente con condiciones médicas serias que 
tomen el aceite y se mantengan alejados del sistema médico y sus médicos. 
 
A menos que los profesionales médicos empiecen a comportarse de manera racional en lo 
referente al tratamiento del cáncer, creo que para el paciente es mejor no buscar en absoluto 
su consejo. Lo que el sistema médico proporciona al final suele hacer mucho más daño que 
bien y disminuye las posibilidades de supervivencia del paciente. El daño causado y dejado 
atrás por la quimioterapia y la radiación hará en la mayoría de los casos, provocar la muerte 
del paciente, a menos que se ingieran grandes cantidades de aceite para desintoxicarse a sí 
mismos. La gran mayoría de las personas que toman la quimioterapia y la radiación mueren a 
causa de los efectos que estos tratamientos causan y no del cáncer que estaban siendo 
tratados. 
 
Como ya he dicho, por mi experiencia, el aceite parece que funciona en todos los tipos de 
cáncer, pero he tenido un par de personas que adquirieron el tratamiento y luego se negaron a 
tomarlo. No puedo explicar su comportamiento, aparte de decir que al final parece que no 
estaban dispuestos a romper con el sistema médico. Sólo ha habido unos pocos que han hecho 
esto y, hasta donde yo sé, al final todos estos pacientes murieron. Me gustaría que me 
pudieran explicar por qué las personas hacen lo que hacen y por qué son tan imprudentes con 
sus vidas. Pero a menos que estén dispuestos a educarse a sí mismos acerca de lo que el 
sistema médico les tiene reservado esto seguirá sucediendo”. Rick Simpson, Cáñamo: La 
planta mas medicinal 
 
¿Cuál es la tasa de éxito en pacientes con cáncer?  
“Cuando la gente viene a mí con un diagnóstico de cáncer y se han negado a tomar la 
quimioterapia o la radiación, es casi un hecho que se podrá curar a menos que hayan esperado 
a las puertas de la muerte para tomar el tratamiento, o que se nieguen a ingerir el aceite de la 
manera adecuada. 
 
El Cáncer incluso puede invertirse en más o menos el 75% de los que han sido gravemente 
dañados por el sistema médico si toman el tratamiento de aceite correctamente. Sin embargo, 
hay aproximadamente 1 de cada 4 que han sido tan gravemente dañados que lo mejor que se 
puede esperar es darles una mejor calidad de vida, mientras que todavía estén con nosotros. 
Pero para los pacientes en esta situación, la ingestión del aceite todavía tiene mucho sentido, 
ya que aliviará su sufrimiento en gran medida y dándole mucho más tiempo de lo esperado. 
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Incluso si puedes curar el cáncer, el daño causado por la quimioterapia y la radiación a menudo 
puede provocar la muerte del paciente a menos que el daño causado pueda ser reparado. 
Estas personas no están muriendo de cáncer; de hecho, mueren por los llamados 
“tratamientos médicos” que recibieron del sistema médico. Como puedes ver, el aceite de 
cáñamo tiene una tasa de éxito increíble, sobre todo cuando no hay médicos involucrados. Sin 
embargo sí el sistema médico empezase a comportarse de manera racional y usara este 
medicamento tal y como se debería hacer, creo que las tasas de supervivencia podrían 
aumentar aún más. 
 
¿Cuántas personas conoces que se han curado a sí mismos con el aceite?  
Desde 2003, he entregado este aceite a cerca de 5.000 personas que estaban sufriendo con 
todo tipo de problemas médicos. Muchos de estos pacientes tenían varios problemas médicos 
que necesitaban atención, y la mayoría se controlaron o se curaron con el uso de este aceite. 
Debido a la situación ilegal de este medicamento, no guardé registros, pero puedo decir con 
toda seguridad que he visto a cientos de personas curarse de cánceres internos y externos, 
además de un gran número de otras condiciones. 
 
Además, recibo un gran número de correos electrónicos cada semana de todo el mundo, 
diciéndome lo mucho que este aceite ha ayudado a pacientes en tierras lejanas. Cuando 
colocamos las instrucciones en nuestro sitio web y sacamos el documental “Huya de la Cura”, 
explicando a las personas de todas partes cómo podían curarse a sí mismos, me llamó mucho 
la atención como muchas personas utilizaron esa información para ayudar a los necesitados 
con un medicamento que funciona. Como este aceite es tan fácil de producir, ya hay un 
número incalculable de personas en el mundo que han experimentado sus beneficios y mi 
esperanza es de que en un futuro próximo todos tendremos la libertad de hacer lo mismo”. 
Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
¿Es demasiado tarde para empezar a utilizar el aceite?  
“Nunca es demasiado tarde para empezar a usar este medicamento increíble. Incluso las 
personas que han sido gravemente dañadas por el sistema médico todavía tienen una buena 
oportunidad de recuperarse. Tuvimos un caballero con cáncer de pulmón que se encontraba 
en el hospital y los médicos le habían dado veinticuatro horas de vida. A pesar de la oposición 
del sistema médico, su hijo le dio una gran dosis de aceite y salió del hospital al día siguiente. 
Unos quince meses después, este veterano de 83 años de edad murió, pero no de cáncer de 
pulmón, falleció debido a una enfermedad cardiaca preexistente que había sufrido durante 
años. Durante los meses extra que había vivido, él disfrutó de una buena calidad de vida y 
murió durmiendo y sin dolor. ¿No es mejor que morir en un hospital, ahogándose en su propio 
líquido a causa del cáncer de pulmón? 
 
Hemos tenido grandes resultados en el tratamiento de aquellos que tienen estadio 4 de cáncer 
y no se esperaba que vivieran. Por supuesto, no pudimos salvarlos a todos, pero una cosa es 
cierta, salvamos muchas más personas que el sistema médico con sus insanos tratamientos y 
sus deprimentes tasas de supervivencia. Como dije anteriormente, este aceite es eficaz en el 
tratamiento de todos los tipos de cáncer, pero los resultados que he visto en los que sufren de 
cáncer de pulmón y leucemia fueron verdaderamente sorprendentes. Con frecuencia, estos 
tipos de cánceres responden muy dramáticamente con el tratamiento de aceite y no es raro 
que los pacientes mejoren de sus condiciones a diario. 
 
Siempre animo a los que están tomando el aceite de ponerlo en el organismo lo más rápido 
posible. La idea es como más rápido se pueda ingerir el aceite cargado de THC en sus cuerpos, 
más rápido podrán curar el cáncer y otras condiciones. Esto asegurará que el paciente tenga 
una mejor oportunidad de supervivencia, pero sin perjudicarlo.  
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A todos aquellos con enfermedades graves que amenazan seriamente sus vidas les digo, “El 
aceite o bien salvara tu vida, o facilitará tu salida”. Incluso si el paciente fallecería, lo haría con 
dignidad y sin los efectos de todos esos horribles dolores por medicamentos y los cuales 
pueden ser evitados. Nuestro objetivo es salvar a todos los que podamos, pero para aquellos 
que más fallecen, aún es bueno saber que no van a tener que pasar por una agonizante 
muerte dolorosa, al igual que otros con las mismas condiciones deben soportar en los 
hospitales”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
¿Algunas personas son más difíciles de curar que otras?  
“Las personas que son los más difíciles de curar son los que se han dejado dañar severamente 
por el sistema médico. La quimioterapia y la radioterapia son tratamientos cancerígenos, en 
otras palabras, que causan cáncer. Si el paciente llega a sobrevivir a estos llamados 
tratamientos, pueden presenciar una reducción en el tamaño de un tumor. Pero al final, estos 
tratamientos envenenan el cuerpo de tal forma que no les queda nada del sistema 
inmunológico para protegerlos. Esto en combinación con los efectos cancerígenos de los 
tratamientos en sí ayuda a difundir el cáncer a otras partes del cuerpo. 
 
Dado que el paciente ya no tiene un sistema inmunológico que funcione adecuadamente para 
protegerlos, son incapaces de defenderse contra muchos problemas médicos que pueden 
provocar su muerte. Cualquier persona racional no debería tener problemas para entender por 
qué los tratamientos proporcionados por el sistema médico no funcionan. Sin embargo, los 
médicos siguen diciéndonos que no hay disponibles otras formas de tratamiento eficaces. 
Supongo que esto demuestra que si pagas a los médicos y a otros profesionales con suficiente 
dinero por algo incomprensible, en la mayoría de los casos estos estarán contentos de 
obedecer. 
 
También debo mencionar el hecho de que muy a menudo los pacientes están tomando 
medicamentos que bloquean sus receptores cannabinoides, o interfieren con la función del 
sistema endocannabinoide. Tales medicamentos incluyen a Remonabant, surinabant, 
Taranabant e Ibipenabant, sólo para nombrar unos pocos. Como los médicos normalmente 
prescriben estas sustancias, siento que esto es algo que se debe discutir con ellos. Esta es una 
de las razones por las que les digo a los pacientes que eliminen los medicamentos químicos tan 
pronto como sea posible. Si se altera la función de los receptores de cannabinoides, hace que 
estas personas sean mucho más difíciles o imposibles de tratar. 
 
Muchas personas hoy en día creen pensar que el poder de nuestra mente tiene mucho que ver 
con la recuperación de enfermedades graves. A menudo se sienten seguros de que una actitud 
positiva y una fuerte creencia en el tratamiento utilizado es muy importante cuando se trata 
de curarse. Pero la mayoría de los que vinieron a mí no creían cuando comenzaron el 
tratamiento que este aceite fuese de algún beneficio. Así que aunque estoy de acuerdo que el 
poder del pensamiento positivo puede ser útil, la gran mayoría a los que he tratado parecían 
ser capaces de curarse bastante bien sin estos pensamientos. 
 
Tiendo a mirar a una curación exitosa por tener más que ver con la medicación adecuada que 
se utiliza, en lugar del estado de ánimo de un paciente. Creo que muchos de los que creen en 
esta nueva etapa de retorica estarán en desacuerdo, pero no tengo ninguna razón para torcer 
los hechos acerca de lo que he sido testigo. Además, nuestros animales domésticos y otras 
especies de animales tienen receptores cannabinoides en el cuerpo, así que ellos también 
pueden beneficiarse de los efectos de este aceite. He tratado a muchos animales y aunque 
algunas de estas criaturas eran bastante inteligentes, estoy seguro de que los milagros que 
produjo este aceite no tenían nada que ver con el pensamiento positivo”. Rick Simpson, 
Cáñamo: La planta mas medicinal 
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Leucemia  
 
“Si tratas a alguien que tiene leucemia con aceite de cáñamo, a menudo los resultados se 
producen muy rápidamente. La leucemia, desde mi experiencia, es uno de los cánceres 
internos más fáciles de curar y hemos visto resultados espectaculares cuando se usa el aceite. 
En primer lugar el THC después de entrar en el cuerpo va directamente al torrente sanguíneo. 
Si el cáncer está presente en la sangre, es probable que no esté presente por mucho tiempo. 
He visto el recuento de glóbulos blancos de los que sufrían de leucemia bajar dramáticamente 
en dos días y en mi opinión, creo que no hay mejor tratamiento para los que sufren de esta 
condición”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 

Tratamiento para cáncer de piel  
 
“Si el aceite se produce correctamente, sin duda va a trabajar para curar el cáncer de piel y por 
lo general sólo se necesita una pequeña cantidad de aceite para realizar la tarea. Aplica el 
aceite en la zona que está causando el problema y cubrirla con un vendaje, vuelva a aplicar 
aceite fresco y un nuevo vendaje cada tres o cuatro días y el cáncer pronto debería 
desaparecer.  
Siempre les digo a los pacientes que sigan el tratamiento hasta que el cáncer se haya ido y 
luego que continúen tratando el área por cerca de dos semanas más, como si el cáncer 
estuviese todavía allí. Hacer esto te asegurará de que todas las células cancerosas están 
muertas y yo nunca he visto regresar al cáncer de piel si se siguen mis instrucciones. 
 
Si has tenido cáncer de piel desde hace bastante tiempo y el cáncer está bien establecido, 
puede tomar algún tiempo para curar, pero por lo general, incluso en casos muy graves, el 
cáncer de piel desaparecerá en menos de un mes. En algún caso extremo, puede tomar más 
tiempo, pero si es así, entonces simplemente mantener el tratamiento hasta que esté 
completamente curado. Mucha gente puede curar su cáncer de piel en poco tiempo, pero 
todo depende de su propia tasa de curación y cuán profundamente incrustado el cáncer se 
haya establecido. 
 
¿Cuántas personas se han curado de cáncer de piel utilizando el aceite de cáñamo?  
He proporcionado el aceite a cientos de personas con cáncer de piel. Por lo general dentro de 
tres semanas, el cáncer se ha ido y todo lo que queda es la piel de color rosa saludable. 
Realmente no te puedo dar una estimación de cuántos pacientes han usado mi método como 
tratamiento para curar este tipo de cáncer. Sin embargo, como este hecho esta tan sabido, 
espero que durante este tiempo cientos de miles, sino millones, en todo el mundo se han 
curado a sí mismos de esta condición usando este método. 
 
¿Se puede comparar este tratamiento con los procedimientos estándar?  
No hay comparación posible entre el tratamiento de los cánceres de piel con el aceite de 
cáñamo y lo que el sistema médico tiende a llamar tratamiento adecuado. Muy a menudo 
cuando se lleva a cabo la cirugía a veces tienen éxito en la eliminación de todas las células 
cancerosas que están presentes. Pero a juzgar por casos que yo he conocido, estos tuvieron 
que volver una y otra vez para que se lo quitasen, yo diría que esto es bastante raro. En 
demasiados casos, los pacientes deben regresar a sus médicos para que les repitan la cirugía 
una y otra vez. 
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Incluso cuando estas operaciones se llevan a cabo varias veces, el sistema médico a menudo 
no erradica el problema. Los médicos también usan otros tratamientos para el cáncer de piel, 
como el nitrógeno líquido y cremas que contienen quimioterapia. Estos tratamientos suelen 
ser dolorosos y, en muchos casos, el cáncer sigue regresando y tiende a empeorar mucho más.  
Cuando el aceite de cáñamo se utiliza para tratar el cáncer de piel, mata solamente a las 
células cancerosas mutantes y la condición por lo general se cura rápidamente. Este 
tratamiento efectivo e inofensivo no causa ningún daño a las células sanas y por mi 
experiencia, creo que es por lejos la forma más sensata para tratar esta condición. Los 
métodos utilizados por el sistema médico son por decirlo de alguna forma desagradables en 
comparación y uno no tiene que preocuparse de infecciones u otras complicaciones cuando se 
utiliza el aceite”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 

Aceite versus quimioterapia  
 
¿Cuáles son las principales ventajas de este tratamiento en comparación con la 
quimioterapia, radiación u otros medicamentos químicos? 
“El aceite de cáñamo tiene tres ventajas principales sobre los llamados tratamientos 
convencionales. En primer lugar, el aceite de cáñamo no hace daño, en segundo lugar, 
funciona, y en tercer lugar, no mata al paciente. La quimioterapia, la radiación y otros 
medicamentos químicos venenosos hacen extensos daños al cuerpo y, en demasiados casos, 
disminuyen tus probabilidades de supervivencia. Además, los pacientes que soportan estos 
tratamientos a menudo terminan con otros problemas médicos causados por estos mismos 
tratamientos. 
 
Realmente no puedo comparar la medicina de cáñamo con lo que el sistema médico ofrece, ya 
que no considero que lo que están dando sea un medicamento. Los medicamentos químicos 
son tóxicos para el hígado. Esto debería hacer más obvio para cualquiera que esos productos 
químicos no deberían estar en nuestros cuerpos, ya que son veneno y presentan un peligro 
para el paciente. 
 
La quimioterapia y la radiación ambas son cancerígenas lo que significa que estos tratamientos 
no son sólo venenosos, sino que también pueden causar cáncer. A menudo, el tamaño de un 
tumor se puede reducir con el uso de la quimioterapia o la radiación, pero en un gran número 
de casos, simplemente permite que el cáncer se propague. Debido a los efectos cancerígenos 
de estos tratamientos y a su naturaleza venenosa, arruinan tu sistema inmune cuando más lo 
necesita. En mi opinión, es absurdo llamar a la quimioterapia o la radiación como un 
tratamiento para el cáncer o cualquier otra enfermedad, cuando es obvio que no se deberían 
utilizarse en absoluto. 
 
¿Se puede reemplazar la radioterapia con el aceite?  
El término radioterapia suena bastante benigno. Parece como si todo lo que un paciente 
tuviera que hacer es escuchar en la radio un poco de música y este se pondrá bien. Por 
supuesto, como la mayoría de nosotros ya sabemos esto está lejos de lo que realmente se 
lleva a cabo, por lo que llamaremos a la radio terapia realmente por lo que es. 
 
No creo que la radioterapia sea mejor que la quimioterapia, ya que ambos de estos 
tratamientos son tóxicos y causan cáncer. La medicina de cáñamo debe ser la primera línea de 
defensa contra el cáncer y todas las demás enfermedades, y no en tratamientos que puedan 
provocar nuestra muerte o empeorar nuestras condiciones. 
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Por lo que veo, el permitir al sistema médico hacer tales cosas destructivas con nuestros 
cuerpos es sólo una manera más rápida de morir. Para algunos, la quimioterapia y la radiación 
funciona como una táctica dilatoria, pero al final el daño que estos tratamientos hacen en tu 
cuerpo es horrendo. Si tu eres de los que viviste uno de estos tipos de tratamientos junto con 
sus efectos a largo plazo, cuenta tus estrellas de la suerte, porque la gran mayoría no son tan 
afortunados. Además, quiero advertir a la gente de que lo mejor es mantenerse alejado de 
tomografías computarizadas y ese tipo de cosas, ya que también exponen a los pacientes a una 
dosis masiva de radiación que a su vez puede causar cáncer u otros problemas de salud. 
 
El aceite de cáñamo no es tóxico para el cuerpo y cuando este aceite se utiliza para tratar el 
cáncer o cualquier otra enfermedad, este no daña a las células sanas. Después de tomar el 
aceite de cáñamo, este pone al paciente en un estado muy relajado para que luego pueda 
descansar y dormir más, lo que favorece la curación.  
 
Desde mi punto de vista, no hay comparación posible entre los medicamentos químicos y el 
aceite de cáñamo. Los productos químicos y venenosos causan daño y afectan a tu bienestar; 
también pueden tener efectos secundarios graves e incluso pueden provocar la muerte. El 
aceite de cáñamo es inofensivo y fomenta la buena salud y la rápida curación. Me gusta decir 
que esta sustancia promueve la vida y por mi experiencia con su uso, de hecho puedo informar 
de que este es el caso. 
 
¿Podrías describir cómo el THC actúa sobre las células cancerosas en comparación con las 
células sanas?  
En primer lugar, el THC no dañar a las células sanas, pero puede tener efectos devastadores en 
las células que se han convertido en cancerosas. La mayoría de las personas tienen poco 
conocimiento acerca de cómo estas células se comportan, pero en realidad las células 
cancerosas están intentando suicidarse y esto es un hecho bien documentado. Pero si nuestro 
sistema inmune está comprometido, no podemos producir suficientes cannabinoides naturales 
para poner fin a su crecimiento. Cuando las células se vuelven cancerosas, estas en realidad 
producen más receptores de cannabinoides, que permite a los cannabinoides naturales que 
nuestros cuerpos producen entrar en ellas más fácilmente. Estos mismos receptores de 
cannabinoides también aceptan al THC que la planta de cáñamo produce y esto puede ser de 
gran beneficio para el paciente. Así que si tu cuerpo no está produciendo suficiente cantidad 
de estas sustancias naturales para detener el crecimiento del cáncer, entonces tenemos que 
buscar otra manera de subir los niveles de cannabinoides en nuestro cuerpo para luchar contra 
la enfermedad. 
 
Al ingerir el aceite de cáñamo, este ofrece estos cannabinoides en abundancia y entonces la 
enfermedad puede ser controlada y curada. Nuestros cuerpos producen células cancerosas 
cada día, por lo que, en esencia, todos tenemos cáncer, pero si nuestro sistema inmunológico 
está funcionando correctamente, estas células tienen poco o ningún peligro para nuestro 
bienestar. Cuando nuestro sistema inmunológico se deteriora, a menudo es cuando dará a 
conocer la presencia de cáncer. Pero si una persona es lo suficientemente sabia como para 
ingerir el aceite de cáñamo para dar a sus sistemas inmunes un impulso en lugar de ir al 
sistema médico, este no estará presente por mucho tiempo. 
 
Hemos estudiado los trabajos de investigación sobre el tema y ahora te daré la explicación 
científica de por qué el THC es eficaz en el tratamiento del cáncer. Cuando el aceite de cáñamo 
se ingiere como un medicamento para el cáncer, el THC en el aceite causa una acumulación de 
una molécula de grasa llamada ceramida. Cuando la ceramida entra en contacto con las células 
cancerosas, causa la muerte celular programada, y sin hacer daño a las células sanas. Esta es la 
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forma en que lo explica la investigación científica que hemos estudiado, pero nunca he dejado 
de buscar otras explicaciones. 
 
Con la ayuda de una señora maravillosa llamada Batya Stark, he desarrollado una nueva teoría 
sobre nuestra glándula pineal y la melatonina que produce. El fluoruro y muchos de los 
químicos médicos que entran en contacto con ella, a menudo altera la capacidad de la 
glándula pineal para producir melatonina. La melatonina es el mayor antioxidante conocido 
por el hombre y esta se desplaza a todas las células de nuestro cuerpo. La glándula pineal y la 
melatonina que esta produce, puede desempeñar un papel muy dramático en el 
mantenimiento de una buena salud y de hecho tiene mucho que ver con nuestro sentido 
general de bienestar. 
 
Con la función de la glándula pineal deteriorada, su capacidad de producir melatonina 
disminuye en gran medida. Se ha encontrado que a medida que envejecemos, los niveles de 
melatonina disminuyen, y creo que esta reducción también podría tener un efecto en el 
desarrollo del cáncer. Se ha demostrado científicamente que si uno acaba de fumar cáñamo 
esto puede elevar mucho los niveles de melatonina. Tal vez esta es una de las razones por qué 
las personas que fuman cáñamo tienen tasas de cáncer más bajas que aquellos que no lo 
hacen. Ahora sólo tienes que pensar en lo que la ingestión de aceite sin quemar haría por tus 
niveles de melatonina. 
 
Por lo que puedo entender, los cannabinoides en el aceite hace que la glándula pineal para 
entrar en niveles de saturación y, posteriormente, un fuerte aumento de la melatonina. Esto, 
al menos en parte, es lo que creemos que hace que el efecto maravilloso de este medicamento 
tiene tantas condiciones, incluyendo cáncer. Si la glándula pineal está produciendo grandes 
cantidades de melatonina, que no hace daño al cuerpo, pero puede tener un efecto 
devastador sobre la enfermedad el paciente está sufriendo. Cuando los niveles de melatonina 
se mantienen altos, la enfermedad o la enfermedad que ha estado plagando el paciente a 
menudo pueden ser controlados o incluso completamente curados. En realidad, yo no soy 
médico ni tengo las cualidades necesarias para convertirse en uno, pero todavía siento que 
debemos dejar nuestra mente abierta a otras explicaciones. Si estoy en lo correcto acerca de la 
importancia de la melatonina, entonces puede darnos una nueva forma de ver la lucha contra 
la enfermedad y podría ayudar a explicar los efectos anti‐envejecimiento este medicamento 
produce”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 

Testimonios de Cáncer 
LEMA: La remisión espontánea DE CÁNCER parece ocurrir con sorprendente frecuencia EN 
PRESENCIA DEL ACEITE DE CANNABIS 
 
“Un amigo tiene cáncer de huesos. Apenas comenzó con el aceite la semana pasada, y el dolor 
se ha ido, él se siente mejor. Los médicos de oncología están sorprendidos”. Joe 
 
“Ayer tuve un poco de buenas noticias. Un hombre al que le dimos un poco derribó a su 
médico cuando se lo encontró un par de semanas después de que los tumores de sus 
pulmones se marcharan, así como el de su hígado, que se había reducido a sólo un punto. ¡Y 
solo con un tubo pequeño! Tenemos a unos pocos usándolo y parece que lo están haciendo 
bien. Espero cosas buenas. Lágrimas de Phoenix están vivitas y coleando”. Chris 
 
“Actualización ‐ Mi amigo de 81 años se pasó los 3 tumores por la cara (cáncer de piel) 
carcinoma de células escamosas. Estos no tuvieron posibilidad alguna contra la mejor medicina 
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del mundo. 5 semanas con el aceite y se siente mejor que en los últimos 15 años. Su apetito ha 
vuelto! Está ganando la batalla!!! Estamos ganando la batalla! Jose  
Steve: ¿Estaba ingiriendo el aceite y usándolo por vía tópica también?  
Jose: Ambos 
Steve: Fantástico. No es sorprendente saber que podemos hacer que haya una diferencia en la 
vida de alguien. 
Jose: Él comenzó frotándose el aceite de THC de 68% mezclado con aceite de oliva y aceite de 
coco en la mejilla durante 2 semanas antes de que se eliminara. También lo ingiere pero sin el 
aceite de oliva pero no antes de frotarlo en el interior de la mejilla.  
Jose: Su doctor me llamó ayer y me dijo que él también tiene cáncer de piel y le gustaría 
probar un poco de aceite para sí mismo. 
Steve: Que noticia tan fantástica el hecho de que un medico pida ayuda. Bien hecho amigo 
mío!!!! Y me alegro de que con 81 años de edad vuelvas a disfrutar otra vez de la vida amigo 
José: Sí, realmente es increíble! El Dr. P lo llamaremos, es un autor bien conocido de un par de 
libros y un gran Naturópata y Sanador y MD. Él me ha mandado 5 de sus pacientes en las 
últimas 2 semanas. Todos los pacientes con cáncer terminal”. 
 
“Hace dos semanas di aceite a otro paciente amigo mío con cáncer de piel / garganta un poco 
de aceite curativo para ingerir y también para utilizarlo de forma tópica, junto con un poco de 
aceite de coco. El martes me dijo que la piel en su mejilla se había abierto y estaba expuesto el 
tumor. Le dije que continuara aplicando el aceite, pero, sin el aceite de coco, sólo el aceite 
curativo puro. Puso el aceite curativo directamente en el tumor y me dijo “El bulto que 
sobresalía desapareció al día siguiente. Este comenzó a drenar en cuestión de minutos después 
de haberlo frotarlo. El aceite drenó el cáncer como un bálsamo “Ese tumor canceroso que 
estaba allí, ahora se ha ido... y en dos semanas!!!” José.  
 
“Un miembro de la familia tenía cáncer de garganta con tumores del tamaño de una pelota de 
golf y en 48 horas de usar el aceite ya estaba vomitando los tumores. Funciona. Está 
documentado. Ayuda con los problemas de las mujeres. Nadie se preocupa de encontrar curas 
o ayuda para eso, ya sólo te dan hormonas sintéticas de caballo, y luego se preguntan por qué 
las mujeres se vuelven locas”. Debra 
 
“Hola Rick Simpson y Jindrich Bayer, quería compartir algunas noticias muy muy FELICES. 
Los escáneres de mamá mostraron una disminución “medible” en el tamaño de los tumores en 
el hígado y el páncreas. Además, el tumor en su pulmón se ha ido completamente, al 100%!!!  
Muchísimas gracias por estar ahí, todas las personas deberían, para empezar el agradecerle a 
Rick por compartir tan abiertamente esta información con el mundo. 
 
Gracias Jindrich por todo lo que estás haciendo incluyendo tu amabilidad y apoyo junto con las 
instrucciones.  
Sé que todavía estamos caminando sobre cáscaras de huevo con su diagnóstico / pronóstico 
pero si las cosas siguen mejorando (tumores en contracción o “resueltos”, como lo llaman, sin 
más metástasis). Finalmente te enviaré su antes y después con los informes médicos para que 
puedas ver como ayudaste a salvar la vida de una increíble, cariñosa, activa y generosa mujer, 
que está sembrando su jardín de hierbas al aire libre mientras escribo. Mucho amor, Bárbara” 
 
‐ Hola Bárbara, gracias, nos alegraste el día con tu correo electrónico. Saluda a tu mamá de 
nuestra parte y asegurarse de que ella no reciba más tomografías o radiografías u otras 
tonterías cancerígenas. Dile que se guie por cómo se sienta, ella debe ingerir de 120‐180g de 
aceite en seis meses o menos. De todos modos si yo fuera ella intentaría tomar el aceite todos 
los días para el resto de mi vida, el cáncer tiene muy pocas posibilidades cuando hay aceite 
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presente en el cuerpo. Las dosis de mantenimiento son una parte muy importante de este 
método. Mis mejores deseos, Jindrich 
 
“Mi mamá curó cáncer de pulmón de células pequeñas en estadio 3 con el aceite !! 
☺¿Mencioné que estaba libre de cáncer sólo cuatro meses después del diagnóstico? Bueno, 
eso es lo que pasó. ☺” Dawn 
 
“Mi padre también tiene cáncer de páncreas el cual se extendió a su hígado y pulmón durante 
la quimioterapia y luego se extendió de nuevo él estaba muy mal deteriorándose rápidamente. 
Se puso en marcha con el aceite hace 3 meses y la última exploración del lunes muestra que 
los 7 puntos han desaparecido y el cáncer de páncreas se ha reducido él se siente 100% mejor 
y tiene calidad de vida. El aceite es realmente sorprendente”. Lisa 
 
“Mi padre también está con el aceite para el cáncer de páncreas que se extendió a otros siete 
lugares y ha estado con el aceite durante 5 meses, los siete puntos que aparecieron mientras 
estaba con la quimioterapia han desaparecido desde que comenzó con el aceite y el cáncer de 
páncreas se ha reducido, el aceite salvó su vida!” Lisa 
 
“Hola, sólo quería mandarte una actualización. Papá ha tenido otra exploración desde que 
comenzó el aceite hace 5 meses para el cáncer de páncreas. Su último análisis mostró que el 
cáncer en el páncreas se había encogido y los otros 7 puntos que habían aparecido mientras 
estaba en quimioterapia habían desaparecido desde que comenzó con el aceite. Los nuevos 
resultados muestran que el cáncer de páncreas se ha reducido de nuevo y no hay otros lugares 
que es tremendamente fantástico teniendo en cuenta que el cáncer de páncreas es tan mortal 
debido a la tasa de expansión. Así que 8 meses de los cuales 5 meses utilizando el aceite mi 
papá está genial, de hecho, se siente mejor ahora que cuando fue diagnosticado por primera 
vez. Así que gracias de nuevo Rick, JB y a todo el mundo que ayuda a obtener esta información 
ya que si no fuera por el aceite ya no tendría a mi papá!!” Lisa 
 
“Mi padre también estaba en la etapa 4 del cáncer de páncreas. También tuvo 10 puntos en el 
hígado... esto fue a finales de noviembre de 2012. Él ahora tiene 1 punto en el hígado (0,08) y 
1 punto en el páncreas (8 mm). Le estamos ganando la batalla a esto.  
Sus médicos se sorprenden. Él está ganando peso, y en general se siente muy bien. La infusión 
de aceite de Cannabis es buena también”. Angie 
 
‐ No juegues con el medicamento diluido, Angie. Este es bueno para uso tópico, pero no des 
infusiones de aceite de cannabis a pacientes con cáncer como único tratamiento. La potencia 
total del espectro de ataque completo funciona mejor. 
 
Especialmente para aquellos que “tienen que” ir a hacerse un escaneo “para ver” cómo está 
sanando. Estas personas deben añadir automáticamente otros 60 g de aceite con el protocolo, 
ya que innecesariamente pasaron por un procedimiento altamente cancerígeno “para ver” 
cómo se sienten. La curiosidad cuesta dinero, lo siento por eso. 
 
Felicitaciones y los mejores deseos. Es genial ver el éxito de las personas que piensan 
diferente. JB  
 
“Yo soy la prueba de que el RSO tiene un efecto directo sobre MPNST y NF1. Los registros 
médicos, MRI, PET, TAC demuestran una reducción significativa en el tamaño del tumor y la 
avidez”. Kristyne 
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“Ok mi gente. Hoy es el día que creía que nunca llegaría. Ya están los resultados de la biopsia. 
Corrie Yelland acaba de recibir la confirmación de que su cáncer ha DESAPARECIDO al 100% 
por completo!!!! ESTOY LIBRE DE CANCER!!!!! Ni siquiera hay displasia y mucho menos la gran 
C.  
A mis amigos increíbles y sorprendentes que en conjunto fueron responsables de que yo haya 
sido capaz de pagar la medicina = no hay absolutamente ninguna palabra para describir lo 
agradecida que estoy a todos y cada uno de vosotros. Todos ustedes son increíbles!  
Para Heather quien fue la primera en enviarme Huya De La Cura ‐ Ese video cambió 
literalmente mi vida. ¿Quién estaría bajo tierra, eh? Te amo! Para Rick Simpson y a Jindřich 
Bayer desde el fondo de mi corazón... GRACIAS por vuestros conocimientos y vuestro apoyo. 
Hoy estoy viva, por todos vosotros!  
Me siento verdaderamente bendecida por tener tales increíbles amigos y familia”. Corrie 
 
“Hola Jindrich, sólo una nota rápida para haceros saber que hoy vi a mi médico. El informe dice 
que el cáncer (cáncer del canal anal) ya no es detectable. El otoño pasado me dijeron que tenía 
de 2‐4 meses si no me ponía con la radiación. Elegí no hacer radiación y tratarme con RSO en 
su lugar. Obviamente, funcionó! Desde el fondo de mi corazón, gracias, gracias, GRACIAS a Rick 
ya ti mismo!!!!” Corrie 
 
“Mi historia más reciente de éxito. Se trata de una mujer saliendo de la cincuentena la cual fue 
diagnosticada de cáncer de pulmón en estadio 3 pero ya muy cerca del estadio 4. Hoy he 
recibido esto: “Bueno, mi mamá fue a hacerse una TC hace un mes y hace un par de días 
obtuvo los resultados. Ha desaparecido por completo! Su médico se los leyó y dijo que la masa 
más grande está limpia y no queda nada...” 
 
Ella tiene EPOC todavía, pero vamos a trabajar en eso y el hecho de fumar lol... Muchas gracias 
por todos los consejos y el conocimiento de cosas de las que nunca fuimos conscientes. Todo 
pasa por una razón y estamos muy contentos. Dios te bendiga a ti y a tu familia”. Corrie  
‐ La remisión espontánea de cáncer de pulmón parece ocurrir sorprendentemente a menudo 
con la presencia del aceite de cannabis. JB 
 
“Ok, toda mi maravillosa gente, esta va a ser una lectura larga, pero creo que podía haber 
hecho taquilla ayer. No había visto a mi dentista desde el pasado mes de septiembre. En ese 
momento, yo estaba en medio de la lucha por mi vida. Le dije a mi dentista en ese momento 
que tenía cáncer. Tuvimos la conversación habitual, donde yo le comenté que no estaba 
haciendo radiación y que estaba haciendo un “tratamiento alternativo”. En ese momento, me 
pregunto qué estaba haciendo. Yo era reacia a decirle, yo conocía su “rigidez”, y le dije que 
visionara Huir de la Cura. Me llamó después de verlo. Dijo que, como profesional de la 
medicina, tiende a estar en la caja, que tenía un hermano, (médico), y otro hermano, 
(farmacólogo) y que a veces “no tienen todas las respuestas.” 
 
Un avance rápido hasta ayer. Él se sorprendió al ver lo bien que me veía, y se quedó 
momentáneamente sin habla cuando le dije que el aceite de cannabis había funcionado. Él 
comenzó a hacer todo tipo de preguntas. Muchas de ellas “preguntas científicas” que no podía 
responder. Preguntó acerca de los ensayos clínicos, diferenciales, patologías tratadas con 
cannabis, etc. Él quiere hablar con su hermano sobre mí, así como el Cannabis como una 
“cura” del cáncer, y también quiere que su hermano investigue al cannabis como medicina. 
¿Estaría bien si él tomase mi número de celular y mi dirección de correo electrónico? 
 
Aquí es donde esto pone grande. Su hermano, el Dr. Jake Theissen, solía ser el Decano y 
pionero en el programa de Farmacología en la Universidad de Waterloo. Él ahora es un 
consultor para compañías farmacéuticas y se especializa en “Nuevos enfoques en el 
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tratamiento del cáncer”. Él está fuertemente ligado a la Sociedad Canadiense del Cáncer. 
(Además, él es el que fue preguntado por el gobierno para dirigir la investigación sobre el 
escándalo de la quimioterapia diluida.) John me estaba diciendo, que su hermano ha dicho a 
menudo, que tiene que haber algo mejor para tratar al cáncer. Algo natural, en lugar de 
productos químicos. Le dije “no busques más”. El cannabis es el “algo natural”. 
 
Crucemos los dedos gente. Tener a alguien influyente a “nuestro lado”, ¡podría ser algo 
grande! Janet Sweeney, Robert Melamede, Peter O'Toole, Lester Grinspoon, Gersh Avery, Rick 
Simpson. Cannabis Science, chicos ¿Queréis subir a bordo conmigo para ayudarme en caso que 
os necesite y mandaros a mi dentista y a su hermano? 
 
Gracias por leer gente. Seguid corriendo la voz...EL ACEITE DE CANNABIS MATA EL CÁNCER”! 
Corrie  
 
P: ¿Alguna vez has visto curar el cáncer de próstata con la ayuda de RSO?  
R. Por supuesto. Sigue las instrucciones para obtener los mejores resultados. He aquí un 
ejemplo de cómo funciona y Dennis también proporciona una explicación científica de cómo 
funciona el aceite. Aún así, sigue las instrucciones de Rick, toma el aceite según las 
instrucciones (dosis bajas, como las que usa Dennis podrían no ser suficientes para otros 
pacientes), y también utiliza el aceite en forma de supositorio. Mis mejores deseos, JB  
 
“A principios de 2013 me diagnosticaron un cáncer de próstata obteniendo una calificación de 
Gleason 9. Como primera opción tomé la decisión de intentarlo con aceite de cannabis de Rick 
Simpson. La mayor parte del cáncer había desaparecido después de 90 días de acuerdo con 
una segunda biopsia, pero el tumor seguía allí. Decidí que mi dosis era demasiado pequeña, 
esta era una décima de gramo por día, así que decidí hacerlo de nuevo por otros 90 días. Esta 
vez aumenté la dosis a 3/10 gramos por día durante los primeros 60 días y 5/10 gramos para 
los últimos treinta días, excepto para el último día que tomé un gramo completo. La próxima 
biopsia mostró que el tumor había desaparecido. Y mejor aún, mi cáncer se había ido en un 
99,9%. Doy gracias a Dios por guiarme directamente al cannabis.  
Antes de mi cáncer yo había estado muy en contra de la marihuana en cualquiera de sus 
forma, pero cuando uno se enfrenta a la muerte con la horrible radiación y quimioterapia 
pensé que no tenía nada que perder. Mi urólogo dijo que nunca había visto nada como esto, 
estaba completamente fuera de la tabla”. William. 
 
“Acabo de hablar por teléfono con el urólogo. Mi marido ha estado teniendo un montón de 
problemas médicos después de hace años a causa del cáncer de próstata. Le enviaron para una 
biopsia hace más de 2 meses, pero debido a problemas con el conducto que va del riñón a la 
vejiga no podían hacer una biopsia completa. Sin embargo lo que hicieron fue obtener el 
suficiente tejido para ver que el cáncer de próstata regresó y ahora había células cancerosas 
en las paredes de la vejiga. Tuvieron que tratarle de otros temas antes de que pudieran 
regresar y reanudar la biopsia debido a otros problemas médicos. Con gran dificultad, esto se 
logró hoy. Acabo de hablar por teléfono con el médico y aunque tiene problemas renales 
debido a la radiación y, posiblemente, pueda perder un riñón, ella estaba más desconcertada 
por la ausencia de las células cancerosas que detectó 2 meses antes. No hay evidencia de 
cáncer y ella simplemente no puede entenderlo. Después de la primera biopsia, 
inmediatamente hice lágrimas de fénix. Los dos tenemos una muy buena tolerancia por lo que 
al cabo de una semana a 10 días estábamos tomando una dosis de un gramo. Un mes más 
tarde, no había cáncer presente! Estoy atónita aunque nunca he dudado de los poderes 
milagrosos de esta hierba todopoderosa. Yo también tengo una enfermedad autoinmune que 
es rara (igual que el actor Harold Ramis). Me sorprendo a mí misma todos los días ya que he 
estado en remisión durante más de 3 años y supongo que esto es bastante raro. No sé por 
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qué, pero tal vez mi consumo diario podría tener algo que ver con esto también. 2 de mis 
médicos son conscientes de mis tratamientos y tengo el 100% de apoyo. Así que estoy 
agradecido al Sr. Simpson! Gracias por guiarme! Sólo quería enviaros mi testimonio porque 
estoy muy agradecida. Donaré a vuestra causa, una vez que esté en casa y esté todo resuelto. 
De nuevo gracias desde el fondo de mi corazón! Atentamente, DKS” 
 
“Tengo la misma enfermedad que Harold Ramis muerto el mes pasado... vasculitis. Lo he 
tenido durante más de 15 años, pero en realidad fui finalmente diagnosticado hace unos 4 
años, cuando los síntomas eran tan horribles que ni siquiera podía caminar. Ahora he estado 
en remisión durante 3 años desde el tratamiento inicial de cytoxan (quimio) y prednisona. Y 
luego el imuran para mantenimiento. Quería fuera todos los medicamentos, porque para mí, 
sus efectos secundarios eran peores que la enfermedad. Mi doctor dijo que no. Así que hice lo 
que cualquier persona testaruda y terca haría... Yo misma me di permiso para ir quitándolos!!! 
Jeje. Esteroides menos de 2 mg por día. Estos son difíciles de quitar!!! En la última visita al 
médico, como yo lo estaba haciendo tan bien finalmente me quitó las medicinas que yo ya 
abandoné antes (ella nunca supo que las dejé años antes). No sé, pero he estado en remisión 
durante 3 años. 
 
La mayoría de las personas que sufren esta enfermedad tienen muchos problemas durante 
todo el tiempo, pero me siento como una persona normal con sólo unos pocos problemas de 
la enfermedad creadas en un principio como la neuropatía en los pies y las manos. Aparte de 
eso, estoy bien. Hago ejercicio todos los días y voy a correr. Todo lo que sé es que usando 
diariamente el cannabis, parezco una persona muy afortunada en comparación con muchos 
otros que tienen esta enfermedad y están con un puñado de pastillas horribles para suprimir el 
sistema inmune y controlar la enfermedad. Lo único que sé con certeza es que el cannabis me 
ha ayudado a hacerme sentir como estoy hoy. Tengo el 100% de apoyo de 2 de mis muchos 
médicos, uno de ellos mi neurólogo! 
 
Es muy fácil de hacerte tu propio RSO. Al principio estaba nervioso, así que primero hice una 
pequeña cantidad. Resultó maravilloso todo ese conocimiento, hice más. Acabo de seguir la 
receta de Rick con un poco de ayuda de un amigo! A partir de una reciente publicación en 
Facebook que hice (estoy fuera de esta hierba milagrosa) he tenido numerosos mensajes 
privados sobre el éxito de mi familia y en busca de ayuda! Estoy a punto de poner a mis hijos 
adultos sanos en mantenimiento sólo para que se coloquen menos en el caso de pillar algo 
catastrófico. Me encanta esto!!! Muchas gracias Sr. Simpson!!! Su dedicación a todo el mundo 
es muy apreciada por esta chica de California!!!” Deborah 
 
“Mi marido hizo el programa de Phoenix Tears cuando estaba en estadio 4 de cáncer de vejiga. 
El informe de ruta después de la cirugía (que él no habría tenido si hubiéramos tenido más fe 
en el programa) mostró absolutamente ningún cáncer. Yo no estoy dispuesta a reclamar el 
éxito con la enfermedad de Alzheimer, pero para el cáncer no hay absolutamente ninguna 
opción mejor”. Caren 
 
“Hola de nuevo Rick! Espero que este mensaje de correo electrónico lo encuentres bien. Te 
escribo hoy para preguntar cuánto tiempo debe permanecer un paciente con el aceite? 
Tenemos un paciente con un tumor enorme. Él comenzó el 15 de marzo y ya lleva 40 gramos 
hasta ahora. Él ha estado tomando 1.5 gramos o más / día desde el día 2 ¿Se detiene la dosis 
terapéutica en 60 gramos? El dinero es un factor para este paciente. Él no ha pagado nada por 
su medicina hasta ahora. Su cuidador ha donado los primeros 60 gramos de aceite, pero no 
puede dar medicina gratuita para siempre. Gracias por tu aportación. Valoro tu visión. 
Atentamente, Janet” 
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“Querida Janet, dices que ha estado tomando sobre 1.5 gramos o más al día desde el día dos. 
El aceite que produzco es tan fuerte que por lo general a una persona promedio tarda 
alrededor de 5 semanas para llegar al punto donde pueden ingerir 1 gramo al día. Puede haber 
un problema con la cepa que se utilizó para producir este aceite, las cepas de cáñamo pueden 
variar mucho en sus habilidades curativas por lo que el problema podría ser la cepa. Por lo 
general, para el momento en que el paciente haya ingerido 60 gramos de aceite el cáncer se ha 
ido. Pero si no es así, yo sigo dándoles aceite hasta que no esté. El tiempo que toma y la 
cantidad de aceite necesaria pueden variar mucho de persona a persona. Todos somos 
diferentes y algunas personas sanan mucho más rápido que otras. 
 
Por lo general, las personas que han sido gravemente dañadas por la quimioterapia y la 
radiación requieren un tratamiento más prolongado y más aceite. El aceite tiene que deshacer 
todo el daño que estos mal llamados tratamientos dejan. Mi consejo sería tratar de producir el 
aceite con otra variedad Indica fuerte, pero por todos los medios mantenerlo en el aceite ya 
que es la única cosa que sé que puede salvar su vida. Mis mejores deseos, Rick Simpson” 
 
“No estoy segura de si esto es un éxito, pero estoy segura que lo cuento como uno! Sólo por si 
alguien se pregunta por qué tengo una voz varonil, no es porque fuese fumadora de cigarrillos 
o de cualquier cosa: yo nunca fumé, pero me retiraron mi tiroides. Tengo 51 años (y medio!) Y 
he utilizado el aceite desde mis 20 años. Siempre me ha pareció una delicia para vaporizar. 
Hace unos años‐ empecé a tener problemas para tragar, y mis doctores encontraron nodos en 
mi tiroides. A los nodos en mi tiroides les hicieron la prueba del cáncer. Cuando lo hicieron‐ me 
introdujeron una aguja muy grande por la garganta hasta los nodos para ser examinados. Ellos 
no te dan nada: sin anestesia‐ debido a la ubicación. Así que haz esto un par de veces y veras si 
puedes quedarte quieto. De todos modos‐ tras ser apuñalada en 6 ocasiones‐ y mi tiroides 
llegó a ser tan grande que tuve problemas para tragar y respirar; me había quitado mi tiroides. 
Con todo el cáncer en mi familia‐me imaginé iría un paso por delante. Sin Cáncer. Nada. Yo soy 
la única en mi familia en escapar del cáncer hasta el momento. He estado haciendo aceite 
desde los 20 años. He tenido casi todas las pruebas de cáncer a causa de mi historial familiar y 
hasta ahora nada gracias a Dios! Haz los cálculos:‐)” Janet 
 
“Hola Rick! Amy falleció esta mañana. Amy dejó de usar el aceite cuando sus números se 
volvieron extraños. Dijiste algo de que la cosa no olía bien cuando los médicos dieron los 
resultados de laboratorio, estos estaban mal. Amy estaba tan cansada (23 rondas de radiación, 
3 o 4 de quimioterapia). Ella simplemente se rindió. No estoy bromeando. Ella había pasado 
mucho antes que nosotros, y sintió que su hora había llegado. Ella estaba en lo cierto. Sin el 
aceite esto se había terminado. La semana antes se veía tan genial, lo juro! Ella quería tomar 
hasta dos gramos al día, realmente quería hacerlo. Entonces llegaron esas malditas pruebas, y 
se rindió. Le supliqué que siguiera tomándolo. ¿Cómo puedo lidiar con esto? Estoy devastada. 
Janet” 
 
“Querida Janet, sé cómo te sientes, he tenido la misma situación con algunas personas que 
tenía bajo tratamiento y no es una buena sensación. Por lo menos podemos tomarnos en serio 
el hecho de que lo que estábamos haciendo ayuda y nosotros no somos los que causamos el 
daño. A menudo es muy difícil no involucrarse profundamente con los que estamos tratando y 
cuando pasa algo así, siempre me dan ganas de estrangular a los responsables. No me importa 
cuántos de esos doctores idiotas piensan de sí mismos y de su profesión, el asesinato es un 
asesinato y antes de que esto termine, el público va a verlos como lo que son. Yo lo veo de 
esta manera Janet, no podemos salvarlos a todos, pero lo que estamos haciendo, está 
aliviando el sufrimiento de innumerables personas. Así que todo lo que podemos hacer es 
seguir adelante, hasta que podamos traer este mundo de vuelta a la razón. Eres una mujer 
maravillosa, con un gran corazón y lo que estás haciendo, significa mucho para las masas que 
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sufren. Así que trata de concentrarte en todo lo bueno que has hecho y no te culpes por la 
incompetencia de los demás. Es la gente como nosotros lo que hace la diferencia y la gente 
como nosotros va a cambiar este mundo, así que por favor no dejes que nada te saque del 
camino que ambos estamos recorriendo. Mis mejores deseos, Rick Simpson” 
 
“He compartido las Lágrimas de Phoenix de Rick Simpson en mi muro de Facebook muchas 
veces... hasta que un día una amiga mía estaba en su lecho de muerte con linfoma. Cuando vio 
mis posts del aceite, ella inmediatamente comenzó a tomar el aceite y ahora está LIBRE DE 
CÁNCER! Sus médicos están asombrados ya que le dieron tres meses de vida... que 
equivocados estaban”. Jamie 
 
“Estimado Sr. Simpson, tengo un paciente en los EE.UU. que ha comenzado recientemente con 
las Lagrimas de Fénix. Es legal en nuestro estado. Hace un mes que está en el programa, y ya 
ha estado solicitando más de un gramo al día desde la segunda semana. ¿Es bueno tomar más 
de un gramo al día? Tomé esta paciente de forma gratuita, y tengo la sensación de que me 
está jugando un poco conmigo. Él quería un gramo al día desde la segunda semana, y luego 
quería dos gramos al día ‐ y esto es extremadamente potente. Consigue tumbarme con una 
cuarta parte de un gramo. Estamos utilizando Buda ‐ 100% Indica con más de un 15% de 
contenido de THC. ¿Cómo lidiar con los pacientes que quieren más y más? Gracias, George” 
 
“Querido Doctordoctor, os animo a todos con una condición seria a tomar el aceite lo más 
rápido posible. Cuanto más rápido se pueda tomar, más rápido se podrán curar. He visto a 
algunas personas ingerir todo el tratamiento de 60 gramos en un mes y curar su cáncer 
terminal. Pero la gente como esta es rara y es más que posible que este tipo te la esté jugando. 
Tuve un par de personas que intentaron hacer esto conmigo y me puse a la carrera con ellos. 
No me importa suministrar el aceite a los que lo necesitan con fines medicinales, pero no voy a 
suministrarlo a los tontos que estafadores que hay por aquí. Si crees que este chico está 
tratando de estafarte dile que traiga su propio cáñamo para producir el medicamento. Si este 
es sincero, probablemente tratará de hacer eso si no, entonces probablemente nunca volverás 
a saber de él. Tú no tienes un suministro infinito de este aceite y este tiene que ir a donde se 
va a hacer el mayor bien. Seguid con el buen trabajo. Mis mejores deseos, Rick Simpson” 
 
“Estoy tratando a una mujer con cáncer terminal, con aceite de cáñamo RS y ella finalmente 
está consiguiendo mejorarse. FUNCIONA!” Voodootattooo  
 
“Haciendo lo mismo ahora. 25% de THC con Skywalker OG, el último aceite OG de mi PSA era 
160 Después de 100 gramos hoy el 7.” Jimmy 
 
“Hola Chris, actualización... el cáncer se va... ella recibió una llamada de su confuso oncólogo 
ayer por la mañana. Por lo general, tenemos una cita cara a cara, pero él la llamó esta vez para 
aconsejarla sobre los resultados de todos los análisis realizados hace unas semanas.  
Hígado – el cáncer ya no es visible. Cáncer de pulmón, el cáncer de un pulmón se ha ido y el del 
otro pulmón se ha reducido significativamente. Pecho ‐ él no hizo comentarios... 
 
No mencionó lo del pecho... ya que mamá lo estaba acribillando con algunas preguntas y al 
final nos dio cita para que fuéramos y habláramos con él y ver las exploraciones pasadas y 
recientes. Me temo que ella estaba un poco conmocionada cuando el doctor empezó a hablar 
acerca de su hígado y sobre su cáncer de pulmón desapareciendo que se olvidó de preguntar 
acerca de su zona del pecho. 
 
Todas las exploraciones se hicieron para hacer una preselección para una nueva forma de 
terapia hormonal... pero el Dr. dice que ya no es candidata para el estudio de la hormona ya 
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que como paciente tiene que tener un crecimiento en las áreas cancerosas y todas sus áreas 
no están creciendo, están muriendo. 
 
Estamos en la luna con los resultados del aceite!!! Cuando hablé con Rick hace un mes o así lo 
hice con respecto a mi madre ya que este le sugirió que debería hacer un segundo tratamiento 
de 90 días y por lo que estamos pensando hacerlo a principios de septiembre. Mientras tanto 
vamos a darle dosis de mantenimiento.  
Guau! Sabía desde el principio del tratamiento con el aceite que este estaba trabajando en sus 
tumores ya que ella podía sentirlos contraerse y desaparecer. Todos estamos muy agradecidos 
de que me introdujeras tu idea mediante los documentales que compartiste sobre este 
tratamiento. Estoy en casa esta noche si tienes tiempo para charlar. Siempre Agradecida, 
Cindy” 
 
“Hola querida Corrie... Sólo quería hacerte saber que di el aceite que tenía de mi madre a la 
amiga de un amigo que tiene cáncer de mama... Ella lo tomó durante un mes y está en 
remisión... Hay algunas células cancerosas muertas en el tumor... y el médico se asombró y fue 
positivo, al parecer si ella tiene mejores resultados la próxima vez que vaya este va a empezar 
a hacer algo sobre el aceite. Estoy tan tan feliz y dando gracias a Dios por permitirme ser capaz 
de dar esa información sobre el aceite de cannabis a esta mujer... :)) Así que también habría 
querido que mi mamá pudiese haber tomado el aceite todos los días…” 
 
“Hola Rick, tengo algunas buenas noticias. Mi madre no podía soportar más psíquicamente 
saber que tenía cáncer en el pecho, así que se sometió a la cirugía. Sin embargo, ella ya había 
ingerido 30 g en dosis, y tambien bebiendo algunos tés de hierbas de un tipo que tiene todo 
tipo de hierbas medicinales y ella también echó por tierra estas hierbas también. De todos 
modos, cuando los médicos tuvieron el cáncer fuera, este no media más de 7 mm de grande y 
del 100% del tejido, sólo el 1% estaba activo, maligno y en la fase de la muerte. 3 médicos 
estaban viendo esto, y me dijeron que nunca habían visto algo así... Así que, si hubiera estado 
1 o dos semanas sin la operarse, todo se habría ido. Ahora, ella está tomando cada día un 
gramo y medio de aceite y ahora entiende que la operación fue completamente innecesaria. 
 
Sin embargo, ella ahora está mucho más tranquila que antes, ya que ella se estaba volviendo 
loca, así que no podía hablar con ella sobre la operación... pero ahora todo es bueno, y las 
hierbas y el aceite hicieron su trabajo también. De todos modos, los médicos estúpidos le 
querían dar 23 terapias de radio, pero ella dijo que no lo haría y el médico dijo entre líneas que 
ella tenía razón. Es increíble hasta dónde llegan estos médicos. Todo el mundo te manda 
saludos, Rick. Muchas gracias por la recomendación, y dile que muchas gracias a Jindrich una 
vez más”. Sasa 
 
“Rick... a un amigo le acaban de extirpar un tumor cerebral de su cabeza... él tiene manchas en 
sus pulmones... quieren darle quimio y radiación... Es perder el tiempo usar el aceite mientras 
se utiliza quimioterapia y radiación? Su estado después de la extirpación del tumor cerebral es 
notable mejor, el está un 80% mejor de lo que estaba la semana pasada con esa cosa en la 
cabeza ... Me gustaría decirle que no hiciera la quimioterapia y radiación y se pusiera con el 
aceite, pero no soy yo la que tiene que decidir”. Sharon  
‐ Sharon, eso aumentaría sus posibilidades de supervivencia. Pero, de hecho, la quimioterapia 
sólo causará que tenga que comer 120‐180g del aceite después sólo para deshacer el daño. 
Por supuesto, eso es si sobrevive a la intoxicación. Mis mejores deseos, JB 
 
“Para todos las cabezas de chorlito que piensan que Rick Simpson es un fraude, deberías saber 
que Michelle Aldrich acaba de curar su cáncer de pulmón en estadio 3 con aceite de cannabis, 
proporcionado por Valerie Corral y WAMM! ¿Por qué no pueden los medios de comunicación 
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y los médicos empezar a decir la verdad por una vez? Cannabis cura el cáncer, carajo!!! Y las 
personas irresponsables son las que tratan de echar por tierra esta realidad, no la gente como 
yo y Tommy que quieren que el mundo sepa la verdad sobre el cannabis y el cáncer”. Steven 
 
“Hola a todos, tengo una gran noticia. A una esposa de dieron sus resultados de la exploración 
PET el Lunes. Ella tenía cáncer durante 5 años y después de 6 rondas de quimioterapia y un 
trasplante de células madre, el cáncer regresó. Hace 6 meses se suponía que debía hacer otro 
trasplante pero este fue cancelado porque no podían encontrar ningún donante. Así que 
empezó con el aceite. El lunes el médico nos dijo que el cáncer había desaparecido. Gracias por 
el petróleo, Rick. Tu eres el hombre, gracias”. Luc 
 
‐ Gracias, Luc. La documentación médica sería más que bienvenida. Ella debe permanecer con 
dosis de mantenimiento y tendría que tomar tanto petróleo como le fuera posible siempre que 
pueda. Dile que se mantenga alejada de más exploraciones, si es posible. Un testimonio de 
vídeo en Youtube sería genial. Mis mejores deseos, JB 
 
“El año 2013 se ha ido y estoy contento de que puedo ver el 2014 ya que los médicos no creían 
que yo pudiera ver el año 2013, pero aquí estoy vivo y bien. Unas pocas personas que no he 
visto desde hace varios años me dijeron, wow todavía estás vivo! Sí, todavía estoy vivo porque 
he estado usando la medicina herbal correcta (Aceite de Cannabis) para matar a mi incurable 
cáncer cerebral GBM. 
 
Así que gracias a Dios por mostrarme el camino para sanar. Y el Dr. Tiew Han por sus 
habilidades en craneotomía, y también para Rick Simpson por compartir sus conocimientos 
sobre este ACEITE Enviado por Dios, y a mi esposa Cinnamon Mansyur por cuidar de mí, y a mis 
ángeles por su humilde ayuda, y a mis amigos y a mi familia por su impresionante apoyo y 
amor. Sin vosotros todo hubiera sido imposible verme sano otra vez. Me siento muy 
afortunado y bendecido. Y sí, creo en ángeles. 
 
Todo lo mejor todo el mundo para el 2014, intentad no estresaros, sed felices y estad sanos”. 
Elia 
 
“Me encantaría dar las gracias a (xxx) por el aceite que me dio para mi cáncer!! A partir de 
ahora, no hay cáncer en mi cuerpo!! Realmente funciona gente, prueba de ello es todo mi 
historial médico! Gracias a todos por el apoyo tanto y por las lágrimas derramadas!!!” Becky 
 
“Pulgares arriba para Jindrich, el tenía toda la razón acerca de la aplicación tópica que se aplica 
directamente sobre la piel y no en un vendaje. La diferencia era como la noche y el día”. 
Roland  
‐ Por supuesto. Las tinturas con aceite de 20‐30‐50% también funcionan muy bien, porque se 
ponen bajo la superficie fácilmente. En algunos casos, el aceite de semillas de cáñamo (o 
manteca de karité) mezclado con aceite de cáñamo también es muy beneficioso. Pero 
lógicamente, cuanto más aceite se ponga directamente sobre la herida, mejor. JB 
 
“Yo escribí antes de que tuviéramos éxito en el tratamiento de cáncer de mama. Ahora los 
médicos dijeron a la paciente que sus resultados son tan buenos que ella tiene que ir a 
trabajar. El paciente dijo que gracias a Dios y el doctor dijo que ella tenía que darle las gracias a 
él y no a dios y yo me pregunto que hizo él si no mandarle quimioterapia y radiación... medico 
loco....  
Pero lo llevamos a un nivel superior, estamos sanando el rostro de alguien, ya que este fue 
destruido con pastillas hace 5 años. Esta persona tenía grandes problemas con el intestino en 
un primer momento creyeron que era cáncer y le dieron unas pastillas muy fuertes que le 
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pusieron su rostro como una rana. Entonces ellos dijeron que podría ser la enfermedad de 
Crohn y así sucesivamente y sucesivamente. 
 
Lo importante es que esta persona estaba tratando de curar su cara durante 5 años sin éxito. 
Ella puso el aceite de cáñamo en su rostro por 5 veces y ahora no puede creer cómo su piel se 
ve ahora. OMG ella está tan feliz, ahora puede volver a ser ella misma de nuevo.  
Traté de tomar algunas fotos cada 3 días, pero la piel se ha sanado tan rápido que no te puedo 
mostrar cómo lucia su cara antes, pero con su permiso, durante los próximos días mostraré 
viejas fotografías (sólo la piel de la cara) para que vosotros podáis ver la diferencia”. Jasmin 
 
“Soy una mujer de 39 años y los dos últimos años con cáncer de mama. Este aceite es mi 
medicina y curación. Estas personas tan llenas de avaricia. No tienen ni idea del dolor y la 
angustia que nosotros y nuestras familias pasamos. Sólo la codicia egoísta. Karma”. Sally 
 
“Bueno, dos semanas... El doctor me dijo que tenía un tumor de 2‐3 cm en la vejiga. Quería 
llevarme directamente al quirófano. Lo he hecho desaparecer en menos de 14 días. 
Confirmado por tomografía computarizada. Diagnosticado en 2/15, una tomografía 
computarizada el 2/29”. Gersh 
 
“Esta TC se realizó 14 días después de que se observara un tumor de 2‐3 cm, a través de mi 
vejiga. En sólo 14 días, utilizando sólo el aceite esencial cannabis, no se observa ningún tumor 
en la vejiga. Sólo Cannabis... 14 días... se ha ido. Los legisladores por favor entended esto. No 
me quitéis mi medicina. Esto no es más que otra manera de emborracharse. Este 
medicamento salvó mi vida”. Gersh 
 
“OK ... recibí el informe de patología. El tumor en la vejiga se había reducido antes de que lo 
llevaran a cabo. La última vez que el médico lo vio, este media unos 2,5 cm. Cuando lo sacaron, 
se había reducido a 0,5 cm. Me pregunto lo que el médico dirá sobre eso”. Gersh 
 
“Querido Rick, Dios te bendiga! He perdido a mi madre, a mi abuela, a mis queridas tías y tíos y 
a amigos de cáncer en los últimos años. Pero el que me golpeó más duro fue la de mi preciosa, 
inteligente y maravillosa hermana Kim. Ella fue diagnosticada de cáncer de pulmón en estadio 
4 en julio de 2010 a la edad de 42 años, y en febrero de 2011 falleció. No sé que s tratamientos 
se usaron porque ella no le dijo a nadie de la familia que se estaba muriendo hasta que fue 
demasiado tarde, y su ex marido drogadicto se encargo de ella y dejando a la familia fuera. No 
encontré información sobre el aceite hasta el último mes, y he estado investigando mucho 
desde entonces. Al principio pensé que era aceite de serpiente, como un montón de otras 
cosas, pero hasta ahora he enumerado a 27 personas que afirman haberse curado o que 
redujeron significativamente su cáncer con él. 27 Personas!!! Y eso es sólo en YouTube y blogs 
personales en línea! Ojalá hubiera sabido esto en 1997, cuando se le diagnosticó a mi mamá, o 
en 2000, cuando mi abuela salió de la remisión, o en 2010, cuando a mi hermana le dijeron 
que la mandaban a casa para morir, o el año pasado cuando a mi cuñado le fue diagnosticado 
un cáncer en la boca y la garganta y le tuvieron que sacar la mitad de su rostro y reconstruido. 
Pero ahora lo hago, gracias a ti. Dios te bendiga a ti y a todo lo que amas, y gracias por trabajar 
tan duro para hacer que esta maravillosa medicina esté al alcance de todos”. Denise 
 
‐ Estimada Denise, Que quieres que te diga? Mataron a mi mamá con quimioterapia debido a 
un temprano cáncer de pulmón de células pequeñas, así que sé exactamente cómo te sientes. 
Nada agradable. Durante todo el tiempo, esta medicina debería haber estado disponible y no 
era sólo porque alguien quería ganar dinero. C´est la vie, pero no todo el mundo sabrá lo 
pacifico que soy. Es una experiencia muy traumática cuando te enteras de que el aceite puede 
curar o controlarlo todo y ver lo que han utilizado en su lugar.  
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Por favor envíame la lista de esos testimonios en línea, podría ser interesante y útil para otros 
a los que les han lavado el cerebro al igual que yo lo estaba antes de conocer a Rick y 
enterarme sobre el estado real de las cosas en el campo de la “medicina convencional”. 
 
Gracias por tu apoyo y ayudarnos a difundir la palabra acerca de esta medicina. Después de 
dos años y medio trabajando con Rick, todo lo que puedo decir es que el aceite producido y 
utilizado correctamente hace exactamente lo que dice que hace. JB 
 
“Hola Corrie! Noticias increíbles una vez más. Mi amigo ***** ***** hablaste y enviaste a *** 
a Los Ángeles, así que estuvo con el aceite de cannabis durante menos de 2 meses y fue a 
hacerse sus exploraciones médicas hoy y NO HAY CANCER en su cuerpo!!!!!!! TODO 
ELIMINADO!!!!!!! Él está mucho más que agradecido a mí por haberle hablarle de tu problema 
****!!! GRACIAS por siempre jamás. Eres tan tan y tan buena por estar ayudando a toda esa 
gente sin ni siquiera conocerlos y salvar vidas en todo el mundo! Voy a conducir a Los Ángeles 
para trabajar con **** y tratar de detener toda mi diarrea y sacarme de ir al inodoro de 60‐80 
veces al día. ¿Qué tal esto para un informe más increíble? Nos encanta esto!!” 
 
“Quiero compartir un comentario que ha hecho mi doctor hoy. He tenido infección de vejiga 
por un tiempo LARGO y el Dr. Me ha llevado el tratamiento de dicha infección. Hoy él echó un 
vistazo con una cámara (no es muy divertido) y parece que tengo los restos de una masa 
vesical (tumor) en su lugar (esas fueron sus palabras no las mías) y que este estaba causando 
dicha infección. 
 
OTRA VEZ SUS PALABRAS NO LAS MIAS; El Dr. dijo “He estado practicando la medicina durante 
más de 40 años y nunca he visto a un tumor morir sin ningún tipo de intervención externa”. He 
estado tomando el aceite de vez en cuando desde marzo, pero desde que coseché he estado 
doblando las dosis aproximadamente durante 6 semanas. Van a tener que hacerme un poco 
de limpieza con cirugía el 08 de octubre para asegurarse de que la masa se ha ido (si yo no 
apruebo la fecha antes). Yo tenía algunas dudas sobre el petróleo, pero GENTE YA NO MÁS 
DUDAS. 
 
Tengo suficiente material de yema para hacer unas 5 o 6 onzas de aceite. El material utilizado 
es Sativa Blend Kush piña, 25% de THC. No puedo estar más feliz con los resultados. No le he 
dicho nada a mi Dr. aún porque aquí en FLa algunos doctores pueden negarse a tratarte. Así 
que por ahora no sabe nada”. John 
 
‐ Pero tú ya sabes más que suficiente, John. Felicitaciones. Me gustaría que siguieras tomando 
el aceite y deja aparcada la cirugía para más adelante. Si es posible no te hagas más 
exploraciones. Y también me gustaría que aplicases el aceite en forma de supositorio, ya que 
siempre es mejor llevar al aceite lo más cerca posible de la zona afectada. Además, si es 
posible trata de hacer el aceite con más de una cepa para obtener mejores resultados. Mis 
mejores deseos para ti, JB 
 
“Totalmente de acuerdo JB. Retrasar la cirugía. Cualquier método corporal e invasivo permite 
tener infecciones en tu organismo. A través de los hábitos descuidados y una total falta de 
respeto por sus propios medicamentos milagrosos ahora tenemos a bacterias carnívoras 
resistentes a los antibióticos corriendo por los hospitales. RSO solucionará eso pero ¿Qué pasa 
si meten la pata en la cirugía? En Huya de la Cura está todo”. Tielman 
 
“Hace 3 días que tratamos el carcinoma de células basales de un amigo con RSO. Lo 
comprobamos hoy y casi se había ido. Hemos vuelto a aplicar RSO y lo hemos cubierto con una 
venda. Lo revisaremos en otros 3 días y creemos que se habrá ido a juzgar por el anterior 
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resultado de 3 días. Esto va por buen camino. Anteriormente ya hemos curado de manera 
efectiva a más Cánceres. Yujuuu, funciona”. Mark 
‐‐ Sí, lo hace. No hablaríamos de ello si no lo hiciera. JB 
 
“Mi nombre es George, y me gustaría dar mi testimonio. A los 82 años, el 22 de diciembre de 
2010, me fue diagnosticado un cáncer de esófago. Me dijeron que tenía entre 6 meses a 2 
años de vida y que posiblemente, durante una temporada requeriría que me colocasen algo en 
la garganta después de la radioterapia para ayudarme con la deglución. 
 
Antes de mi diagnóstico, yo estaba teniendo problemas para respirar y tragar la comida, tenía 
hinchazón en ambas piernas y me fatigaba con actividad física ligera. Me había sometido al 
tratamiento de radiación a principios de 2011. En septiembre de 2011, tuve dificultades para 
tragar y masticar alimentos sólidos. Sentí que me estaba ahogando. Mi comida tenía que ser 
cortada en trozos pequeños. Prefería comer comida blanda y licuada. Yo también estaba 
experimentando flatulencias en el estómago. El gas destrozó mi estómago como un trueno y 
un relámpago. Yo estaba empezando a experimentar episodios de mareo y dificultad para 
respirar, así como sudoraciones. Mi equilibrio era pobre y no era capaz de moverme bien. Era 
difícil de llevar víveres a mi hogar sin dificultades para respirar y la sudoración. 
 
Más tarde, un episodio grave de mareo me envió al hospital y el médico añadió una segunda 
pastilla para la presión arterial. Poco después de mi estancia en el hospital, un desconocido se 
acercó a mí y me ofreció un poco de aceite de cáñamo para tratar mi cáncer y me dirigió a la 
página web Lágrimas Phoenix para más información. Yo era incómodo al principio y me 
aterrorizaba la idea de tomar el aceite de cáñamo, siempre pensé que el cannabis era una 
droga de entrada que podría causar una adicción y conducirme a otras drogas duras. Después 
de investigar el aceite de cáñamo de Rick Simpson decidí que iba a tomar el tratamiento. Me di 
cuenta durante y después del tratamiento que el aceite de cáñamo / cannabis es una “puerta 
de entrada” a una mejor salud. 
 
Después de mi primera dosis ‐1/2 grano de arroz de aceite de cáñamo, me di cuenta de que 
trabajaba en mi cuerpo de inmediato.  
‐ Sentí que fluía a través de mi cuerpo desde los dedos de los pies.  
‐ Experimenté una sensación de relajación, felicidad y una mejora de mi humor.  
‐ Mis piernas se sentían de goma y después de 6 horas se desvanecieron.  
‐ La respiración era más tranquila mientras descansa y también mientras dormía. 
 
Después de días / semanas:  
‐ Mis granos / hemorroides desaparecieron.  
‐ Dolor en el hombro disminuyendo  
‐ Falta de aire disminuyendo.  
‐ Desde el segundo día la acumulación de gas y el malestar de estómago se calmó y se hizo más 
regular continuando el tratamiento.  
‐ Reduje y dejé de tomar mis pastillas para la presión arterial ya que mi presión arterial estaba 
recibiendo lecturas demasiado bajas. Una vez fuera de píldoras para la presión arterial, mi 
presión arterial se normalizó  
‐ La hinchazón en ambas piernas y tobillos se redujo considerablemente.  
‐ Frenó el apetito y regulé mi peso ‐ He perdido 26 libras hasta ahora.  
‐ El color de la piel mejoró  
‐ los mareos desaparecieron  
‐ El ritmo cardiaco parece más regular y no tan molesto, considerando que tengo un latido 
irregular del corazón desde mi nacimiento  
‐ Las evacuaciones se hicieron más regulares  
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‐ experimenté un sueño más reparador.  
‐ El equilibrio y la coordinación mejoraron  
‐ Fui capaz de moverme mejor y sin dificultades para respirar.  
‐ Era más locuaz en mis conversaciones  
‐ Cambió mi perspectiva de las cosas y mi estado de ánimo subió  
‐ He cambiado mi punto de vista sobre la marihuana 
 
Por lo general, todos los síntomas que experimentaba antes de tomar el tratamiento de aceite 
de cáñamo, desaparecieron.  
Me costó 3 1/2 meses para completar el tratamiento. Esta experiencia no fue tan 
desagradable. Sin embargo tuve que hacer unos ajustes, sobre todo cuando he aumentaba las 
dosis, pero después de un día o dos todo se ajustó. Seguí más o menos con los incrementos de 
dosis sugeridas por Rick Simpson.  
Después de 2 meses de tratamiento, mi visita al oncólogo fue sorprendente. Afirmó que el 
color de mi piel se veía bien, la presión arterial y el ritmo cardíaco era normal, y como no 
estaba teniendo ningún problema para tragar, no había necesidad de sonda. Asimismo, 
declaró que la radiografía de una cita previa se veía bien y que yo no tenía que volver por lo 
menos en 6 meses. Normalmente, yo tenía programado para ver al oncólogo cada 3 meses... 
 
Creo que el aceite de cáñamo mató a mi cáncer. Todas las demás mejoras de la salud que 
experimenté desde el aceite de cáñamo me hacen sentir como un hombre nuevo. Estoy 
totalmente asombrado del milagro del aceite de cáñamo. Estoy muy contento que al final me 
decidiera tomar el aceite de cáñamo.  
El aceite de cáñamo a renovado mi salud y me a prolongado la vida. Te doy las usted‐Rick 
Simpson, que Dios te bendiga! Mantente haciendo buenas obras! Estoy completamente 
convencido de que el aceite de cáñamo puede salvar vidas. Gracias”. George 
 
“Mini‐actualización de George... Hasta la fecha ha perdido 31 libras, ahora, hace poco tiempo 
que tenía que visitar a su dentista, a causa de su pérdida de peso (que solía ser algo así como 
280 libras). Ahora ha aprendido que podía aumentar de peso con bastante facilidad si quería, 
sin embargo, su elección es de un estilo de vida saludable y con un peso más bajo), tuvo que 
reajustarle sus prótesis dentales. Su dentista comentó lo bien que se veía y que su color era 
muy bueno también. 
 
Tengo que mencionar que George dice que todavía tiene una buena respiración, y que ya no 
tiene los problemas diarios de asfixia, tuvo bistec, patatas y verduras para la cena a principios 
de esta semana, y su comida se traga, mucho más fácil de lo que fuese nunca antes de su 
“tratamiento”. Él nos dice que visitó a su médico de cabecera (médico de cabecera) a 
principios de esta semana... Su médico exclamó “¡GUAU!, ¿estás seguro de que eres el mismo 
George de antes?” Su médico también dijo que su color ha mejorado. George me dice que más 
tarde le mostró a su médico cuánto fluido habían perdido ambas piernas y que si pensaba que 
quedaba mucho ... Entonces el médico dijo: “George, ya no hay edema”. 
 
Ha conseguido informes médicos antiguos, y también tratará de conseguir un viejo escáner así 
como una imagen de rayos x (en un disco) de su oncólogo en su próxima cita (junio). Él está 
tratando de adelantar su cita con el oncólogo... ahora con la ayuda de su médico de cabecera. 
En esa visita se le pide una resonancia magnética. Él ha llegado muy lejos… sin embargo su 
único problema real en la actualidad (de lo contrario, dice que sería genial!!) es que ha tenido 
un latido irregular del corazón desde su nacimiento, y últimamente se clava un poco más de lo 
habitual. No sé si por su pérdida de peso que provoca que su ritmo cardiaco sea irregular o la 
emoción de este evento que cambia su vida, pero algo pasa seguro, sólo sé que quiero esto 
también se arregle. Ahora tiene una referencia para ver a un cardiólogo con respecto a su 
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latido del corazón, etc. También recientemente el color de su rostro se ha vuelto más rojo / 
color de rosa, su circulación parece aún mejor. Bueno, eso es todo lo que pude conseguir por 
ahora... Paz 1 ♥” Liberty 
 
“Bueno, Rick y Jindrich, mi duro trabajo y la dedicación al RSO finalmente ha dado sus frutos. 
He estado siguiendo a Rick y sus Phoenix Tears desde 2004 y yo fui creyente instantáneo sobre 
las capacidades curativas del aceite. Extendí la palabra y estuve con él al 100%, incluso cuando 
la gente se reía y me llamaban loco. Ahora que he curado a 3 personas con cáncer terminal y 
mi paciente más reciente al que le debo mucho sobre todo por pasar del sistema médico 
rechazando todos sus tratamientos y por tener documentado que él estaba usando RSO para 
curar su cáncer... sus pulmones que estaban llenos de cáncer y al que le dieron 3 meses de 
vida cuando fue diagnosticado por primera vez... hace 5 meses. Hoy está oficialmente libre de 
cáncer y de hecho ganó 27 libras. Los oncólogos están impresionados por su milagrosa 
recuperación en sólo 5 meses y sin apenas su ayuda y en realidad están diciendo que está más 
saludable de lo que ellos están ahora. Lo que estaba comiendo el aceite frente a los médicos 
del hospital y llevando bajo el brazo una revista sobre cáñamo con un artículo de Phoenix 
Tears en ella y mostrándolo a todos los otros pacientes y dando a conocer el RSO. Voy a tener 
copias de toda la documentación del hospital pronto de que el RSO curó su cáncer... donde 
directamente en sus papeles dice que utilizó el aceite de cáñamo para el tratamiento. Voy a 
estar armando la historia para él lo más pronto posible para ayudar a difundir la palabra tan 
pronto como me sea posible, también sé de otras 25 personas que han visto la obra milagrosa 
del RSO para muchas enfermedades diferentes y que ahora estamos trabajando para que ellos 
mismos se curen también... la palabra está fuera!!!! :) En nombre de los muchos otros sanados 
nos gustaría decir GRACIAS a todos por vuestro continuo trabajo duro y dedicación al 
redescubrimiento de la panacea... sois unos salvavidas... Literalmente!! PAZ Y AMOR de P.A”. 
Steve 
 
“Hola, tengo que contarte una historia acerca de un milagro que ocurrió ayer. Tengo una 
amiga cuyo nombre es Shannon O'Brien. Ella es una sobreviviente de cáncer de cerebro por 17 
años. Ella ha tenido un tumor inoperable creciendo justamente ahora hace un año. Había 
crecido a casi todo el tamaño de su cerebro. Compartí con ella el RSO, y ayer los resultados de 
su MRI mostraron que el tumor se había reducido casi a la mitad. Ella ha estado tomándolo 
desde el 14 de febrero y tienes que entender que se trataba de una Ave María. Estoy muy 
agradecida a mi espíritu por haber encontrado tu historia y a mí por ser capaz de transmitirla”. 
Nadine  
 
“Mi amigo ha sido totalmente curado de cáncer de intestino en 4 semanas de tomar el aceite 
de cannabis. Los médicos se están rascando la cabeza, no pueden entenderlo. Este hombre 
tenía que someterse a una cirugía radical el 12 de octubre, teniendo un 10% de posibilidades 
de sobrevivir a la cirugía. El 01 de noviembre los médicos le dieron un certificado de buena 
salud. Estos son los mismos médicos que le dijeron que él no estaría vivo para ver la Navidad. 
Aleluya. ¡Alabado sea el Señor por poner esta planta muy curativa en esta tierra, para sanar a 
todos los que tienen la fe suficiente para usarla. FUNCIONA”. Sherrie  
 
“Bueno, Rick, me estoy sintiendo mejor. Usando el RSO por cerca de 30 días para los tumores 
cerebrales y la diabetes. Mi nivel de azúcar en la sangre está bajando. Dejé la insulina hace 2 
días porque el azúcar en sangre bajó demasiado”. Jeff  
 
“También se limpió el cáncer de mama en estadio 1 de otra amiga. Pasó de un tumor del 
tamaño de una pelota de golf a ser más pequeño que un guisante en dos semanas. 0,4 g dos 
veces al día, de aceite crudo. Otro amigo con el cáncer de piel lo eliminó con solución tópica 
frotando directamente sobre la piel.  
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Por mí mismo me he librado de la infección y la inflamación en un diente malo, he limpiado 
mis pulmones después de un ataque de asma, y eliminado dos puntos cobardes de mi piel que 
pueden o no pueden haber sido cáncer... nunca los he revisado y se han ido ... vaya. Sin 
quimio, ninguna radiación, sin efectos secundarios, sin problemas”. Bruce  
 
“He utilizado el aceite que hice para mí mismo usando las instrucciones del vídeo de Rick y me 
dé un linfoma de células difusas grandes en estadio, un supuestamente cáncer folicular 
incurable en sólo 58 días!! Desde entonces he seguido haciendo el aceite para mí y para los 
demás y he visto más de 10 casos confirmados de pulmón, mama, próstata, cerebro, colon, 
leucemia, páncreas, los pacientes se curan con aceites de color verde oscuro!! Hago aceite 
usando hojas y flores, debido a los compuestos anti‐inflamatorios especiales que sólo se 
encuentran dentro de las hojas de color verde! Perdí todo mi intestino grueso en 1992 he 
tenido una “bolsa” hecha de mi intestino delgado que funciona como un desagüe normal de 20 
años y que tuve que tener fuera como un gusano hace 7 años! De acuerdo con mi 
gastroenterólogo PAMF; él acredita el uso de cannabinoides potentes han dado a la “bolsa” un 
aspecto saludable “está en mejor forma que hace 20 años el día en que me la puso por 
primera vez”. Él ha escuchado los mismos resultados de muchos otros pacientes que utilizan 
los cannabinoides y ahora lo recomienda a sus pacientes”! Craig 
 
“Whoot Whoot, Rick Simpson el aceite es increíble!! Gracias por compartir con el mundo cómo 
hacer esta maravillosa cura. Hice que mi amiga Carmen tomase el aceite cuando se le 
diagnosticó un cáncer de linfoma de Hodgkin. Ella está LIBRE DE CÁNCER desde hace un año!!! 
Y mi enfermedad de Addison se ha ido sin dejar rastro y los médicos no pueden explicar cómo 
o por qué, ya que esto nunca había sucedido antes. Pero puedo y lo hago!!! El cannabis 
cura!!!” Amy  
 
“Hola, he decidido compartir con vosotros una buena noticia. El paciente de cáncer del cual ya 
te hablé ha tenido recientemente una tomografía. No hay tumores presentes!!! Tenía un 
tumor en el pecho que era del tamaño de una pelota de béisbol. Este y los otros tumores han 
desaparecido por completo! Lo único que queda es parte del tejido cicatrizal. Tanto él como yo 
alabamos a Dios por esta maravillosa medicina. El cannabis es una planta impresionante, un 
regalo que nos ha dado Dios. Todos debemos agradecer a Rick Simpson y los sacrificios que 
hizo para que la gente tome conciencia de lo que la planta de e Dios puede hacer. El paciente 
ha recuperado las 40 libras que perdió. Él luce más saludable y mejor que nunca. Estoy 100% 
seguro y soy un verdadero creyente que el aceite de Rick Simpson, cuando se hace y se utiliza 
correctamente, puede curar el cáncer. Ahora, después de 12 años de lucha contra esta 
enfermedad, este paciente está libre de cáncer. Sólo podemos dar nuestra gloria a Dios por 
esto.  
 
Gracias de nuevo Rick, por ser un hombre de a pie que hizo grandes sacrificios para el pueblo. 
Desde hace un año, he estado corriendo la voz de lo que el RSO puede hacer. Ahora estoy 
100% seguro de que todo lo que se dijo en sus videos es cierto. Estoy tratando otro paciente 
de cáncer en estadio 4 y estoy muy seguro de que va a estar libre de cáncer en menos de un 
año. Voy a seguir difundiendo la palabra lo mejor que pueda. También voy a ayudar a tantas 
personas como pueda. La verdad prevalecerá. Gracias por todo lo que has hecho y sigues 
haciendo. Atentamente, Diosa Cultivadora”  
 
“Esta cura ahora es una realidad. Ellos le dijeron a mamá que estaba en estadio 4 de cáncer de 
pulmón en diciembre pasado. 14 meses después ella se ve y se siente mejor de lo que estado 
en años! Gracias Rick por tener las pelotas para aferrarte a tus creencias”. CK  
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“El Dr. Rondeau me dijo antes de Navidad que este punto negro en mi espalda era un 
melanoma. Le visité después de que comenzara a sangrar. Llegué a casa y comencé a poner 
aceite de yema en mi espalda y también comencé a comer aceite de forma constante. En 
menos de 2 semanas y el lugar en mi espalda aclaró y seguí comiendo alrededor de 2 onzas de 
aceite. Apenas queda una marca en mi espalda y me siento fantástico.  
 
Philip también tuvo su revisión única anual y ha estado libre de cáncer durante más de un año. 
Así que a eso lo llaman libre de cáncer. Él no necesitará ver a un médico durante al menos 3 
años. NO HIZO NI QUIMIO NI RADIACION, EL TOMÓ APROXIMADAMENTE 4 ONZAS DE ACEITE 
DE CANNABIS Y TODAVÍA COME UN POCO CASI TODOS LOS DÍAS. NO MUCHA GENTE VENCE EL 
CANCER DE INTESTINOS. RICK ES NUESTRO HEROE”. Flute  
 
“Mi novio y yo hemos hecho recientemente el aceite y se lo ofrecimos a un buen amigo que 
tenía un melanoma en su pie con muy mala pinta. Le explicamos cómo utilizar el aceite, y ayer 
llamó para exclamar su sorpresa de que había desaparecido por completo! Con crecimiento de 
piel nueva debajo”. Gwendolyn  
 
“Es difícil de creer que haya personas que no hayan tenido la oportunidad de educarse en el 
poder curativo del aceite de cannabis... Yo vivo en la zona de donde es Rick Simpson, y hemos 
visto el poder curativo durante 10 años. Cura el cáncer, la diabetes, los trastornos musculares, 
dolores dentales, y especialmente es un remedio milagroso para las quemaduras (hay que 
verlo para creerlo).  
 
Hasta el momento no hay nada que hayamos visto que este no funcione, si se toma 
correctamente y con regularidad. Es especialmente bueno para el cáncer de piel, náuseas, 
calambres en el estómago, y todo lo que uno necesita. Dormir bien por la noche. No hay nada 
que alivie más el estrés que el aceite de cannabis, y la mayoría de nuestros problemas internos 
son causados por el estrés. Esto es todo. Buena suerte a todos. Realmente funciona, sólo 
tienes que confiar en él. Pon tu confianza en Dios y Rick Simpson”. Terry 
 
“Todo lo que sé es que yo estaba lista para irme, no podía soportarlo más, aquí pongo mi 
historia, y mi ángel aceleró y me conectó con el aceite RSO. Yo había dejado de comer, y con 
sólo el tamaño de unos pocos granos de arroz de aceite pude sentir el cambio dentro de mí. 
Antes de eso mi vida estaba en el sofá con el cojín calefactor, mantenido con bebidas. Pero al 
segundo día, me levanté y fui a la nevera en busca de algo que comer y me di una ducha. Para 
algunos eso no es gran cosa, hasta que llega el momento en que una no puede ni ducharse. 
Continué tomándolo, gané peso, empecé a vivir de nuevo, realmente regresé a la vida. Sólo 
lamento no haberlo conocido antes de tener la cirugía. Mujer, 56 años, blanca y víctima de 
cáncer de mama Kathleen”. 
 
“La madre de mi amigo tuvo cáncer de mama 3 veces. Ella utilizaba la marihuana con 
regularidad, pero su médico le dijo que no la usara cuando estuviera pasando por 
quimioterapia. Ella escuchó a su médico e interrumpió el uso de la marihuana, pero ella nunca 
mejoró. La tercera vez que regresó ella ignoró al médico y usó marihuana durante sus 
tratamientos y sigue usándolo a través del aceite de Rick Simpson y otros comestibles. Ella ha 
estado libre de cáncer durante 5 años y no tiene signos de que regrese”! Duane  
 
“Rick, sólo quiero compartir esta buena noticia contigo, es la siguiente... aun migo de trabajo 
de mi esposa le dijo hace unos meses que el cáncer de páncreas de su marido había regresado 
por segunda vez, mi esposa y yo ya sabíamos de tú RSO así que navegamos por tu web para 
aprender más sobre él, etc., así que empezó con él de inmediato y ayer regresó al hospital para 
recibir los resultados más recientes de sus pruebas, en el hospital le dijeron prácticamente que 
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necesitaba quimioterapia de nuevo, pero lo que realmente ocurrió cuando observaron los 
resultados es que definitivamente el cáncer era mucho más pequeño que la primera vez que se 
dieron cuenta que había vuelto, de hecho casi había desaparecido. Ellos estaban confundidos 
en cuanto a cómo se podía haber reducido (deberían aprender sobre todos los tipos de 
medicina, eh, y no sólo las venenosas). Ellos dijeron que querían eliminar lo que quedaba, pero 
les dije que yo seguiría con las mismas dosis, y esto ha tenido, obviamente, un efecto positivo, 
y no dejo que esos carniceros se acercarán más a él.  
 
Yo estaba tan feliz de escuchar la noticia, que no pude esperar para hacértelo saber. :)” Mark 
‐ Bien hecho, Mark, ahora ya sabes cómo se siente el paciente, las exploraciones no son 
necesarias en la mayoría de los casos. Si come 120‐180g más en seis meses, parece que no 
tendrá mucho de qué preocuparse. JB  
 
“Hay miles de pruebas documentadas de que efectivamente cura el cáncer en las personas que 
se negaron a tener nada que ver con los médicos, solo el aceite. Tuve cáncer en estadio 4. Sólo 
tenía 3 meses de vida, y eso fue hace 14 meses”. Tom  
“Sólo para hacértelo saber, aquí está una actualización de mi tío Tom. Su nuevos niveles de 
PSA es de 0.1 y estable. Gracias por darnos el conocimiento para salvar su vida. Él estaba con 
cáncer de próstata en estadio 4. Buscamos hacer un testimonial. Que Dios te bendiga”. Sherri  
 
“Desde mi recuperación de colitis ulcerosa y del cáncer mi gastroenterólogo cuenta ahora a 
todos sus pacientes sobre los productos de cannabis, ya que son los más potentes 
antiinflamatorios que conoce... y funcionan mejor que cualquier droga que puede 
prescribir!!!” Craig  
 
“Sé que cura el cáncer... Curé de mi madre 3 veces y ahora está libre de cáncer”. Mc Jay  
 
“Querida Lara, sólo quería enviarte un mensaje muy rápido para darte las gracias por todo lo 
que haces. He estado siguiendo tu página durante unos 6 meses. (Disculpad, esta es la primera 
vez que hablamos. Supongo que no soy una gran habladora.) A pesar de que muy rara vez he 
dicho algo en tu página, he apreciado enormemente la investigación que has realizado, ya que 
me llevó a hacer mi propia investigación. Una de las cosas que aprendí acerca de la primera 
vez que comencé a seguir tus mensajes, fue como el cannabis puede curar el cáncer. Esto dio 
en el blanco para mí porque mi madre ha estado muy enferma con cáncer de páncreas desde 
hace un año ahora. Por un tiempo ella estuvo muy mal y estábamos realmente aterrorizados 
de que ella no saliera adelante. Un día leí tu post sobre el aceite de cannabis, y decidí 
preguntarle a mi madre si quería intentarlo. Ella nunca había consumido cannabis antes, pero 
en este momento ella estaba dispuesta a intentar cualquier cosa. Puesto que vivimos en el sur 
de California, éramos capaces de ordenar un suministro de 3 meses de aceite de cannabis a un 
distribuidor local. Pensamos en cortar con la quimioterapia durante unos meses para ver si el 
cannabis trabajaba por su cuenta. Sorprendentemente, se podía ver como cada vez ella estaba 
mejor. Se sentía mejor, era capaz de comer más, tenía más energía, e incluso tuvo una buena 
noche de sueño sin despertarse constantemente. Ella era incluso capaz de caminar por la 
habitación sin ayuda de un andador por primera vez en meses. Hace apenas unos días la 
llevamos al especialista para ver cuánto se había reducido el cáncer. Ella ha estado tomando 
este aceite durante 2 meses y 2 semanas a partir de hoy, y me complace anunciar, que su 
cáncer se ha ido casi por completo. El médico dijo que su solo quedaba un 5% del tamaño 
inicial. Cuando le dije lo que pasó, el médico no se lo podía creer. Realmente creo que me has 
ayudado a salvar la vida de mi mamá. La lucha no ha terminado todavía, pero está a punto de 
terminar y es totalmente ganable ahora. Este mensaje es mío y de toda mi familia... Gracias 
por lo que haces. Lara. Gracias desde el fondo de nuestros corazones. ♥” Dean  
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“Querido CureYourOwnCancer.com, un tiempo atrás, leí sobre el Aceite de Rick Simpson y 
decidí intentar hacer algo. He cultivado marihuana por un largo tiempo. Lo utilicé con uno de 
mis mejores amigos, e hice un poco de aceite de cáñamo de alta calidad. Lo he probado y no lo 
podía creer. Fue tan potente como nada que he tenido.  
 
Después de probarlo, sabía de un paciente que había estado luchando contra el cáncer 
(linfoma de Hodgkin) durante unos 11 años. Me ofrecí a ser su cuidador de marihuana 
medicinal y suministrándole el aceite sin costo alguno para él siempre que él tomase el aceite 
como se recomienda. En ese momento, él era un extraño para mí más que menos. Lo había 
conocido un año antes en una reunión del club compasión y supe entonces que tenía cáncer. 
Tenía muchas ganas de ver si el aceite podría curar el cáncer, como se menciona en Rick 
Simpson “Huya de la Cura”.  
Así que, después de entrar en contacto con este paciente y presentarle mi oferta, presentamos 
la documentación apropiada a nuestro estado y empezamos el tratamiento. La fijamos hasta 
cuando él estuviera en posesión de las plantas, por lo que finalmente, él sería capaz de 
proporcionarse el aceite a sí mismo. Ese fue también parte del acuerdo, que él aprendiese a 
ayudarse a sí mismo. Empezamos el tratamiento. Al principio fue difícil para él porque el aceite 
era muy potente, y tomarlo tres veces al día puede ser bastante difícil.  
 
Después de tres meses, un tumor en la parte superior del pecho empezó a encogerse. Después 
de cinco meses, el tumor había desaparecido por completo. A continuación, pasó por un TAC. 
Llegaron los resultados y él está libre de cáncer! Los doctores han estado tratando de curar su 
cáncer durante al menos 11 años. Quimio, trasplantes de médula ósea, y así sucesivamente. 
Sólo hacía falta una libra de cogollos principales convertidos en aceite de cáñamo. Él tiene sus 
resultados antes y después de la exploración de CAT en un disco (será proporcionado a 
vosotros pronto). Se ha presentado y hablado públicamente a la gente. De hecho, ahora es un 
cuidador para ayudar a otros pacientes con el aceite de cáñamo sanador!  
 
Esta historia es el verdadero negocio, no B.S. Tengo dos videos (ambos disponibles) que se 
tomaron en un campamento de cannabis local. Un video es sólo de mi paciente. El otro video 
es de mi paciente y los testimonios de otros pacientes. Mi paciente y yo alabamos la gloria a 
Dios por este milagro. Atentamente, GrowGoddess” 
 
“Hace un año mi oncólogo nos dijo que nos pusiéramos en contacto con el hospicio pronto, el 
cáncer de colon estaba extendido a mis pulmones y el colon, me extirparon el del colon en el 
2009 y el del hígado en el 2011 Mi marido insistió en que me tratasen con una ronda más de 
quimio, al mismo tiempo descubrí el aceite de cannabis, que comencé a tomarlo el mismo día 
que la quimioterapia. Mi marcador tumoral fue de 17,6. Después de un tratamiento (y 2 
semanas de aceite) mi marcador tumoral fue de 10,6. El viernes pasado después de 2 
tratamientos y 5 semanas de aceite, mi marcador tumoral es 4.8. Mi enfermera me dijo que no 
sabía lo que estaba haciendo, pero esta quimio no se supone que produce estos resultados. 
Me siento mejor que en mucho, mucho tiempo”. Diane 
 
“Lo he probado, tenía cáncer de colon, el cáncer se ha ido!!!” Jean 
 
“Querido Rick, aunque yo no te conozco en persona, siento como si fueras un miembro de mi 
familia por la importancia que tu papel ha sido para mi vida y la vida de mi familia!  
 
Nunca tendré suficientes palabras para agradecerte tu compromiso en ayudar a toda la 
humanidad en un objetivo totalmente desinteresado. Yo vivo en Eslovenia y oí que estarás 
aquí a finales de mes y no voy a perder la oportunidad de darte las gracias en persona y 
estrechar la mano de mi héroe!  
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La madre de mi novia ha sido diagnosticada hace casi 3 meses con cáncer de pulmón de células 
pequeñas en estadio 4 (un tumor del tamaño de una pelota de tenis en su pulmón derecho, 
con 2 metástasis en su hígado y los ganglios linfáticos). A tan sólo unos meses antes de que 
tuviera la gran suerte de conocer y visualizar “Huya de la Cura” y aunque yo sabía de los 
muchos beneficios de la marihuana medicinal, estuve sorprendido por la revelación hecha en 
la película y recuerdo que pensé si me viene un cáncer seguro que usaría el aceite. Entonces 
no me sucedió a mí, sino a la madre de mi novia, una persona muy especial que siempre me 
encantó el hecho de que ella fuera la madre de mi novia!  
Así que decidimos tomar medidas de inmediato y tuve la suerte de encontrar toda la materia 
prima para preparar la medicina! A pesar de que ella estaba abierta a la idea de tomar el 
aceite, ella también comenzó con la quimioterapia porque en ese momento estaba tan 
asustada que hubiera hecho cualquier cosa para deshacerse de esta enfermedad de mierda.  
 
Así que al principio empezó con quimioterapia y el día después también comenzó con aceite.  
Ella pudo ver el gran efecto anti‐quimioterapia después de pasar sólo 1 hora de que se tomará 
la dosis de aceite. Fue increíble, a pesar de que sabíamos que el aceite probablemente 
funcionaría, no esperábamos una mejora tan rápida! Después de 24 horas con vómitos 
continuos y sintiendo que estaba muriéndose, ella comenzó a sentirse mejor desde cualquier 
punto de vista (no más nauseas, no más mal sabor en la boca, gran apetito, gran sueño, etc.) y 
ella seguía estando mejor y mejor hasta la siguiente quimio.  
Después de 3 rondas de quimioterapia y 35 ml de aceite, tuvo su primera tomografía 
computarizada y los resultados fueron muy alentadores, el gran tumor en su pulmón era ahora 
la mitad de lo que era en el CT anterior, y de las metástasis 2 solo quedaba una y era más 
pequeña!  
 
En este período también empecé a hacer un montón de investigaciones sobre el sistema 
endocannabinoide y de las propiedades de los cannabinoides. Y es increíble ver las muchas 
investigaciones, estudios y experimentos que existen sobre el tema y parece que toda la 
ciencia está apoyando lo que se descubrió casi por casualidad. Últimamente, incluso el 
Instituto Nacional del Cáncer (de América) abrió una sección en su sitio web llamado “cannabis 
y los cannabinoides” y hace apenas un mes que se ha actualizado con una gran cantidad de 
documentación sobre el THC y el cáncer.  
 
Ahora, la razón por la cual me gustaría conocerte en persona (junto al hecho de que tengo que 
dar las gracias como te mereces) es porque necesito ayuda para convencer a la madre de mi 
novia para dejar este sinsentido de quimioterapia, incluso si ella está recibiendo la cura de 
cáncer, ella se está perjudicando enormemente!  
 
He calculado que para el 15 de este mes habrá completado el tratamiento de 60 ml, pero el 27 
ella tendría que ir a por la quinta ronda de quimioterapia (que será seguida seguramente por 
una sexta!). Como puedes entender, quiero evitar que hiciese la quimioterapia cuando podía 
estar ya libre de cáncer! El problema es que el cáncer de pulmón de células pequeñas se sabe 
que responde bien al inicio de la quimioterapia (o al menos esto es lo que dicen los médicos) 
por lo que se le dijeron que en realidad no son tan sorprendentes los buenos resultados 
obtenidos en su último TAC...  
 
Lo que yo le sugerí es hacerse otra tomografía computarizada antes de ir a por la quinta sesión 
de quimioterapia para asegurarse de que no va a hacerse la quimioterapia en un cuerpo 
limpio. Ella estuvo de acuerdo, pero todavía sé que ella tiene miedo de ir en contra de lo que le 
dicen los médicos...  
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Me preguntaba si tal vez sería posible tener un encuentro privado contigo antes del Congreso 
y antes de su quinta ronda de quimioterapia. Estoy seguro de que se va a entusiasmar por 
conocerte y probablemente serías capaz de encontrar la argumentación correcta para darle el 
incentivo adecuado para dejar la quimio!  
 
Me imagino que estás probablemente sobrecargado con todo tipo de solicitudes de ayuda, así 
que entenderé completamente si no tienes el tiempo ni la energía, o incluso el verse 
involucrado en cada triste historia personal que encuentras por el camino... Y 
independientemente de tu disponibilidad para reunirte en persona siempre te estaré 
eternamente agradecido por lo que has hecho por mí y para el mundo entero!  
Gracias desde el fondo de mi corazón. Te deseo todo lo mejor para tu vida y espero que un día 
también tú serás capaz de volver a una vida normal en un mundo normal!  
Respeto, xxx  
 
P.S. Si deseas publicar este testimonio no dudes en hacerlo, pero por favor no etiquetes o uses 
mi nombre porque todavía estamos utilizando el aceite y aún vivimos en un país 
prohibicionista así que no puedo correr el riesgo de ser atrapado. De todos modos te 
mantendré informado en el desarrollo del tratamiento y estaría encantado de proporcionarte 
una historia que llega a un buen fin”.  
 
“Xxx, ella debe comer 120‐180g de aceite de alta calidad en más de seis meses y de forma más 
rápida, si puede. No más quimio, no más TC si es posible ‐ ambos son cancerígenos y 
extenderán aún más el cáncer. Haz supositorios con 0.2‐3g de aceite en ellos (derretir manteca 
de cacao, añadir el aceite, mezclar, verter en moldes, dejar enfriar a temperatura ambiente) y 
dile que los utilice dos o tres veces al día, además del aceite ingerido (si ella puede tomarlo, si 
no reducir la dosis oral ligeramente). Ella también debe vaporizar el aceite varias veces al día – 
la tos ayudará a limpiar los pulmones y más tarde ella también toserá los tumores.  
 
En cuanto a conocerte en persona, estaremos más que felices, pero por lo general hacemos un 
proceso muy corto con los que quieren tomar la quimio, no perdemos más nuestro tiempo en 
persuadirles, la decisión depende de ellos. Desde nuestro punto de vista, toda la información 
que estos necesitan está en nuestro sitio web y en los libros de Rick. Si alguien viniese y nos 
dijera de tomar el aceite junto con la quimioterapia, ni siquiera le suministraríamos el aceite, 
alguien más va a estar más que feliz de usarlo sin la quimioterapia mortal. Cualquier persona 
racional debe saber que tomar veneno no es una buena cosa que hacer. El aceite va a hacer un 
trabajo mucho mejor sin la quimioterapia.  
 
Entonces, de todos modos, cuanta más quimioterapia se toma, más aceite se tendrá que 
comer para deshacer el daño ‐ si ella sobrevive a la quimioterapia, por supuesto, esto nunca se 
sabe de antemano y cada inyección puede ser que sea la última. Siento decirlo, pero así es 
como es.  
 
Así, de la forma en la que yo lo veo, ella debe meterse el aceite y mantenerse alejada de los 
médicos y sus tratamientos lo más lejos que pueda. Ella debería aumentar el pH de su cuerpo, 
comer semillas de dos manzanas cada día y luego comer el aceite, usar supositorios, vaporizar 
el aceite y tal vez también utilizarlo por vía tópica en el pecho en una infusión de alcohol o en 
una mezcla con aceite de semillas de cáñamo o similar. Simplemente sigue las instrucciones 
que aparecen en nuestro sitio y también en el libro de Rick para los mejores resultados. 
También puedes ver los vídeos de Rick en Youtube – la palabras son más o menos parecidas a 
lo que tu deseas oír de él o de nosotros en persona, el mensaje permanece igual ‐ y es 
“Mantente alejado de la quimioterapia y de la radiación” tanto como te sea posible. Mis 
mejores deseos, Jindrich Bayer” 
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“Como alguien que había pasado por la quimioterapia siendo adolescente puedo decir que no 
es como un paseo por el parque!!! Sintiendo esto puedo decirte que estamos tratando de 
encontrar una cura y por qué no intentar todo lo posible para encontrarla en formas menos 
dolorosas. Dar veneno para matar veneno no es siempre la respuesta. Prueba una cura natural 
y mira qué pasa”. Constanza  
 
“Necesitamos ver algunos cambios reales... y los padres no deberían ser forzados a inyectar 
veneno a su hijo (quimio)! Si la gente realmente supiese lo que es la quimio ni por un segundo 
permitirían que se les bombeara a sus cuerpos. Por no hablar la suerte que tendrías si vences 
al cáncer y a los efectos secundarios de la quimioterapia! Es repugnante! Es hora de despertar 
América y el mundo”! 46/7 Fighting for a Cure  
 
“Hola Jindrich, ayer terminé de leer el libro de Rick. Gran trabajo! Honestamente yo no 
necesito realmente más pruebas sobre el poder verdaderamente mágico del aceite! 
He hecho también algunos experimentos y cada día descubro algo nuevo que este 
medicamento puede hacer! Increíble! Lamentablemente a pesar de que estoy convencido e 
incluso mi novia lo está su madre aun no ha sido de ningún modo capaz de “dejar” por 
completo... y todavía no está segura de si dejar la quimioterapia de mierda...  
Estoy constantemente tratando de llevar a cabo buenas argumentaciones, pero no puedo 
decidir por ella! Ella es la que tiene cáncer y es la única que puede decidir qué hacer con su 
vida.  
 
Yo sé que de todos modos al final ella va a curarse, porque le daremos tanto aceite que será 
imposible que ella muera. Pero todavía creo que es tan estúpido y tan peligroso jugar con 
estos malditos productos químicos, sobre todo cuando se tiene acceso a la medicina natural 
que ya ha demostrado curar el cáncer!  
 
Leí acerca de tu experiencia con el cáncer y el sistema médico... siento mucho tu pérdida... y 
ahora entiendo mejor tu ya tradicional actitud hacia la llamada “¡medicina!” Luigi  
 
‐ Hola Luigi, gracias por tus amables palabras sobre el libro y es una lástima que tengas que 
pasar por esto. El tratamiento que ella elija es de su elección, pero yo no me acercaría a la 
quimioterapia – Léele la historia de mi mamá, tal vez así comprenda que tomar veneno nunca 
es una buena idea, especialmente cuando no está justificada ni es necesaria. Sus posibilidades 
de supervivencia a la quimioterapia pueden mejorar considerablemente si se toma el aceite, 
pero de nuevo, ¿Por qué causar aún más daño a su cuerpo enfermo? No tiene ningún sentido 
en absoluto. Mis mejores deseos, Jindrich  
 
“Un amigo me invitó a ver Huya de la Cura hace aproximadamente dos años y medio pensando 
que podría ayudar a mi psoriasis. Hicimos el aceite juntos‐esta fue la primera vez para ambos‐ 
en un plazo de tres semanas, mi placa de psoriasis se había ido. He estado haciendo el aceite e 
ingiriéndolo desde entonces. Si yo lo ingiero todos los días, y aplico el aceite tópicamente por 
la noche para los puntos individuales que aparecen al azar, la psoriasis está muy controlada y 
es casi invisible. Debido a esta experiencia, hice el salto y ahora poseo la primera licencia del 
estado de Marihuana Medicinal y de negocios en Colorado. Un año después de mi negocio, mi 
padre fue diagnosticado con un Melanoma en estadio 4‐este se había extendido a sus 
pulmones e hígado. Su oncólogo le dio de 3 a 12 meses y le dijo que estuviera preparado para 
los cuidados de un hospicio. Inmediatamente le puse en un régimen de RSO y cinco meses más 
tarde, su cáncer se ha ido. Ido. Lo más fácil del mundo! Gracias Rick, en la reintroducción de 
este medicamento increíble para el mundo! :)” Erica  
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“El aceite de cannabis cura el cáncer. Soy un paciente de cáncer de mama en estadio 3 y utilizo 
el aceite para curarme”. Adele  
 
“Nada de quimio, ni radiación... solo RSO y cambio de dieta... el RSO curó mi cáncer de 
estómago y sin usar nada de esa mierda...” Dale  
 
“Lo hice, se lo administré a mi hijo de 18 años... No hay señales de ningún tipo de cáncer 
ahora. Te debo un agradecimiento enorme Rick Simpson. Mi hijo fue diagnosticado en octubre 
con sarcoma sinovial después de eliminar un tumor antes de tener una biopsia... Me dijeron 
que el cáncer todavía estaría allí y que podría haberse extendido a sus pulmones debido al tipo 
de cáncer agresivo que es... Los resultados más recientes de las pruebas no pueden encontrar 
ningún rastro de ello pese a su desconcierto... el aceite de cannabis fue una de las muchas 
cosas que le puse casi inmediatamente después del diagnóstico”. Amanda  
 
“A un amigo mío le solían dar morfina para el dolor del tumor cerebral. La morfina por sí 
misma causó adicción, retirársela y volverle a darle sólo empeoró las cosas durante su uso. Sí 
el Cannabis fue la medicina que le proporcionó alivio para los síntomas de abstinencia, la 
depresión, el dolor y el cáncer en sí. Tu mensaje es lo que salvó a mi amigo”. Jasper  
 
“Estoy muy entusiasmado con el aceite. Este último mes fue la primera vez que había leído u 
oído hablar de él. Estoy fascinado... Sr. Simpson, muchos de nosotros te damos las gracias por 
la labor desinteresada y amorosa que has hecho por la humanidad entera. Tú entras en mi 
definición de Humanitario!!! He sido voluntaria en un hospicio desde 1998, he visto muchos 
sufrir y morir, incluso en mis brazos. Y pensar que gran parte de este sufrimiento se podría 
haber aliviado esto es literalmente alucinante...” Cindy  
 
‐ Sin duda es, sobre todo cuando se tiene en cuenta que toda la información sobre los 
“poderes curativos milagrosos” del aceite de Rick Simpson son ciertos. Correctamente 
producido y usado el aceite realmente puede curar el cáncer, la diabetes, y muchas más 
condiciones. Realmente puede ayudar con el dolor que la morfina no puede. Realmente 
rejuvenece el cuerpo y vuelven a crecer los músculos. La palabra alucinante no lo describe 
suficientemente, creo. JB  
 
“Dios mío. Acabo de recibir el testimonio de alguien a quien le estoy dando Lagrimas de Fénix 
que tenía y sí, me refiero a que “tenia” cáncer de riñón. Después de tomar el aceite durante 90 
días el estudio de PET más reciente muestra que los tumores se han ido... Esto es increíble. He 
visto a las lágrimas Phoenix curar a muchos ya que he estado trabajando con él. Gracias por 
ayudarme a ayudar a otros a sanar”. Gregg  
‐‐Felicitaciones y gracias por ayudar a los demás, Gregg. No hacer más exploraciones, sólo el 
aceite. Las exploraciones son cancerígenas, podrían hacer que el cáncer regresara y ¿Quién 
quiere eso? JB  
 
“Hola queridos y dulces Rick Simpson y Jindrich Bayer, espero que estéis bien y felices. 
Teniendo en cuenta las cantidades de correos electrónicos que os deben enviar que estoy 
seguro de que no os acordáis de mí, esto hace varios meses por lo que incluí nuestras 
correspondencias anteriores. Mamá está viva y muy saludable! Decir que estamos muy 
agradecidos es un eufemismo.  
En el momento del diagnóstico el 02 del 2012 (estadio 4 de un adenocarcinoma de páncreas 
con metástasis en hígado y pulmón) su pronóstico era de 3 a 6 meses con disminución severa 
prevista en la salud durante ese periodo de tiempo. En lugar de eso está viva, feliz y bien10 
meses después.  
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Sé que os oponéis a la quimio y nosotros también... Pero cuando me dijeron 3 meses tiré de 
TODO, incluyendo la quimioterapia junto con el inicio del RSO inmediatamente. Nos han dicho 
que nadie se queda tan saludable como lo está mamá con tanta quimioterapia gemcitabina 
que ella recibió. El RSO debe haberla mantenido sana durante ese tiempo.  
 
La quimio se paró hace 6 semanas cuando ella lo decidió ya que podía sentir los primeros 
daños de la quimioterapia. Ella ahora ha estado fuera de la quimioterapia durante 6 semanas y 
se siente muy bien.  
 
Desde su diagnóstico, en febrero de 2012, después de hacérselo, ha tomado un gramo RSO al 
día (unos 300 gramos en total hasta ahora).  
 
La última exploración realizada el lunes 17/12/12 mostró más la reducción del tumor 
incluyendo la documentación de que algunos de los tumores eran demasiado pequeños para 
ser visualizados a través de una tomografía computarizada. Fue una noticia increíble! Luego el 
martes tenemos los resultados de sus análisis de laboratorio. Después de recibir una noticia 
tan buena con la exploración nos quedamos impactados al escuchar los resultados de su 
prueba de marcadores tumorales (CA 19‐9) había aumentado de 285 hasta 2100 ¿Alguna vez 
has visto que esto suceda antes? ¿Tienes alguna explicación sobre por qué o cómo los 
marcadores aumentaron? ¿Cualquier idea en absoluto? ¿Alguna sugerencia? Esta cuestión 
salió de varios fabricantes de RSO, pero hasta ahora no hay una respuesta definitiva.  
Aquí están sus resultados CA19‐9 hasta la fecha. El nivel normal es MENOS DE 37 No hubo 
prueba de marcadores tumorales en el diagnóstico inicial realizado en febrero. 04/30/12... 
23568; 30/05/12... 5240; 18/06/12... 4458; 08/08/12... 538; 10/08/12... 285 (Última quimio fue 
29.10.12); 17/12/12... 2100. Cualquier entrada que pueda tener será atesorado por mi familia! 
Mucho amor, B” 
 
‐ Querida B, las tomografías computarizadas dan una dosis masiva de radiación y esto es lo que 
podría haberlo causado, además la quimioterapia era totalmente innecesaria.  
Deberías darle 180g de la mejor calidad de aceite y lo más rápido posible. No más tomografías 
computarizadas o cualquier otra tontería cancerígena, sólo el aceite y todo lo que ella pueda 
tomar. Tienes que deshacer el daño de la quimioterapia y la radiación primero y tomará un 
cierto tiempo, este es el trabajo más difícil para el aceite. Al igual que dar un antídoto mientras 
se bombea veneno en sus venas, no tiene ningún sentido en absoluto para mí. Mis mejores 
deseos, Jindrich Bayer  
 
“Se me acercó una mujer con cáncer de mama hace aproximadamente 4 semanas y me las 
arreglé para conseguir señalarle la dirección correcta. Ella tiene un tumor bastante 
significativo, (creo que ella podría tener más de uno.) Y es capaz de sentirlo. Han pasado sólo 3 
semanas desde que empezó el aceite y el tumor ya se está definitivamente ablandando. No 
está mal para 3 semanas! Me siento muy alentada por ella y sólo sé esta señora va a ser otra 
historia de éxito. Un amor”. Corrie  
 
“Mi papá tiene 89 años, tiene cáncer de piel en la cara. Tres veces lo he llevado al hospital para 
tener que quitárselo, lo cual le provoca infecciones por no hablar de las que contrae en el 
hogar de ancianos y esto es muy duro para él. He empezado con el aceite de cannabis hace un 
par de semanas. Algunos de ellos son del tamaño de mi dedo pulgar. Había 11 y ahora quedan 
4 uno del tamaño del dedo meñique. Ellos simplemente se mueren y se caen una vez la piel ha 
sanado. Estoy sorprendido como todas las enfermeras y el médico”. Steve  
 
“Sólo me gustaría decir que estoy muy feliz de anunciar que la exploración de mi suegro para 
su cáncer ha salido completamente limpia por segunda vez después de la primera que 
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mostraba manchas en los pulmones. Nosotros comenzamos a darle directamente el aceite 
después de la primera que mostró las manchas. El cannabis ha tomado sus pulmones y los ha 
limpiado! Le dijeron que necesitaba quimioterapia. Estábamos en contra de ella y le dimos el 
aceite en su lugar. El cannabis cura el cáncer!!! También he comenzado a darle aceite a mi 
pequeño pomeranian, porque tiene la tráquea colapsada e insuficiencia cardiaca congénita. Él 
no ha utilizado sus medicinas regulares desde el verano y no ha tosido apenas en absoluto por 
primera vez desde el verano (antes constantemente tosía e incluso usando los productos 
farmacéuticos dadas por el médico). Tiene más energía y está mucho mejor de lo que estaba 
cuando tomaba las medicinas”. Karen  
 
“También cura el Cáncer Cervical! No podía permitirme tratamientos (ni siquiera uno ...) y 
estuve un año sin ningún tipo de ayuda medicinal ... pero yo fumaba casi todos los días ... y 
luego un año más tarde en mi examen anual, el médico y las enfermeras quedamos 
impresionados ... no podían encontrar nada que no fuera una leve cicatriz en donde antes 
había el cáncer ... Estoy libre de cáncer al 100%... gracias a la marihuana ... no ... no médicos 
“medicina”... no tratamientos ... solo una hierba, pura y NATURAL ... Soy la prueba viviente ... 
Los médicos dijeron que debería haber tenido un cáncer de nivel 5 sin usar ningún tratamiento 
.. . pero sin embargo, se había ido ... sin la ayuda de ellos ... estaban tan impresionados que me 
enviaron al hospital estatal en LITTLE ROCK (UAMS) para realizar más pruebas ... y en UAMS no 
encontraron otra cosa que una ligera cicatrización... me dijeron que era un milagro ... Creo que 
fue sólo la marihuana ... Legalizadla ... para ayudar a la gente ... ¿No es eso lo que la 
humanidad tendría que hacer”? Monica 
 
“Estoy taaaan agradecido a David Triplett por poner su video... me encantó el video y fue una 
de las historias que me hizo probar el aceite de cannabis en un cáncer de piel un carcinoma de 
células basales en la frente... que ahora se ha ido! ... no dejes de difundir la verdad”! Dee  
 
“He usado el aceite de cannabis para tratar un carcinoma de células basales en mi cuello y la 
cara. UN ÉXITO. Este es un cáncer ideal para hacerle una investigación. Es claramente visible a 
simple vista, y cualquier cambio que se produce se ve fácilmente. He tratado de generar 
interés aquí en los EE.UU., pero los federales no tienen a nadie, y parece que todo el mundo 
tiene miedo a morirse por tocarlo. Mira lo que puedes hacer”. Joseph (Primer puesto en el 
CANNABIS CURA DEL CÁNCER! Facebook Grupo admined por Kane Slater, 7 de enero de 2010)  
 
“Tengo un bulto en mi muslo, esto solía ser difícil, era de casi 2 cm, ahora es menos de la mitad 
del tamaño y es más suave (4 semanas)”. Katri  
 
“Me acabo de enterar que estoy libre de cáncer después de estar con el aceite durante 5 
meses consecutivos!!” Mimi  
 
P. JB, ¿Tienes alguna información sobre sanación de unos tumores llamados 
“hemangioblastomas”? Sigo tus mensajes, así como los de otros. NUNCA he visto a un 
tratamiento de este tipo de tumor que no sea por extirpación. Tengo un montón de ellos. 
Graeme  
 
R. No en persona, ciertamente no he tenido la oportunidad de tratar a todos los diagnósticos 
conocidos por el hombre personalmente, pero a juzgar por lo que he leído sobre el tema, no 
veo ninguna razón por la que el aceite no debería ayudar. Por lo que yo sé, sólo pueden 
diagnosticarlo mediante tomografías computarizadas, y por mi forma de verlo todo el que 
toma una tomografía computarizada debería comer por lo menos 60 g de aceite después. Y si 
se comen esos 60g antes de la cirugía, en la mayoría de los casos estoy seguro que esta no será 
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necesaria debido a que los tumores no estarán allí. Así que sin duda yo le daría una 
oportunidad. Todos mis mejores deseos, JB  
 
“Los pruebas con placebos han hecho sanar a algunas personas y esto es motivo para descartar 
la medicina para siempre y estudiar el arte del placebo. Nunca deberías prestarte a hacer un 
estudio sobre el efecto placebo cuando ya se tiene una cura efectiva, tienes razón, estarías 
matando a la mitad de tus pacientes, enfermo y cruel”. Christopher  
 
‐ Sería realmente enfermo y cruel, y es por eso que yo personalmente no lo haré. Otros 
pueden, si lo desean, pero no lo haré. Quiero que el sistema médico empiece a utilizar el aceite 
como un placebo ‐ si prueban que lo que están utilizando es más seguro y más eficaz que el 
aceite (y más divertido / agradable para el paciente), entonces pueden seguir adelante y 
venderlo. Si no, entonces no. Es bastante simple y muy racional, creo. Y eso es lo que va a 
pasar en el futuro de todos modos, así que ¿Por qué esperar? JB  
 
“Nunca es demasiado tarde para aceptar el hecho de que el cannabis no es más que una 
medicina. Al mismo tiempo, nunca es demasiado tarde para empezar a utilizar el aceite como 
medicina, no importa como sea de grave tu enfermedad. Con el uso del aceite, por lo general 
hay una oportunidad para el paciente y el aceite les proporcionará la máxima calidad de vida 
hasta el final. Y eso es mucho también”. JB  
 
“Cuando los pacientes que han tomado quimioterapia comienzan a usar el aceite, lo primero 
que el aceite tiene que hacer es desintoxicar el cuerpo. Así que a veces hace falta unos 120‐
150g del aceite antes de que empiece a atacar el cáncer en sí. Realmente no es una buena idea 
tomar quimioterapia, sobre todo cuando es absolutamente innecesaria teniendo en cuenta 
que el sistema médico ha sabido que el cannabis es una cura para el cáncer durante decenas 
de años”. JB  
 
P. Pacientes con cáncer 'terminal' P.: ¿Puedes comenzar agresivamente con 1 gramo al día o 
tienes que hacerlo a la semana o así? ¿Consejos de experiencias?  
R. No, siempre se inicia con dosis pequeñas y más o menos se siguen las instrucciones. Por 
supuesto, si se tiene experiencia previa con el cannabis y sabes que no hay nada que temer, a 
veces se puede comenzar con una dosis más alta. Pero nunca se sabe cómo el paciente va a 
responder al aceite, además de por lo general es una combinación de varios medicamentos, 
por lo que es posible que desees tener cuidado y observar la presión arterial del paciente, etc 
La recomendación general es seguir las instrucciones, el menos formalmente ‐ sigue tu instinto 
y juicio y cuando el paciente no tiene “nada que perder”, yo no dudaría en darles una dosis 
alta cuando sea necesario (dolor agudo de espalda, etc.). Un gramo de aceite de muy alto 
grado puede obtener darle al usuario sin experiencia un colocón muy, muy fuerte. A veces 
inducir un coma con cáñamo es beneficioso, y estoy seguro de que tarde o temprano será 
utilizado de esa manera para la anestesia antes de la cirugía, pero ahora queremos ver a los 
pacientes permanecer en su zona de confort tanto como sea posible. Espero haberme 
explicado bien. Se puede encontrar más información en los libros de Rick. Mis mejores deseos, 
JB” 
 
“Corrie, mi amiga, que me ayudaste con ***. Le he estado dando la medicina para sus tumores 
neuroendocrinos. Él ha estado con la medicina durante 1 mes y están comenzando a disminuir. 
Era tan grande que estaba empujando su estómago, pero ahora reduciéndose hasta el punto 
de que puede comer de nuevo y su médico dijo que nunca había visto un tumor así reducirse 
de manera tan RÁPIDA. Se asustó y todo y la sangre volvió a estar normal, es otra forma 
IMPRESIONANTE de curarse. Y tú eres IMPRESIONANTE y Dios es grande”.  
 



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

93 

“Tengo un amigo que tiene cáncer de cerebro y yo tengo Cml. El aceite está funcionando para 
los dos!!! Mi amigo es la primera prueba que ven mis ojos de que este aceite es un milagro... 
Yo antes tenía mis dudas pero ya no! Toma el aceite, FUNCIONA”! Tyler  
 
“Me preguntaron el año pasado por el amigo de mi madre si yo podía hacerles aceite de 
cáñamo de alto grado para unos 6 meses para su mamá. Tenía cáncer de cuello. Yo le hice el 
aceite siguiendo los consejos de Youtube y luego lo envié a Rusia. Ella lo utilizó durante 6 
meses con resultados sorprendentes y pidió otra dosis para 6 meses más, envié otra carga 
hacia ella, y ahora 14 meses después ella está en buen estado de salud. Estás haciendo un 
trabajo increíble Rick. Gracias”. Gareth  
 
“Hola mi nombre es Alysa Erwin y tengo 16 años. En 2011 me diagnosticaron un astrocitoma 
anaplásico en estadio 3. Nosotros (mi familia y yo) tomamos la decisión de utilizar un 
concentrado de cannabis. La Universidad de Michigan nos dijo que no era probable que 
sobreviviera más de un par de años y el cáncer en sí era inoperable, ya que tenía una 
formación en araña. En enero pasado me fui para mi MRI regular en la Universidad de 
Michigan. Todos los tumores se han ido”.  
 
“Me diagnosticaron cáncer de nuevo. Por tercera vez. Estadio 4 en huesos e hígado 
proveniente de un cáncer de mama. Mi historia del cáncer comenzó hace casi 7 años, soy uno 
de las afortunadas que han sobrevivido a la cantidad de quimioterapia que ha sido sometido 
mi cuerpo, por no hablar de la radiación. Este tercer diagnóstico me había convencido de esto 
se ha acabado; Quise decir ¿¿Se sobrevive a este tipo de diagnóstico??  
 
Así que me fui en busca de milagros y me encontré con Rick Simpson. Estaba segura de que no 
era posible que este tipo estuviera diciendo la verdad, así que busqué más profundamente. 
Comencé a conectar con gente en Michigan y aprendí más sobre el aceite de Rick Simpson o 
aceite de cannabis y la gente estaba teniendo experiencias de supervivencia, remisión y 
curación!!  
En ese momento no tenía nada que perder, así que me acerqué y pedí ayuda. Empecé ingerir 
un gramo al día de mi medicina, trabajando lentamente con la dosificación. Descansando una 
gran parte del día, que es exactamente lo que mi cuerpo necesitaba para el combate. El único 
efecto secundario que he tenido fue la cantidad y calidad del sueño maravilloso que estaba 
recibiendo. Eso además de regularme la presión arterial y mi dolor está ahora bajo control.  
 
Hace menos de un año me diagnosticaron cáncer de huesos e hígado en estadio 4 con 
innumerables tumores (algunos simplemente los dejaron de contar), me dijeron que pusiera 
mis asuntos en orden. (Eso todavía me quita el aliento.) Un avance rápido hasta hoy y estoy a 
pulgadas de distancia de la remisión. Mi PET de semana pasada fue negativo... Negativo! 
Nunca he tenido uno de estos antes. Esto significa que no hay cáncer. La única razón por la que 
no estoy en remisión completa se debe a que hay un par de sombras en mis huesos en el 
análisis, pero estoy continuando mi tratamiento y muy pronto se habrán ido. Esto no es nada 
menos que un milagro, de innumerables tumores a un par de sombras que ni siquiera 
aparecen en un escáner PET.  
 
La gente puede decir que tenga cuidado con la palabra cura... Pero, quiero decir, que es lo que 
es. Yo estoy aquí y me estoy haciendo más saludable todos los días y John me ha ayudado a 
llegar hasta allí. Él me acogió cuando le llamé y le pedí ayuda. Él y su grupo se han tomado el 
tiempo para sentarse conmigo para asegurarse de que soy educada de la seriedad de este 
medicamento y el compromiso que se necesita por las diferentes partes para hacer esto 
posible. Para mí esto es un asunto de vida o muerte. Espero que todo el mundo se lo tome en 
serio! Vamos a depender de este medicamento durante el resto de nuestras vidas.  
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El Cannabis Club Michigan se ha hecho cargo de mis necesidades medicinales y mis 
necesidades educativas. Este es un grupo serio y necesitan apoyo serio, bendiciones para ti 
John Roberts, tus sacrificios me han salvado la vida. Por favor, ayudadles a ellos ahora, para 
que puedan seguir ayudando a tantas personas. Gracias!!” 
 
‐ Esta actualización fue publicada hace varios meses y ahora está en remisión completa. 
Michigan Cancerproject  
 
“Soy un hombre de 68 años de edad que vivía en lo que yo consideraba una vida normal y 
saludable, sin problemas importantes me vacunaba contra la gripe cada año y me hacia mis 
chequeos. Las funciones de mi cuerpo estaban bien y todo parecía estar bien hasta que me 
desperté una mañana con un dolor de estómago terrible. 
 
Pensando que era apendicitis o una hernia mi esposa me llevó a urgencias. Tuve una cirugía de 
emergencia alrededor de 2 horas más tarde, el 15 de agosto del 2012, tenía un tumor enorme 
en mi colon que fue removido junto con 14 ganglios linfáticos. Una semana más tarde, mis 
entrañas se abrieron y me envenenaron provocando una segunda cirugía.  
Comencé a sentirme mejor 4 días más tarde, me puse en pie y poco a poco conseguí recuperar 
la movilidad y entonces empecé a sangrar. Tuve la cirugía número 3 y un día más tarde tuve un 
leve ataque al corazón.  
 
Poco después de permanecer 33 días en la UCI‐ me dieron el alta y portando una bolsa de 
ostomía. La bolsa estuvo conmigo 8 meses y realizaron una cirugía de reversión la cual se 
realizó sin complicaciones. El cirujano dijo que el cáncer no se había extendido más allá de los 
nodos.  
 
Luego me enviaron a la Clínica del Cáncer y comenzaron a discutir la quimioterapia y la 
radiación como un “seguimiento”. Protocolo estándar dijeron. Una mierda dije yo! Nadie me 
irradiará mi cuerpo o me envenenará más con quimioterapia o radiación. El oncólogo de la 
Clínica del Cáncer no discutió y esbozó un seguimiento cada 3 meses durante un año, lo que 
supuso una tomografía computarizada y análisis de sangre.  
 
Busqué tal y como Indica Rick Simpson e hice el RSO. Siguiendo todas las instrucciones para el 
proceso de extracción y usando nafta solvente, puse el aceite terminado en jeringas y comencé 
a ingerirlo dos veces al día, una cantidad pequeña cada vez.  
 
Completé mi cuarto seguimiento en la Clínica del Cáncer y señalaron que la TC no muestra 
nada que pudiera Indicar presencia de cáncer. El análisis de sangre mostró un nivel de CEA en 
1,4, pero qué diablos, todo el mundo tiene consigo una célula cancerosa o dos. Ellos 
consideran que 5+ es para empezar a preocuparse. Ahora estoy preparando otro lote y lo 
ingeriré diariamente como medida preventiva.  
 
Para CUALQUIER persona que sufra de cáncer le sugiero que haga lo mismo. No tenemos nada 
que perder y mucho que ganar”. Gerry 
 
“Es demasiado tarde para salvar a alguien que está en estadio 4 y que está por la piel y los 
huesos y que apenas puede caminar debido a la perdida de fuerzas?” Tumble  
 
“Nunca es demasiado tarde. Muchos milagros se han visto con el uso de este aceite. Si no lo 
puedes salvar, lo menos que va a hacer es aliviar su sufrimiento y sin los efectos secundarios 
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horribles de los productos farmacéuticos. Ten en cuenta que si se comienza con dosis altas, 
tendrá muchas horas de sueño hasta que se desarrolle tolerancia. Es muy potente”. Nick  
 
“Soy una guerrera que ha tenido cáncer de mama en dos ocasiones. Me gustaría ser una 
prueba viviente de que el aceite trabaja para ayudar a salvar vidas”. Michelle  
 
“Yo también, libre de cáncer de tiroides!!” Michelle  
 
“Amanecer: Di lo que quieras de mí, deja de ser mi amigo, júzgame... Tu argumento no es 
válido! Esta es la última exploración para mi madre se va ha hacer jamás!!! EL CANNABIS MATA 
EL CÁNCER!  
Stacy: ¿En qué etapa estaba tu madre? Sé que ya lo posteaste, pero se me ha olvidado. Este es 
un informe fabuloso!!  
DAWN: Stacy, estaba en estadio 3, era un carcinoma de células pequeñas del pulmón. 5 
tumores con pequeñas metástasis en el sistema linfático superior.  
Debbie: Eso es tan fenomenal! Nunca he oído hablar de alguien que se ha curado de uno de 
células pequeñas, incluso usando todos los protocolos regulares. Esto es notable! No sólo 
salvaste la vida de tu madre, esto va a salvar otras vidas porque es la prueba de que el 
cannabis funciona. Muchas gracias por compartir esto!  
Amanecer: Debbie, ha hecho de todo, aceite de cannabis ‐ quimioterapia ‐ radiación PERO se 
curó antes de que le dieran el resto de quimioterapia y los tratamientos de radiación por lo 
que se negó a recibir el tratamiento restante y fue directa al aceite... Ella todavía lo toma y lo 
hará TODOS LOS DIAS durante el resto de su vida! 
Steve: dices que esto es lo más compatible con los cambios post‐radiación”. ¿Le dieron 
radioterapia?  
Amanecer: Steve, sí lo hizo pero ella nunca la terminó... El Dr. se derrumbó”!  
 
“Paciente: Linda V., Fecha de Servicio: 16/11/2013, Procedimiento: CT DE PECHO CON 
CONTRASTE. 
Se realizó una TC de tórax... Comparación con la Tc de tórax que se hizo antes del 08/07/13  
INDICACIÓN: Mujer de 64 años de edad con antecedentes de cáncer de pulmón...  
RESULTADOS: se incrementa el cambio intersticial y el engrosamiento septal interlobular... los 
cuales mejoraron en comparación con el examen anterior... No hay nódulos de tejido blando 
en el mediastino definidos o una adenopatía mediastinal demostrada. No hay evidencias 
definitivas de linfadenopatía axilar o de linfadenopatía Hillar. Aparte de los cambios post‐
radiación en la cara medial del lóbulo superior derecho, sin opacidades pulmonares 
parenquimatosas adicionales o nódulos pulmonares sospechosos. La tráquea y los bronquios 
principales están patentes. No hay derrame pleural. El tamaño del corazón es normal. No hay 
derrame pericárdico. Las porciones visualizados de la parte superior del abdomen son 
normales. No hay lucents agresivas o lesiones óseas escleróticas.  
 
IMPRESIÓN: Mejorar los cambios post‐radiación en el hillum derecho y la cara medial del 
lóbulo superior derecho. No hay evidencia definitiva de la enfermedad recurrente o residual”.  
“El aceite revirtió todo el daño por radiación y lo ha sanado... La Marihuana Medicinal me 
salvó y me mantiene lejos de las 5 empresas farmacéuticas. Perdí mi riñón derecho por la 
quimioterapia y esta empezó a dañarme la piel ... y en cuestión de minutos de consumir los 
aceites en una tintura que hago las convulsiones se detuvieron y desaparecieron durante 
meses ... Increíble y esa es sólo uno de los aceites que invirtieron el daño nervioso en los ojos 
causados por la quimioterapia y el cual me diagnosticaron de glaucoma, y en mi última visita 
hace sólo 6 meses no mostró signos de glaucoma en absoluto y mi visión es mejor que cuando 
me empecé a medicar...” Teresa  
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“Mi tía, con estadio 4 de un glioblastoma, pasó de la silla de ruedas a caminar después de sólo 
tres dosis! Su lado izquierdo estuvo paralizado durante más de un mes. Pero ahora está 
completamente funcional!! Estoy tan emocionada!” Nicolette  
 
“He trabajado en un colectivo y por muchos años he tenido cáncer de piel en el brazo 
izquierdo debido a que siempre saco el brazo mientras conduzco. Sé que nadie tiene que 
creerme pero empecé a poner aceite RSO todos los días y te juro que se ha ido. Tomó un par 
de meses, pero realmente se ha ido en donde ha estado durante años”. Randy  
 
“Esto ha cambiado mi vida después de ser diagnosticado con LMC (leucemia mieloide crónica) 
hace casi un año que visualicé el video Huya De la Cura que habla de cómo el aceite de 
cannabis cura a pacientes con cáncer terminal. Bueno, yo soy la prueba viviente de que eso es 
así. Ha cambiado mis niveles de cáncer. No me ha curado todavía, pero espero que algún día, 
pronto pueda decir que soy una sobreviviente, así que a menos que hayas caminado una milla 
en los zapatos de cualquier paciente con cáncer, no empieces a criticar algo de lo que no sabes 
nada”. Denise  
 
“Yo creo. Mi amigo fue diagnosticado con 3 tipos de cáncer. Le dieron 3 semanas de vida. Dos 
años más tarde, él está a menos de 1 y se siente bien”. Sandra  
 
“Mi hermano tenía linfoma, en estómago, con metástasis en su columna vertebral. Los 
medicamentos que le dieron lo mantuvieron despierto toda la noche y durante todas las 
noches y días y no llegó a dormir o comer durante semanas. Una píldora con un gramo de 
aceite y durmió durante 18 horas y comió como nunca. Una semana más tarde, él estaba el 
78% libre de cáncer. El médico estaba desconcertado. Nosotros no se lo decimos porque él 
estaba en un estado no médico pero el cannabis salvó su vida y la nuestra. Ahora, un año más 
tarde MI HERMANO A GANADO AL LIMFOMA! Nadie hace eso... sin cannabis”. Errl  
 
“Actualmente tengo estadio 4 de cáncer. Me han hecho una ablación y resección hepática, así 
como quimioterapia folfox. He utilizado los marcadores tumorales con el aceite y pasaron de 
1200 a 3. Todo el equipo médico diciendo NSD. No hay signos de enfermedad”. Jim  
 
“Me deshice de 5 de mis tumores utilizando aceite de cannabis... Fue interesante ver a los 
médicos enfrentarse cuando no pudieron encontrar los 5 tumores originales... ¿A dónde 
fueron? ¿Importa eso? Gracias aceite de cannabis”. Kelly  
 
“Tuve algo asquerosamente grande, hace tiempo. Me gustaría comer una gota un día. La 
persona que me lo dio me pidió que se lo devolviera. Terminó dándoselo a una mujer que iba 
desvaneciéndose de cáncer. No podía comer, beber, y realmente mucho menos vivir. Pesaba 
menos de 70 libras. Mi amigo le dio el aceite... ¡voilá! Ella empezó a comer, beber, y continuó 
su lucha... con éxito. Firme creyente de las propiedades curativas del cannabis”. Tara  
 
“Hoy he recibido el testimonio de un hombre al que le doné una gran cantidad. Él tenía un 
tumor canceroso en la garganta. Ha sido alimentado completamente con un tubo desde 
principios de abril de 2013 La esposa del hombre enfermo nos llamó a todos con lágrimas. 
Después de 4 semanas de tomar aceite 2 veces al día se ha ido. Desaparecido por completo... 
Ha comido alimentos sólidos... No hay nuevos tratamientos o medicamentos nuevos, sólo RSO. 
Comparte el conocimiento, salvar una vida”. Jared  
 
“Dean: Mi tía usó quimioterapia. Los mismos resultados. MUERTE.  



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

97 

Stephen: Siento tu pérdida. He visto poner aceite de cáñamo en el cáncer de piel de mi 
madrina. Creo que todavía se tiene que detectar a tiempo. Estoy seguro de que el cannabis 
ayudará”.  
 
“Me acabo de enterar de que mi hijo de 16 años de edad, paciente con linfoma no‐Hodgkins 
está LIMPIO! Los tumores se fueron, analíticas normales”. Janet  
 
“Recibimos una llamada de un enfermo terminal. Ella se ha estado tratando con RSO durante 
un par de meses. Cáncer intestinal. El Dr. Ted dijo que le quedaban meses de vida. Jindřich 
Bayer, estoy feliz de informar que en la última cita con el Dr. Le dio el mejor regalo de Navidad 
posible. Él le dijo, no puedo encontrar ningún tipo de cáncer, podrás vivir!!!! Es un regalo de 
Navidad. Gracias Jesús!!!! Nunca digas nunca...” Raymond  
 
“He tenido a dos amigos que sobrevivieron al cáncer por hacer el famoso aceite de Simpson! 
Uno tenía cáncer de pulmón y le dieron 6 meses de vida, el lleva vivo ahora hace más de 7 
años y la otra ha pasado por el cáncer en dos ocasiones, la última fue por cáncer de ovarios y 
estoy encantado de decir que desde hace 2 semanas, no más cáncer! Las dos veces utilizó el 
aceite de cannabis”! Vicki‐Jane  
 
“He estado siguiendo la página de Rick alrededor de un año, desde que mi mamá tuvo su 
diagnóstico de cáncer de pulmón de células pequeñas. Ella fue diagnosticada en marzo del año 
pasado y poco después comenzó con la quimioterapia. Soportó la quimio y radioterapia en el 
pecho durante el verano y se puso muy enferma ya que la radio le quemó la garganta haciendo 
que no pudiera tragar / comer etc. fue hospitalizada por cerca de dos meses. Ella entonces 
tuvo algo de radiación cerebral (preventivo, bleh: /) todo este tiempo estuvimos investigando 
a lo grande y habíamos comenzado nuestro camino para conseguir todo el conjunto para 
producir nuestro propio aceite a partir de cero. Hemos logrado hacerlo‐guay! 
  
Así que después de sus dos primeros días con la radiación en el cerebro se puso muy muy 
enferma de ella por lo que tomamos la decisión de que empezara con el aceite (Octubre). 
Desde la primera dosis, nunca miró hacia atrás!!!! Ella navegó a con el resto de sus radiaciones 
cerebrales y asombró a los médicos ya que no tenía migrañas o vómitos severos o pérdida de 
memoria, etc, etc! Ella estaba volando!  
 
Así que después de su chequeo en octubre mostró una gran reducción en el tumor del pulmón, 
pero todavía estaba allí. Querían verla de nuevo en enero para decidir los próximos pasos. Así 
que siguió adelante en noviembre y diciembre para administrar solamente el aceite y ningún 
otro tratamiento. Ella tuvo un pequeño contratiempo en Navidad con depresión v y vómitos 
durante dos semanas pero la pusimos de nuevo con sus batidos veganos y hierba de trigo y ella 
realmente se animó y se vio brillante. Su gran chequeo después de sus últimas exploraciones 
fue ayer y adivináis qué... Mi mamá está libre de cáncer!!!! Ha desaparecido!!!! ¡Qué 
sorprendente que es!!!!” A través de Janet  
 
“Hace cerca de 6 meses mi madre fue diagnosticada con cáncer terminal de melanoma 
metastásico con 6 tumores en ambos pulmones. Los médicos nos dijeron que la quimioterapia 
y la radiación no harían nada y dijo que tenían un nuevo tratamiento que con el cual habían 
tenido éxito en detener el crecimiento de tumores y tal vez expandirían su vida por un par de 
años más. Empezamos el nuevo tratamiento y los efectos secundarios eran horribles, así que 
paramos. Aproximadamente una semana más tarde, un amigo mío mencionó tu documental 
en Youtube, Huya De La Cura.  
Después de verlo lo decidí ¿Qué daño podía hacer por probar? Oye, si no funciona ella se va a 
morir de todos modos. En resumen mi mamá ha estado ingiriendo el aceite durante unos 3 



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

98 

meses y tuvo exploraciones hace 2 días y 5 de los 6 tumores han desaparecido por completo y 
la el último tiene la mitad del tamaño de antes. 
 
No puedo expresar con palabras la gratitud que tengo por tu información y salvar la vida de mi 
madre. Es horrible pensar en todas las personas y niños en el mundo que sufren y mueren 
cuando una simple planta puede arreglar todo esto. Ahora estoy decidido a difundir la palabra 
y tal vez cultive algo y haga aceite para las personas que conozco que necesitan ayuda. Gracias 
de nuevo y buena suerte en el futuro con todo”. A través de Janet  
 
“Cáncer de ovarios, 5.5” tumor, 90 días de vida, se extendió al estómago... se ingirió 90 gramos 
en 38 días. No más cáncer. Tengo toda la documentación necesaria que os lo creáis, pero aún 
así la gente no lo hace! Dios te bendiga San Simpson por ayudarnos a mantener a nuestra 
mamá!!!” Larry  
 
“Amigos tengo algunas noticias bastante impresionantes. Una de mi gente me dijo de 
contarlo... Un tubo de aceite para un amigo que tenía un tumor masivo envuelto alrededor de 
su arteria carótida. Él simplemente lo ignoró, se dejo el pelo largo para ocultarlo, ya que se 
hizo más y más grande. Su hermano, que era médico, se quedó desorientado cuando el 
paciente se negó a recibir quimio / radioterapia. No se podía ignorar por más tiempo, hace 2 
días lo llevaron a la sala de operaciones para lo que iba a ser una cirugía masiva. Varios 
especialistas / cirujanos estuvieron presentes, ya que esta cirugía era altamente peligrosa, 
larga y complicada. Ellos tratarían de eliminar la mayor cantidad posible del tumor teniendo 
que tomar una vena de la pierna y trasplantársela a su cuello. Abrieron su cuello, y listo el 
tumor estaba completamente encapsulado y separado de la carótida. Ellos literalmente lo 
cogieron y le echaron un vistazo! Los médicos están atónitos y quieren un informe detallado 
de todo lo que hacía. No va a ser una lista larga, gente. Solo jugos y UN tubo de aceite”. Corrie  
 
“El aceite es increíble!! Una amiga mía tenía quistes ováricos... ella tuvo una cirugía para 
extirpar uno y un mes más tarde estaba de vuelta y sólo para descubrir que ella tenía más! 
Pasó un mes y se duplicó en tamaño y le dijeron que si volvía a pasar le harían una cirugía de 
emergencia! Su tío le hizo un poco de aceite... ella lo tomó por 3 semanas... para su asombro 
cuando ella fue a su siguiente ecografía casi había desaparecido!!!” Jolie  
 
“Hoy hace un año alguien muy cercano a mí me dijo que tenía cáncer terminal. Le dijeron que 
le quedaban 8 meses de vida. A los 5 días le di un poco de aceite de cannabis para que ingiriera 
el tamaño de medio grano de arroz de aceite. Al cabo de 6 semanas hubo una reducción en el 
tamaño de su tumor y no había ninguna señal de que se estuviera propagando tal y como le 
dijeron que pasaría.  
 
Estoy feliz de decir que el tumor era del tamaño de una toronja grande y hoy en día tiene el 
tamaño de una bellota. El aceite de cannabis le ha salvado la vida. Él seguirá comiendo el 
aceite hasta que se haya ido. No sólo ha curado su cáncer terminal, sino que también ha 
tenido un efecto asombroso en su salud. Él era pre‐diabético y obeso y ahora tiene un peso 
perfecto y se siente más feliz que nunca!  
 
Animo a todos a mirar la terapia del aceite de cannabis. Por favor, mirad ‐> RICK SIMPSON 
“HUYA DE LA CURA” Video en Youtube... Esto podría salvar tu vida o la alguien que conoces. 
Dales el don de la vida!” José  
 
Evidencias  
“El Aceite De Rick Simpson tiene credibilidad científica absoluta si te molestas en leer la 
literatura científica”. Robert Melamede, también conocido como Dr. Bob  
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“La inhibición de la vía de supervivencia celular conduce a la mala desfosforilación, y 
translocación de esta proteína Bcl‐2 en la mitocondria, y posteriormente a la apoptosis.” 
Ummmm, ¿¿¿En términos laicos, por favor???” Chance  
‐ Eso se traduce en: “El cannabis mata a las células cancerosas,” Chance. JB  
 
P. ¿Por qué debo esperar a que los médicos apoyen la afirmación de que el cannabis cura el 
cáncer?  
R: Bueno, porque cura el cáncer y eso es todo lo que hay que hacer. THC provoca la apoptosis, 
y modo sorprendente este provoca apoptosis en todos los tipos de cáncer. ¿Por qué? Bueno, 
porque el aceite descarboxilado se mete en todas las células del cuerpo de alguna manera si se 
ingiere en las cantidades adecuadas. El sistema endocannabinoide regula el sistema 
inmunológico, por lo que cuando consigues que el sistema inmunológico funcione bien, se 
puede luchar contra el cáncer, también. No hay mucho más que esto, en realidad, es muy 
ofensivamente simple.  
 
El aceite de alto grado producido correctamente es la mejor oportunidad que el paciente tiene 
(tal vez se requeriría cirugía en algunos casos potencialmente mortales). Y si sabes de una 
opción de tratamiento que sea más segura, más eficaz y más divertida para el paciente que el 
aceite, bien, no lo decís. No hay ninguna.  
 
Mira lo que dicen Mechoulam y Pacher: “La inflamación / lesión tisular provoca elevaciones 
rápidas en los niveles locales de endocannabinoides, que a su vez regulan las respuestas de 
señalización en las células del sistema inmune y otras modulando sus funciones críticas. Los 
cambios en los niveles de endocannabinoides y / o expresiones del receptor CB2 han sido 
reportados en casi todas las enfermedades que afectan a los seres humanos, que van desde las 
cardiovasculares, gastrointestinales, hígado, riñón, neurodegenerativas, psiquiátricas, huesos, 
piel, autoinmune, trastornos pulmonares al dolor y el cáncer, y la modulación de CB2 la 
actividad del receptor tiene un enorme potencial terapéutico en estas patologías”. 
 
Y ¿cómo hace todo esto? Bueno, con el aceite. Te equilibra los niveles o los pone en un alerta, 
cuando sea necesario. El aceite se puede ingerir, usarlo en forma tópica, vaporizarlo, y usarlo 
en supositorios, y entre estos cuatro métodos, se puede encontrar una manera de ayudar a 
cada uno de los pacientes en este planeta. En el futuro, los médicos inyectarán aceite en los 
tumores y de esa forma se encogerán en un tiempo récord (no se recomienda hacerlo en 
casa).  
 
¿Y por qué sugiero cánceres de piel (o úlceras diabéticas o quemaduras)? Bueno, porque así se 
puede ver lo que allí está sucediendo y por lo general no se necesita mucho tiempo para 
curarse con el aceite, un máximo de unas semanas en la mayoría de los casos. Después, 
simplemente te das cuenta de que lo mismo que sucede después de una aplicación tópica en 
la piel ocurre dentro de tu cuerpo cuando ingieres el aceite. Una vez más, ofensivamente 
simple, pero eso al final es una explicación muy precisa. Y luego volved a lo que Mechoulam 
escribió: “Los cambios en los niveles de endocannabinoides y / o expresiones de los receptores 
CB2 se han reportado en casi todas las enfermedades que afectan a los seres humanos, que 
van desde cardiovasculares, gastrointestinales, hígado, riñón, neurodegenerativas, 
psiquiátricas, huesos, piel, del sistema inmunológico, trastornos pulmonares al dolor y el 
cáncer, y la modulación de la actividad del receptor CB2 tiene un enorme potencial terapéutico 
en estas patologías”.  
 
Sabiendo todo eso, voy a ir a modular la actividad de mi receptor CB2 de inmediato. JB  
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“Me he curado de cáncer... cerebral estadio 4... Simplemente genial”. Crystal  
 
“Decir que cura el cáncer es bastante peligroso sobreestimación ilusoria desde un punto de 
vista válida esto merece más investigación. Pero no, no, no. El cannabis no cura el cáncer. No 
hay ninguna cura definitiva y verdadera cura para el cáncer en este momento, y sólo una serie 
de esfuerzos médicos, alimenticios y psicológicos pueden ayudar a reducir el riesgo de muerte 
por cáncer. El cannabis no cura el cáncer, y los pacientes deben saber esto”. Davide  
 
“RSO mata el cáncer, compañero... Fumado no, pero sí el RSO”. Kevin  
“Quieres ayudarme, por favor compañero...?” Jeff  
“En primer lugar, “cáncer” es cualquier cosa, desde un quiste a un neuroblastoma, por lo que 
“curar el cáncer” es genérico, ilusorio, no específico. Entonces, el cannabis tiene un efecto muy 
bueno en la duplicación celular, lo que sin duda ayuda, pero no cura sistemáticamente 
tumores. Una vez más, cada tipo de cáncer es diferente y el cannabis ha mostrado una 
respuesta de alguna manera positiva en los cánceres de mama, que son un tipo de carcinoma, 
los cuales también son efectivamente tratados por la medicina convencional. Dicho esto, estoy 
TOTALMENTE a favor de la legalización del cannabis, pero a pesar de que estoy muy abierto a 
las terapias alternativas me siento en desacuerdo con esta afirmación tan pomposa”. Davide  
“Jindřich Bayer, ayuda, por favor!!!” Kevin  
“Decir que el cannabis muestra una respuesta positiva en la lucha contra ciertos tipos de 
tumores es un reclamo que puedo aceptar”. Davide  
‐ Davide, acepta lo que quieras, eso está bien conmigo. Sí, hay muy pocos datos disponibles 
sobre el aceite de Rick Simpson, pero eso es sólo debido a la corrupción del sistema médico y 
sus amos adinerados. Esto va a cambiar muy pronto, cuando Colorado y Washington 
comiencen a suministrar sus datos. Además, Israel y los Países Bajos están comenzando a 
probar el aceite ahora, la República Checa probablemente se unirá muy pronto.  
Por lo que sabemos, y desde nuestra experiencia práctica con miles de pacientes, el aceite 
parece que funciona en todos los tipos de cáncer mucho mejor que cualquier cosa que se 
suministra en la actualidad por el sistema médico. Si quieres una prueba, haz un poco de 
aceite y encuentra a alguien con cáncer de piel y mira lo que sucede cuando se aplica el aceite 
al mismo. Mis mejores deseos, JB  
 
“Hazlo tú mismo, pedimos a Rick donde podíamos conseguirlo y después de un tiempo nos 
dimos cuenta, ya que vivimos muy lejos de América y que no podemos viajar a ningún sitio 
para conseguirlo debido a las limitaciones financieras, sólo visualizamos el video como 100 
veces, prácticamente lo memorizamos, encontramos cannabis de un proveedor local, 
compramos la arrocera eléctrica, el alcohol, incluso un termómetro para estar seguro de la 
temperatura. Fue más fácil de lo que pensamos, LO HICIMOS NOSOTROS MISMOS, mi novio lo 
ha estado tomando durante 4 días... Vamos a esperar y a ver. Hemos leído revistas médicas y 
visto muchos documentales, todos los resultados son los mismos (los ensayos clínicos 
realizados en UCLA, Harvard...) ‐ el aceite mata las células cancerosas! Así que decidimos 
hacerlo porque después de todo nunca puedes dejar de probarlo!” Ioanna  
 
“Los mismos placebos han hecho sanar algunas personas es motivo para descartar la medicina 
para siempre y estudiar el arte de placebo. Después de haber dicho que nunca hacer un 
estudio placebo cuando se tiene una cura efectiva, tienes razón, que estaría matando la mitad 
de sus pacientes, enfermizo y cruel”. Christopher  
 
‐ Sería realmente enfermizo y cruel, Christopher, y es por eso que yo personalmente no lo 
haré. Otros pueden, si lo desean, pero yo no lo haré. Quiero que el sistema médico para 
empezar utilice el aceite como placebo ‐ si prueban que algo es más seguro y más eficaz que el 
aceite (y más divertido / agradable para el paciente), entonces pueden seguir adelante y 



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

101 

venderlo. Si no, entonces no. Es bastante simple y muy racional, creo. Y eso es lo que va a 
pasar en el futuro de todos modos, así que ¿por qué esperar? JB  
 
“Hey Kim, te reto a PROBAR que el cannabis usado como medicina para salvar vidas no es 
tóxico “es retórica”. Buena suerte con eso. YO SOLIA HABLAR como lo haces tú. Entonces 
decidí investigarlo todo acerca de esta “retórica”, porque esto tenía que ser MIERDA... estaba 
muy equivocado. Quiero decir totalmente equivocado. No se pueden negar los FERREOS 
HECHOS 100% científicos. No tenía que haberlo hecho y no lo haré más. Los hechos son los 
hechos, y esto es un hecho, Kim. La AMA & la Big Pharma son unos criminales. A sabiendas han 
permitido este maravilloso regalo de Dios sea demonizado y mintió acerca de su BENEFICIO 
PURO! Han permitido que los miembros de tu familia sufran y mueran, Kim. Si piensas que 
estos Petroquímicos que trafican son Medicina, piénsatelo de nuevo. ¿Quieres descubrir un 
poco de “retórica”, ve a hablar con tu doctor, a hablar con la Sociedad Americana del Cáncer, 
id a hablar con los fabricantes de píldoras venenosas. Tenedlo en cuenta, Kim, ELLOS CUENTAN 
QUE CADA PILDORA ES “segura” y no lo es! Encontradme una que no sea toxica, sólo una! Sin 
embargo, aquí tenemos un vegetal no tóxico que produce la medicina más poderosa de la 
tierra que ha sido PROBADA PARA CURAR LA ENFERMEDAD y nuestros “profesionales de la 
salud” y Gobierno nos han negado este salvavidas vegetal, lo que provoca sufrimiento y 
muerte, y te envían a la cárcel por hacer las cosas aún más seguras para la sociedad... ¿Quieres 
hablar sobre la “RETORICA”??? Espero que este post te abra los ojos a la verdad. Si no, RIP 
Kim, no hay esperanza para ti y los de tu tipo, tienes “deficiencias clínicas de 
endocannabinoides”. Búscalo, es la verdad”. Dan  
 
“Mi esposo tiene razón. Tengo 4 exploraciones PET que lo prueban. Cuando fui a saco con el 
aceite mis tumores se iban como locos. Cuando tuve que reducir mi dosis, estos son más 
estables en la contracción. Tengo evidencias visibles de que esto funciona”. Maria  
 
“Suena como una broma para hacer dinero. ¿Realmente crees que la ley va a dejarme cultivar 
cáñamo para hacer un poco de aceite? En serio. Tengo leucemia y no me creo una palabra de 
lo que dices. Eres un maldito estafador orando a los enfermos deberías estar encarcelado. Si 
estás tan seguro de que esto funciona, a continuación, haz algunos ensayos clínicos reales. Un 
montón de países te permitiría hacerlos, no utilices la excusa de los lameculos de la FDA!” 
Steven  
‐ Steven, tan pronto consigas el aceite mejor para ti. No me eches la culpa de la falta de 
estudios científicos sobre el aceite, de verdad. Si el sistema médico realmente hiciera lo que 
realmente se supone que deben hacer, con solamente estos ochenta testimonios habrían sido 
suficientes para llevar a cabo todas esas decenas o cientos de miles de estudios que deberán 
llevarse a cabo.  
 
Rick y yo realmente no podemos permitirnos el lujo de llevar a cabo todos esos estudios, va 
mucho más allá de nuestro presupuesto, además de que no podemos conducir legalmente y la 
forma en que quisiéramos llevarlos a cabo, por lo que realmente depende de los demás para 
hacer su trabajo ahora. Por lo que yo sé, hay estados donde se permite la marihuana 
medicinal, no sé por qué no se llevan a cabo un estudio todavía. Por ejemplo en el cáncer de 
piel, que se llevaría a cabo una en unos pocos meses, con el uso tópico solamente del aceite. 
Pero no parece que ocurra, o no sé nada acerca de este tipo de estudios.  
 
Pero hay evidencias científicas para respaldar todo lo que estamos diciendo, simplemente haz 
tu propia investigación, comprueba el PubMed y saca tu propia conclusión.  
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Espero que satisfaga tus necesidades científicas y espero que obtengas el aceite antes de que 
tus médicos tengan la oportunidad de matarte con su veneno químico, los cuales no estarían 
permitidos si hubiesen hecho los pertinentes estudios médicos y éticos. JB  
 
“Los investigadores concluyeron: “Los datos presentados en este documento son los primero 
en los cuales somos conscientes de demostrar el papel fundamental del CB1 (cannabinoides), 
los receptores y los endocannabinoides en la etiología del trastorno de estrés postraumático 
en los seres humanos. Como tales, proporcionan una base sobre la cual desarrollar y validar los 
biomarcadores informativos de vulnerabilidad TEPT, así como para guiar el desarrollo racional 
de la próxima generación de tratamientos basados en la evidencia para el trastorno de estrés 
postraumático”.  
 
Pero no esperes que los funcionarios federales ayuden a impulsar este proceso. En 2011 los 
administradores federales bloquearon las investigadores de la Universidad de Arizona en 
Phoenix para la realización de un ensayo clínico controlado con placebo, aprobado por la FDA 
para evaluar el uso del cannabis en 50 pacientes con trastorno de estrés postraumático.  
 
¿Integridad científica? No cuando se trata de marihuana. No por un largo tiempo”.  
‐ Por favor, no nos culpéis por la falta de estudios médicos sobre el aceite de cannabis. Cuanto 
más pronto te des cuenta mejor, hay un grupo de personas que realmente controlan este 
mundo y que simplemente no van a hacer nada para demorar la reaparición de cannabis mejor 
para ti. Esto no quiere decir que no vayamos a impulsar el cannabis, sólo significa que va a 
tomar más tiempo de lo necesario o esperado. JB  
 
“Soy un firme creyente del aceite. El hijo de mi marido tenía leucemia, los médicos le dieron 4 
meses. Vivió durante 2,5 AÑOS todo debido a que el aceite lo ingirió en puré de manzana. 
Gracias Rick Simpson!!! Que Dios te bendiga”. Terri  
 
“4 días sin para conseguir un nuevo trabajo. Sin efectos secundarios, sin mal humor! Ahí está 
tu investigación, lol. Corre la voz! Necesitamos esto. Se lo debemos a la humanidad para hacer 
del mundo un lugar mejor. Este es el comienzo :)” Christina  
 
“En abril pasado, después de estar 5 años libre de cáncer de mama, me lo diagnosticaron de 
nuevo. Esta vez fue estadio 4, terminal con metástasis en la columna vertebral, las costillas, los 
ganglios linfáticos, el esternón y el pecho. Básicamente me estaban ofrecieron cuidados 
paliativos y dijeron que iban a tratar de mantenerme sin demasiado dolor... para ir a casa y 
arreglar mis asuntos. Yo estaba con un montón de dolor, y a cada momento me recetaban más 
y más analgésicos tóxicos con efectos secundarios muy desagradables, (Percocet, 
hidromorfona y dexymethasone). Yo no podía funcionar en ellos. 
 
Mi marido comenzó a leer estas cosas por Internet y lo hizo, era bastante escéptica, pero 
pensé que literalmente no tenía nada que perder por intentarlo. Masticar una muy pequeña 
cantidad de White Window 3 veces al día. La semana pasada recibí la noticia de que mis 
metástasis en los huesos han desaparecido por completo. Hoy me dijeron que la RM muestra 
una importante reducción de los tumores de las partes blandas. No soy tan escéptica ahora y 
me siento bien, sin dolor”. Julia  
 
“Cura el cáncer, yo soy la prueba viviente. Estadio 4 con metástasis en huesos e hígado con 
innumerables tumores, utilicé el aceite y ahora estoy libre de cáncer”. Laura  
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“Hola Jindrich, ayer terminé de leer el libro de Rick. Que grande! Honestamente yo no necesito 
más pruebas sobre el poder verdaderamente mágico del aceite! He hecho también algunos 
experimentos y cada día descubro algo nuevo que este medicamento puede hacer! Increíble!  
Lamentablemente a pesar de que estoy convencido e incluso mi novia está convencida todavía 
su madre no ha sido capaz de dejarse ir por completo... y todavía no está segura de si dejar la 
quimioterapia de mierda...  
Estoy constantemente tratando de llevar a cabo buenas argumentaciones, pero no puedo 
decidir por ella! Ella es la que tiene cáncer y es la única que puede decidir qué hacer con su 
vida.  
Yo sé que de todos modos al final ella va a curarse, porque le daremos tanto aceite que será 
imposible que ella muera. Pero todavía creo que es tan estúpido y tan peligroso jugar con 
estos malditos productos químicos, sobre todo cuando se tiene acceso a la medicina natural 
que ya ha demostrado curar el cáncer!  
 
Leí acerca de tu experiencia con el cáncer y el sistema médico... siento mucho tu pérdida... y 
ahora entiendo mejor tu ya tradicional actitud hacia la llamada “medicina”! Luigi  
 
‐ Hola Luigi, gracias por tus amables palabras sobre el libro y es una lástima que tengas que 
pasar por esto. El tratamiento que ella elija es de su elección, pero yo no me acercaría a la 
quimioterapia – Léele la historia de mi mamá, tal vez así comprenda que tomar veneno nunca 
es una buena idea, especialmente cuando no está justificada ni es necesaria. Sus posibilidades 
de supervivencia a la quimioterapia pueden mejorar considerablemente si se toma el aceite, 
pero de nuevo, ¿por qué causar aún más daño a su cuerpo enfermo? No tiene ningún sentido 
en absoluto. Mis mejores deseos, Jindrich  
 
“Esta es la batalla que muchas buenas personas tienen que lidiar con un doctor ignorante que 
piensa que él / ella sin saber que tiene que avanzar con la nueva información y evolucionar 
junto con el cannabis, sus cannabinoides y su capacidad para destruir el cáncer sin dañar al 
paciente. Cómo de insana es nuestra perspectiva para pedir veneno en lugar de algo seguro, 
¿Por qué? ¿Es la ignorancia o están huyendo?  
 
He visitado al médico una vez en 5 años desde que me enteré de este aceite para mi IBS y era 
algo que no podía hacerlo yo mismo. Un meñique dislocado y usando el aceite nunca se 
infectó, retiraron los puntos de sutura sin sufrimiento y cada vez que lo aplicaba, el dolor se 
desvanecía al instante a causa de desinflamar la zona. Se curó completamente en 2 1/2 a 3 
meses en lugar de fisioterapia y cerca de 9 meses a un año para la curación. Lo he visto con mis 
propios ojos, una y otra vez y nadie puede quitarme eso”. Covey  
 
“Los médicos no son científicos ni practican la ciencia. Si lo hicieran, estarían exigiendo que el 
gobierno les permitiera el acceso a la marihuana. La razón es que ahora es una parte probada 
del cuerpo, el sistema endocannabinoide, este ha sido completamente ignorado por la 
sociedad médica americana. Mientras que otros países están haciendo más y más 
investigación sobre la marihuana y específicamente el tratamiento del cáncer, el 
establecimiento médico estadounidense está dirigido por las grandes farmacéuticas, grandes 
aseguradoras, y grandes capitales. Los médicos han dado el control sobre su oficio a los que no 
son médicos y a los políticos basándose en el miedo. Pasarán años tratando de encontrar 
alternativas bajo el control de los abogados por las patentes, mientras amenaza a curas 
potenciales.  
 
Si la marihuana estuviera escondida en alguna selva profunda, controlada por una tribu 
analfabeta, la Big Pharma sería la primera en controlar su producción, patentar sus 64 
diferentes compuestos cannabinoides, a continuación, dar la vuelta a los médicos para 
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“prescribirla”. Pero la tribu más grande en los EE.UU. ya está empezando a gritar la verdad. 
Lástima para Big Pharma porque esta tribu no está en venta”. Bryan  
 
“Esa evidencia está con nosotros. Y nosotros la estamos compartiendo. El grupo médico [ya no 
será tratado con respeto] son traficantes de drogas, que trabajan por los incentivos que les 
entregan. Están retorciéndose en sus billeteras. Ellos son conscientes de lo que está pasando y 
su compañero de juegos la FDA está con ellos. No es diferente de cualquier forma de tiranía 
que nos hayamos encontrado anteriormente solo que esta es domestica. Estamos haciendo 
esto a nosotros mismos. Hay una cura para el cáncer, no hay cura para la dirección en que la 
MEDICINA nos está conduciendo a menos que votemos con nuestros bolsillos y nuestros 
votos”! Thielman  
 
“He visto a familiares, amigos, en decadencia y muriendo rápidamente después de verse 
obligados a gastarse decenas de miles de dólares para ser asesinados lentamente cuando la 
cura crece nada más sacarla de la Madre Tierra. Vamos, despierta y huele la mierda. No caigas 
en estereotipos y haz algunas investigaciones REALES”. Amy  
 
“Yo sé que prefiero tener RSO que quimioterapia / rad... Es curioso cómo algunas personas 
pueden llamar al RSO cuando los efectos secundarios de todo lo demás les pueden dejar con 
muy poca calidad de vida”. Kerry  
 
“Tiene que ser fácil de obtener. Tiene que estar disponible “Cuanto más leo, más fascinada 
estoy”. Shelley  
 
“Todos los cánceres son células no reguladas. La célula sólo necesita ser regulada. Si tu cuerpo 
no puede regular las células cancerosas y luego las células cancerosas tienen receptores CB 
rotos / dañados. Cuando un fito‐cannabinoide (fito = planta basada) entra en contacto con una 
célula no regulada, puede dar una señal a la célula cancerosa a través de varias puertas de 
enlace que sólo hacen los receptores CB 1/2. Así es como un fito‐cannabinoide tiene éxito 
donde falla un cannabinoide endógeno.  
 
He aquí algunas notas sobre el proceso de cómo los cannabinoides regulan las células 
cancerosas:  
Cáncer  
1) El cáncer es una célula no regulada.  
2) la inducción de apoptosis regula la célula cancerosa.  
3) Los cannabinoides inducen la apoptosis en las células.  
El cáncer se define como “un grupo amplio de diversas enfermedades, todas relacionadas con 
el crecimiento celular descontrolado.” Https://en.wikipedia.org/wiki/Cancer  
P: ¿Cómo regula las células? R: A través de la apoptosis. Apoptosis: 
http://en.wikipedia.org/wiki/Apoptosis#Process  
“Apoptosis (pron .: / �æpətoʊsɪs / también pron .: / �eɪpɔːptoʊsɪs /) [2] [3] es el proceso 
de la muerte celular programada (PCD) que puede ocurrir en los organismos multicelulares. [4] 
Los acontecimientos bioquímicos llevan a los cambios celulares característicos (morfología) y la 
muerte”. 
“El proceso de la apoptosis está controlado por una amplia gama de señales de las células, lo 
que puede originar ya sea extracelularmente (inductores extrínsecos) o intracelularmente 
(inductores intrínsecas). Las señales extracelulares pueden incluir toxinas, [13] hormonas, 
factores de crecimiento, óxido nítrico [14] o citoquinas, que o bien debe cruzar la membrana 
plasmática o transducir para efectuar una respuesta. Estas señales pueden positivas (es decir, 
el gatillo) o negativas (es decir, reprimir, inhibir, o amortiguar) afecta a la apoptosis.” 
¿Cómo hacemos para que una célula cancerosa produzca apoptosis?  
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Necesitamos cannabinoides / endocannabinoides para señalar a receptores cannabinoides 
(CB1R, CB2R) para inducir la apoptosis (desde hace tiempo se sospecha que hay más de 2 
receptores):  
 
¿Qué es una CBR? (Receptor Cannabinoide):  
“Los receptores cannabinoides son activados por tres grandes grupos ligados, los 
endocannabinoides (producidas por el cuerpo de los mamíferos), los cannabinoides de la 
planta (como el THC, producido por la planta de cannabis) y cannabinoides sintéticos (como el 
HU‐210). Todos los endocannabinoides y los cannabinoides de la planta son liposolubles, es 
decir solubles en grasa, compuestos”.  
 
¿Puede una señal de cannabinoides de un CBR inducir apoptosis?  
“Los estudios realizados en estos modelos de enfermedad junto con muchos experimentos in 
vitro muestran que los cannabinoides ejercen sus propiedades inmunosupresoras de cuatro 
maneras principales: (1) la inducción de la apoptosis.  
 
La autofagia ‐ Si soy equivocado por favor que alguien me corrija, pero por lo que tengo 
entendido:  
La autofagia es un proceso en el que una célula puede ser reparada o reciclada. Por lo general, 
con las células cancerosas sólo están programadas para morir sin embargo la autofagia todavía 
puede jugar un papel en este proceso.  
 
Es como si tuvieras un contenedor de reciclaje y un contenedor de basura y tú estás 
recogiendo diversos residuos y organizándolos en los 2 contenedores. A veces es necesario 
reciclar, a veces es necesario simplemente disponer de algo”. Scott  
 
“En un nuevo estudio, Chen y su equipo descubrieron que el tratamiento con Δ9‐THC provocó 
un aumento de los niveles de una enzima llamada ciclooxigenasa‐2 (COX‐2) en el hipocampo 
del ratón, una región del cerebro involucrada en el aprendizaje y la memoria. Los fármacos o 
técnicas genéticas que reducían los niveles de COX‐2 en ratones previnieron problemas de 
memoria y alteraciones neuronales causadas por la exposición repetida al‐Δ9 THC. Debido a 
que la COX‐2 es inhibida por el exceso de analgésicos de venta libre como el ibuprofeno, los 
hallazgos sugieren una estrategia fácil de prevenir los efectos secundarios de la marihuana.  
 
Los investigadores también descubrieron que el tratamiento con Δ9‐THC redujo el daño 
neuronal en un modelo de ratón de la enfermedad de Alzheimer, y este efecto beneficioso 
persistieron cuando los animales fueron tratados simultáneamente con un inhibidor de la COX‐
2. “No existen medicamentos eficaces actualmente disponibles para prevenir y tratar la 
enfermedad de Alzheimer o la progresión de la enfermedad”, dice Chen. “Nuestros resultados 
sugieren que los efectos secundarios no deseados del cannabis podrían ser eliminados o 
reducidos, al tiempo que conserva sus efectos beneficiosos, mediante la administración de un 
inhibidor de COX‐2, junto con Δ9‐THC para el tratamiento de condiciones médicas intratables 
como la enfermedad de Alzheimer”.  
 
“Un nuevo estudio cannabis / cáncer financiado por el gobierno CONMOCIONA comunidad 
científica...  
 
El THC, el principal ingrediente psicoactivo del cannabis ', en realidad puede cambiar el código 
genético humano, con el fin de prevenir el cáncer y las enfermedades inflamatorias. Qué? !!!! 
¿Qué‐qué !!! ????  
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Rick Simpson y su Jefe Elf el activista Checo Jindřich Bayer, han estado diciendo esto durante 
muchos meses, yo fui educado pero en secreto me burlé de esa idea, porque sonaba como 
Abra Cadabra (y por otros puntos de desacuerdo de menor importancia técnica que he tenido 
con sus puntos de vista). . . Los medicamentos no pueden cambiar el ADN, ¿No? MAL, al 
parecer! SANTO [beep] !!!!!!” Alan Gordon  
 
“Antecedentes: Los cannabinoides inducen células potentes supresoras de origen mieloide 
(MDSC) in vivo. Resultados: El MDSC funcional inducido por THC muestra patrones de 
expresión de los genes miARN distintos. Conclusión: los genes miARN específicos pueden jugar 
papeles importantes en el desarrollo y la función MDSC mediante la regulación de genes diana 
implicados en la diferenciación de células mieloides. Importancia: La Selección de miARN 
podría ser una diana molecular importante para manipular la actividad MDSC en el cáncer y las 
enfermedades inflamatorias.”  
 
‐ Bueno, lo que sea que esto signifique, esto va más allá de mi ámbito de especialización. 
Probablemente dice algo así como que los cannabinoides pueden curar el cáncer, y lo hacen a 
través de la modificación genética, de alguna manera. Y que se necesita más investigación, 
como siempre.  
 
Todo lo que digo es que el pensamiento es la materia más pequeña y el aceite puede arreglar 
pensamientos también. Los genes son todavía demasiado grandes. La investigación debe 
centrarse en lo que los cannabinoides hacen con las partículas más pequeñas de nuestros 
cuerpos, átomos, quarks, cuerdas etc. Ahí es donde empiezan los problemas, en las partículas 
más pequeñas, que es lo que se debe arreglar si deseas corregir realmente los problemas. JB  
 

Información sobre Sanación de Otras Enfermedades  
 

Condiciones de la Piel  
 
“A partir de mi experiencia con mis cosméticos de cáñamo actualmente prohibidos, en el 
que utilizamos aceite de brotes de cáñamo industrial, que es mucho más débil en 
comparación con el aceite que tú haces, encontramos que el cáñamo es básicamente una 
cura para todo, ya que se puede utilizar en casi cualquier condición. ¿Puedes confirmar esto?  
 
La historia llama al cáñamo panacea, lo que significa una cura para todo y en el pasado fue 
utilizado para tratar una amplia gama de problemas médicos. Desde mi experiencia con el 
aceite de cáñamo se utiliza para varias condiciones médicas, yo también llamo al cáñamo una 
cura para todo. El cáñamo es útil en el tratamiento de prácticamente cualquier enfermedad o 
condición; que promueve la curación de todo el cuerpo sin hacer ningún daño. Así que para mí 
y para muchos otros, este se ha convertido en el medicamento final y creo firmemente que no 
hay nada mejor.  
 
En el mundo en que vivimos hoy en día, muchos incluso tienen miedo de salir al sol, pero este 
medicamento se mezcla bien con cosas tales como cremas para la piel y lociones 
bronceadoras, ¿Por qué esconderlo en la oscuridad? ¿No sería agradable salir al sol de nuevo y 
disfrutar de la vida sin preocuparse por cosas como el cáncer de piel? Ya lo creo que lo harías y 
ahora esta sustancia maravillosa puede hacer todo esto posible”. Rick Simpson, Cáñamo: La 
planta mas medicinal  
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Quemaduras  
“Sé por experiencia personal que no hay mejor tratamiento para las quemaduras graves que el 
aceite de cáñamo. Si el aceite se aplica a una quemadura, elimina el dolor en cuestión de 
minutos y en gran medida acelera el proceso de curación. Si los hospitales usasen aceite de 
cáñamo en sus unidades de quemados, el sufrimiento humano se podría reducir en gran 
medida.  
 
Antes, cuando empecé a producir el aceite, estaba ingiriendo muchos medicamentos dañinos 
prescritos por los médicos que afectaron a mis habilidades de razonamiento, por lo que mi 
pensamiento no era muy claro. Este estado alterado causó que yo fuera un poco descuidado y 
esto dio lugar a una explosión y al fuego, que afectó a mi mano derecha con graves 
quemaduras de tercer grado.  
 
Cuando digo graves, me refiero a severas, tres cuartas partes de la mano derecha se habían 
derretido literalmente y ahora colgaban pegotes. Mi novia vino y observó la quemadura, tomó 
un par de tijeras y cortó toda la carne muerta. Sé que esto suena horrible, pero lo que eliminó 
estaba muerto, así que en realidad no sentía nada.  
 
En once días mi mano estaba completamente curada, sin dejar cicatrices. La única manera que 
podrías decir que yo había sufrido una lesión, fue la presencia de toda la nueva piel rosada que 
era visible y hasta los folículos pilosos volvieron a crecer.  
 
Ahora mira lo que pasa en las unidades de quemados que nuestro sistema médico ofrece. Los 
niños y adultos que han sufrido quemaduras graves encontrarán que las unidades de 
quemados son poco más que cámaras de tortura, que no parecen ofrecer ningún otro fin que 
el sufrimiento. Estos pacientes están sujetos a infecciones, muchas operaciones dolorosas que 
implican injertos de piel y al final, por lo general están mal cicatrizadas.  
 
El aceite esencial de la planta de cáñamo es un anestésico natural y un anti‐biótico natural. 
Cuando se pone el aceite de la planta de cáñamo directamente sobre una quemadura, al cabo 
de 5 minutos el dolor se ha ido y comienza la curación. A juzgar por lo que he visto esta 
sustancia hace para curar la quemaduras, yo y otros como yo que han sufrido lesiones 
similares, creo firmemente que este medicamento increíble podría volver recuperar la cara u 
otras partes del cuerpo que hayan sufrido una quemadura severa.  
 
Si el aceite puede volver a crecer la piel de la mano y sin dejar cicatrices, entonces ¿Por qué no 
un pie, o incluso una cara? Así que, si los que dirigen las unidades de quemados les gustase 
ayudar a sus pacientes y aliviar su sufrimiento, tal vez es sólo de tiempo que empiecen a usar 
algo que funciona”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal  
 
“He sufrido quemaduras de 3er grado con aceite hirviendo sobre mis dedos en la mañana del 
domingo. Grandes ampollas y muy dolorosas. Recordé haber leído que el RSO es increíble para 
curar quemaduras, así que lo intenté. OMG Amigos, la quemadura ha desaparecido en sólo 40 
horas. No hay señales de ella en absoluto. He aplicado una cantidad generosa de RSO en las 
ampollas, un trozo de Aloe Vera fresco y un vendaje. Repitiéndolo 12 horas después. No hay 
necesidad de una tercera aplicación. ERES GRANDE RICK SIMPSON”. Bobbi  
 
“Mi nuera era profundas freír chuletas de cerdo y, básicamente, metió los dedos en el aceite 
hirviendo hasta el primer nudillo y se volvieron blancas como pollo cocido. Ponemos RSO en 
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ellos y el dolor se había ido en un minuto o así, ella les recubre 2 x de un día con la RSO. Ellos 
sanaron muy rápidamente en pocos días y no hubo pérdida de la piel o cicatrices en absoluto. 
Es increíble que ahora mantenemos un poco en la nevera de la cocina así que si alguien se 
quema (especialmente los niños) aplicaremos la RSO de inmediato, no hay necesidad de sentir 
ese tipo de dolor cuando tenemos una planta natural que se hará cargo de ella”. Debra  
 
“Se utiliza en quemaduras solares graves. Funcionó muy bien, he visto sanar una herida de 
cuchillo en menos de una semana. Cura la halitosis también. He estado usándolo durante seis 
meses o así y deseché por completo los medicamentos anticonvulsivos. Cuando me quedé sin, 
tuve un ataque de menor importancia. Tengo la suerte de poder obtener una medicina como 
ésta, TAMBIEN LO RECOMINENDO PARA EL DOLOR DE LOS NERVIOS”. Jack  
 
“Yo uso una estufa de leña para la calefacción de modo que las quemaduras en mi muñeca me 
han acompañado por todos los meses de frio. Me hice una profunda quemadura el invierno 
pasado, aun lo recuerdo. Me dieron aceite RSO y lo apliqué en una venda, cubriendo la 
quemadura y en dos días la zona estaba de color rosa, parche limpio, sin tiritas o quemadura a 
la vista! Estoy vendido 100%”! Janine 
 

Cicatrices 
“He visto quemaduras curarse con el uso de este aceite que deberían haber dejado cicatrices 
horribles. Pero después, todo lo que quedaba era la piel de color rosa y saludable y de acuerdo 
con el sistema médico tales cosas no deberían ser posibles. A lo largo de la historia, el cáñamo 
siempre ha tenido una reputación de tener la capacidad de curar heridas, dejando poca o 
ninguna cicatriz después. 
 
He suministrado este aceite a muchas personas que tenían malas complexiones y problemas 
de cicatrización en sus rostros. Después del tratamiento con el aceite, la mejora de su tez era 
asombrosa. Incluso cicatrices que han estado allí durante años pueden ser completamente o 
en su mayor parte eliminadas por el tratamiento de la zona afectada con aceite. 
 
Esto se puede lograr usándolo de la misma manera que uno trata un cáncer de piel: basta con 
aplicar el aceite a la cicatriz, y cubrir con un vendaje. Sigue repitiendo esto hasta que la cicatriz 
se desvanece y con el tiempo, el área tratada se mezcla con el tejido circundante.  
Me puse en contacto con un hombre en la República Checa que tenía una horrible cicatriz en 
su rostro que parecía que había sido causada por una espada. Después de que él tratara la 
zona con aceite, tuve una visión increíble ya que la cicatriz se había sido. Desde mi punto de 
vista, los que han sido desfigurado por cicatrices pueden ser ayudados y el tratamiento es 
indoloro, por lo que si tienes una cicatriz desagradable, ahora sabes cómo lidiar con ella”. Rick 
Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 

Úlceras, verrugas, lunares  
 
“Las úlceras en el cuerpo pueden ser curadas con la ingestión de aceite. Úlceras poco 
saludables, verrugas y lunares en el cuerpo pueden ser eliminadas mediante la simple 
aplicación de aceite y cubrirlos con un vendaje. El aceite va después por las células enfermas o 
mutantes y las destruye sin dolor en la mayoría de los casos. Muy a menudo, las verrugas y 
lunares pueden ser poco saludables, momento en el que por lo general se oscurece en color y 
empiezan a crecer. Si tienes algo como esto para tratar, los médicos a menudo pueden 



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

109 

eliminar el problema, pero en muchos casos, este regresa. Para liberar el cuerpo de estas cosas 
de una manera sensata, déjalo intentar a esta medicina.  
En el pasado, incluso he tratado a personas que sufrían con las verrugas plantares en los pies y 
este tipo de verruga desarrolla raíces, que por lo general sólo pueden ser erradicadas por una 
extensa operación. En lugar de dejar que el sistema médico te corte los pies a tiras, basta con 
aplicar una gota de aceite en la cabeza de la verruga y cubrirla con una venda. Trata de 
mantener el vendaje en su lugar durante unos tres días, y luego volver a aplicar el aceite y usar 
otro vendaje. Por lo general, después de hacer esto tres o cuatro veces, las raíces de la verruga 
se han destruido y la cabeza de la verruga simplemente se cae. Cuando el aceite se utiliza para 
tratar esta condición, todo esto tiene lugar sin dolor, por lo que si estás sufriendo de verrugas 
plantares, ¿por qué pasar por la tortura que el sistema médico tiene en mente para ti?, cúrate 
a ti mismo de una manera sensata”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
“Las articulaciones dolorosas de mis dedos y voila, frotar un poco de aceite y el dolor 
desapareció. Me quemé la semana pasada con un barril caliente, 3 pulgadas de negro sobre las 
ampollas de mi piel en el interior de mi muñeca. Una pequeña cantidad de aceite, vendaje, dos 
días después, la piel de un increíble color rosa. Dos días más tarde apliqué de nuevo la misma 
cantidad y sanó... U.P de Mí. ~ Gracias!!!!!” Janine. 
 
“He usado el aceite al estilo RSO en una verruga de bruja en la cara. 2 aplicaciones cubierta 
con vendaje y casi se ha ido”! Leslie  
 
“He usado cannabis infundido con aceite de oliva en las quemaduras y los cortes y se curan en 
un par de días. Nunca había visto nada igual. Sé que con RSO incluso sería mejor. El cannabis se 
utilizaba antes para tratarlo todo hasta que nuestro gobierno se volvió codicioso”. David 
 
“Me quemé extensamente con un tubo de escape y me puse un poco de aceite de cannabis 
infundido con extracto de semilla de uva y se curó en menos de una semana y casi no hay 
dolor o irritación y ninguna cicatriz”! Daniel  
 
“Tengo una enfermedad en la piel que asusta y me dieron medicamentos horribles por casi 6 
meses. Oh sorpresa! Unas semanas después del tratamiento mi piel está enferma otra vez. 
Esto es bueno saberlo. Estaba fatal con esos medicamentos, de mal humor, la piel escamosa y 
seca, sudoración, Dios mío esto era terrible. No veré a ningún doctor de nuevo”. Nikki 
 
“Estimado señor, soy un viejo hippy de los años 60 y vivo en No. Calif. He hibridizádo una 
variedad de Train Wreck y White Widow durante 8‐9 años con excelentes resultados. Vi que 
Rick ha utilizado White Widow también.  
Actualmente estoy ayudando a un paciente de un Hospicio. Que le pasaba/pasa? Él estaba 
muriéndose con las últimas etapas de MRSA según las Indicaciones de mi viejo médico Dr. 
Ronald Sand... empecé con tinturas que he estado haciendo y dándole galletas con agua 
mezclada con extracciones de Budder y de mantequilla durante cuatro meses. 
 
Otro amigo hermano cultivador que atendí en la Unity Church me refirió vuestro sitio web 
hace apenas tres semanas. Comenzó Jason en la 'ALEGRÍA DE GRASA “este ha acabado el 
primer tubo y ahora va por el segundo. Hace poco más de un mes sus testículos eran del 
tamaño de un gran melón, más grande que una pelota de softball ... después de comer 
alimentos horneados y tomar la “Grasa Mágica”, está mejorando cada día y sus gónadas casi 
han vuelto a su tamaño normal ... Ellos dicen que no hay cura para el MRSA??? 
 
Jason ha tenido grandes úlceras por presión en la espalda y muy malas, ya que no puede 
ponerse de lado o boca abajo. Ahora me dice que se están hundiendo y cuando nuestro 
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médico apareció con otro equipo a cuestas estos no podían entender por qué no estaba 
muerto ni por qué estaba mejorando. No le he dicho al médico aún sobre mi / nuestro 
tratamiento con aceite de cáñamo, pero pronto cualquier día... realmente quiero el permiso 
del médico para tratar las llagas con el aceite tópicamente, ¿no te parece??? Si podemos parar 
el MRSA en un paciente que tenía sólo unos meses de vida sólo puedo pensar que tiene que 
decir a esto la comunidad médica. Paz y respeto, Craig” 
 
“Mi marido tenía una cicatriz durante 30 años de una quemadura que requería un injerto de 
piel... Así que pensé, a ha, otro lugar para experimentar con este increíble producto. Bueno, él 
tenía menos de cero de creencia de que hiciese alguna cosa... Después de unas cuantas 
aplicaciones está cambiando, ahora tiene pigmento donde antes no había. Hay crecimiento de 
vello donde no ha crecido en 30 años”. Rebecca 
 
“Tenía quemaduras de segundo grado por toda la cara y los brazos por un incendio en casa. 
Puse RSO mezclado con manteca de cacao durante un mes y casi se podría decir que nunca me 
he quemado. Es increíble lo rápido que funciona y es el mejor analgésico que he tenido”. 
Amerikanisch  
 
“Tenía un lunar en mi cuero cabelludo, que comenzó a picar recientemente. Apliqué una gota 
una vez al día durante unos pocos días y el lunar empezó a encoger! Es maravilloso”. Amanda 
 
“Soy un creyente... fijé la gota... me debió llevar el yin y el yang a equilibrarse, pensé que era 
feliz antes, pero últimamente me encuentro con una felicidad que emana de las profundidades 
de mi... Gracias Rick Simpson”. Irving  
 
“Desde la edad de 11 años (ahora tengo casi 30) he estado desarrollando una especie de 
hongo en la piel, sobre todo alrededor de mi pecho cuello y la espalda. Estas manchas 
redondas rojas aparecen en mi piel todos los años y he probado todo lo que hay que tomar 
para tratar mi enfermedad de la piel. Los medicamentos que los dermatólogos prescriben 
tardan de 5‐6 días para quitar estas manchas y otros 5 días para eliminarlos totalmente. 
 
El otro día me di cuenta de que estos puntos estaban empezando a mostrarse una vez más, 
pero esta vez me decidí a poner un poco de aceite de cannabis en ellos... y realmente fue 
mágico!!! Yo sólo apliqué 2 veces y todas las manchas se han ido. Yo no podía creer lo que 
veía! No más píldoras ni cremas ni champús especiales para mí! Ahora he hecho aceite de coco 
infundido con aceite de cannabis y voy a seguir aplicándomelo durante más o menos una 
semana para asegurarse de que los puntos no vuelvan a aparecer. Gracias tanto a RS & JB por 
toda la ayuda e información, estaré eternamente agradecida”. Ioanna 
 
“En 2002 tuve un accidente horrible. Tuve laceraciones en todos sitios y perdí parte de un 
hueso de mi brazo. Después de que la piel y los huesos injertos estaban casi curados tuve una 
infección en el brazo. Resultó ser una infección en el hueso y tuve que empezar de nuevo. 
Debido a que cada vez que me hago cortes / quemaduras (soy un soldador) siempre tiende a 
infectarse. El año pasado me hice una quemadura terrible en el estomago con una tubería de 
vapor en el trabajo. Manteniéndola limpia y usando el aceite se sanó con solo una aplicación 
en poco más de una semana! Mis pequeñas quemaduras de soldadura solían durar de 4‐6 
semanas. Ya no es así con mi aceite. Que te jodan Neosporin, yo uso el aceite”! Chris 
 
“Hiedra venenosa en mi brazo... El sarpullido y las quemaduras se han ido en 5 minutos... No 
hay golpes, no hay erupción, no hay dolor... he usado un grano de RSO con un poco de aceite 
de coco... se ha IDO en cinco minutos!!!” Estelle  
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“Tengo roble venenoso en mi cara, después del segundo día desde mi frente a mi cuello, había 
grandes manchas que picaban, incluso algunas sangraban al rascarlas. Mezclé un poco de 
aceite con un poco de aceite de coco para que sea fácil de untar. Me lo puse y tuve alivio 
inmediato de la picazón y del dolor, en una hora la crudeza y la inflamación habían 
desaparecido, a la mañana siguiente no era visible a menos que te fijaras. Ciertamente levantó 
algunas desconfianzas pero finalmente, algunos escépticos vieron de lo que yo les estaba 
hablando. El poder curativo del Cannabis”! Cindy‐lee 
 
“Psoriasis artrítica en menos de un mes...” Giulliana  
 
“Mi psoriasis desapareció después de que comenzara a tomar el aceite... Sólo utilizando el 
aceite tópicamente no parecía ayudarme mucho‐ no desaparecieron por completo hasta que 
lo empecé a usar oralmente. Todavía no ha regresado. Estoy con dosis de mantenimiento 
ahora, así que espero que sea suficiente para mantener la psoriasis a raya. No he tenido 
ninguna señal de ella en 4 meses. Los médicos me dijeron que nunca iba a desaparecer por 
completo, y que la única vez que 'desaparecieron' fue cuando estaba muy enferma y mi 
sistema inmunológico tenía otras cosas con que luchar. Bueno... no me siento enferma, y esta 
mierda se ha ido”! Lindsay 
 
“También he curado la tendinitis en unos días. Incluso una lesión de 7 meses. Sólo frotando un 
poco de mantequilla de cáñamo o RSO por la zona dolorida una vez al día. Jodidamente 
increíble. Usé RSO en una quemadura tercero grado durante domingo‐martes, y ni rastro de la 
quemadura después de 40 horas de tratamiento. Claro que sí lo hubiese utilizado al segundo 
de sucederme. Me habría ahorrado horas de gran dolor y aplicaciones de hielo sobre ella”. 
Bobbi 
 
“En que no puede ayudar esto? A través de mis estudios las posibilidades son infinitas. Tengo 
un quiste en el lado derecho de mi mejilla en mi cara. Cinco días de tomar el aceite (ingestión) 
el quiste encogió rápidamente. El aceite lo hice de hojas escarchadas y de un pequeño brote 
sumergido en ever clear. La mezcla se maceró durante 2 semanas. La primera noche con el 
aceite en mi quiste tuve la sensación de cosquilleo. Cinco días más tarde se fue. El aceite 
funciona. Hay demasiadas pruebas y la ciencia pasa de todo esto, es increíble. Hay compuestos 
químicos por ahí que responden a todos nuestros receptores en el sistema nervioso y es obra 
de la naturaleza. Lo asombroso es todo lo que se encuentra en una planta. CANNABIS. Es el 
momento de ver hasta qué punto los seres humanos pueden ir. Es hora de evolucionar”. 
Jeremy 
 
“La primera vez que hice el aceite (infundido en aceite de coco) era para el tratamiento tópico 
de la espalda de una vecina anciana. Tenía llagas por todos lados y picaban mucho. Las 
chinches de cama se descartaron, Así como sarna, moscas, mosquitos y no tenía afectada otra 
zona que su espalda y además no había rastro de bichos en su cama, Sabes lo que hizo su 
hijo??? Roció el colchón con químicos para deshacerse de insectos que no existían. Le di un 
colchón nuevo con las instrucciones explícitas de no volver a pulverizarlo. Ella tuvo que ir al 
hospital por úlceras sangrantes y mientras ella estaba allí, comentó el tema de la espalda y 
sabes lo que los médicos le dijeron que hiciera??? Que lavara su cabello y cuerpo en busca de 
piojos, y no tiene piojos. Entonces, ¿quién crees que va a ayudarla? Los doctores? NO. Hice el 
aceite, la traté su espalda con él y la sanación ha comenzado”. Michele 
 
“Por la mañana Scot, que habló con mi hermana la noche anterior me dijo que se había 
curado!!!!! La medicina cura la culebrilla :) Ella dice que se siente maravillosa. Sólo quería estar 
100% seguro antes de escribirte. Muchas gracias por tu ayuda”.  
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“A la chica de la culebrilla le sucedía algo más y nunca se lo comentó a su familia. Esto es lo 
que ella me envió: 
 
“Hola de nuevo, ayer me enteré de que mi hermana tenía un tumor en su tiroides desde hacía 
un año, pero no dijo nada a nuestra familia. Al parecer, el médico le dijo que iban a vigilarlo y si 
crecía lo operarían. No era lo suficientemente grande como para obtener una biopsia del 
mismo. De todas formas, ella tenía una cita con su médico la semana pasada y se enteró de 
que el tumor ha dejado de crecer. Ella cree que el medicamento detuvo el crecimiento. ¿No es 
una gran noticia? Ella sigue tomándolo con la esperanza de que en su próxima cita demostrará 
que el aceite mata los tumores. Te lo haré saber cuando eso suceda”. Scot 
 
“Ayer recibí a una mujer que comenzó con la medicina. Este es su informe desde el primer día. 
Simplemente increíble! Aquí está el primer día del informe:  
Me desperté con eczema en mi labio ayer por la mañana y puse un poco de aceite sobre el.  
Los picores cesaron en 10 minutos  
El dolor se había ido en 30 minutos 
La hinchazón se redujo en unas horas  
Las ampollas en mi labio son la mitad de grandes – normalmente toma hasta 2 semanas para 
que sanen  
Respirar los vapores del aceite en el labio  
Noté que el dolor que tenía en mi fosa nasal derecha durante varias semanas ha parado  
Y mi nariz ha dejado de moquear 
 Sólo he estornudado vez desde ayer  
Me di cuenta que mi cansancio no era tan profundo como siempre  
Me di cuenta de que me sentía relajada y esa ansiedad había desaparecido  
He notado reducción en el dolor corporal durante la noche ‐ Normalmente estoy con tanto 
dolor corporal por la noche que no puedo estar quieta (nervio del tobillo y el dolor muscular, la 
rodilla / hombro / codo / muñeca / pulgar el dolor disminuyó significativamente). 
También, me sale un brillo muy ligero con cada dosis. No estoy teniendo ninguna dificultad 
para trabajar o para concentrarme y no dudaría en volver a conducir. Estoy muy lúcida, 
aunque me olvidé de tomar la citicolina esta mañana. Estoy poniendo el equivalente a cerca de 
la mitad de un grano de aceite en una pasa y me lo tomo”. 
 
P: Hola JB! Quería preguntarte algo, me preguntaba si el RSO ayudaría a mi madre con 
quemaduras de radiación? Ella decidió seguir adelante con el tratamiento “convencional”, y 
ahora tiene el pecho, por no decir otras palabras, jodido. Me duele sólo de verlo. Recuerdo 
que tú o Rick una vez os quemasteis, supongo que mientras preparabais el RSO, y mostrasteis 
imágenes de cómo funciona el aceite también con las quemaduras. Así que, ¿sería bueno para 
ella? 
 
A. Hola Enrique, por supuesto, frotar con aceite o con un ungüento de cáñamo en el pecho y la 
espalda. Por supuesto debería también comer el aceite y mantenerse alejado de los médicos y 
todas las otras formas de innecesariamente dañinas. JB 
 
“Mi mamá (72) ha tenido la piel agrietada dolorosa en la mayoría de los dedos durante unos 2 
años... muy doloroso. El doctor dice: “que esto viene con la edad”. Dufuss!!! Mezclamos una 
muy pequeña cantidad de aceite con Aquaphor... un tratamiento durante la noche... y 
desapareció! Sus grietas dolorosas son sanadas y sigue estando bien una semana más tarde! 
Increíble”! Dolly 
 
“He utilizado el aceite en una reciente herida abierta por cirugía. En septiembre de 2012, me 
extirparon 2 tumores basales Carcinoma Celular en mi cara. Uno de ellos era grande y fue el 



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

113 

este el tumor que crecía. A su vez, un tumor interno en mi mejilla se raspó para una biopsia. 
Cuando llegué a casa y observé mi herida, vi que tenía un cráter en la cara. 
 
Para los primeros 4 días mezclé manteca de karité y aceite y lo apliqué. Luego directamente 
me tomé el aceite y no he parado de hacerlo. Cuando fui a mi cita después de la operación, el 
doctor que pensaba que necesitaría de cirugía plástica se quedó sorprendido de mi curación. 
Decidí decirle la verdad, que yo no había utilizado la receta y que me había curado con aceite 
de cannabis. Había oído de Rick Simpson y Phoenix Tears, y que no me juzga, y dijo que 
continuara para mantener el buen trabajo. 
 
En un mes, voy por mi segunda cirugía, el plan de acción para sanar esta herida... Aceite de 
Cannabis. ¿Qué voy a decirle a este cirujano? En mi post operatorio! Paz y amor”. Patti‐Jo  
‐ Patti, no será necesaria ninguna cirugía si continúas con el aceite. O aplázala por 60g más si 
es necesario, pero mantente alejad de la cirugía y de los médicos, si es posible. En muchos 
casos es un requisito previo y triste para el éxito del tratamiento. JB 
 
“El RSO ha hecho que mi psoriasis sea casi inexistente. He estado ingiriendo una dosis de 
mantenimiento durante tres años y mi piel es clara, mi mente está clara y nunca he estado 
más saludable”. Erica 
 
“He visto a alguien cercano a mí utilizar el aceite de Rick en una quemadura grave que habría 
dejado una cicatriz desagradable, y una semana después de aplicar el aceite se ha ido y no hay 
señales de cicatriz o de quemadura”. Janice 
 
“Tenemos a mi hija con el aceite ahora. Ella tiene psoriasis en ambos codos, antebrazos y una 
rodilla. Se hizo fotografías al empezar. Hasta el momento las áreas escamosas secas se han ido. 
La piel es de color rojo, pero suave en lugar de levantada e inflamada. Las áreas más pequeñas 
en el exterior han desaparecido por completo. Estamos convencidos de que esto va a 
funcionar. Estamos tomando fotografías cada dos días o cuando hay una mejora notable. Todo 
ello en menos de una semana usando el aceite tópicamente. Muchas gracias Rick y JB por traer 
conciencia a esta medicina que finalmente sanara a las naciones. Estoy compartiendo 
mensajes cada día y diciéndoselo a todo el mundo que quiere escuchar. Está empezando a 
calar”. Ron 
 
P. ¿Éstas mezclas funcionan con el acné?  
R. Jennifer, el aceite trabaja para “todo tipo de enfermedades de la piel”. Eso significa que se 
incluye el acné. Mis mejores deseos, JB 
 
“(Que encontré sobre el aceite) hace 3 meses buscando en Internet una cura para el acné y la 
rosácea. Se me aclaró al instante! Añado aceite iso al aceite de coco para usarlo en la cara y el 
cuello una vez al día. Mi marido dice que me veo 15 años más joven! Muchas gracias por 
compartir esta información. Dios os bendiga a todos. Seguid con el buen trabajo”. Toni 
 
“Funciona para los pelos encarnados de la cara también. Lo usé para mi hijo de 23 años de 
edad hijo con éxito y en 2 aplicaciones. Amor”. Patti‐Jo 
 
“Charlie está caminando. Sin necesidad de medicamentos para el dolor. Él está de pie. Sus 
pasos firmes y seguros. Puede correr saltar y jugar. Su cuello está casi al 90 por ciento curado. 
No ha estado así en dos años. Se comió un plátano, pizza, la mitad de un sándwich, arroz frito, 
yogur y ayer más. Él nunca ha comido tanto. (...) 
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La rodilla derecha de Charlie, era la que estaba peor. Ahora está un 50 por ciento mejor. La 
izquierda está casi curada por completo excepto por el hecho de que le picaba la otra noche y 
le salieron unas ampollas. Pero nada importante... El cambio más grande es la herida en el 
cuello y debajo de sus axilas. El cuello está casi curado completamente, así como sus axilas. 
 
Yo uso una pequeña gota de aceite de una jeringa antes de baños. También ha contribuido con 
el dolor de rodilla. Si tus rodillas duelen, el dolor se va. Ya no tomo nada de Tylenol o 
ibuprofeno. Ahora ya sé el truco. También hago mi propio perfume. Tengo una máquina de 
agua que filtra el agua y separa el agua alcalina de la ácida. Dado que el agua oxigenada ácida 
es tan buena para la piel y también es antibacteriana, tomo el agua ácida y la mezclo con 
metilcelulosa para crear un ungüento. 
 
Añado el concentrado para hacer un ungüento el cual tiene la consistencia como la vaselina. 
Unto sus vendajes con esta mantequilla para usarlo en sus heridas. Esto por sí solo es hace una 
diferencia increíble respecto al dolor, la picazón y la curación. Te enviaré fotos pronto. He 
estado tomando cada cambio. Creo que el tratamiento con aceite durará un mes, pero ya que 
esta es la primera vez que he hecho esto, no estoy segura. Estoy muy contenta. Su apetito 
nunca se ha sido tan bueno. Comió más ayer que en todo un año”. Trisha 
 
“Hola Rick y amigos, tengo un amigo que ha tenido esta llaga (de aprox. 2 pulgadas por 4 
pulgadas de diámetro) en el omóplato izquierdo hace 4 años, infectada, sin costra en el sitio, 
sólo había un agujero, bajo la superficie se podía notar un bulto del tamaño de una pelota de 
baseball y con sensibilidad al tacto. 
 
Él se ha aplicado tópicamente el aceite unas 8 veces en 7 meses y cerca de 2 fines de semana 
usándolo internamente también.  
Las costras y la cicatrización se han ido, la herida abierta ha cicatrizado y mi amigo se siente 
bendecido de haber tenido la oportunidad de usar el aceite”. Rebecca 
 
“Ayer me corté el dedo con una licuadora en el trabajo. A las 3 am me desperté con el dedo 
pulsátil el cual traté de hielo, peróxido, neosporin. Nada funcionaba. Palpitaba todavía. 
Entonces me acordé que escuché que el aceite ayudaba en la regeneración celular el dolor, la 
cicatrización y para aliviar el dolor ¿por qué no probarlo. Así que tomé una gota y la extendí 
por toda la punta de mi dedo. Al cabo de 1 minuto, el dolor desapareció un 80%. Al cabo de 30 
min. Podía flexionar mi dedo, y sin apenas dolor. Estoy maravillado. 12 horas más tarde, volví a 
aplicarlo y desde entonces ya no ha habido más dolor”. Rebecca 
 
“Hola Rick, me gustaría mantener mi identidad de forma confidencial si quieres publicar esto 
(que no me importa). Mi novia tuvo una infancia muy dura y recurrió a cortarse sus muñecas 
cuando ella se deprimió, este problema ha estado años y años con nosotros, y algunas 
cicatrices bastante desagradables aun permanecen en sus muñecas. Son extremadamente 
visibles y con alguna ampolla, esto es lo primero que la mayoría de gente nota cuando la ven 
por primera vez, a ella no quiere otra cosa que librarse de esto. 
 
Así que mi pregunta es ¿Puede el aceite ayudar a deshacerse uno de las cicatrices? O, al 
menos, ¿Ayudar a que sean menos visibles? Me encanta lo que estás haciendo y me gustaría 
haber sabido del aceite cuando mi abuelo enfermó de cáncer, Para todas las vidas que has 
ayudado a salvar eres un héroe”!  
 
‐ Estimado XXX, comienza a aplicar el aceite tópicamente sobre las cicatrices, lo más probable 
es que desaparezcan en cuestión de semanas o meses. También me gustaría que tomase el 
aceite, ya que la ayudará con su trastorno de estrés postraumático y de todos esos recuerdos y 
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cosas que le pasaron, dándole también una mejora en la calidad de su sueño. Toma fotos y 
videos si no te importa, la cicatriz realmente desaparecerá ‐ ya sea totalmente o apenas será 
visible. Mis mejores deseos, Jindrich Bayer 
 
“Hola Rand, tengo el mismo problema con unas úlceras en las piernas. En primer lugar porque 
era pre‐diabético. Pero me di cuenta que soy muy sensible a los insectos y a las picaduras de 
mosquitos. Puse el aceite sobre ellas poniendo una tirita por la noche y las picaduras sanaron”. 
Michelle  
‐ Lo que el aceite puede hacer por las picaduras de mosquitos o garrapatas es simplemente 
increíble. Dale una oportunidad y verás por qué decimos que nadie debe salir de su casa a 
menos que tengan el aceite en ellos. El aceite tiene tantos usos que es irresponsable tratar de 
vivir sin él. JB 
 
“Comer el aceite... He estado tomando el aceite durante dos meses, mi psoriasis casi está un 
80% curada, y yo no tengo que utilizar ningún medicamento en absoluto... Y mi artritis 
también se está marchando...” Giuliana 
 
“He usado una mezcla con aceite de oliva y de cannabis y en una semana mi psoriasis empezó 
a irse. Por desgracia yo sólo tenía un poco y no había suficiente para seguir tomandolo, tanto 
interna como externamente. OBSERVAR, yo ni siquiera usé el RSO real, lo hice con un aceite de 
cannabis hecho en aceite de oliva”. Teemu  
‐ Esperemos que consigas un poco más de aceite de pronto, Teemu. Es mejor que lo utilices de 
forma tópica para controlar los síntomas y también tomar el aceite si deseas eliminar la causa 
subyacente del problema. Mis mejores deseos, JB 
 
“Funciona bien en las picaduras de mosquitos y para el dolor de muelas. Mi hija fue picada, y 
no es broma, al menos 50 veces por los mosquitos en 15 minutos MADRE MIA! Probé de todo. 
Probé con una cáscara de plátano, desodorante, aloe vera, Dermoplast y hidro‐cortisona. Nada 
de eso bajó la hinchazón (ella es alérgica a las picaduras de mosquitos y se hincha muy mal) o 
le proporcionó alivio. En mi desesperación raspé la resina de un vaporizador, lo mezclé con un 
poco de aceite de coco para que se extendiera más fácilmente y “engrasé” sus piernas 
completamente con esto. Al cabo de media hora toda la hinchazón bajó y aunque ella todavía 
tenía puntos rojos en la parte de las picaduras estas no molestaban y evité darle Benadryl. 
 
Yo tenía un absceso formándose en mi boca y lo llené de resina del Vaporizador alrededor del 
diente afectado y otra vez al cabo de una media hora bajó la hinchazón y fui capaz de curarla, 
no he tenido ningún problema desde entonces. Lo hice durante dos días para estar segura. 
Ahora puedo decir que la resina compactada (si tienes un vaporizador del nº 2 dentro del 
cono, por donde se cambia la pantalla se recoge hash casi puro y concentrado también.) Hacer 
esto en mi diente me colocó de una forma increíble, probablemente mucho más de lo que 
nunca he estado en mi vida. 
 
Incluso envié un mensaje a mi marido desde el salón para pedirle ayuda para llegar a la 
habitación. Las medicaciones sublinguales trabajan mejor, por eso mismo en la sala de 
urgencias si se sospecha de un ataque al corazón estos rocían nitro debajo de la lengua. Todo 
está bien ahora, sin embargo, no me morí de sobredosis, no me desperté con resaca horrible y 
lo mejor de todo... Ya no tenía que tomar grandes cantidades de Tylenol o Advil que hacen aún 
más daño en mi estómago y el hígado. 
 
Sé que la resina no es la manera más efectiva y ni siquiera estaba segura si iba a funcionar, 
pero era lo que tenía disponible ya que vivo en un estado donde es ilegal. Sin embargo imaginé 
que no me haría daño. No puedo esperar a vivir en un estado donde pueda cultivar libremente 
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mi propio material orgánico de partida y con la más alta calidad posible, hacer mi propio aceite 
y curarme y a toda mi familia... incluyendo a mi casi hija de 2 años la cual ha vivió un infierno el 
pasado año, porque nadie pudo averiguar lo que le pasaba. 
 
Ahora ellos creen que ella tiene un trastorno de proteínas, pero eso es otra de las muchas 
cosas que dicen porque no tienen ni idea de lo que es. Ponerla con el aceite sólo podría salvar 
su vida.  
 
Aunque me encantaría tener un diagnóstico preciso, así que sé lo que estoy tratando, pero la 
conclusión es que sólo quiero a mi bebé se sienta mejor y si eso significa romper con la 
sociedad convencional, entonces eso es lo que haré”. Sara 
 
“Gracias no es suficiente para lo que has hecho. Estoy sentado aquí con aceite y en mi roble 
venenoso. Nunca lo hubiera intentado sin ti. Duró más de 2 meses afectando casi el 100% de 
mi cuerpo el año pasado a causa de alguien que provocó un incendio forestal, así que ahora lo 
probaré por todas partes y lo peor de todo es decir que no se crean inmunidades con esto. 
 
Hace un día en que apareció. La noche anterior usé el aceite, no se detuvo la picazón en 
absoluto. Sin embargo todos los días veo como se curan cicatrices, así que tengo fe. Esta 
mañana, 24 horas después de la primera aplicación veo como funciona y está sanando toda la 
piel lesionada y rasgada. Así que con un poco de pasta de óxido de zinc sobre el aceite creo 
que puedo haber encontrado el numero 1 # de ayuda para el roble venenoso. 
 
Yo realmente no puedo esperar hasta la próxima estación para ver si tal vez el aceite cura o 
reparar este problema de por vida. Voy a dejarlo para el ya sabe. ¿No sería genial? Una vez 
más gracias por todo lo que hacéis”. Rebecca  
 
‐ El aceite puede arreglar eso, también. Es una cura o un control de todos los problemas 
médicos. Cuanto antes se aplique antes se solucionará lo que hay que arreglar, eso es todo lo 
que hay que hacer. JB 
 
“Quiero que la gente sepa que el RSO aclaró una enorme ampolla de mi marido sobre sus 
talones por haber estado en la cama tanto tiempo por estar enfermo. Puse el aceite sobre ella 
y en una semana se había ido. Yo estaba totalmente asustada y creía que se convertía en algo 
mucho más serio. Cubría todo su talón. Gracias Rick Simpson por todo lo que hacéis”. Susan 
 
“Al ser un mecánico he utilizado el aceite en algunos cortes muy malos y ahora están 100% 
bien... La piel se cura de una forma más rápida que con cualquier otra cosa”. Cory  
 
“He curado mi VPH en dos semanas con sólo tres aplicaciones tópicas”. Miles 
 
“Estoy en el proceso en este momento de tratar un lunar desagradable que se ha vuelto negro. 
Todas las mañanas me aplico una cantidad generosa en el lugar y me lo cubro con una curita. 
En 3 semanas puedo ver visualmente como el lunar está reduciéndose. Funciona. También 
como un poco cada día... ¡Qué diferencia con el nivel de energía! MEDICAMENTOS A BASE DE 
CANNABIS!!!!!!!” Beau 
 
“Admito que... soy torpe... tengo la mala costumbre clavarme los dientes del tenedor en mi 
pie. Pongo RSO directamente sobre la zona, lo cubro con ayuda de una tirita, y el dolor 
desaparece en cuestión de segundos, curándose en 3 días”. Heather  
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“He visto una versión mucho menos potente de bálsamo con aceite destruir la psoriasis en un 
día, reducir la hinchazón de ovarios en el 1er día del período en 20 minutos, y prevenir la 
cicatrización y el dolor cuando se aplica inmediatamente a las quemaduras de menor 
importancia. En verdad esto hace preguntarme de lo que es capaz el aceite...” Beres 
 
“Yo tuve uno de los peores casos de pie de atleta cuando tenía 10 años, me hubiese gustado 
tener el aceite. Pero ahora lo tengo. Todo está bien 47 años después. Cura casi todo”. Donald 
 
“Mi nuera estaba friendo chuletas de cerdo y, básicamente, metió los dedos en el aceite 
hirviendo hasta el primer nudillo y estos se volvieron blancos como pollo cocido. Pusimos RSO 
en ellos y el dolor se fue en un minuto o así, los vuelve a cubrir con RSO dos veces al día. Estos 
sanaron muy rápidamente en pocos días y no hubo pérdida de piel ni ninguna cicatriz en 
absoluto. 
 
Esto es increíble ahora mantenemos un poco en la nevera de la cocina así que si alguien se 
quema (especialmente los niños) aplicaremos el RSO de inmediato, no hay necesidad de sentir 
ese tipo de dolor cuando tenemos una planta natural que se hará cargo de esto”. Debra 
 
“Tuve un pequeño conjunto de bultos en el codo, los traté con el aceite... Una semana más 
tarde mi codo estaba liso y sin marcas... creo que eran verrugas, y como yo no creo en los 
médicos no te lo puedo asegurar”. Carla  
‐ No importa lo mal que esté tu piel, basta con aplicar el aceite, cubrir con una tirita y aplicar el 
aceite todos los días, cada dos o cuando la tirita se cae. Las quemaduras, verrugas, eczema, 
psoriasis ‐ al aceite no le importa lo que sea y lo arreglará, sólo se necesita tiempo y aceite. JB 
 
“Mi amigo tenía un quiste en la cara y después de tomar el aceite durante unos días éste ya no 
estaba. Y estaba ingiriendo no lo usaba tópicamente”. Jonathan 
 
“No es un paciente de cáncer, pero tuve una infección en el talón que no respondía al 
tratamiento. Incluso estuve en un centro tecnológico de cura de heridas... se les ocurrió que 
era una infección para detener propagación, pero todavía no sanaba. Me unté el aceite y en un 
día el enrojecimiento mejoró. En el segundo día enrojecimiento desapareció. Al tercer día la 
infección tenía aspecto de piel sana! Aceite curativo maravilloso”! Tammie 
 
“Trabajé para una compañía de piscinas y spa... Soy de piel clara, y estaba al sol todo el día. Yo 
tenía algunas manchas que me aparecieron en la cara, la cabeza y el brazo y siempre salían por 
la banda de la ventana del conductor. El aceite aclaró esos puntos en cuestión de semanas! I 
Ahora ingiero 0.5 Gr de THC puro todos los días para ayudar a combatir cualquier enfermedad 
y para mantener mi sistema inmunológico fuerte. BTW ninguna vacuna contra la gripe jamás! 
Ninguna gripe desde que era un niño”. Jay 
 
“Sé que los chicos aquí siempre están diciendo que hay que utilizar RSO puro, y yo soy un gran 
fan de eso. Sin embargo, yo sólo quiero que la gente sepa que una infusión hecha de aceite de 
coco y con hojas con tricomas, ha sustituido por completo el neosporin para nosotros, no he 
tenido que comprar esas cosas durante 2 años. Funciona mejor y más rápido, y puede untarse 
todo, las manos y la cara de la gente y sin tener que preocuparse que enfermen si 
accidentalmente se lo comen”. Tina 
 
‐ Tina, nada funciona mejor y más rápido que el RSO puro pero yo sé lo que me estás tratando 
de decir. Por supuesto que las formas menos potentes de medicina de cannabis también 
pueden hacer maravillas. El problema es que el éxito no es tan fiable como con un RSO sin 
diluir. 
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Los cosméticos de cannabis reemplazarán a los actuales cosméticos muy pronto, es decir, 
cuando las mujeres descubran lo que el aceite puede hacer por su belleza. Aceite de semilla de 
cáñamo, aceite de coco y manteca de karité son mis portadoras favoritas pero se puede utilizar 
lo que esté disponible localmente por donde uno reside y añadir el aceite a la misma. Un 20‐
30% RSO en cremas hace maravillas pero 0,01‐1% también puede ser de gran beneficio para 
las condiciones menos graves y para mantenimiento diario. JB 
 
“Mi novia es muy alérgica a las picaduras de mosquitos y anoche tenía una en la sien... era 
enorme, de todos modos le sugerí que se pusiera una tirita con RSO que habíamos hecho con 
hojas de la cannabis en la picadura. Esta mañana, cuando nos despertamos la picadura había 
desaparecido por completo”. Jimmy  
 
‐ Gracias, Jimmy. Estoy seguro de que esta información ayudará a muchas personas. La 
temporada de mosquitos está aquí. Y el aceite funciona como repelente, también, así que 
dadle una oportunidad. Siempre es mejor prevenir los problemas antes de que sucedan a 
pesar de que es tan fácil de arreglar con el aceite. El aceite puede ser usado de forma tópica en 
cualquier cosa que te pique, arda o duela. Cuanto antes se aplique el aceite cuanto antes los 
problemas podrán desaparecer. Recuérdalo. JB 
 
P. ¿Cuánto tiempo aguanta el aceite? ¿Para siempre? ¿Cuál es el mejor almacenamiento, 
nevera, congelador, despensa? Gracias.  
R. En una jeringa y si se mantiene en un lugar oscuro y frío el aceite tendrá una duración de 
años, sobre todo si te las arreglas para proteger el aceite contra los visitantes y familiares, 
sobre todo por las mujeres, debido a que parece que les gusta ingerir el aceite, incluso más 
que los hombres. 
 
En el momento en que las mujeres de tu familia se enteren de los efectos rejuvenecedores del 
aceite y de lo que hace con las arrugas, no tendrás que preocuparte por el tiempo que el aceite 
va a durar, siempre se lo comen o lo usan tópicamente muy rápidamente. Si deseas conservar 
tu suministro del aceite, no le digas a las mujeres que los cosméticos con un 20‐30% de aceite 
va a hacer milagros por su complexión y que se verán tan jóvenes como sea físicamente 
posible, de lo contrario, simplemente te lo tomaran da igual lo que digas o hagas y así no 
tendrás que preocuparte por el tiempo que el aceite aguanta. 
 
Esto no es (ni pretende ser) un comentario sexista, yo sólo estoy informando de lo que he visto 
suceder muchas veces, es sólo una observación y un intento de llamar la atención sobre lo que 
el aceite puede hacer por tu piel sin importar el género. JB 
 
“Si las mujeres supieran que revierte el envejecimiento cutáneo y que repara la piel dañada 
(como en el caso de esta persona) el apoyo a la legalización del cannabis estaría por las nubes! 
Toda la economía ha prosperado debido a la supresión de esta medicina natural increíble y 
juntos vamos a ver derrumbarse a medida que más y más personas se informen y simplemente 
se empiecen medicar por sí mismos”. Gil 
 
P. ¿Cómo se aplica en la cara para un tratamiento anti arrugas> o se tomar por vía oral o 
ambos? Toni  
R. Ambos para obtener los mejores resultados, pero con la aplicación tópica sola se puede 
hacer mucho también. JB  
 
“¿He leído arrugas? ¿Ayuda con las ARRUGAS? : 0” Margie 
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Dolor Crónico 
 
“Si tienes las variedades adecuadas para hacer el aceite, no hay nada mejor para el alivio del 
dolor crónico que el aceite de cáñamo. Los aceites de muchos tipos de cáñamo son un 
analgésico natural maravilloso el cual no es adictivo o perjudicial. El sistema médico da a los 
que sufren de dolor crónico medicamentos peligrosos, adictivos y nocivos para controlar su 
dolor. Hay que admitir que tales medicamentos son algo efectivos pero en esencia todo lo que 
hacen es enmascarar el dolor al tiempo que no proporciona ningún efecto curativo. Cuando 
estás tomando el aceite de cáñamo para el dolor crónico, éste no sólo reduce el dolor, lo que 
realmente va a hacer es trabajar para tratar de curar la causa de tu sufrimiento. Para cualquier 
persona que sufre de dolor crónico, el aceite de cáñamo es, con mucho, el mejor tratamiento, 
ya que no es adictivo y no hace ningún daño al resto de tu cuerpo. 
 
He visto a gente con cáncer de hueso en la rodilla usando morfina y todos los otros 
medicamentos para el dolor que usa el sistema médico no poder matar el dolor. Pero el aceite 
de cáñamo lo controló en cuestión de horas y estos fueron capaces de bajar estas sustancias 
nocivas muy rápidamente con pocos síntomas de abstinencia. También he proporcionado esta 
medicina a muchos pacientes con dolor crónico y algunos de los resultados han sido realmente 
sorprendentes. No era raro para mí recibir informes de gente al día siguiente, me decian que 
ya no estaban sufriendo. 
Como ya he dicho, el aceite de cáñamo tiene la capacidad de eliminar el dolor, pero también 
va a trabajar sanando su causa. Una vez más, la idea es quitarse de estos medicamentos 
farmacéuticos adictivos y peligrosos lo más rápido posible y reemplazarlos con el uso de este 
aceite. Siendo realistas, no hay comparación entre el aceite de cáñamo y los productos 
farmacéuticos. La mayoría de los medicamentos para el dolor suministrados por nuestro 
sistema médico son peligrosos, adictivos y mortales, mientras que el aceite de cáñamo no 
presenta ninguna adicción o peligro para el paciente. 
 
Si un paciente está tomando morfina u otros opiáceos para controlar su dolor, le sugiero que 
comiencen con dosis aproximadamente del tamaño de un grano de arroz seco de grano corto. 
A continuación, aumentar la cantidad que estás ingiriendo lo más rápidamente posible, al 
tiempo que reduces el consumo de estas sustancias hasta que no tengas más necesidad de 
usar esos productos farmacéuticos. Hay un gran número de personas que han estado tomando 
medicamentos los cuales sus médicos les recetan desde hace años y que han hecho poco o 
nada para ayudarles. Si quieres saber lo que es sentirse bien de nuevo, dale al aceite una 
oportunidad y deja atrás la locura del sistema médico”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas 
medicinal 
 

Dolor de Espalda, Escoliosis 
 
¿Has tenido algunos pacientes los cuales experimentaran alivio del dolor de espalda o de 
escoliosis? 
“El productor de nuestro documental “Huya de la Cura” Christian Laurette había sufrido con la 
escoliosis durante años. Hace unos trece años, el sistema médico se ofreció a hacerle una 
operación, pero que sólo le daban a Christian una posibilidad del 50/50 de caminar de nuevo. 
Con probabilidades como estas, sintió que su única alternativa era vivir con el dolor. Casi a 
diario se derrumbaba en la agonía de la escoliosis y estaba convencido de que nada podía 
ayudarle. Le di un poco de aceite de cáñamo y en pocas horas me informó que no experimentó 
más dolor. 
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Le expliqué que había vivido su vida con una condición que no le permitía ejercitarse de 
manera que lo haría una persona normal, por lo tanto, sus músculos de la espalda eran muy 
débiles. Como era de esperar, después de tomar el aceite tal y como le indiqué, Christian 
ahora funciona normalmente y sin dolor, sus músculos de la espalda se han fortalecido y ahora 
puede ir sin el aceite durante períodos prolongados. Christian es sólo uno de muchos con 
problemas de espalda que han encontrado una cura o control efectivo con el uso de este 
medicamento para aliviar su malestar. En mi opinión, no hay necesidad de que nadie vaya por 
la vida en un constante estado de agonía. Si tienes problemas de espalda, de cualquier 
naturaleza, estoy seguro de que el uso de este medicamento será de gran beneficio para la 
mayoría de los que tienen estas condiciones”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal 
 

Diabetes 
 
“Los diabéticos que acaban de ser diagnosticados son por lo general bastante fáciles de curar y 
a menudo en poco tiempo están libres de la enfermedad. Sin embargo, en pacientes que han 
tenido esta condición durante mucho tiempo y han sufrido los efectos de la enfermedad 
durante años, a menudo se necesitará más tiempo. Incluso en los pacientes gravemente 
dañados, si el aceite de alta calidad se toma adecuadamente, a menudo en seis semanas ya no 
necesitan insulina. Por desgracia, el daño que esta enfermedad provoca en nuestros cuerpos 
puede tomar mucho más tiempo en sanar, pero el tiempo dado, la mayor parte de esto 
también se puede reparar. 
 
El aceite a menudo parece tener la capacidad de rejuvenecer el páncreas con bastante rapidez, 
por lo que de nuevo puede funcionar correctamente. Fuimos los primeros capaces de probar 
esto en un diabético que se había tratado de cáncer. Al final de su tratamiento contra el 
cáncer, dejó por completo el aceite durante diez días. Para mi sorpresa, sus niveles de azúcar 
en la sangre permanecieron normales y él estaba comiendo muchas cosas que un diabético no 
debe. Este hombre había sido diabético desde hacía más de treinta años y tenía que inyectarse 
dos inyecciones de insulina al día. Así que después de que él no hubiese tomado nada de 
aceite durante diez días y que sus niveles de azúcar en sangre permanecieron normales se hizo 
evidente que su páncreas debía funcionar correctamente de nuevo.  
Siempre les digo a los pacientes que no soy médico, pero creo que sería en su mejor interés si 
pudiesen bajar los medicamentos químicos que están usando para otras condiciones. Muy a 
menudo, ciertos medicamentos pueden impedir la eficacia del tratamiento con el aceite y de 
todos modos usando dicho aceite se suelen sustituir los demás medicamentos. 
 
He tenido informes de pacientes que sufrían de diabetes tipo 1 y tipo 2 que declararon que el 
aceite les había tratado con éxito. Por ejemplo, me he encontrado con pacientes que han 
necesitado inyectarse insulina durante treinta años, y, después de comenzar con el aceite, en s 
seis semanas que ya no necesitan esas inyecciones. Al mismo tiempo, otros informes que he 
recibido de algunos declararon que sólo tuvieron éxito en la reducción de su consumo de 
insulina. Pero también señalaron que con el uso del aceite este también hizo otras cosas 
maravillosas que mejoraron su salud en general.  
 
En la forma en que yo lo veo, bajando la insulina y teniendo el páncreas controlando una vez 
más los niveles de azúcar en la sangre es la meta. Sin embargo, incluso si esto no puede 
completarse del todo, los efectos del aceite todavía será muy beneficioso para el cuerpo del 
paciente. Dado que esta enfermedad provoca problemas de circulación y otras complicaciones, 
a menudo una infección causada por una lesión es imposible de curar utilizando los métodos 
convencionales de los sistemas médicos. Por ejemplo, si un diabético tiene una infección en su 
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pie y esta no sana adecuadamente, al final, la respuesta del sistema médico es amputar el pie 
o la parte que se habría infectado.  
He conocido personalmente de diabéticos bajo estas circunstancias y lo general el algún 
momento necesitan que se les ampute más porque la infección continúa allí. ¡Qué perspectiva 
tan horrible para un diabético y lo peor de todo es que estas operaciones son completamente 
innecesarias.  
En ese momento, yo no sabía nada acerca de las habilidades curativas de la planta de cáñamo 
y lo único que podía hacer era mirar la agonía que estos pacientes tuvieron que pasar; pero 
desde entonces por fin he aprendido la verdad. Si el aceite se utiliza externamente, cura las 
úlceras diabéticas en un tiempo muy corto, por lo que puedes imaginar los beneficios que un 
diabético recibe cuando este ingiere esta sustancia. He estado dando esta información durante 
años, pero todavía los médicos optan por ignorar el uso de este medicamento y continúan 
mutilando a sus pacientes. Esta es una de las razones por las que no uso el sistema médico y a 
todos estos llamados médicos que se alimentan de nuestro sufrimiento.  
Después de tomar el tratamiento con aceite, muchos diabéticos que han estado con dietas 
restrictivas durante años se comportan como un niño en una tienda de dulces. De repente, 
pueden comer de nuevo alimentos que un diabético no debería e incluso algunos abusan de 
ello. Conforme pasa el tiempo, el aceite puede revertir el daño causado a los cuerpos de los 
diabéticos, como la mala circulación, etc. El aceite también sanará esas infecciones 
desagradables que los diabéticos tienen de una forma más sensata, y hemos sido testigos de 
que el aceite de cáñamo de alto grado es eficaz en el tratamiento de todos los tipos de 
diabetes”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal  
 
“El aceite rejuvenece el páncreas y, creedme o no, a menudo este comienza a producir 
insulina, incluso después de años de inactividad. Muchos pacientes pueden dejar de inyectarse 
insulina después de varias semanas con el aceite. El aceite también ayuda a curar o controlar 
en el cuerpo todos los otros problemas relacionados con la diabetes.  
Yo comería el aceite y / o lo utilizaría en un supositorio. Fumar o vaporizar también puede 
ayudar a reducir el nivel de azúcar en la sangre, pero los efectos son muy limitados en 
comparación con la ingesta del aceite. Yo utilizaría el aceite tópicamente para las úlceras 
diabéticas, basta con aplicar el aceite, cubrirla con un vendaje y repetir esto cada tres días 
hasta que se cure la úlcera. Mezclaría el aceite de semillas de cáñamo con el extracto y 
utilizarlo para masajes, que promuevan la circulación sanguínea y así ayudar a prevenir la 
hinchazón y otras incomodidades. También incluiría las semillas de cáñamo y el aceite de 
semillas de cáñamo en mi dieta”. JB  
 

Corazón, presión arterial  
 
¿Has tenido informes beneficiosos sobre las enfermedades cardiacas y el aceite de cáñamo?  
“Para las personas con problemas del corazón que empiezan el tratamiento con el aceite, 
deben ser conscientes de que a menudo el aceite puede aumentar el ritmo cardíaco del 
paciente, hasta que se sientan cómodos con su uso. El aumento de la frecuencia cardíaca es 
por lo general de forma ligera, pero creo que el paciente debe saber lo que puede suceder.  
Este medicamento es efectivo para reducir los niveles de colesterol y mejora la circulación 
sanguínea, por lo que en sí mismo sería de gran beneficio para el corazón del paciente. 
Ciertamente, el corazón es un órgano vital y desde nuestra experiencia, el aceite de cáñamo 
puede rejuvenecer los órganos vitales. Aunque nunca he dicho a la gente que deje de tomar 
sus medicamentos para el corazón, muchos lo han hecho sin efectos perjudiciales. Creo que el 
efecto del aceite de cáñamo en las condiciones del corazón requiere más investigación, pero 
por lo que hemos visto, que este medicamento parece ser muy beneficioso para el corazón.  
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¿Puede el aceite de regular la presión arterial?  
El aceite de cáñamo puede regular la presión arterial, por cierto. Yo lo uso para ayudarme a 
dormir y para regular mi propia presión arterial. Al comenzar el tratamiento con aceite de 
cáñamo, les digo a los pacientes que ya están tomando medicamentos para esta condición que 
mantengan una estrecha vigilancia sobre su presión arterial. La mayoría de quienes estaban 
usando medicamentos para controlar su presión arterial no los necesitan por mucho más 
tiempo cuando empiezan el tratamiento con aceite de cáñamo.  
 
Dado que el aceite de cáñamo reduce la presión arterial, cualquiera que trate de seguir 
utilizando sus medicamentos farmacéuticos para la presión arterial probablemente 
encontrarán que la combinación de los dos va a llevarles a una presión arterial demasiado 
baja. Es una buena idea para evitar esta situación usar tensiómetros de presión arterial 
portátiles disponibles en la actualidad, así todo sería más fácil.  
 
¿Puede ayudar con otras enfermedades de órganos internos?  
Por lo que he visto con el uso de aceite de cáñamo, muchas afecciones de órganos internos y 
problemas asociados pueden ser controlados o curados. Cuando un órgano interno rejuvenece 
y sana, puede volver a reanudar sus funciones dentro de nuestro cuerpo. Personalmente, creo 
que tiene mucho sentido rejuvenecer nuestros propios órganos vitales con el uso de este 
aceite, en lugar de realizar un trasplante de órganos, con todos sus peligros asociados y luego 
pasar el resto de tu vida tomando medicamentos para que el órgano no sea rechazado. En 
algunos casos, un trasplante de órganos podría ser la única respuesta, pero si este 
medicamento se usa adecuadamente para rejuvenecer los órganos vitales, creo que habría 
mucha menos necesidad de trasplantes”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal  
 
“El corazón es un órgano interno y el aceite rejuvenece los órganos vitales. Cuando los 
pacientes comienzan a usar el aceite, por lo general reducen las dosis de los medicamentos 
para el corazón a la mitad, y la mayoría dejan de usar los medicamentos tan pronto como 
sienten que pueden dejar de usarlos. El aceite es muy beneficioso para el corazón.  
El aceite puede regular la presión arterial y la arritmia muy fácilmente. Por lo general, 
disminuye la presión arterial, por lo que aquellos que usan medicamentos para la presión 
arterial deberían tener cuidado con el uso del aceite hasta que se acostumbren a ello. Una 
combinación de medicamentos para la presión arterial y el aceite puede llevarte una presión 
demasiado baja, por lo que es una buena idea para controlar la presión arterial usar un 
tensiómetro de presión arterial. En muchos casos el aceite aumenta ligeramente la frecuencia 
cardíaca. 
 
Esta área requiere mucha más investigación, por lo que los pacientes deben seguir su sentido 
común al comenzar con el aceite, pero también deben estar en contacto con su médico para 
asegurarse.  
Los pacientes cardíacos deberían revisar el cableado eléctrico de su casa o trabajo. El corazón 
funciona con impulsos electromagnéticos, por lo que deberían evitar permanecer en campos 
electromagnéticos a medida de lo posible.  
Yo comería el aceite y también lo usaría en supositorios. En cuanto a la aplicación tópica, 
nunca está de más, pero no puedo decir lo beneficioso que realmente es en este momento. 
Como siempre, me gustaría utilizar el cáñamo en todas las formas posibles. También incluiría 
las semillas de cáñamo y aceite de semillas de cáñamo en mi dieta, se sabe que las semillas y 
su aceite tienen efectos muy beneficiosos sobre muchas enfermedades del corazón.  
Si yo fuera médico y tuviera que llevar a cabo una cirugía o trasplante relacionado con el 
corazón, etc., me gustaría tratar de rejuvenecer el órgano con al menos 60 g de aceite. Si 60g 
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no fuesen suficientes para traer un paciente a un buen estado suficiente de la salud, aun así 
seguiría dándoles el aceite”. JB  
 

Asma  
 
“Incluso fumar marihuana es beneficioso para muchos enfermos de asma, pero la ingestión del 
aceite o vaporizado es una manera mucho más eficaz y medicinal para el tratamiento de esta 
condición. Usando el aceite en forma de supositorio es también muy eficaz para las personas 
con problemas respiratorios, por lo que este método podría ser también beneficioso. Sabemos 
que muchas personas que sufren de asma se han ayudado con el uso de este medicamento y 
puedo decir honestamente que no tengo conocimiento de ningún tipo de tratamiento para 
esta condición que sea más eficaz. Incluso aquellos que sufren de algún tipo de cosas como la 
EPOC han sido testigos de mejoras increíbles en su capacidad para respirar correctamente con 
el uso de este medicamento. Si estás experimentando cualquier tipo de problemas para 
respirar, dale al aceite una oportunidad y estoy seguro de que no te arrepentirás”. Rick 
Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal  
 
“Uno esperaría que la vaporización del aceite es el mejor tratamiento para el asma o los 
problemas respiratorios. Sorprendentemente, encontramos que los supositorios de aceite de 
cáñamo son extremadamente más eficientes para la apertura de las vías respiratorias. Por lo 
general, dentro de los 30 minutos después de que los pacientes han usado un supositorio, 
estos informan que se sienten como si sus pulmones se abriesen y que pueden respirar más 
fácilmente. Por supuesto, como con cualquier otra enfermedad, yo ingeriría una dosis de 60 g 
estándar durante tres meses y luego tomaría un gramo al día hasta que me sentiría 
completamente sano. Luego, por supuesto, usaría una dosis de mantenimiento para el resto 
de mi vida. Yo utilizaría el aceite por vía oral, por vía tópica en la garganta, en el pecho y en 
forma de supositorios”. JB  
 

Los niños y el aceite  
 
¿Las madres en particular, se preocupan de si es seguro darles el aceite a los niños. ¿Es 
seguro entonces?  
“Considero que el aceite de cáñamo es perfectamente seguro en el tratamiento de los niños 
en todos los grupos de edad que sufren de cáncer y otras enfermedades. Realmente no sé 
cómo los médicos que tratan a los niños pequeños en las unidades de oncología pueden vivir 
con ellos mismos. ¿Es que no saben el daño que están haciendo a estos pequeños con su 
radiación, quimioterapia y otros productos químicos tóxicos y nocivos?  
 
Cualquiera que nunca haya estudiado medicina sabe los efectos de dichos tratamientos y es 
consciente del hecho de que son mucho más propensos a producir la muerte con el uso de 
dichos tratamientos, en lugar de una cura. Si los padres sólo se tomasen el tiempo para 
entender completamente lo que el sistema médico tiene la intención de hacer con sus hijos, 
estoy seguro de que la mayoría preferiría tratarlos con aceite de cáñamo, debido a que es una 
sustancia natural que es segura de usar y que no causará ningún daño al niño. 
 
Sabiendo lo que hace el sistema médico, nunca dejaría que ellos pusieran las manos encima a 
ningún hijo mío. En el caso de que alguien tratara de obligarme a hacer lo contrario, la 
situación se pondría inmediatamente muy fea.  
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Creo que es natural para cualquier padre querer proteger a sus hijos y mantenerlos fuera de 
peligro. Si pensara que el sistema médico representa un peligro, como padre del niño, sentiría 
que debo tener derecho a elegir otras formas de tratamiento. Recientemente en los EE.UU. y 
en Canadá, ha habido casos en que las autoridades tomaron los niños y les obligaron a tomar 
quimioterapia y esto contra los deseos del niño y de los propios padres. Parece como si los 
adultos no tuviéramos derecho a rechazar sus tratamiento dementes, pero nuestros hijos no lo 
hacen. La quimioterapia es simplemente veneno, y si alguien en contra de mi voluntad le 
administrase una cosa así a un hijo mío, seguramente podría decirse esta persona no tendría 
un futuro muy brillante.  
 
En mi opinión, cualquier persona que hiciese algo así sin el consentimiento de los padres es 
culpable de intento de asesinato y si el niño muriese, entonces este sería el responsable de su 
muerte. No me importa como veas esto, el veneno es veneno, y si un médico administra estas 
sustancias, son tan culpables como lo sería yo si hiciera lo mismo. El hecho de que los médicos 
usen batas blancas, no significa que tengan el derecho a dañar a sus pacientes; de hecho, va en 
contra de su propio juramento hipocrático. Si yo fuera ellos, me gustaría empezar a practicar la 
medicina de la forma correcta antes de que alguien ligado a los pacientes que han perjudicado 
decida buscar venganza contra ellos.  
 
¿Cómo puedo utilizar el aceite de cáñamo en la prevención de enfermedades? Una vez más, 
¿sería también seguro darles aceite a los niños?  
No conozco nada mejor que el aceite de cáñamo para prevenir enfermedades y también 
considero que este medicamento es perfectamente seguro en el tratamiento de los niños. He 
declarado a menudo de que si a los niños se les diera pequeñas dosis de aceite de cáñamo, las 
enfermedades como la diabetes, esclerosis múltiple, cáncer, y muchas otras se podrían evitar 
siempre en la mayoría de los casos.  
Si se administran dosis minúsculas de aceite a los niños, el THC y sus cannabinoides asociados 
se acumulan en sus sistemas y previenen la enfermedad. Yo no estoy hablando colocar a los 
niños; se trata de proporcionar a los niños o a las personas de cualquier edad un medicamento 
inocuo, no adictivo para prevenir problemas médicos en el futuro.  
No hay ninguna razón lógica por la que deberíamos estar impedidos de cultivar y producir 
nuestra propia medicina para el tratamiento de los que amamos. Si nuestros hijos o incluso 
nosotros mismos estamos sufriendo y muriendo porque las compañías farmacéuticas quieren 
¿Ganar más dinero? Cuando hay disponible un medicamento natural para aliviar nuestros 
problemas médicos y que la mayoría de la gente tiene ¿Problemas para producir? Es el 
momento de decirles adiós a las compañías farmacéuticas y averiguar lo que la madre 
naturaleza puede ofrecer para mantener a nosotros mismos y a nuestros hijos sanos.  
 
¿Cómo dosificar el aceite de cáñamo para los niños?  
 
En cuanto a las dosis, los niños no son diferentes que los adultos y todos ellos tienen 
diferentes tolerancias para este medicamento. Para prevenir enfermedades en los niños, sólo 
se requieren dosis minúsculas una vez al día y una hora antes de ir a dormir, por lo que la 
probabilidad de provocar un colocón al niño sería muy remota. Una vez más, el aceite de 
cáñamo no causa ningún daño, así que no sé por qué alguien dudaría en darle a sus hijos. 
Además, imaginar todas las lesiones cotidianas que ocurren y que ahora podríamos tratarnos 
si el aceite estuviese disponible. Cosas tales como quemaduras, cortes, rasguños, llagas, 
infecciones, picaduras de insectos, etc pueden ser tratados de manera fácil y efectiva con el 
uso tópico de este aceite.  
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Después de mis experiencias con este medicamento, este sería la primera cosa que daría a mi 
hijo para las condiciones internas y externas. Sin embargo, me lo pensaría dos veces antes de 
permitir la ingestión de medicamentos químicos. De hecho, sabiendo lo que sé acerca de la 
industria médica, yo ni siquiera consideraría tal cosa. 
 
Se necesita experiencia con los efectos curativos del aceite de cáñamo para llegar a esta forma 
de pensar, pero no hay duda después de ver lo que puede hacer, tú también te convencerás. 
Creo firmemente que si los niños y las personas de todas las edades empezarán a tomar 
pequeñas dosis de este aceite de forma regular, todos podrían vivir más tiempo y estarían 
mucho más saludables”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal  
 
“¿Hay alguna edad en la que puedan comenzar con esto? Mi hijo tiene 3 años y tiene un 
eczema muy malo y aquí hace frio una buena parte del año”. Roxanne  
‐ Roxanne, es absolutamente seguro darle el aceite a los niños, incluso a los recién nacidos, 
especialmente cuando se usa tópicamente en una mezcla con aceite de semilla de cáñamo o 
con manteca de karité. Es una buena estrategia mezclar el aceite de semillas de cáñamo con el 
aceite (1% de aceite va bien, pero el 20‐30% sería ideal) y luego añadir unas gotas del mismo al 
baño todos los días. Dejará una película fina en todo el cuerpo y esto es todo lo que se necesita 
(o por lo menos para el mantenimiento). Toma fotografías y vídeos, la mejora será muy, muy 
rápida. El picor y la irritación desaparecerán en cuestión de segundos o minutos, y el eczema 
simplemente debe desaparecer dentro de una semana o más. Mis mejores deseos, JB  
 
“Que fumar No es sano para los niños o las madres... mamas estúpidas y lo que les estás 
diciendo a sus hijos? Aceite o nada! Especialmente para los niños”! Naia  
 
‐ Yo no sería tan radical, fumar o vaporizar también tiene efectos beneficiosos, por ejemplo 
contra las náuseas en las embarazadas. No va a dañar al niño. JB  
 
“Fumar no es tan genial... sobre todo si tienes tendencia a las alergias... solo lo comento. No 
puedo con el humo! Además, los niños no son capaces de saber cuándo parar... si se trata de 
azúcar, cafeína, comida, etc. Tú tienes que ser tu guía. No creo defender el fumar cannabis sea 
una gran idea para los adolescentes. Sólo lo digo. Sólo doy mi opinión de lo que he visto. 
También podría distraer el trabajo de la escuela y demás temas importantes”. Naia  
 
‐ Yo solía distraerme de los problemas y de los trabajos escolares importantes también, y no 
teníamos nada de cannabis a nuestra disposición. Todo lo que yo hacía era ser una buena 
muchacha que miraba a su alrededor, que hacia sus deberes y hacía cosas que eran 
importantes para los demás, pero no para mí.  
Si controlas la cantidad de té que tus hijos beben, por supuesto, sigue adelante y controla la 
cantidad de cannabis que van a tomar o ingerir. Buena suerte con eso. Es un esfuerzo vano, 
pero estoy segura de que mantendrá a mucha gente ocupada para los próximos años, hasta 
que se den cuenta de lo seguro que es el cannabis y que en realidad es prácticamente 
imposible tener una sobredosis fatal.  
Así que ¿A quién le importa cuánto ingiere uno? A mí no. Ni siquiera me importan cuántas 
tazas de té o café bebe la gente en un día, imagínate eso. ¿Por qué habría de hacerlo? No es 
asunto mío. Y no es asunto de nadie la cantidad de ahorro de vida y de medicina preventiva 
que alguien ingiere.  
 
Cuanto más aceite tengas dentro de ti mejor será para tu salud. Esa es la única regla que se 
aplica realmente. Para la gente de todas las edades, incluidos los niños y las madres 
embarazadas. Si no te gusta esta idea, supéralo, aprender a vivir con ello, esa es la mejor cosa 
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que puedes hacer. La regulación del cannabis no va a funcionar, simplemente no se puede 
regular de todos modos. Además, no hay ninguna razón para regularlo. JB  
 
“Estoy tan feliz de finalmente poder anunciar que mi dulce bebé está usando cannabis para 
combatir los efectos secundarios de la quimioterapia y la radiación y asegurar que no crece de 
nuevo ningún tumor! Este medicamento le ha ayudado enormemente. Antes de que él 
recibiera este medicamento estaba constantemente vomitando, no quería comer, estaba muy 
aletargado y de mal humor... ahora está comiendo, y manteniéndola dentro de él, está 
ganando peso y cualquiera que haya estado a su alrededor sabe lo absolutamente feliz que 
es“.  
‐ Bueno, sin el veneno en su cuerpo el niño estaría mucho mejor. Realmente no tiene sentido 
utilizar la quimioterapia y la radiación, junto con el aceite, es como darle al paciente un 
antídoto mientras se bombea veneno en sus venas. Solo el aceite para obtener los mejores 
resultados. Los médicos deben saber esto, no es tan difícil de entender que no es una buena 
idea darles a los niños veneno cuando no es necesario. JB 
 
P: “Tengo 29 años y soy madre soltera. Mi hijo tiene ahora 8 años y vive con autismo 
moderado. No cambiaría a mi Mini por nada de este mundo, excepto para hacer su vida un 
poco más fácil. ¿Me preguntaba si has tenido a cualquier otro padre preguntándote por el 
aceite? O alguna historia de éxito con el autismo / Asperger? Si me decido a ir por este camino 
que tipo de dosificación debería usar? Agradezco toda la información! Gracias. De una madre 
frustrada y su pequeñín”.  
 
R. “El aceite es la única cosa que podría funcionar”, me dijo Rick cuando le leí esto. Las 
Instrucciones sobre la dosificación y otra información sobre la forma de producir y usar el 
aceite están en nuestro sitio y en el e‐libro de Rick. He ayudado bastantes niños autistas en el 
pasado, y este medicamento hace maravillas con ellos.  
A los niños les encanta tomar el medicamento, no tienen prejuicios, ya que no saben que están 
“haciendo algo mal”, y los padres disfrutan mucho cuando tienen algo de tiempo para sí 
mismos. Para obtener los mejores resultados, como siempre, me gustaría que se empezara 
con un tratamiento estándar de 60 g, sin pastillas, y luego le daría al niño una dosis de 
mantenimiento en una cantidad de tu elección para el resto de su larga y pacífica vida. Y el 
chico del video debería hacer exactamente lo mismo, si es posible. Mis mejores deseos, JB  
 
P. Mi esposa tiene severos dolores de espalda debido a que está embarazada de 7 meses, ella 
lo describe como un tic nervioso que es extremadamente doloroso. Traté de buscarlo en 
vuestro sitio web y por aquí. Puede el RSO ayudar dramáticamente con el dolor? ¿Tienes algún 
enlace anterior sobre este tema? Estoy preocupado de que le pongan codeína dañen al bebé  
 
R. Yo ingeriría unas pequeñas dosis de aceite y aplicaría el aceite tópicamente en la espalda. 
Dale un masaje con una mezcla de aceite de semillas de cáñamo con el aceite. Sí, hay una 
buena probabilidad de que la codeína pueda dañar al bebé. El aceite no puede y no va a dañar 
al bebé de ninguna manera. JB  
 
“Cuál es la persona más joven que tengas conocimiento de que haya sido tratada con RSO? 
¿Existe un protocolo de tratamiento pediátrico? Si bien hemos tenido éxito hasta ahora en 
influir en la opinión de la abuela y es capaz de curar el abuelo. Tengo una niña de 2 años de 
edad con problemas gástricos desconocidos (sí, ella ha estado en tratamiento “médico” hace 
más de un año y todas las píldoras, cremas, lociones y pociones de las grandes farmacéuticas 
no han tenido éxito. Ahora se están inclinando por un síndrome de proteínas. Obviamente una 
niña de 25 libras no puede manejar la misma dosis que a un hombre 175 libras Así que ¿Qué 
me recomiendas para las aplicaciones pediátricas”? Sara  
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‐ Las mujeres embarazadas deben usar el aceite y luego aumentar la dosis cuando dan a luz. 
Después del nacimiento, las madres deben comer pequeñas dosis de aceite para asegurarse de 
que el niño se va a desarrollar de una manera óptima.  
Así que, si me preguntas por mi paciente más joven este tenía menos de ocho meses y le está 
yendo muy bien, él es el chico mejor desarrollado en su jardín de infancia y comenzó a hablar 
antes que la mayoría de los demás. Su madre utilizó el aceite antes de darle a luz, y al niño 
también se le dio el aceite después de la vacunación con una vacuna para asegurarse de que 
los productos químicos peligrosos se eliminaran de su cuerpo lo más rápido posible.  
El aceite de cannabis es un medicamento seguro para las personas de todas las edades. Si 
tienes problemas con esto mira lo que hace el aceite para el eczema o la dermatitis del pañal y 
luego regresa y dime que nunca le darías cannabis a tu hijo. Todo lo que oirás de mí a unos 
padres que no quieran darle cannabis como medicina a su hijo es o que están muy mal 
informados, o que son sádicos psicópatas que disfrutan al ver sufrir a los demás. 
 
¿Sabes qué tan efectivo es el aceite contra el dolor de muelas? ¿Le darías a un niño el aceite 
para combatir el dolor asociado con la salida de los dientes? Lo haría. Sin dudarlo en absoluto.  
La dosis para los niños es básicamente la misma que para los adultos, cuando estén siendo 
tratados para algo serio. Comenzar con una dosis minúscula tres veces al día, consigue que el 
paciente se acostumbre, aumentar la dosis cada cuatro días o como sea conveniente, y 
siempre tratar de dar la mayor cantidad de medicamento al paciente tan pronto como sea 
razonablemente posible, mientras te aseguras de que se mantengan en su zona de confort. JB  
 
“Una amiga enfermera lo usó en una erupción de 3º grado del pañal, desaparecido durante la 
noche”! Alice  
‐ Para aquellos que piensan que los niños no deben consumir cannabis. ¿Qué otro 
medicamento te gustaría darles si no es esto, la medicina natural más segura y más antigua 
que se ha utilizado durante miles de años? ¿O quieres ver como los niños sufren de todos esos 
eccemas y erupciones sin ninguna razón? Eso no es nada bueno, diría yo. Especialmente 
cuando hay una solución tan simple para todos estos problemas de la piel.  
 
¿Está bien ver a tus hijos gritar de dolor cuando simplemente podrías darles una gota de aceite 
y así librarlos del dolor? Hm? JB  
 
“El neurocirujano miró el MRI más reciente de Spencer, y dijo:” El tumor de gran tamaño, en la 
glándula pineal, y no hay duda de que fue un gran tumor, se ha IDO!!!!” A continuación, dijo:” 
El tumor del tronco cerebral está totalmente calcificado!! Es muy poco probable que crezca, 
nunca!” a continuación dijo,” Yo no creo que tenga ningún tumor en la columna vertebral, 
estos pequeños puntos de luz no me lo parecen”.  
Me enteré de que la razón por la que el estado mental de Spencer ha mejorado de forma tan 
drástica, es porque tumor de la glándula pineal se ha ido!!! El neurólogo trató de decirme que 
fue la quimioterapia, pero señaló que ese tumor seguía absolutamente sin ningún cambio, 30 
días después de que acabáramos la quimio!! Su respuesta? “Bueno, supongo que es un chico 
con suerte, cuyo tumor desapareció mágicamente!!!”  
 
“¿Magia? No. ¿Quimio? NO, y podemos demostrarlo. No mencioné el aceite de cannabis. Él 
era muy insistente en que hiciéramos otra resonancia magnética de inmediato para confirmar 
sus opiniones. Él dijo que llamaría a su oficina de inmediato para reservar la cita para la RM. 
Así que, ahí lo tenéis amigos! El neurólogo lo confirmó, EL CANNABIS MATA seguro al CÁNCER 
gente”! Corrie  
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“¿Puede el administrador por favor decirme que tipo de dosis hay que darle a un niño de 8 
años de edad que ha sido enviado a casa para morir”? Ricardo  
 
‐ Comenzar con una dosis pequeña, ver cómo responde el niño y luego aumentar la dosis tan 
pronto como el niño lo pueda soportar. Tres veces al día. Por lo general están llenos de 
pastillas cuando son enviados a casa para morir, por lo que lo mejor es desintoxicarlos primero 
ya que no sabes si puede haber alguna interacción, por lo general no es muy agradable lo que 
la interacción con los productos químicos letales hacen. Pero es porque el aceite está tratando 
de limpiar el cuerpo para que pueda empezar a trabajar.  
 
O, si no tienes nada que perder, puedes también comenzar con una gran cantidad de aceite y 
poner al paciente en un estado de coma controlado de esa manera. Eso es lo que 
probablemente yo haría, pero son los padres los que tienen que escoger el tipo de 
tratamiento.  
 
Todo lo que sé es que las enfermedades agresivas deben ser tratadas agresivamente. Y 
también sé que, por lo general, cuanto más aceite ingiera el paciente y de la forma más rápida 
posible, mayor será la probabilidad de éxito y supervivencia. Pero también sé que las 
instrucciones de dosificación que se mencionan  
por una razón.  
Si fuera mi hijo, lo llenaría le llena de aceite, lo sé a ciencia cierta. El chico estaría nadando en 
el y yo probablemente no dejaría que ningún médico se acerque a él o a ella. Pero ese soy yo y 
yo sé qué hacer. Mis mejores deseos, JB 
 

Supositorios  
 
Los supositorios hechos con el aceite de Rick Simpson (RSO) son una bendición para todas las 
mujeres con problemas relacionados con el síndrome premenstrual, así como para cualquier 
persona con hemorroides, enfermedad de Crohn, de intestino y con problemas intestinales, 
etc. Estos también son excelentes para la respiración y para las afecciones pulmonares, por no 
hablar de controlar la gripe. Producen una sensación muy agradable de larga duración en el 
cuerpo. No he visto a nadie que no le gustase usarlos después de haber vencido las iniciales 
reticencias. JB  
 
CÓMO HACER SUPOSITORIOS?  
 
Derretir manteca de cacao, añadir el aceite, aproximadamente 1‐2 g de aceite por 100 g de 
manteca de cacao derretida para empezar. A continuación, aumentar la dosis cada cuatro días 
hasta que el paciente utilice alrededor de 0,33 g de aceite en cada supositorio.  
1 g (peso total) de supositorios para niños, para adultos, 2g 3g (bolas) para problemas 
vaginales.  
0,01‐0,02g de aceite por supositorio va a funcionar bien para los principiantes. Si comienzas 
con 0,05 g en un supositorio, es probable que no sientan mucho tampoco, pero es mejor 
comenzar con una dosis pequeña (para aquellos que nunca han probado el cáñamo en el 
pasado, etc). Las dosis de hasta 0,005 g de THC se toleran generalmente sin o casi ningún 
síntoma en absoluto.  
 
El verdadero RSO es muy potente y nunca se sabe exactamente cómo responderá un paciente 
(presión arterial, etc.), pero los supositorios serían una buena manera de conseguir que la 
gente se acostumbrara al aceite.  
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Lo interesante de los supositorios es la forma en que parecen abrir los pulmones y hacer la 
respiración mucho más fácil a partir de los 20 minutos ‐ un sueño hecho realidad para muchos 
con EPOC o asma, etc. Los pacientes también los utilizan para tratar la psoriasis, la presión 
arterial alta, la enfermedad de Crohn, los calambres del SPM etc.  
 
También se pueden agregar otros aceites naturales a los supositorios, eso depende de lo que 
ellos quieran y cual sea el propósito. Simplemente en algunos sitios de medicina natural y leer 
sobre lo que hacen los diferentes aceites esenciales y así puedes experimentar todo lo que 
consideres necesario.  
Además, los supositorios son una gran manera de tratar a los pacientes que no pueden comer 
el aceite o no pueden mantenerlo en el estómago por alguna razón.  
En lo que a mí respecta, a juzgar por los efectos, teniendo el aceite en supositorios es la mejor 
y más agradable manera de usar el cáñamo. Suena raro al principio, lo reconozco, pero 
aquellos que lo han hecho estarán de acuerdo. Tal vez abre los chacras de abajo hacia arriba, 
quién sabe, pero sin duda se siente muy bien.  
 
A las mujeres les encanta usar los supositorios ‐ también ayudan con todo tipo de infecciones 
bacterianas y virales, “Socios en el intercambio de información microbiológica”, las alergias a 
los condones y a los lubricantes utilizados en ellos, etc.  
 
¿He mencionado lo mucho que el aceite hace en los (Niveles) Desequilibrios hormonales? Mis 
mejores deseos, Jindřich Bayer  
 
“Los supositorios con RSO también se pueden utilizar para todo tipo de problemas vaginales, 
incluyendo pero no limitado a las infecciones por hongos, HPV, condilomas, herpes y muchas 
otras enfermedades o infecciones que uno no tiene por qué sufrir. Especialmente cuando 
pueden ser atendidos tan fácilmente con el uso del aceite”. JB  
 
“¿Me puedes dar consejos sobre si el aceite de cáñamo es seguro de usar durante el 
embarazo, por favor? No hay mucha información por ahí disponible. Mi amiga sólo le han 
dicho que tiene un quiste umbilical y que puede causar coágulos de sangre a su bebé 
moribundo. He visto los efectos del aceite de cáñamo y el bien que puede hacer, sólo no estoy 
segura de sí este es seguro durante el embarazo”. Christine 
 
‐ Querida Christine, por supuesto que es seguro de usar, el cáñamo también ha sido utilizado 
durante el embarazo y para los dolores de parto, desde hace siglos. Recomiendo que ella se 
haga supositorios con 0.01‐0.06g de aceite en cada uno (empezar con 1‐2 g de aceite por 100 g 
de manteca de cacao). El quiste va a desaparecer dentro de varias semanas, o por lo general lo 
hace. Tres veces al día, y no te preocupes, el aceite no dañará al bebé. Mis mejores deseos, JB  
 
“JB, estoy de acuerdo con el supositorio sin embargo ¿Qué tipo de manteca de cacao hay que 
utilizar? ¿Debo obtener una sin refinar y que sea pura manteca de cacao cruda? ¿Puede el 
coco ser también una buena base junto con el aceite para hacer el supositorio”? Sara  
 
‐ Bueno, depende de ti que marca o tipo de manteca de cacao usar. El aceite de coco puede 
ser demasiado líquido. La manteca de cacao funciona mejor como base para supositorio. JB  
 
“¿Alguien tiene alguna idea sobre cómo dar el aceite de cáñamo a alguien a través de una 
sonda de alimentación? Lo he mezclado con aceite de oliva para que no sea tan grueso, pero 
todavía tengo miedo de que obstruya el tubo. ¿Alguna idea”? Steven  
 



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

130 

‐ Steven, siempre es mejor encontrar una manera de administrar aceite sin diluir, es el mejor 
camino a seguir. Cuando no se puede encontrar una manera, se puede mezclar con la comida 
del paciente y hacer que lo coma de esa manera. Sí, puede obstruir el tubo, es decir, si el 
aceite es de una consistencia espesa. Algunos aceites son gruesos, algunos son más aguados. 
Pero cuando son calentados con la temperatura del cuerpo, deben ser lo suficientemente 
líquidos para no obstruir el tubo.  
 
Otra forma es darles a los pacientes en forma de supositorios con manteca de cacao. Sin 
embargo, comer el aceite es la manera preferida de tomar este medicamento, siempre que sea 
posible. Hay muchas maneras de administrar el aceite y pero esto es muy personal, a fin de 
cuentas se trata de encontrar una manera que se adapte mejor al paciente. Mis mejores 
deseos, JB  
 
“¡Exactamente! Yo estoy tratando a mi madre que tiene cáncer de garganta y lo he 
administrado sucesivamente a través de su tubo de alimentación, dejo que se caliente un poco 
y lo mezclo con aceite de coco! Nunca ha obstruido el tubo”! Steve  
 
“Se lo estoy dando a mi hijo a través de su tubo de alimentación cuando no puede tragar ‐ 
vierto agua muy caliente en el aceite en una taza, entonces se disipa, luego agrego un poco de 
agua más fría (no demasiado) para que el agua no esté demasiado caliente, luego la vierto en 
el tubo. Ha funcionado bastante bien, aunque a veces queda un poco de aceite en el tubo, 
pero nunca se ha bloqueado. El secreto es verterlo mientras aún está muy caliente”. Angela  
 
“Sé que suena terrible, pero un poco de coca cola a través de la sonda para lavarla después de 
administrar cosas viscosas, o simplemente para limpiar las obstrucciones de las tuberias 
generales también funciona. Un viejo recurso RN”. Ellen  
 

¿Cirugia O Aceite? 
 
“Nunca me dejaría quitar mis pechos, sobre todo cuando puedo ingerir RSO!!” Chloe  
“La idea de que para el cáncer de mama hay un “porcentaje de riesgo” es una completa 
mentira. En realidad, todo el mundo tiene micro tumores de cáncer en sus cuerpos, incluido yo 
mismo. El cáncer no es una enfermedad que acabas de “contraer”, como si fueras golpeado 
por un rayo al azar. Es algo que se debe “gestionar” o de “impedir” día a día, comida a comida, 
a través de un estilo de vida que implique la administración de suplementos de vitamina D, 
nutrición, súper alimentos, jugos de verduras y evitar los productos químicos y la radiación que 
causan cáncer. Así que cuando un médico te dice que tienes una “oportunidad” de contraer 
cáncer, lo que te está sugiriendo es que tú no tienes ningún control sobre el cáncer, y eso es 
una mentira descarada. Charlatanería sobre Cáncer, en otras palabras.”  
 
‐ Cuando tú tienes una “oportunidad” de contraer cáncer, simplemente consigue el aceite. Es 
una opción mucho más saludable y más segura. JB  
 
“Mira al cáncer u otra enfermedad grave, como si fuera un fuego. Cuanto más grande es el 
fuego, más poder se necesita para extinguirlo. 
 
Así que, ¿preferirías utilizar un centenar de cubos de agua (RSO) o un vaso de agua (otros tipos 
de aceite) si tú propia casa estuviera en llamas? ¿O te gustaría ver a los bomberos 
profesionales venir y ayudarte? Eso es lo que yo preferiría, pero los bomberos actuales, es 
decir, los médicos, no se les permite utilizar el agua para extinguir todos los incendios y que ni 
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siquiera saben cómo usarlo después de todas esas décadas de adoctrinamiento, lavado de 
cerebro y sin utilizar la medicina de cáñamo.  
¿Tiene algún sentido para ti que alguien enviase bomberos expertos a un gran incendio en la 
ciudad y no les dejaran usar agua, es decir, la forma más básica y tradicional en la lucha contra 
el fuego? Para mí no. Pero aún así, eso es exactamente lo que hacen los que están en el poder 
con nuestro sistema médico.  
Un montón de incendios, sin agua, es decir, un montón de trabajo extra para los bomberos / 
los médicos que no pueden hacer su trabajo de la mejor manera posible. Eso no es como 
debería ser es, creo yo. Deberían tener los mejores equipos y las mejores herramientas para su 
trabajo, ¿O no? Eso es lo que yo haría si yo fuera su jefe / gobierno. ¿Hay algo de malo hacerlo 
de esta manera? Yo no lo creo”. JB  
 

PMS, Menopausia  
 
“Esta es una de las cosas para la que el cáñamo y el aceite de cáñamo, en particular, es lo 
mejor que hay, sin excepción. Simplemente tú no encontrarás nada que pudiera o quisiera 
ayudar mejor que el cáñamo. Esto ayudará a restaurar el equilibrio hormonal y sacarte del 
borde de la agresión, cambios de humor, etc. También te ayudará a aliviar el dolor 
premenstrual y los calambres, los sentimientos incómodos, ansiedad, etc.  
 
Si viera a una mujer empezar a comportarse extrañamente, debido a los desequilibrios 
hormonales relacionados con el PMS en su cuerpo, le daría cáñamo de inmediato y de todas 
las maneras o formas disponibles. No veo ninguna razón por la que nadie debería sufrir 
innecesariamente. Por no hablar de que cuando uno sufre, todo el mundo a su alrededor sufre 
en consecuencia, como cualquier persona que ha tenido que lidiar con una mujer 
premenstrual podrá confirmar. Tendría que coma el aceite, utilizarlo en supositorio y yo no 
descartaría el uso tópico en su vientre y espalda. Ella le gustaría porque le quitaría el dolor y en 
aquellas partes mejoraría su piel. También le haría que fumase un poco de aceite con ella para 
que ella no se sintiera “sola” y que te preocupas.  
 
Con el cáñamo, la menstruación no tiene por qué ser una experiencia frustrante y 
desagradable para todos los involucrados”. JB  
 
P. ¿Maldita sea, JB... ella estaba genial, hasta que le inyectaron los anti estrógenos. Estos la 
dejan mortalmente enferma.  
R. Sorpresa, sorpresa, Valerie. “Mantente alejada de los médicos” es la regla del juego en este 
momento. No decimos por gusto, es una realidad. Los pacientes generalmente se recuperan 
con el aceite hasta que los expertos médicos intervienen y meten la pata con algunos 
medicamentos químicos altamente innecesarios y experimentales. Así que hasta que los 
médicos aprendan a usar este medicamento correctamente, es realmente más seguro para 
todos permanecer lejos de ellos (si las circunstancias lo permiten, por supuesto). Ella no 
necesita las inyecciones, necesita ingerir la mayor cantidad de aceite que pueda y lo más 
rápido que pueda para deshacer el daño causado por los tratamientos médicos anteriores y 
para obtener su condición bajo control. Si el aceite no la ayuda, es muy poco probable que 
algo más pueda. JB  
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Regulación del peso corporal  
 
“El aceite de cáñamo es un gran desintoxicante y no es inusual que las personas con sobrepeso 
pierdan muchos kilos durante su tratamiento. Es casi como si el aceite supiese cuánto debe 
pesar y con el tiempo llevará el cuerpo a ese nivel. En mi propio caso, el aceite me quitó de 
encima cerca de 30 libras, pero he visto a muchas personas perder mucho más.  
Cuando estás ingiriendo aceite de cáñamo, no es como hacer una dieta. Puedes comer todo lo 
que desees y lo que quieras. El aceite parece frenar de forma natural el apetito de una persona 
con sobrepeso y no conozco ninguna manera mejor o más segura para perder peso. Además, 
puede estimular el apetito de una persona que necesita aumentar de peso. 
 
Es simplemente como he dicho, el aceite quiere traer tu cuerpo de vuelta a un peso saludable, 
no importa si tienes peso bajo u sobrepeso. Si te gustaría hacer algún tipo de dieta, esta es tu 
elección, ya que por mi parte, preferiría no comer comida de conejo todo el tiempo.  
Además, a mi edad yo realmente no encuentro satisfacción en hacer todo tipo de ejercicios, 
por lo que si quisiera bajar de peso esta no sería una opción. Si quiero bajar unas pocas libras, 
sé que la manera de hacerlo sin dietas o ejercicio y ahora también tu eres consciente de cómo 
lograrlo. Una vez que este maravilloso aceite esté más disponible, en un corto período de 
tiempo, los que ahora tienen sobrepeso o peso bajo es probable que no lo sigan siendo por 
mucho tiempo. El sobrepeso puede causar una muerte prematura, por lo que si estás con 
algunos kilos de más, ahora sabes cómo lidiar con este problema.  
 
¿En serio quieres decir que puede quitar el exceso de peso sin hacer ejercicio?  
Sí, el aceite de cáñamo puede quitar el peso sin hacer ejercicio y yo soy la prueba viviente. Si 
me quito la camisa, me veo como alguien que ha trabajado mucho y mi cuerpo está en el peso 
correcto para un hombre de mi estatura.  
 
Cuando era más joven, hice un montón de natación, y ahora desde que he perdido el exceso 
de peso que tenía, se puede ver todos mis músculos de nuevo. Yo ni siquiera tengo la tableta 
de chocolate, sólo una banda de músculo en cada lado y sin hacer ningún ejercicio. Si te 
gustaría experimentar la mismo, todo lo que tienes que hacer es seguir mi ejemplo y pronto tu 
cuerpo comenzará a buscar estar en la forma correcta”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas 
medicinal  
 
“Mi hijo utiliza el aceite Simpson por su enfermedad de Crohn, pero he oído que puede ayudar 
a perder peso. Si es así, ¿cómo”? Krystal  
‐ Sí, se puede, come el aceite y perderás peso si tienes sobrepeso y aumenta de peso cuando 
se está bajo de peso. No me preguntes por qué, no me preguntes cómo es posible, no sé la 
respuesta. Simplemente sucede. Yo mismo he perdido 50 kilos usando el aceite y créeme hice 
lo posible por refutar a Rick. Pero fallé y el aceite hizo que volvieran a crecer mis músculos, 
también. Es extraño y difícil de creer, lo reconozco. Pero no me importa ya que perdí todo ese 
peso sin una gota de sudor y sin hacer ejercicio. En realidad era bastante agradable y no me 
importó el buen sueño que vino como el único efecto secundario notable de utilizar el aceite. 
JB  
 

Ansiedad, Paranoia  
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“Creo que la ansiedad y la paranoia con el uso de este medicamento podrían reducirse en gran 
medida si el sistema dejase de detener a las personas por su uso. Al comenzar el tratamiento 
con el aceite, le digo a los pacientes, “Si el aceite te está haciendo sentir somnoliento, no 
luches contra ello”.  
Algunas personas pueden sentir ansiedad al tratar de superar el efecto relajante de este 
medicamento cuando lo que realmente deberían hacer es relajarse y no luchar contra estos 
efectos. Muchas variedades de cáñamo tienen un muy bajo potencial de causar ansiedad, pero 
hay algunas cepas que lo hacen. Si los pacientes se sienten incómodos con el aceite que están 
tratando de utilizar, en estos casos a menudo aconsejo que hagan la medicina con una cepa 
que causará menos problemas.  
 
Si el uso de este medicamento fuera legal, estoy seguro de que le quitaría gran parte de la 
ansiedad asociada con su uso. También algunas cepas pueden producir más ansiedad que 
otras, por lo que si estás experimentando estos sentimientos, simplemente con cepas de 
conmutación podrían eliminar el problema. Muchas personas encuentran que el uso de 
sustancias como el chocolate negro y la pimienta de cayena suelen ser muy eficaces para 
ayudar a reducir la ansiedad y reducir la frecuencia cardíaca. La cosa más importante a 
recordar con el uso de este medicamento para tenerlo en cuenta es que es el medicamento 
más seguro del mundo. 
 
El uso de esta sustancia no hace daño y si el paciente experimenta ansiedad, esta es causada 
con mucha frecuencia por los propios pacientes porque se ponen nerviosos sin ninguna razón. 
O a menudo los fármacos que un paciente está innecesariamente tratando de ingerir podría 
presentar un problema que les puede dar síntomas de ansiedad. Pero esto es rectificado 
fácilmente en la mayoría de los casos simplemente con bajar estos medicamentos químicos 
nocivos. Además también hay una sustancia natural que produce nuestro cuerpo llamado 
citicolina que se supone que es eficaz para tratar la ansiedad. Me han dicho que la citicolina 
está disponible en 70 países, así que si navegas por Internet, no deberías tener problemas para 
encontrarla.  
Se toma un tiempo para acostumbrarse a los efectos del aceite de cáñamo y los principiantes 
pueden experimentar algo de ansiedad. Pero en poco tiempo, la mayoría de ellos se sienten 
cómodos con su uso y la ansiedad se desvanece. Es casi un hecho que una vez que los 
pacientes se acostumbran a los efectos del aceite, a menudo se ríen de la forma en que les 
había asustado tanto al principio.  
 
Con bastante frecuencia, todavía me encuentro con pacientes que trataron de utilizar una 
cepa de Sativa para producir su medicación y, a menudo los efectos de una fuerte Sativa 
pueden causar ansiedad. Esto sigue ocurriendo a pesar de que ya he dicho muchas veces que 
esas cepas no deben utilizarse porque son muy energizantes.  
 
Tú no quieres que un paciente sea activado, es necesario utilizar una fuerte Indica sedante 
para ayudarlo a relajarse y sanar mientras duerme. No me gusta ver a la gente perder su 
tiempo y dinero tratando de producir aceite con las variedades equivocadas, pero eso es lo 
que a menudo ocurre cuando nuestras instrucciones no se siguen. Con un poco de esfuerzo, 
estoy seguro de que podemos desarrollar buenas variedades medicinales que no producirán 
ninguna ansiedad en absoluto. Pero esto no puede ser logrado de la manera adecuada hasta 
que no tengamos la libertad de hacer la sencilla investigación que se requiere”. Rick Simpson, 
Cáñamo: La planta mas medicinal  
 

Depresión  
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“He encontrado que ambas cepas Sativa e Indica son eficaces en el tratamiento de la 
depresión. Sin embargo, rara vez utilizo cepas de Sativa para el tratamiento de las personas 
debido a sus efectos energizantes. La mayoría de los pacientes que vienen a mí tienen una 
enfermedad grave y yo no quiero darles energía durante el proceso de curación.  
Me parece que el sueño y el descanso que un buen aceite Indica ofrece es lo más beneficioso 
para la gran mayoría de las condiciones médicas. El aceite de una buena variedad Indica es 
muy eficaz en el tratamiento de la depresión y puede a menudo eliminar este problema en un 
tiempo muy corto. La mayoría de quienes han venido a mí se encontraban en un estado de 
depresión debido a otras condiciones que estaban sufriendo. Cuando la condición se cura o 
está bajo control, el estado depresivo que estaban experimentando se desvanece”. Rick 
Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal  
 

Esclerosis Múltiple (MS)  
 
¿Cuáles son tus experiencias con la curación de la esclerosis múltiple? Mucha gente ya sabe 
que el cáñamo puede ayudar, pero no saben cómo usarlo.  
 
“Recientemente hemos recibido un informe de una señora que sufre de esclerosis múltiple 
que a ingerido dos onzas de aceite de cáñamo de alta calidad desde hace un año por su 
condición. El efecto del tratamiento con el aceite tuvo mucho éxito y aunque ella no ha 
ingerido nada de aceite en el último año, esta se mantiene en buen estado de salud. Desde mi 
experiencia, la esclerosis múltiple suele ser curable, pero para las personas que han sufrido 
durante años esta condición, se necesitará tiempo para deshacer el daño que la enfermedad 
ha causado. Muchos pacientes de esclerosis múltiple fuman cáñamo para aliviarse, pero 
usando el cáñamo de esta manera no los va a curar y la enfermedad seguirá progresando. 
 
La única manera que conozco para tratar la EM y los daños asociados con esta enfermedad de 
manera efectiva es ingerir el aceite de forma regular hasta que se cura o este bajo control. Si 
tú tienes MS, hazte un favor y déjale a esta medicina intentarlo. La vida se supone que es para 
vivirla, y no para sufrirla, así que ¿por qué un paciente permitiría que esta enfermedad le 
arruinase su vida y la cual puede tratarse de manera efectiva? Sé de pacientes con este 
trastorno que ya no podían caminar bien, pero después de sólo unas pocas semanas de ingerir 
el aceite, podían caminar normalmente de nuevo. La EM es una de las muchas condiciones que 
los médicos dicen que no se puede curar, sino que nos dicen que sólo pueden manejarse los 
síntomas, mientras que la propia enfermedad sigue cobrando su peaje. Si deseas probar que tu 
médico está equivocado, dale al aceite una oportunidad y empieza a vivir un cambio y cuando 
lo hagas, estoy seguro de que te darás cuenta de que el hombre con la bata blanca no siempre 
tiene todas las respuestas”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal  
 

Adicciones  
 
“Hace muy poco observé a una paciente dependiente de la morfina y en fase terminal de 
cáncer dejar completamente la morfina. Una vez abandonada la morfina, ella volvió a tener 
hambre; y ya no estaba estreñida; dormía muy profundamente y su dolor se controló mucho 
mejor. También volvió a ser coherente. Increíble. Si yo no hubiera visto por mí mismo este 
cambio de 180 grados, no lo hubiera creido. Nunca antes he estado a favor de la marihuana, 
pero esta observación personal me hizo una creyente”. Janice  
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“Una cosa que he notado ahora que he tomado RSO durante 3 meses, es que casi deshizo mis 
antojos de alcohol. Yo bebía una copa o 2 cada noche, pero ahora rara vez deseo una bebida y 
cuando lo hago, ya no bebo tanto, también me di cuenta de que mis pantalones me van más 
grandes. He perdido 10 libras. Lo único que hago es beber menos alcohol.  
 
Todavía como la mismo y aun pico frutos secos, galletas, etc. por la noche me dan ganas de 
comer e incluso puedo estar comiendo más que antes de usar el aceite. Sí, el aceite puede 
darte mucha hambre.  
Así que, o la falta de alcohol o el aceite ha causado que pierda 10 libras en 3 meses. Y 
realmente yo no tenía sobrepeso, 5' 10" y sobre 198 libras. Cuando era más joven, yo estaba 
siempre sobre las 186 libras y en forma. Ahora estoy abajo de 187 libras la última vez que lo 
revisé. De cualquier manera, el aceite o la falta de alcohol me hicieron perder peso. Sólo un 
efecto secundario felicidad”. Scott  
 
“Los opiáceos te restriñen, dan náuseas, y son difíciles de obtener la dosis correcta para un 
alivio eficaz. Me hacen sentir “mareado”, lo convierten en un peligro para conducir y seguir y 
seguir. La marihuana no. Ya he dicho suficiente”. Fred  
 
“La adicción a los opiáceos de 15 años se ha curado con el aceite. Yo no lo hubiera probado, si 
no fuera por Rick. Así que tengo que decir que realmente le debo mi vida, así que ahora soy 
uno de sus grandes seguidores. Siempre había fumado pero esto nunca ayudó con el dolor y 
tenía que usar píldoras. Sólo quería morir tantas veces, porque yo ya no estaba a cargo de mi 
vida. Puedo decir que por el RSO. Ya no estoy con la morfina, oxi, perc, vic, o suboxina... me lo 
quitó todo!!!!! Y tengo 40 años pero me siento como si tuviera 20 nuevamente. La artritis que 
solía sentir cada mañana se ha ido. He tomado el aceite internamente 10 veces y mi vida ha 
comenzado de nuevo. No hay palabras para expresar lo agradecido que estoy. Si estás con 
píldoras empieza tomando el aceite por la noche a menos que tengas una semana para 
simplemente dormir, entonces me gustaría ir por ese camino. Mp si tenéis alguna pregunta”. 
Rebecca  
 
“El cannabis me quito de usar Benzo después de más de 30 años de adicción hace más de 158 
años, estando como estaba, me habría muerto ...” Phil  
 
“Me quité todos los medicamentos analgésicos y ahora soy capaz de funcionar ‐ Me gustaría 
que más gente pudiera confiar en el poder de la naturaleza”. Sue 
 
Dormir, insomnio  
 
“Para el insomnio, no hay nada mejor que el aceite producido correctamente desde una buena 
variedad Indica para dar a una persona el sueño que necesita. Los efectos que me quedaron 
por mi lesión en la cabeza no se podían describir mejor que como un director de orquesta que 
se había vuelto loco dentro de mi cabeza. Este sonido agudo hizo imposible para mí el dormir y 
he podido conseguir el descanso que necesitaba. El sistema médico me dio muchos 
medicamentos diferentes para esta condición, pero nada funcionó. A menudo me quedé con 
terribles efectos secundarios derivados del uso de estos medicamentos que me causaron más 
sufrimiento que la enfermedad que padezco.  
 
Me pareció que fumando solamente cáñamo me permitía descansar más que cualquiera de las 
píldoras que me dio el sistema médico. Luego, cuando empecé a ingerir aceite de cáñamo, 
recibí más alivio y no era inusual para mí para obtener de ocho a doce horas de sueño 
ininterrumpido.  
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Durante años, antes de tomar el aceite, me levantaba más cansado que cuando me había ido a 
la cama y recibía muy poco descanso por la noche. Entonces, de repente, después de tomar el 
aceite empecé a despertarme por la mañana bien descansado y fresco.  
 
Como muchos de nosotros cuando envejecemos, podemos empezar a experimentar 
problemas de sueño y esto puede tener un efecto muy negativo a nuestra salud en general y 
en bienestar. Los médicos te pueden dar pastillas para dormir, pero si realmente supieras de lo 
que están hechas, dudo que desearas meter esto en tu cuerpo.  
 
Una buena noche de sueño no es algo arbitrario, es una necesidad si quieres permanecer 
activo y saludable y no hay nada mejor que el aceite de cáñamo para darle a tu cuerpo el 
descanso que necesita”. Rick Simpson, Cáñamo: La planta mas medicinal  
 
“Aaryn: Creo que me comí un poco más de la cuenta... pero no es algo malo! Es sólo que ha 
llegado la hora de ir a dormir.  
‐ ¿Cómo fue el sueño, Aaryn? JB  
Aaryn: Genial! Todavía estoy descansando! Estoy descubriendo que ya me está ayudando con 
mi depresión y ansiedad. El aceite me hace reír, lol.  
 
Yo tenía otro paciente por aquí que me estaba enseñando cómo hacer el aceite y tenía 
ansiedad. Se estaba riendo también. Fue genial.  
 
Yo estoy tomando una cantidad del tamaño de un grano de arroz 4 veces al día los últimos 2 
días, y he tenido que inhalar el medicamento con menos frecuencia, y estoy teniendo un 
mínimo de dolor”.  
‐ Eso es lo que un tratamiento para una enfermedad grave tiene que ser, o no es así? El 
paciente está durmiendo, se despierta descansado, se ríe mucho de sí mismo y por la locura de 
la situación, no experimenta estrés, la ansiedad o los efectos secundarios de los medicamentos 
químicos, etc. Yo personalmente lo haría sin dudarlo un momento. JB  
 
“Estoy con el aceite de cáñamo para una serie de condiciones y nunca he dormido tan bien o 
sentía tan bien... Gracias Rick Simpson y JB para transmitir el mensaje de que esta planta hace 
maravillas para todo lo imaginable!! Sólo hacedlo gente y vedlo vosotros mismos!! Es la única 
manera de que os convirtáis en unos verdaderos creyentes, confíad en mí!!” Val  
‐ Gracias, Val. Es cierto que no hay nada como la experiencia personal con lo que el aceite 
puede hacer. Una vez que lo pruebes, por ejemplo, sobre una quemadura o una picadura de 
mosquito y la picazón y el dolor van a desaparecer en cuestión de segundos, todo el mundo 
puede decir lo que quiera y saben que le pueden decir lo que quieran, pero el aceite seguirá 
siendo la mejor medicina que hay. Y tú vas a querer tener un cubo de él en casa, por si acaso 
algo sucede. 
 
Tú no tienes que confiar en lo que decimos, basta con hacer el aceite, encontrar a alguien con 
quemaduras, cáncer de piel, úlcera diabética, luego aplicarlo tópicamente y ver qué pasa. A 
continuación, recordar que lo mismo ocurrirá dentro de tu cuerpo cuando ingieres el aceite, y 
eso es todo lo que necesitas saber, de verdad. JB  
 
“Algunas personas son ignorantes y miedosas ... Porque Rick Simpson y yo misma hemos sido 
capaces de quitarnos los medicamentos para el dolor considerablemente, quiero decir que 
estaba tomando 60 mg de OxyContin 3 por la mañana y 3 a la hora de acostarme y las había 
estado tomando por más de 8 años ... era malísimo!  
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Ahora desde que comencé con el aceite sólo tomo 1 por la mañana y 1 por la tarde! Hable 
acerca de un milagro, al menos, esa es la manera en que yo lo veo! Los médicos me dijeron 
que nunca sería capaz de bajar o dejar de tomarlos. Lo hice “Rick Simpson” y probé que mis 
médicos estaban equivocados.  
 
Lo estoy haciendo y me siento mejor que cuando tomaba esas malditas pastillas venenosas! A 
pesar de que yo usaba una dosis tan alta del OxyContin todavía estaba experimentando dolor, 
día tras día, sin dormir y sin comer...  
 
Hoy estoy libre de dolor, duermo normalmente y cómo más! Y no voy a parar esta aventura 
hasta quitarme por completo esas píldoras, espero que cuando lleve un mes con el aceite las 
habré dejado completamente. Deséame suerte!” Nancy  
 
“Actualmente tengo esquizofrenia y estoy usando cannabis medicinal para los efectos 
secundarios relacionados con mi condición, como la ansiedad y el insomnio. El medicamento 
funciona, desde que empecé a medicarme más frecuentemente he sido capaz de dormir, cosa 
que no podía hacer antes. Muchos de mis síntomas aparecen cuando me falta el sueño. Nunca 
he experimentado voces usando el cannabis, siento que realmente me protege de ellas...” José  
‐ Estoy de acuerdo, José, la privación del sueño es la causa de muchas enfermedades mentales. 
Como es lógico, cuando uno no ha dormido lo suficiente, uno no se siente tan bien como 
estaría él / ella después de diez horas de sueño reparador después de comer el aceite. JB  
 
“Cuanto más sedantes, mejor. Yo lo uso por la noche antes de irme a la cama y funciona. 
Ahora duermo 8 horas directamente. El descansar ha sido la mejor cosa para mí. Té tomará el 
80% de tus fuerzas acostumbrarte a ello, pero lo conseguirás. Comienza con 0,01 ml según las 
Indicaciones y trabaja a partir de ahí. He intentado con 0,025 para empezar... la siguiente vez 
que tomé sólo los 0,01 ml. Los 0.025 ml me tuvieron en el sofá durante 10 horas. Ten cuidado, 
pero recuerda que debes tomarlo. Como ya he dicho La noche es el momento adecuado para 
mí. Puedes funcionar durante el día y descansar por la noche”. John  
 
“Estoy dando el aceite a mi prometido (Jason) y él no se toma mucho y le está haciendo sentir 
muy cansado. Él duerme la mayor parte del día. Voy a quitárselo por un día o dos para ver qué 
cambios hay... entonces tal vez le daré un poco, como medio grano de arroz (por lo menos eso 
fue lo que hemos leído) tal vez lo estemos haciendo demasiado rápido para él”. Jason  
 
‐ Jason, la sensación de sueño está bien y tu deseas que el paciente duerma tanto como sea 
posible. El efecto sedante se va en un par de semanas, pero no es nada deseable, todo lo 
contrario. Mis mejores deseos, JB  
 
P: Hoy he hecho un poco para un hombre que los de las batas blancas le han dicho que tiene 
dos semanas de vida y no hay nada más que puedan hacer por él. Espero tener buenas noticias 
para todo el mundo pronto. También estoy intentando que deje de fumar y cambiar su dieta y 
así darle a su sistema inmune una oportunidad de luchar. Gracias Rick y JB por vuestros 
conocimientos y que nos dan una cura real.  
 
R: Dave, déjale fumar, no hace ninguna diferencia si este come el aceite. Además, va a dormir 
mucho, por lo que no fume mucho de todos modos.  
 
En cuanto a cambiar la dieta ahora, bueno, deberías cambiarla razonablemente pero no 
drásticamente, que coma lo que le da la gana. No necesariamente una salchicha, pero algo 
razonable, aumenta el pH de su cuerpo, dale de comer las semillas de las dos manzanas todos 
los días. Lo más importante es conseguir la mayor cantidad aceite en su organismo y lo más 
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rápido posible. Todavía hay una oportunidad. Combina la toma del aceite con supositorios, 
vaporización y el uso tópico para obtener los mejores resultados. Incluso si él no lo logra, va a 
vivir una máxima calidad de vida hasta el final, y eso es muy importante, también. Estoy seguro 
de que será más de dos semanas, pero ya veremos. Los médicos no siempre tienen la razón 
con sus predicciones cuando el aceite entra en juego. Mis mejores deseos, JB 
 
“Yo duermo muy profundamente, y más de lo habitual. Una vez me levanto me siento muy 
descansado, y no atontado como cuando se fuma”. Terry  
 
“Duermo bien y sueño, pero me despierto atontada. Toma horas estar lista y aun se prolonga 
mucho, mucho tiempo. Yo lo uso cada noche. Se me quita el dolor de la artritis y me deja 
dormir”. Katherine  
 
“Tengo cáncer y apnea del sueño. No sólo puedo conseguir un sueño increíble, sino que no me 
despierto por los sofocos. Es una bendición”. Stephanie  
 
“Uno se siente como si estuviera felizmente muerto!” Mal  
 
“Mi mente sin ello es como un atasco de tráfico de Nueva York. Con él ‐. Me lleva a un estado 
de jardín Zen, mientras todavía estoy funcionando en un nivel normal”. Andris  
 
“He tenido trastorno del sueño durante 20 años, el aceite RSO me ha ayudado a dormir por 
primera vez y estoy libre de dolor al despertar! Guay!” Bonnie  
 
“Tengo una hernia de disco que oprime mi nervio ciático y provoca dolor severo que va desde 
la espalda baja por la pierna izquierda a mis dedos de los pies. Yo estaba tomando 3 
ibuprofenos cada cuatro horas sólo para poder salir de la cama y ser capaz de caminar. 
Comencé a tomar el aceite hace casi dos semanas para el dolor y la inflamación. Yo ahora no 
necesito ibuprofeno, duermo mejor de lo que he hecho nunca, mis compañeros de trabajo han 
comentado mis mejores estados de ánimo y felicidad en general. ME SIENTO BIEN!” Jennifer  
 
“He estado dando a mi perra de 14 años de edad, Pit el aceite durante 4 semanas para el 
cáncer. Ella a veces se pone un poco “nerviosa” y borracha cuando le doy demasiado, pero 
cuando el vértigo desaparece, ella duerme como un cachorro.  
 
Ella se negó a tomar los medicamentos veterinarios, así que conseguimos un poco de aceite en 
su lugar. Aún es pronto, pero estoy grabando su progreso. Le tomó cerca de una semana para 
que se acostumbrara al aceite y desarrollar apetito de nuevo. Estoy celosa, en este punto 
hemos comprado el aceite por todo el amor hacia ella, que bonita historia!” 
  
“Tengo fobia social (mejor denominada como trastorno de ansiedad social), depresión e 
insomnio. Nunca he tomado el aceite, porque yo no lo encuentro aquí donde yo vivo, tampoco 
no puedo cultivarlo ni extraerlo yo mismo ... pero lo que hice fue fumar cerca de diez veces, lo 
que sentí fue que después de la primera vez, podía dormir cada vez que me sentía cansado, 
tuve mi “mes‐sin‐depresión”, nunca me he sentido tan feliz (sin depresión) y con más vitalidad 
que aún tomando los medicamentos más potentes (que me conducen a otros problemas de 
salud ) también mi ansiedad social (fobia) disminuyó mucho y yo no tengo que “colocarme 
“para sentirlo, si hubiera fumado 1 o incluso 2 días antes de tener que salir y hablar con otras 
personas , y estar en un lugar público (lo que este trastorno hace imposible), AHORA yo puedo 
hacer eso, me sentí vivo otra vez como una “persona normal”, ninguna medicina consiguió 
eso. El problema es que, debido a las leyes, la procedencia de la hierba, además de la 
concepción social y la ignorancia acerca de la planta, ni siquiera puedo fumar más, yo no 
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quiero “colocarme”, sólo quiero volver a vivir sin esas cuestiones limitantes de la vida. Hay 
mucha gente anónima que vive como yo, con algún tipo de fobia y otros trastornos y creo que 
el aceite puede ser la solución”. Pablo  
 
“Puedes pedirles a Rick y a JB, hemos encontrado que el uso de un producto que es de 20‐30% 
Sativa como una de las mejores combinaciones para problemas relacionados con la ansiedad”. 
Brewster  
 
‐ Nos gusta trabajar con cruces de Sativa e índica dominante con 20% de THC o más, 
precisamente por estas razones. Los efectos de los mejores aceites son extremadamente 
potentes y sedantes, todavía eufórico e incluso el mejor afrodisíaco. Cuando le das a un 
paciente un medicamento con tales efectos, puedes estar casi seguro de que podrá disfrutar 
de ello. ¿Quién no lo haría? Duermes bien, te despiertas descansado, eufórico y lleno de 
deseos de hacer feliz a alguien. ¿A quién no le gustaría eso? JB 
 
“Agradezco aprender sobre el RSO todos los días y lo que ha hecho por las personas / 
animales. Si este aceite hace lo que ellos dicen, hay que gritarlo desde la montaña más alta – y 
no quedarse quieto. No he tenido experiencias personales con él, pero seguramente las habría 
si yo o alguien que me importase lo necesitásemos.  
 
Mientras tanto, he leído tantos mensajes como he podido. Todavía tengo que leer un mensaje 
que diga: “Gracias Rick Simpson ‐ Estoy totalmente drogado, es genial, tio”. Debbie  
 
‐ Gracias por tu apoyo, Debbie, estoy seguro de que escribirás un mensaje que dirá 
exactamente eso muy pronto. La sensación en el cuerpo cuando se ingieren la dosis correcta 
del RSO adecuado sólo puede ser descrito como “muy cool”. O muy fresco. O tal vez 
sorprendentemente fresco. Es una de las sensaciones más agradables que uno puede 
experimentar, es muy natural, calmante y relajante.  
 
Como decimos, los mejores aceites tienen un efecto muy sedante, todavía eufórico cuando se 
ingiere. Para que duermas bien y luego te despiertes riendo como un niño. Y cuando se 
duerme bien y se despierta con risas, es más probable que te sientas más bien y descansado 
que cuando no duermes bien y no te despiertas riendo. Y cuando te sientes bien y descansado, 
tu cuerpo lógicamente sanará y obtendrás los mejores resultados. No es ciencia de cohetes, 
como siempre es la medicina de cannabis. JB  
 
“Aunque el sistema endocannabinoide afecta a una amplia variedad de procesos biológicos 
(tales como apetito y sueño), los expertos creen que su función general es regular la 
homeostasis.  
La homeostasis es un elemento clave en la biología de todos los seres vivos y se describe mejor 
como la capacidad de mantener las condiciones internas estables que son necesarias para la 
supervivencia. La enfermedad es simplemente un resultado de algún aspecto del fracaso en el 
logro de la homeostasis, haciendo que el sistema endocannabinoide sea un objetivo único para 
las aplicaciones médicas”.  
 
‐‐En otras palabras, es todo acerca del equilibrio. Nada nuevo. JB  
 
Glaucoma, Restauración Oftalmológica  
 
“El glaucoma y sus efectos pueden ser controlados con facilidad en la mayoría de los casos, ya 
que muchas variedades de cáñamo son eficaces para reducir drásticamente la presión ocular. 
No es raro para una persona que sufre de glaucoma esté utilizando el aceite de cáñamo para 
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ver una mejora sustancial en su visión. Muchos pacientes tienen que cambiar sus gafas debido 
a que sus viejas lentes ahora son demasiado fuertes.  
 
¿Crees que tiene sentido que los médicos de los ojos ni siquiera mencionen el cannabis a 
pesar de que es conocida su eficacia por lo menos desde la década de 1800?  
 
Una vez más, el aceite de cáñamo hecho a partir de las cepas adecuadas es un tratamiento 
muy eficaz para el glaucoma y no conozco nada mejor o más seguro para reducir la presión 
ocular. El cáñamo tiene efectos sobre la presión ocular conocidos durante mucho tiempo, sin 
embargo, el sistema médico trata de evitar incluso discutir el uso del cáñamo para el 
glaucoma. Por desgracia, parece que a muchos médicos hoy en día van más por el dinero que 
sobre la curación. No puedo explicar cómo un oftalmólogo puede sentarse allí y ver como un 
paciente poco a poco se queda ciego y no le diga al paciente lo que el cáñamo puede hacer por 
su condición. Con demasiada frecuencia, al final, los pacientes pierden la visión por completo 
porque confiaban ciegamente en el consejo de sus médicos. Tener un paciente que pierde su 
capacidad de ver correctamente no parece significar mucho para muchos oftalmólogos. Sin 
embargo, creo que lo que están haciendo es una vergüenza y me siento muy mal por los que 
han sido despojados de su visión con ninguna otra razón que la codicia”. Rick Simpson, 
Cáñamo: La planta mas medicinal 
 
“Acabo de hacer un lote de “aceite de cáñamo” hace un par de noches y un lote de 
mantequilla. He estado dando el aceite a una paciente con un tumor cerebral, antes de tomar 
el aceite estaba casi ciega, después de un mes de tomar el aceite, la vista ha sido totalmente 
casi restaurada. No se puede obtener los mismos resultados con la mantequilla. Se obtienen 
resultados medicinales de mantequilla, sin embargo, el aceite es una forma mucho más 
concentrada de medicamento, y funciona para casi cualquier cosa, personalmente es 
simplemente increíble”. Dion  
 
“Tomándolo por vía oral está restaurando la vista de mi madre. Ella es legalmente ciega en su 
ojo izquierdo. Una lesión le dejó sin cristalino y varias cirugías le dejó con glaucoma el derecho. 
Ella ha estado con RSO durante un año y medio y ahora lo consume diariamente. Ella no se dio 
cuenta de cuándo la vista regresaba hasta que ella se estaba poniendo un poco de maquillaje 
en los ojos. Ella ha sido ciega de ese ojo durante 40 años, por lo que ella misma se ha 
entrenado de cómo aplicar el maquillaje de ojos con los ojos cerrados. Era la única forma en 
que podía aplicarlo a su ojo bueno era cerrar este y dejándola completamente ciega. Bueno, la 
última vez que cerró su ojo bueno, ella comenzó a ver realmente y a centrarse en su ojo ciego. 
Ella sólo usa maquillaje en ocasiones por lo que no es exactamente seguro de cuánto tiempo 
pasó antes de que su vista comenzara a volver, pero después de estar con el aceite durante 
más de un año ahora puede distinguir imágenes, colores, e incluso leer ciertas cosas en su ojo 
malo! Yo estaba sosteniendo una bolsa de Lays Chips, y desde el otro lado de la mesa podía 
leyó perfectamente Lays. Ella piensa que tuviera un cristalino nuevo su vista quedaría 
completamente restaurada. Con el fin de conseguir un nuevo cristalino ella quiere ponerse en 
lista de espera para recibirlo‐ no estoy segura de que su seguro cubra nada por el estilo así que 
por ahora‐Este aceite le ha dado una milagro‐ un milagro en la vista donde antes había sólo 
oscuridad! Así que yo diría NO SE NECESITAN GOTAS‐ Sólo un suministro constante! Ahora, 
solo cultiva tu cura! Oh yeah‐ Ella tampoco tiene NINGUNA EVIDENCIA DE GLAUCOMA”! 
Lindsay  
 

Enfermedades Raras o no tan comunes  
P: Hola Rick / JB, ¿alguna vez has oído hablar de una enfermedad rara llamada Porfiria? Si lo 
has tratado a alguien con RSO ¿Cuál fue el resultado?  
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R. No, no lo he hecho. Pero a juzgar por lo que he leído sobre el tema, no veo ninguna razón 
por la que el aceite no debería ayudar a curarla o ponerla bajo control. Definitivamente va a 
ayudar con los síntomas de esta enfermedad poco frecuente y sin duda muy desagradable.  
Me gustaría que siguieses el protocolo de nuestro sitio, Yo tomaría el aceite y también lo 
usaría en supositorios (de esa manera irá directamente por el torrente sanguíneo). Me gustaría 
que utilizaras también el aceite por vía tópica en forma de tintura o bálsamo para las 
enfermedades/manifestaciones de la piel (que te quitará toda la picazón y otras molestias).  
 
Yo comería por lo menos 60 g más en dos o tres meses, yo no usaría ningún producto químico, 
me limitaría a seguir las instrucciones de Rick Simpson. Si 60g no te curasen o la pusieran bajo 
control, yo comería otros 120g. Y si eso no trajese resultados satisfactorios, entonces yo 
simplemente comenzaría a meter a saco el aceite en mí, unos dos o tres gramos al día o 
incluso más si pudiese tomarlos, y me limitaría a comerlo tan pronto como fuera posible. ¿Por 
qué? Porque cuando el aceite no te ayuda, es muy poco probable que encuentres algo que lo 
haga. Además, las enfermedades agresivas deben ser tratadas agresivamente.  
Mis mejores deseos, JB  
 
“Así que una buena noticia JB & RICK!!! Fui a ver a mis doctores hoy para mis resultados de la 
prueba! Mi tiroides poco activa y de la que fui medicada durante 22 años está ahora más 
activa! Solo He estado sólo ingiriendo a tiempo completo mi RSO durante un mes, también me 
froto una tintura justo en mi garganta y me Vaporizo RSO también! Estoy tan extasiado y 
contento con esto! 
 
Él es un médico genial que ha estado allí y me ha apoyado a través de todo esto y sabe muy 
bien QUE DE HECHO ESTOY USANDO EL ACEITE RSO! Siendo el médico que es, él todavía 
quiere hacer un ultrasonido en mi tiroides para comprobar que no existen nódulos! ¿Qué 
opinas sobre el ultrasonido?  
 
Siempre voy a estar tomando este aceite con orgullo por el resto de mis días esto es estar en lo 
correcto! Los medicamentos recetados son MALEFICOS! También tengo muchos problemas de 
salud que actualmente estoy tratando con este aceite maravilloso! Malformación de Chiari 
tipo 1 de la base del cerebro, también tengo túnel carpiano grave y mucho más!  
 
Tengo 45 años Y hoy no me siento como si me hubieran dado una paliza! ¿He mencionado 
también que tuve una cirugía cerebral hace 7 meses y que no he usado ningún narcótico desde 
mi cirugía debido a una insuficiencia hepática por los medicamentos! Yo realmente soy la 
prueba de que este aceite es de DIOS! Esto es todo lo que deberíamos estar ingiriendo como 
medicina!  
 
Gracias JB y Rick por todo lo que hacéis desde el fondo de mi corazón! No más medicamentos 
tiroideos, guay!!!!!!!!” Margene  
 
‐ Felicitaciones, Margene. En cuanto a la ecografía, bueno, creo que ya sabes la respuesta. 
Cuanto menos exploraciones el mejor, eso es todo lo que puedo decir.  
Yo personalmente no me acercaría a alguien que no me ha informado del aceite durante 22 
años, pero si crees que esa gente todavía tiene algo que decirte, no dudes en hablar con ellos, 
es decir, si estás realmente interesada en lo que te tienen que decir acerca de la medicina. 
Pero eso es todo lo que iba a dejar que ellos hicieran, solo hablar, de esa manera no pueden 
hacer te tanto daño que como lo harían si sus palabras derivarán en una “necesidad” para 
ingerir algunas píldoras de su elección.  
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Mis mejores deseos y mantente alejada de los que pasaron 22 años dando el consejo 
equivocado. Sé feliz de que hayas sobrevivido a sus “tratamientos”, otros no tuvieron tanta 
suerte. JB  
 
“Puede el aceite de cannabis utilizarse para tratar la rabia?” Aami  
 
‐ Aami, sí, pero probablemente requerirá poner al paciente en estado de coma durante algún 
tiempo, con dosis muy altas de aceite, especialmente en casos avanzados. JB  
 
“Mi cuidador tiene un paciente que ha sido diagnosticado con Lupus y por envenenamiento de 
mercurio por todo su cuerpo. Después de un año hasta el momento con el uso de su aceite 
casero, el envenenamiento por mercurio ha desaparecido por completo y el maldito Lupus se 
ha ido. Los folículos pilosos se han tomado cada 2 semanas para ver con exactitud cuánto 
veneno queda en su cuerpo para las actualizaciones de su estado. Realmente es increíble lo 
que se puede curar de forma natural. Cuesta un poco, pero aún es más saludable y digna una 
vida!” Jesse  
 
“Me diagnosticaron fibrosis mieloide primaria, tengo medicamentos que me ayudaron, pero 
no estaba satisfecho debido al aumento de dolores y falta de apetito y bajando el recuento 
sanguíneo, aumento de tamaño del bazo, insomnio. Después de tomar este medicamento por 
un año y sin sentir ningún cambio fundamental verdadero decidí probar el RSO, sólo 1 mes con 
el aceite, mi dolor es inexistente, el apetito ha vuelto, el hemograma va en aumento, y duermo 
como una roca”. Aguae 
 
“Yo lo uso para tratar mi anomalía médica; ... varios hospitales en mi área dicen que no 
debería ser posible ... pero el RSO es increíble ... Estoy rechazando una derivación VP en mi 
cuerpo, tengo una enfermedad del tejido conectivo y otros varios problemas raros ... 4 cirugías 
cerebrales en 36 días y que me negué a que me llenaran de narcóticos ... únicamente la 
marihuana medicinal, RSO y respirar ... nunca he sanado tan rápido en mi vida ... incluso como 
mis análisis mostraron que mi cuerpo está tan jodido que mi dolor no es en realidad tan malo 
...” Katie  
 
“El siguiente es de un caballero que estuvo involucrado en un grave accidente de coche en 
1977 el cual sufrió una parálisis facial, los conductos lagrimales no funcionaban, tenía que 
utilizar lubricantes oculares, con pérdida parcial de la visión en un ojo. Además tenía una 
herida en la cabeza que acabó con problemas de memoria, problemas del habla. Caminaba con 
un bastón y pasó todos estos años con dolor. Esto es un mensaje que envió. == “El aceite me 
está reparando a nivel celular. Todo el tejido cicatrizal de mi lado derecho se ha ido! Ahora 
tengo movimiento en mi ojo derecho. Incluso puedo sonreír, ahora la parálisis en la cara va a 
desaparecer. Todo esto ha sucedido en los últimos 6 meses. Una vez debido al dolor del tumor 
aumenté mi dosis de un gramo y a un gramo y medio por día dosificado durante todo el día. 
Hace un par de meses estaba viendo la tele y me di cuenta de que podía ver el lado derecho de 
mi nariz. La primera vez que la veo que desde 1977. He empezado a ejercitarlo y ahora tengo 
un movimiento completo. “El aceite de cannabis... no es sólo para el cáncer, gente”. Corrie 
 

Animales ‐ Testimonios 
 
“Traté el tumor de mi perro en la oreja con RSO... Era enorme y ahora se ha ido!!!!” Andrea 
 



CURA PARA EL CANCER ‐ EL PROTOCOLO DE  RICK SIMPSON 

143 

“Mi perro tiene osteosarcoma (cáncer de huesos). Le amputaron una pierna hace una semana, 
y está previsto que comience la quimioterapia en una semana. Con su cáncer, por lo general 
este se propaga a los pulmones, el 95% de los perros mueren de cáncer de pulmón en un año. 
Si fuese tu perro empezarías el aceite ahora y continuarías con la quimio, o no le darías 
directamente el aceite? Para los seres humanos se inicia con un grano de arroz, con un perro 
de 70 libras, ¿Empezarías con un tercio dos veces al día? Gracias por leer esto estoy esperando 
ansiosamente tu respuesta”. Eda 
 
“Eda, el aceite de salvado a nuestra perra preciosa Sophie. Se estaba muriendo. Dale a tu perro 
el aceite ASAP... La quimio lo matará. Oraciones contigo...” Brewster 
 
“Acabo de recibir algunos noticias realmente grandes sobre el perro de mis amigos y yo sólo 
quería compartir! Hace unos meses, su pitbull Maximus tenía un tumor en una de sus patas 
traseras que estaba creciendo fuera de control. El veterinario le dijo a mi amigo que tenía que 
pagar más de 3 mil dólares para amputar una pierna, o se extendería y moriría dentro de un 
año. Esto fue hace unos 4 meses. En aquel entonces, cuando vi que habían programado la 
cirugía, le envié un mensaje y le sugerí que le diera aceite de cannabis en su lugar. Ella pensó 
que daría el tratamiento natural una oportunidad antes de hacer nada drástico e irreversible 
como la amputación. Por suerte para ella (y para Maximus), ella tenía una tarjeta de cannabis 
ya que vive en California. Así, se fue a un dispensario de cannabis y recogió algunas muestras. 
Ella le dio una 1 gota de aceite del tamaño de un guisante, dos veces al día junto con sus 
comidas. De inmediato me dijo que se dio cuenta de que tenía menos dolor y que se sentía 
mucho más cómodo. Además, sus hábitos alimenticios se volvieron de nuevo a la normalidad. 
Después de unas semanas ya caminaba sin cojear, por lo que canceló su cirugía y continuó con 
el tratamiento natural. Ella acaba de llegar a casa después de un chequeo del veterinario de 
hoy, y se enteró de que su tumor ha desaparecido por completo. No queda ni rastro del tumor 
se ha ido. El veterinario estaba realmente sorprendido cuando ella le contó con lo que lo curó. 
 
FYI: Este es el tercer perro que conozco que ha sido salvado con el aceite de cannabis. También 
conozco un montón de seres humanos que se han salvado también. Si piensas TODAVÍA que el 
cannabis no cura el cáncer, entonces no has estado prestando atención. He conocido la verdad 
desde hace años, y nunca he encontrado a nadie, animal o humano, que el aceite de cannabis 
se haya podido salvar”. Lara 
 
“Linfoma de células T CLCT‐1 el cáncer del chico se ha ido! Volveremos a ir al veterinario sólo 
para las pruebas cada tres semanas y para los CBC para medir los niveles de calcio y FNA 
monitorear el hemograma rojo‐blanco para el cáncer de células T. Ella ya no necesita de 
medicamentos prescritos, pero vamos a mantenerla con el aceite de Rick Simpson, el aceite 
que cura el cáncer todos los días por el resto de su vida. Somos una familia agradecida. 
“Algunos chicos necesitan un milagro”. La historia es alucinante! Yo lo hago y tomo RSO para el 
mantenimiento de la salud ya que mi familia ha tenido una gran cantidad de cáncer. Empecé a 
darle a mis perros, los dos tienen tumores pequeños y mi perro pastor de Shetland tiene Lupus 
discoide, una forma de lupus canina. Es increíble! En un par de semanas uno de los tumores de 
los perros se ha reducido en un 70% y con el otro perro con lupus está haciendo maravillas! 
Por primera vez en años su nariz roja, hinchada y dolorosa está sanando! He probado 
medicamentos, esteroides, dieta y nada ha ayudado. El RSO es la curación del lupus de mi 
perro, yo sé que puede ayudar a los seres humanos también! ♥♥♥” Ashley 
 
“Mi gato toma de 1/4 ‐1/3 de grano de arroz tamaño pequeño 2‐3 veces al día para tratar y 
cuidar su inflamación crónica UTI ya que cuando varias rondas de fluidos, antibióticos y 
medicamentos ya no pueden, también le he puesto una dieta cruda y de momento no ha 
vuelto a ocurrir. Por supuesto, para el cáncer tendría que utilizar una dosis más alta. 
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Generalmente trato de encontrar la dosis que no parece que les afecte demasiado ‐ que 
igualmente no les hará daño nunca, pero un propietario notaría la somnolencia, la 
incontinencia y posiblemente un poco de embriaguez. Por supuesto para el cáncer eso no 
importa ‐ sólo el usar dosis cada vez más altas lo más rápido posible y progresivamente.  
 
Esto es para “mantenimiento” ‐ por ejemplo, mi perro que tenía un ojo extirpado por 
glaucoma (y está haciendo IMPRESIONANTE) tiene riesgo de glaucoma su otro ojo así que le 
doy una dosis por lo menos dos veces al día con un poco de aceite y he encontrado una buena 
dosis que no causa la incontinencia, etc., pero aun así tiene su aceite. Le di más antes de la 
Enuc de su ojo para el dolor. Yo realmente siento que el aceite le ayudó más de los analgésicos 
convencionales después de la operación‐ el 1er día o el 2do tuvo 1‐2 dosis del veterinario de 
analgésicos rx luego le di solamente el RSO, el día después de su cirugía ya quería jugar a la 
pelota y volvió a ser una niña feliz. Chloe actualmente lame el RSO de mi dedo ‐ a diferencia de 
mi gato que lo odia. LOL (...)  
 
No me parece que el RSO provoque ansiedad en los animales ‐ sensibilidad a la luz si se puede 
notar con dosis más altas.  
 
Incluso he utilizado RSO en mi hurón ‐ que era muy viejo y me desperté un día que estaba de 
repente muy débil, tal vez él tuvo un derrame cerebral. Le di pequeñas dosis de RSO a durante 
el día para que simplemente siguiera durmiendo ‐ esa noche parecía estar despertando ‐ 
sacudiendo la cabeza y actuaba como cuando mis perros comen cannabis, Lo dejé durmiendo 
sabiendo que su cuerpo en última instancia no estaba teniendo dolor o sufriendo‐ Tuve la 
media idea de que el despertaría bien‐lamentablemente él ya falleció pero su calidad de vida 
hasta el último día era genial así que creo que el RSO le hizo pasar el día lo mejor posible. Yo sé 
que él no estaba con dolor y que dormía pacíficamente y yo sé que no era demasiado RSO lo 
dosifiqué por la mañana y por la tarde y luego nada por la noche ya muy tarde fui a verlo y 
estaba durmiendo – se podía haber despertado pero él sólo quería dormir”. Whitney  
‐ La mejor calidad de vida hasta el final, esto también tiene una gran importancia cuando el 
aceite está involucrado. Gracias, JB 
 
“Ayer Chloe, mi hembra fox terrier castrada de 8 años de edad fue diagnosticada con glaucoma 
en un ojo. La presión era muy alta en su 1 ojo y ella podía quedarse ciega de forma 
permanente. Hicimos un tratamiento de emergencia con líquidos intravenosos y manitol y ella 
está ahora con un par de medicamentos. La presión bajó un poco, pero no mucho, y ella no 
está disfrutando de la adaptación a su vida medio ciega en estos momentos. Quiero tratarla 
con RSO al igual de como lo ha sido de increíble para mi novio con su propio dolor y realmente 
creo en el aceite y las historias que la gente cuenta aquí son increíbles. No quiero que Chloe 
termine cogiendo glaucoma en el otro ojo y quiero sanar todo lo que pueda el ojo afectado. 
Entiendo que muchas mascotas han sido ayudadas por el aceite y sería tan feliz si Chloe 
pudiese recuperar su visión o incluso algo de visión en el ojo afectado... Gracias por cualquier 
ayuda o consejo”. Whitney  
 
‐ Whitney, simplemente dale el aceite. Algunos aceites son mejores para el glaucoma que 
otros. La forma más fácil de averiguar acerca de lo efectivo que puede ser es tomar una dosis y 
mirarte los ojos por la mañana. Si están limpios, busca otra cepa o combinación de cepas, si 
tienes un montón de lagañas para limpiarte, lo más probable es que sea una buena tracción 
para reducir la presión intraocular. Mis mejores deseos, JB  
 
“Gracias JB! Ayer pensé que estábamos haciendo algún progreso increíble, el ojo estaba claro 
(le saco pegotes en ellos todo el día) y la pupila no estaba completamente dilatada y aunque 
no coincidía con la pupila del otro ojo me pareció que estaba respondiendo a la luz, pero esta 
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mañana se ve todo nublado otra vez. Tal vez fue la luz brillante que había ayer que hizo verse 
mejor... ¿Cuánto y con qué frecuencia me recomiendas sus dosis? Hasta ahora he estado 
haciendo dosis muy muy pequeñas del tamaño de un guisante, ella es sólo 30 # y no parece 
afectarla, estos perros siempre les encanta comer los tallos y las hojas o las cucarachas, coger 
humo, etc., así que esto también puede Indicar si está afectada por el aceite y efectivamente sí 
parece estar un poco afectada, está como si comiera tallos, pero eso no me preocupa, sin 
embargo, me siento un poco intrigada por lo que significa “eso”. Whitney  
‐ Whitney, yo le daría a ella algo bueno dos o tres veces al día. Cuanto más le des a ella y 
cuanto más rápido, mejor. Incluso si tuviese que dormir durante un día o dos, a quién le 
importa. Una pequeña cantidad de cáñamo no puede inducir un coma. JB 
 
“Me parece bien! Voy a hacer eso hoy. Ella también estaba bastante zoquete ayer. Gracias por 
una respuesta tan rápida JB!” Whitney  
 
“Ayer mi perro se comió una parte de una planta porque él sabía que iba a ayudar a su 
estómago después de haber conseguido los restos de pollo de la cena y se comió un montón 
luego paseó mucho y más tarde se tumbó y descansó cómodamente. Supongo que lo que tenía 
eran ganas de vomitar ‐ hojas de María. Perro elegante”. Donna  
 
“Hola JB, yo les doy RSO a mis caballos. De hecho, tuve un susto la semana pasada con mi 
caballo castrado que ha estado enfermo, le di cerca de un tercio de un gramo de nuestro 
aceite ISO y él estaba tan colocado!! Estaba sedado. Así que... funciona en caballos y si un 
tercio de gramo es sedante para un caballo, imaginate las propiedades curativas. Le tomó 
cerca de 24 horas para eliminar los efectos del mismo. Reduje su administración oral a apenas 
sobre un grano de arroz para el mantenimiento”. Heather  
 
“Creo que fue la FDA a primeros de los 70 cuando reportó que el cannabis mata las células 
cancerosas... todo lo que sé es el cáncer de estómago de mi gato parece haber desaparecido, 
ella ahora come una buena alimentación, tiene buen peso y está corriendo por los alrededores 
como un nuevo gatito...” Tony  
 
“He estado dando mi gata de 19 años cannabis descarboxilado desde diciembre de 2011. 
Estaba muy cansada, caca líquida, signos de senilidad felina... un conocido que trabajaba en un 
veterinario me sugirió que le diera un cuarto de aspirina y 1/4 de t metamucil... lo hice durante 
unos días y luego decidimos probar con el cannabis ... Esparcí una pequeña cantidad en su 
comida húmeda cada par de días ... ella todavía está con nosotros!!!” Lori  
 
“JB, hemos hecho varios lotes y como le hacemos un nuevo lote cada 2 meses ella está 
tomando 1 cc / día. Hemos usado 2 cepas diferentes. Ella está utilizando el mismo lote que 
curó el cáncer de mi gato”. Charlie  
 
“Tengo que darte las gracias. A mi amado gato de 14 años le diagnosticaron el 1 de junio un 
carcinoma de células escamosas. Lo curé con RSO en una semana! El veterinario dice que es un 
milagro. Lo llevé de nuevo el 8 de junio y me preguntó si era el mismo gato, ya que el tumor en 
la boca casi había desaparecido y él está deseando que vuelva a ir a verlo para ver cómo va. 
Ahora se ha recuperado casi por completo. Yo lo quiero mucho y tengo que darte las gracias 
por compartir cómo hacer el medicamento adecuadamente y GRATIS!” 
 
“A mi gato se le diagnosticó un “crecimiento rápido, agresivo, intratable e inoperable” forma 
de cáncer en junio pasado, un carcinoma de células escamosas en su tabique nasal, que es tan 
feo como suena. Le dieron 1‐3 meses máximo, y mi veterinario sugirió gentilmente “que lo 
dejase ir ahora”. Lloré, pensé y decidí que no podía verlo morir. Navegué por la red, descubrí 
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que hay un gran número de curas para el cáncer. Comencé a darle una serie de suplementos, 
etc. que estaban haciendo bien, pero el cáncer seguía creciendo y afectando a su respiración. 
El tumor finalmente comenzó a crecer al otro lado de la nariz, y en diciembre ya estaba 
empezando a ir cuesta abajo. Pensé, bueno, llegó el momento.  
 
Entonces descubrí el cannabis y cómo puede matar el cáncer. Larga historia corta, Ted ha 
estado tomando el RSO desde diciembre hasta ahora. Al principio costó un poco conseguir una 
pequeña dosis correcta, porque él es un gato. Y mucho más pequeño que un humano. Él está 
durmiendo mucho mejor, su respiración es mejor cuando duerme, su apetito ha vuelto a 
aparecer, aunque no es el que solía ser. Este es todo el camino recorrido y no sé cómo va a 
terminar.  
 
Sin embargo, el tumor parece estar aplanándose, aunque muy lentamente. Creo que si esto no 
hubiera sido un cáncer tan desagradable, probablemente habría sido sanada hace meses. Mi 
veterinario está encantado e impresionado con la forma en que está progresando. Así que sólo 
estoy tomando día a día y estoy contento de que la mayoría de esos días parecen ser buenos 
días. Su fecha máxima de vencimiento fue en septiembre pasado por lo que le está haciendo 
bien”. Anne‐Marie  
 
“Hurra!!!! Tengo un gatito con el cannabis también. Aceite de cannabis de alta calidad me 
ahorró tener que desembolsar $ 4.800 con veterinarios para descuartizar... quiero decir... uh 
hacer cirugía en el oído de mi gato para extirparle un tumor. ¡Hurra por el cannabis en gatitos 
Cannines!” Linzy 
 
“La sustancia RSO salvó la vida de un perro de 40 libras ‐ un aceite extraído con etanol idéntico 
al RSO se utilizó para salvar a mi perro que había bebido anticongelante del vecino. El 
veterinario dijo por teléfono que estaba acabado, demasiado tarde, y probablemente no 
sobreviviría que fuera 40 minutos en coche para ser sacrificado, y me aconsejó que ella 
estuviera cómoda.  
 
Mi fiel compañero tenía espuma por la boca, tenía convulsiones frecuentes, fue gravemente 
sobrecalentado, y la garganta tan hinchada que apenas podía respirar, entrando y saliendo de 
la conciencia. ‐ Definitivamente muriendo, no hay duda.  
 
Tratando de aliviar su paso de este mundo, calenté un gramo y medio de aceite en una 
cucharada de mantequilla y, literalmente, lo metí en la garganta con el dedo, empujando la 
abertura en su garganta hinchada. A los diez minutos, ya no tuvo más espuma por la boca, la 
fiebre se había ido, estaba respirando con normalidad, y todos los ataques y convulsiones se 
habían detenido.  
 
Ella bebió agua con avidez, luego se puso a dormir durante 12 horas y se despertó en 
aparentemente perfectas condiciones, corriendo y jugando a los pocos minutos de 
despertarse. Se lo dije a mi veterinario, y le pedí que publicara el evento para hacer un estudio, 
y ella se negó, alegando que el cannabis es tóxico para los perros”! Alan  
 
“Lo utilizamos en nuestra chihuahua de 14 años que tiene convulsiones. Hace unos meses 
pensábamos que no iba a durar mucho tiempo, así que pensamos que por qué no probar un 
poco de aceite? Al cabo de un día era como si fuese un perro nuevo! Ella estaba comiendo 
mejor y se sentía juguetona y con ganas de jugar! Esto realmente funciona para muchas 
cosas”! Mindy  
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“Recibimos un cachorro que había sido pisoteado por un gran ser humano. Ella es una 
chihuahua de juguete, ella tenía una roncha de cuatro por cuatro pulgadas que cubría toda su 
mitad inferior. Ella se puso muy mal y comenzó a enfriarse, así que decidí que las lágrimas no 
podían lastimarla demasiado.  
 
Cuando la vi por primera dosificada, apenas podía mover la cabeza. Sin embargo, estoy muy 
feliz de decirte que después de una semana usando las lágrimas tres veces al día, vuelve a ser 
una cabezota feliz, saludable y guay. Gracias Rick y JB por exponernos la verdad. Mi esposa y 
yo creemos que las lágrimas la salvaron.  
 
No olvidemos que estaba dosificando a un chihuahua de juguete que pesaba menos de una 
libra y usaba un gramo de RSO, 3 veces al día. Eso es 3 gramos al día para un cachorro que 
pesa menos de una libra, y que estuvo a punto de morir debido a ser pisado por un chico que 
con más de 300 libras. Si el cannabis de hecho fuera tóxico, Kaimana no estaría todavía con 
nosotros, corriendo y saltando locamente para fumar hierba”.  
 
“Le dimos al nuestro en ese entonces con 13 años para ayudarla con la artritis en sus patas 
traseras y en las caderas... sorpresa, no solo conseguimos a un perro elástico sino que también 
a 4 cachorros. De ninguna manera debería haber sido capaz de tener todavía una camada, y 
todos son saludables y geniales! Amor RSO”! Julie  
 
“Mi perro tenía un problema de la piel (sarpullido que le hizo arrancar su piel) y una infección 
en el oído reincidente. No tenía RSO, pero le di una tintura que mi amigo hizo. Su piel ha vuelto 
a crecer y la infección del oído se ha limpiado. Si la tintura trabajó así de bien, estoy pensando 
que con el RSO hubiera podido sanarse completamente. Así que yo diría que sí, el RSO 
funcionaría en el cáncer de un perro, así como lo hace en los seres humanos. Dios te bendiga 
Rick y a ti también, JB”. Bette  
 
‐ Gracias, Bette. Tu pensamiento es lógico y correcto. Los animales tienen un metabolismo más 
rápido, por lo que el aceite de las cura mucho más rápido de lo que cura a los seres humanos. 
Es un placer curar a los animales con el aceite, les encanta tomarlo. JB  
 
“Yo lo uso en mis perros. Sólo un poco menos de lo que yo tomaría. Tengo una de 12 años que 
fue atropellada y tuvieron que eliminar su cadera. No reemplazarla... eliminarla! 4 semanas 
en... Sin cicatriz de la cirugía, las caminatas, aún con una cojera, pero consigue moverse muy 
bien y he usado el aceite en lugar de medicamentos para el dolor... Funcionó muy bien! (...)  
 
Tengo un Rotty de 9 años que tiene los parásitos del corazón, alergias terribles, muy poca 
energía y la pérdida del pelo de su cola. Empecé a dárselo hoy... Acabo de rescatar a un 
chihuahua de 10 años que tiene 3 tumores y sé que esto le va a funcionar genial!!!” Dolly 
Durbin 
 
“ACEITE RSO en las galletas de perro y con una pomada tópica en las llagas cancerosas de la 
pierna con un tamaño medio de un billete de un dólar. Ella estaba empezando a llorar al 
levantarse y sus temblores eran muy malos. Sabía que el RSO funcionaría... Al día siguiente se 
levantó sin llorar y temblando, se fue corriendo por el patio unos días más tarde con su 
amiguito Nugget, una rata Terrier. Eso fue hace 6 meses. Ella está como un perro de 6 años 
ahora, y no como uno de 12 años. Esa es una de tantas historias que he sido testigo en los 
últimos 2 años.  
 
Mi historia es mucho más larga... el RSO me salvó la vida. No más opiáceos. Y muy poco dolor 
la mayoría de veces. Gracias Rick Simpson... Paz a vosotros”. Ron  
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P. Queridos amigos, espero que estéis bien. Le estoy dando RSO a mi perro de 8 años, y 40 
libras para los tumores que le crecen en el lado derecho de su cuerpo. Hoy es su primer día de 
tratamiento y él se cae durmiendo. Le di la cantidad de un grano de arroz. ¿Es esto 
demasiado? ¿Por cuánto tiempo y con qué frecuencia me recomendarías darle el aceite? Yo 
mismo estoy usando el aceite. Conforme pasa el tiempo me estoy acostumbrando más y más 
al “colocón”. Debo someterme a cirugía el próximo mes y tengo la intención de utilizar RSO 
para mi dolor y la recuperación. Si puedo trabajar, estaré con él por el resto de mi vida. 
Bendiciones y muchas gracias  
 
R. Katherine, yo pospondría la cirugía si fuera hasta que ingieras 180g de aceite a un gramo al 
día (o más) en tres dosis. Dale al perro la mitad si crees que actualmente el no se encuentra 
cómodo con lo que toma ahora. Dormir es parte del proceso de curación, no es nada de qué 
preocuparse y es una señal de que el aceite es sedante, que es lo que quieres. Como más 
potente y sedante, mejor. Mis mejores deseos, JB  
 
“Te envío la actualización sobre el estado de mi perro diagnosticado con cáncer de huesos. 01 
de junio ha hecho 7 meses, las últimas radiografías muestran que no se ha propagado a los 
pulmones. Encontraron cerca del tumor una rotura intacta en la pierna, y no saben qué hacer 
con eso. Normalmente estos perros que tienen una rotura, hay que sacrificarlos. Han 
concluido que las infusiones mensuales de una droga llamada Zometa la han mantenido 
intacta por lo que continuarán probándolo con ella mientras recibe infusiones mensuales de 
Zometa. Pero el cáncer no se expande y no pueden ver el tumor que estaba allí hace 7 meses. 
Sólo pensé que te gustaría saberlo. Este tipo de cáncer agresivo normalmente toma la vida del 
perro en 4‐6 meses después del diagnóstico. Aquí está, 7 meses, no hay propagación del 
cáncer. Una fractura intacta pero aún caminando como si nada estuviese mal”. Linda  
 
“Después de 9 semanas, los cánceres de piel en mi perro han desaparecido por completo!! 
Ahora dosis de mantenimiento de por vida. Siento que él está mucho más cómodo y que 
tendrá una vida más larga. BENDICIONES RS & JB!! >;‐)” Goblin  
 
“A mi perro le daban 3 semanas de vida. Los tumores de masas celulares estaban por todo su 
cuerpo de pura raza pit bull... Después de 3 semanas, los tumores disminuyeron usando ISO / 
RSO. Lo juro. Él se ha meado un par de veces y actuaba como un borracho, pero yo sabía que 
era para mejor. Él todavía está usándolo. Incluso cuando desaparezcan le voy a hacer más 
medicina. Te quiero, JB y Rick”. Bocaj  
 
“He estado dando a mi perra de 14 años de edad, Pit el aceite durante 4 semanas para el 
cáncer. Ella a veces se pone un poco “nerviosa” y borracha cuando le doy demasiado, pero 
cuando el vértigo desaparece, ella duerme como un cachorro.  
 
Ella se negó a tomar los medicamentos veterinarios, así que conseguimos un poco de aceite en 
su lugar. Aún es pronto, pero estoy grabando su progreso. Le tomó cerca de una semana para 
que se acostumbrara al aceite y desarrollar apetito de nuevo. Estoy celosa, en este punto 
hemos comprado el aceite por todo el amor hacia ella, que bonita historia”! 
  
“He visto los efectos de primera mano de un perro tomando RSO... Durante los primeros días 
Ruby (un perro viejo de 12años de edad) estaba enfermo y se sacudía un poco, pero os puedo 
asegurar que 1 mes de tratamiento y el perro está rebotando alrededor lleno de vida 
corriendo por las escaleras saltando por la cama y por las sillas llena de energía todo el tiempo 
y muy juguetón de nuevo. Los ojos antes eran acuosos y con un revestimiento gris ahora están 
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completamente normales. Rubí tuvo un bulto bastante grande en el interior de su pierna 
estando allí durante años y ahora después de comer aceite casi ha desaparecido!!! 
 
Gracias a Rick Simpson xxx bendito aceite, que realmente funciona, ¿Por qué no hay 
testimonios que digan que no es así...?” Brett  
 
“Hoy es el día 3 de tratamiento para mi perro con RSO (Rick Simpson Oil), que es un 
concentrado de cannabis para el tratamiento medicinal de muchas enfermedades graves. Ella 
tiene 13 años y hace unos 7 meses, tuvo algo que le provocaba mucosidad extrema, 
principalmente era moco y algunos días permanecía aletargada. Busqué en la red, y salió que 
era “tos de las perreras o frío canino”, así que cogí algunos antibióticos y la mediqué. No ayudó 
en absoluto, así que la llevamos al veterinario.  
 
Por supuesto, ellos querían hacer análisis de sangre, rayos X y análisis de moco. 
Aproximadamente 500 facturas del veterinario, me negué, así que ella comenzó con un 
antibiótico de amplio espectro que en un mes tampoco hizo nada. La llevé de vuelta y nos 
dieron dos de los antibióticos más fuertes, se los di religiosamente durante un mes. No 
hicieron nada! 
 
Con esto, el veterinario lo intentó con una medicación fungicida... TODAVÍA NO HIZO NADA 
POR SU ENFERMEDAD!! Es difícil determinar sí está justificado este gasto en un perro de 13 
años... Así que se detuve toda la medicación hace un mes para dejar que su cuerpo se 
recuperara y empecé a darle RSO hace sólo 3 días, un total de 6 tratamientos y ella parece un 
perro totalmente nuevo!  
No más mocos, sin tos, ella tiene el deseo de comer y, en general, hemos visto una mejora 
notable. Realmente increíble. Desde mi experiencia personal, puedo dar fe de que esto es 
algún medicamento surrealista impresionante. Gracias desde el fondo de mi corazón”! Survival  
 
“Mi perro es un viejo pastor belga de 13 años. Hace unos años un pequeño bulto apareció en 
su cara. De pronto hace unos meses comenzó a crecer a un ritmo alarmante. 
Lamentablemente se le diagnosticó un cáncer... y no sólo el bulto. En el examen se vio que 
tenía muchos. Él tenía otros problemas, así... Principalmente artritis y displasia de cadera. La 
cirugía no era una opción, ya que era dudoso que sobreviviera a la anestesia. Yo no podía 
soportar verlo sufrir... apenas podía caminar y había dejado de comer. Decidí intentar darle 
aceite de cannabis como un último intento para ayudarle. Mi pareja Pat y yo le dimos una 
pequeña cantidad (del tamaño de un grano de arroz) en una galleta. Realmente le afectó... 
estaba bastante inestable y durmió durante horas.  
 
En los siguientes días le ajustamos la dosis y me di cuenta de que su apetito mejoró de 
inmediato. También comenzó a moverse con mucha más facilidad y su actitud era mucho más 
brillante. A medida que pasaban los días aumentamos lentamente la dosis. Han pasado 3 
semanas y casi no lo reconozco como el mismo perro. Él es feliz! Moviendo la cola, juguetón, 
come, y lo mejor de todo el tumor es la mitad del tamaño que tenía antes de empezar con el 
aceite!!!! Voy a seguir su tratamiento (tenemos la suerte de poderle suministrar nuestro 
propio aceite) os mantendremos informados. Espero ver estos tumores desaparecer por 
completo!!!!!!!!” Josie  
 
“Tengo un vecino que eliminó con éxito los tumores de su perra en un mes dándole esta 
medicina. Continua dándole y muy pequeñas dosis tal y como Rick ha manifestado su 
metabolismo es muy alto por lo que mejoran mucho más rápido que nosotros”. Covey  
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“Curé a nuestro Hurón de un insulinoma creado por un cáncer de páncreas. Manos a la obra 
gente, tu 'familia peluda' te necesita. Aquí está la flor durante su tratamiento, ojos medio 
cerrados y listo para un sueño reparador”! Hempy  
 
“Sí, curé a mi gato de cáncer en junio, cuando el veterinario me dijo de sacrificarlo. Solo le di el 
aceite, y al cabo de 10 días el tumor fatal se había ido! El veterinario dijo que era un milagro”! 
Charlie  
 
“DIOS BENDIGA a JB y a Rick Simpson por su lealtad hacia las personas que te necesitan. Voy a 
hacer el mío propio en cuando pueda para ayudar a las personas que conozco que lo necesitan 
desesperadamente. Mi hija hizo un poco para un tumor en su perro. Cuatro días usándolo y 
me dijo que parecía que estaba a punto de caerse. Todavía estoy esperando los resultados 
finales. DIOS antes que un químico”! Greg 
 

Calidad de Vida  
 
¿Podría el aceite de cáñamo mejorar la esperanza de vida?  
“Si todos nos tomásemos pequeñas dosis de aceite de cáñamo regularmente, estoy 
firmemente convencido de que podríamos vivir más y estar mucho más saludables. Ciclos de 
vida más largos serían muy beneficiosos para la humanidad, ya que permitiría a aquellos que 
tienen talentos maravillosos conseguir mucho más. Con demasiada frecuencia en el mundo de 
hoy en día, una persona que es buena en su trabajo caen abatidos por problemas médicos los 
cuales acaban por terminar con sus carreras. 
A todos nos dieron esta experiencia llamada vida para ampliar nuestras capacidades y 
horizontes para que nuestra especie pueda evolucionar a un nivel superior. Además, nos 
dieron esta maravillosa planta tanto para preservar y proteger nuestro cuerpo contra las 
enfermedades. Es imposible para mí entender como la raza humana puede pasar por alto el 
potencial de curación de esta planta por más tiempo. Ahora que la verdad acerca de los 
poderes curativos de cáñamo está disponible, seríamos negligentes en nuestra obligación con 
nosotros mismos y con nuestros seres queridos si no demandamos que se libere esta medicina 
 
Si tú o cualquier otra persona en este mundo quisiera vivir más tiempo con un estado de salud 
excelente para alcanzar el máximo potencial del que somos capaces, no veo cómo alguien 
puede sentir que tienen el derecho de imponer su voluntad sobre nosotros o tratar de forzar a 
nadie para que se abstenga del uso medicinal de esta planta. Puesto que la vida se supone que 
es para vivirla y que ahora hemos encontrado una forma de evitar todo el sufrimiento 
innecesario, os deseo a todos una existencia muy larga y saludable.  
 
Debes haber oído a tanta gente decirte: “Esto no puede funcionar, nada va a ayudarte. El 
médico me dijo que voy a sufrir de esto para el resto de mi vida...”  
Un gran número de pacientes han venido a mí con condiciones médicas que sus médicos no 
tuvieron éxito en el tratamiento y sintieron que su situación era desesperada. Muy a menudo, 
las personas no tienen ni siquiera un diagnóstico sobre lo que realmente les sucede porque en 
realidad los médicos no pueden darles una respuesta. La mayoría de estos pacientes a los que 
proporcioné el aceite no creían que el cáñamo podía ayudar con sus condiciones hasta que 
probaron el tratamiento. He estado en contacto con miles de personas, que estaban 
completamente sorprendidas por lo que hizo este medicamento para su enfermedad. Si el 
aceite de cáñamo no puede curar tu condición, verás que de lejos es la única opción disponible 
para controlarla.  
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A los médicos les gusta decirnos que muchas enfermedades y condiciones son incurables, pero 
este medicamento presta poca atención a las opiniones de los médicos y, a menudo funciona y 
estos los consideran milagros médicos. Si tienes un problema médico, dale al aceite una 
oportunidad y hay una buena probabilidad de que veas los milagros por ti mismo. 
 
¿Tiene sentido no proporcionar a las personas medicamentos a base de cáñamo?  
No tiene absolutamente ningún sentido el prohibir el uso medicinal del cáñamo para el público 
y, en realidad, nadie tiene el derecho de hacer tal cosa. La única razón por la que el cáñamo 
fue alguna vez prohibido fue por el hecho de que presenta un peligro real para muchos 
grandes capitalistas. La restricción del uso médico de la planta más medicinal en la tierra para 
los que habitan este planeta sólo podría calificarse de crimen contra la humanidad. Parece que 
a los gobiernos actuales no están todavía dispuestos a dejar que sus amigos ricos que son los 
dueños de las compañías farmacéuticas les llegue su hora, pero al final no serán capaces de 
sostener la verdad acerca de este medicamento.  
 
Cuando el cáñamo regrese a la medicina convencional, va a destruir toda la corrupción que 
siempre se opuso a su uso medicinal libre. Esta planta se está convirtiendo rápidamente 
reconocida una vez más como la mayor planta curativa que existe y los medicamentos 
producidos con ella van a cambiar la cara de la medicina para siempre. Pronto el público va a 
rechazar los productos químicos y venenosos a los que actualmente llamamos medicamentos y 
exigirá el uso de esta sustancia natural, para que puedan curarse por sí mismos con sensatez. 
 
¿Crees que las personas encargadas de aplicar la ley no se dan cuenta de que tarde o 
temprano puede que necesiten este medicamento para sí mismos?  
Muchas personas encargadas de aplicar la ley sin duda saben de las obras de la medicina de 
cáñamo y todos deberían darse cuenta de que no tienen derecho a interferir en su uso 
medicinal. Como cuestión de hecho, he suministrado esta medicina a un buen número de los 
vigilantes de nuestra sociedad. Oficiales de la RCMP incluso me han enviado pacientes para 
tratarlos, y que se estaban muriendo de cáncer terminal, por lo que muchos funcionarios son 
conscientes de que esta sustancia natural funciona. La policía no es diferente de lo que somos 
cuando se trata de la enfermedad, también tenemos miedo del cáncer y otras enfermedades 
graves.  
 
Sin embargo, la policía parece tener tiempos difíciles con su conciencia por el hecho de las 
políticas de nuestro gobierno hacia la medicina de cáñamo que los está matando a ellos y ya 
sus familias. La mayoría de los agentes de policía tratan de sacudir sus malas acciones en lo 
que respecta a las redadas que se realizan en contra de aquellos que utilizan la medicina 
cáñamo diciendo que ellos solo están haciendo su trabajo. Pero esa es la misma línea de los 
que trabajaban en los campos de exterminio que Hitler utilizó y que no justificaba su 
comportamiento entonces, ni justifica el comportamiento de las fuerzas policiales en la 
actualidad.  
 
Es hora de que la policía despierte a la realidad de lo que están haciendo. ¿Los policías creen 
que es malo para el público cultivar la planta más medicinal de la tierra para producir este 
medicamento? ¿O ellos no buscarían este aceite si tuvieran un ser querido que se estuviera 
muriendo y necesitase tratamiento? Seguro que lo harían, así que tal vez ya es hora de que la 
policía empiece a apuntar con sus armas a los verdaderos criminales.  
 
El negar el uso de la medicina de cáñamo para el público es un delito y la policía tiene que 
dejar de hacer cumplir las leyes que se pusieron en marcha contra el uso del cáñamo para usos 
medicinales. El cáñamo es simplemente una planta natural de curación inofensiva. Entonces, 
¿Cómo puede la policía o cualquier otra persona cree que tiene el derecho de privar a alguien 
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con un problema médico grave el permitirle usar libremente esta sustancia”? Rick Simpson, 
Cáñamo: La planta mas medicinal  
 
¿Por qué se llama RSO?  
 
“Rick no comenzó llamándolo RSO, lo hicieron otros. Es un buen término, ya que conduce a la 
gente a la información de Rick sobre los métodos usados y los materiales. Rick está 
preocupado sobre las personas que llaman al aceite que no se ha hecho con sus métodos y 
recomendaciones sobre el material de partida para hacer Lágrimas de Phoenix o RSO. Él sabe 
lo que ha funcionado en su amplia experiencia en el tratamiento de los pacientes, y quiere 
asegurarse de que las personas muy enfermas consigan lo que él sabe que funciona, y no algo 
que “podría ser tan bueno” con el mismo nombre...” Matthew 
 
“Sin Rick y su video yo no habría sabido que cura el cáncer... aunque he sido un usuario y 
cultivador por unos 27 años no sabía que tenía estas cualidades... ahora lo hago gracias a Rick 
Simpson... Y sin su audacia y franqueza todos estaríamos viviendo en la oscuridad acerca de 
esto... por eso creo que RSO es un buen nombre para el aceite... pero RSO debe hacerse según 
las instrucciones de Rick Simpson... y no por algo que podría ser mejor... si no está roto. No lo 
arregles”. Peter  
 
“Jack Herer comenzó llamándolo el Aceite de Rick Simpson o RSO. Rick no quería llamarlo de 
esa manera y nos tomó un tiempo el convencerlo de que en realidad era una buena idea. El 
truco es que hay muchos aceites de cáñamo / cannabis por ahí y hay muchas maneras de 
producir un aceite o extracto y muchos pacientes han sido engañados en la compra de aceites 
o extractos de calidad inferior. 
 
RSO se produce utilizando un método específico, a partir de materiales específicos, y de 
manera específica, por lo que debe ser llamado por lo que es ‐ RSO. RSO no es BHO (aceite de 
miel butano), RSO se descarboxila y es muy potente y sedante. El mejor RSO tiene un 95‐98% 
de THC, y 1‐2% CBD y es extremadamente potente y sedante. La mayoría de los otros tipos de 
extracción simplemente no van a producir un aceite que esté descarboxilado ni tan potente y 
requieren mucho trabajo extra. Procesamos generalmente grandes cantidades de cannabis y el 
método de Rick es muy eficiente y optimizado para el procesamiento de grandes cantidades de 
cannabis. Puedes procesar una libra de marihuana y producir el aceite en menos de dos horas, 
utilizando un equipo que es fácil de encontrar en la mayoría de las partes del mundo. El punto 
sería hacer el medicamento lo antes posible para que el paciente no tuviese que esperar”. JB  
 
“No me importa cómo se llame!!! Por favor, llamar lo que quieras, pero no ensuciéis a un 
hombre como Rick que ha salvado miles de vidas y ha dado toda su vida para difundir la 
palabra. Simplemente no es justo!!” Donna  
 
“Yo lo llamo “aceite de cáñamo” todo el tiempo, porque eso es lo que es, está en el 
diccionario, sólo es otra palabra para definir al cannabis. Es un término de moda antigua, no 
hay ningún término mejor. Todos sabemos delo que estamos hablando”. Dion  
 
“La magia está en la cabeza globular de los tricómas. En ningún otro lugar existe el THC en la 
planta. La planta produce el THC para proteger sus partes reproductivas. Cuanto más te 
acerques a esas partes, los cogollos, hay más tricómas. Por lo tanto los cogollos tienen la 
mayoría del medicamento disponible. Esto es ciencia, no es especulación. Gracias de nuevo 
Rick por inspirarme para hacer el mejor aceite que pueda. Un aceite de color ámbar claro 
hermoso”. Toni  
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“¿Tanto como el maíz? No estamos de acuerdo JB. Más barato estaría bien pero tanto”. Rick  
‐ Rick, si el cannabis se cultiva en campos con miles de hectáreas, ¿Cuánto te gustaría pagar 
por ello? ¿20 dólares el kilo? ¿O menos?  
 
Realmente tienes que empezar a pensar en toneladas de cannabis en lugar de gramos. La 
demanda para el aceite será tan grande que no será posible cultivar todas las plantas 
solamente en invernaderos “médicos”. Las cepas más potentes y sedantes tendrán que ser 
cultivadas en millones de hectáreas de tierra, y en todo el mundo.  
 
Por ejemplo, una vez que las señoras realmente capten lo que el aceite puede hacer con la piel 
y las arrugas, demandarán un 20‐30% del mejor aceite en todos sus productos cosméticos y de 
repente habrá demanda de millones de toneladas del mejor aceite sólo para cosméticos. A 
continuación, agrega un poco más de cien millones de toneladas de aceite para los hospitales.  
Se necesitan de 5‐8 kilos de cogollos secos para producir un kilo de aceite. Con un kilo de 
aceite se producen 5 kilos de productos cosméticos ‐ es decir 100 frascos con 50 g de ungüento 
/ crema / loción / lápiz labial / crema facial / champú. Y un centenar de frascos de cáñamo 
ungüentos / cremas / lociones / barras de labios / cremas faciales / champús no son nada, esto 
podría darse perfectamente algún día, siempre encontrarías a alguien que los utilizase.  
Así que de nuevo, empieza a pensar en toneladas, no en gramos. Sé que los precios actuales 
son mucho más altos. No estoy contento con esto y voy a hacer todo lo posible para conseguir 
que el precio del cogollo seco de exterior del campo ronde los 10 a 20 dólares el kilo. Debido a 
al precio daría empleo y buen trabajo a millones de agricultores en todo el mundo. Y sería 
lograr un cambio muy positivo en la vida de todos nosotros. JB  
 
“Permitidme resumir la mayor parte de lo que está sucediendo alrededor del Aceite de Rick 
Simpson. Las instrucciones dicen a la gente A, B, C y D. La gente lee y preguntar ‐ si no hago A, 
pueden B, C y D ¿Funcionará todavía? Si no hago B, será A, C y D ¿Funcionará todavía? Si no 
hago C, ¿Hará A, B y D el trabajo? ¿Qué pasa si no hago D?, ¿Podrán A, B y C seguir 
funcionando? ¿Y si hago A, B, C y D, de manera diferente?, ¿Seguiré produciendo el autentico? 
 
La respuesta general es: no, no lo hará. Si deseas producir el RSO, sigue las instrucciones. Si 
quieres producir algo diferente, a continuación sigue las otras instrucciones. Pero por favor no 
nos hagáis responsables cuando se produce un tipo diferente de aceite y el tratamiento falla y 
termina con la muerte innecesaria de un paciente.  
 
Si haces A, B, C y D, el aceite va a funcionar de la mejor manera posible. Es por eso que las 
instrucciones están allí. Si no lo haces, no va a funcionar. Es tan simple como eso, ¿No es así?  
¿Qué te gustaría conseguir personalmente si necesitases el medicamento? Algo que ha 
demostrado que funciona tan bien o algo más, ¿Sólo por haber hecho el aceite puedes refutar 
sus hipótesis o “método”? Es tu vida la que está en juego. Así que ten cuidado, piensa por tí 
mismo, y aprender de aquellos que han recorrido este camino antes. Mis mejores deseos para 
ti”. JB 
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Esperamos que este libro te ayude. 
Ahora es tu turno para ayudarnos a ayudar a los demás. 
 
La creación de este libro y el intercambio de la información es un trabajo de amor. Por 
desgracia, el amor no paga las facturas. 
 
Estamos trabajando para traducir este libro a más de 300 idiomas, y escribir 10 libros más 
diferentes sobre el tema. 
 
Contamos con el apoyo de personas como tú para ayudar con los costos de las traducciones, la 
investigación, etc. 
 
Por favor ayuda ahora ingresando en la página web http://www.hempcures.work#donate y clic 
en el botón donate via PayPal que se encuentra abajo y dona lo que creas y sientas que vale la 
pena tanto para ti como para tus seres queridos. 
 
Alternativamente, puedes utilizar PayPal para enviar una donación directamente a 
donate@hempcures.work o puedes donar a través de BitCoin a: 
 

1D379NRXNqHGLd1dkM56vqZHbkHnisfDJm 
 

 
 
Agradecemos tu apoyo y deseamos que tú y a tus seres queridos una vida saludable y feliz con 
Cáñamo 
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